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Miércoles, 12 de febrero de 2025
Cayey, Puerto Rico

El gran temor reverencial en la Iglesia
Dr. José Benjamín Pérez Matos

 Hechos 5:1
 1 Pero cierto hombre llamado Ananías, con Safira su 
mujer, vendió una heredad,
 2 y sustrajo del precio, sabiéndolo también su mujer; y 
trayendo sólo una parte, la puso a los pies de los apóstoles.

[JBP] Ahí tuvo que haber sido un lugar que se sabía que tenía 
un valor. Seguro hablaron con Pedro y le dijeron: “Mira, yo voy 
a vender ese terreno…”. En ese tiempo había necesidad, y 
los que tenían dos casas o tres, pues vendían una o dos, y se 
quedaban con una; y la otra pues la ponían a la…
	 Pero	 tuvo	que	haber…,	de	seguro	 la	confianza	que	había	
entre ellos era grande. Ellos eran hombres… Ananías era 
importante. Seguro lo hablaron: “Voy a vender entonces esto”.
 Pero ya todo el mundo conocía, de seguro, el valor, más 
o menos. Como uno, en donde uno vive sabe cuánto cuesta, 
más o menos, una casa o… Porque ya cuando él le dice… Si 
sustrajo una parte, pues, de seguro…, si se lo vendieron en 
10.000, y sustrajo 5000, y sabe que la propiedad vale 10, es 
lógico que se diera cuenta.
 O sea…, tras que hiciste entonces un negocio malo, 
¡mentiste, para colmo, para completar!… ¡Uish! Pues si hubiese 
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dicho: “Mira, lo vendí bien; pero me voy a quedar con la mitad, 
porque necesito para manejarme por ahí…”, ¿verdad? —“Ah, 
está bien. Dale pa’ lante”.

 Hechos 5:2
 2 … (lo sabía) su mujer; y trayendo sólo una parte, la 
puso a los pies de los apóstoles.
 3 Y dijo Pedro: Ananías,

[JBP] Pedro lo llamó por su nombre.
 Y así como es llamado cada persona para ser parte de la 
Iglesia, porque está escrito su nombre ahí. Si es parte de la 
Iglesia en la edad que le corresponde, es llamado por la voz del 
mensajero de esa edad; Dios por medio del mensajero lo llama, 
porque tiene su nombre escrito ahí.
 Pero fíjate que el nombre, aun de los que están escritos 
en el Libro de la Vida (no en la sección del Libro de la Vida del 
Cordero), son llamados por su nombre: en el campo espiritual 
pues es con la Voz de Dios: surge ese despertamiento en la 
persona; y es como si le estuviera diciendo: “¡Fulano!”, la misma 
Palabra es como si le estuviera mencionando el nombre; y es 
despertado… esa persona es despertada a ese llamado.
 Pasó con Judas, ¿ve? Dice: “¿No escogí Yo doce; y de los 
doce, uno es diablo, que me va a entregar?”1. ¿Quién lo escogió? 
El mismo Señor. ¿Por qué? Judas estaba escrito; lo que pasa es 
que estaba escrito en el Libro de la Vida, pero fue borrado. Pero 
fue llamado; hubo una oportunidad. Por medio de la predicación 
hay una oportunidad siempre para los que están escritos ahí.
 Versus el incrédulo, que no está escrito… ¿Por qué el 
incrédulo “al saque”, cuando llega: ¡fum!, se va? El incrédulo, 

1 San Juan 6:70-71
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como no es mencionado su nombre…, en este caso: oyendo la 
Palabra, y la Palabra es la que lo llama. Y como la persona es 
Palabra…
 Uno que está escrito en el Libro de la Vida es Palabra, es 
virgen fatua; sigue siendo de la tela (vamos a decir) que se 
corta. El peligro de eso es que aun de esa sección pueden ser 
borrados.
 Pero sí son llamados: Escucha el llamado; ¡y vienen, con 
gozo!
 Ahí llama a Ananías; y fíjate que Ananías es un hombre 
trabajador, con su esposa. Y esperamos que no hayan sido 
borrados del Libro de la Vida; no sabemos.
 Todas las cosas ocurren para nuestra…, dice Pablo en un 
sitio: “Las cosas que fueron y que pasaron es para nuestra 
enseñanza”2, para que no caigamos en lo mismo que cayeron 
ellos.
 Porque, por ejemplo…, ejemplos que Dios dio: aunque un 
profeta no puede ser juzgado, pero vemos a Moisés matando 
a un egipcio; vemos a Abraham mintiendo; vemos a David 
adulterando; vemos a Moisés hiriendo la roca también (las 
crucificó	allí;	un	tipo	bien	terrible	eso);	vemos	a	Pedro	negándolo;	
y no por eso se perdieron.
	 O	 sea	 que	 no	 podemos	 justificar	 tampoco	 a	 Ananías	 y	
Safira,	pero	pedimos	a	Dios	que	no	hayan	sido	borrados;	y	que	
eso haya sido una enseñanza para nosotros, como lo es la de 
Pedro, como lo es la de David, como lo es la de Moisés, como 
es la de Abraham. No porque ellos lo hicieron hay que hacerlo; 
no. Siempre hay una consecuencia.
	 Pero	en	esto,	 si	 te	 fijas…;	y	ellos	pues	pusieron	el	 tipo	y	
figura.	Y	en	Ananías	aquí	vemos…	Dios	quiera	que	Dios	lo	tome	

2 1 Corintios 10:6
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como tomó lo de Pedro cuando lo negó3. Pues Él dice: “Nadie 
me va a negar. El que me negare, Yo lo negaré ante el Padre”4. 
¡Adiós, cará! Pero Pedro ¿no vino y lo negó?: “No, yo tampoco 
soy de Él”.
 Como cuando leímos el domingo de lo de la…: “No harás 
dioses, ni ídolos, ni nada tallado ni nada”; pero ¿ve?, más 
adelante viene y le dice a él que talle esos dos querubines de oro 
sólido. Y después, a Salomón también: “Mira, me vas a hacer…, 
además de eso, hazte dos más; de madera, los tallas…”. ¡Adiós! 
Pero si…, aparentemente está contradiciéndose Dios. Y vuelve 
el hermano Branham, ahí es que dice: [WMB] “Es que hay un 
revelación ahí”5. Y así es que Dios la muestra.
	Pero	por	eso	no	vamos	a	decir	que	Ananías	y	Safira	se	
perdieron. Deseamos que haya sido una enseñanza para 
nosotros; porque lo llamó:

 Hechos 5:3
 3 … Ananías, ¿por qué llenó Satanás tu corazón para 
que mintieses al Espíritu Santo, y sustrajeses del precio de 
la heredad? 

[JBP] Ahora, vean que así como Eliseo le preguntó al siervo: 
“¿Tú estuviste aquí todo el tiempo?”. —“¡Sí!, yo no he salido. Tu 
siervo no ha salido. Yo me quede aquí”. Se había ido a pedirle 
lo que él le dijo a Natán o Naamán, que no le diera nada: “No-
no, no te preocupes. No me des nada”. Esa obra que Dios hizo 
con él no era para ser pagada, no había que… no había que 

3 Mt. 26:69-75; Mr. 14:66-72; Lc. 22:55-62; Jn. 18:15-18, 18:25-27
4 San Mateo 10:32-33
5 [Estudio Bíblico #489, 2025/feb/09-2 (domingo), págs. 94-95 (f), 
págs. 198-199 (T2): 63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin 
primero advertirle”, párr. 33]
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pagar nada por eso. Fue donde lo limpió, o sea, cuando lo sanó. 
Desde el 1, porque… Naamán era:

 2 Reyes 5:1
 [Biblia versión: Palabra de Dios para todos (PDT)]

 1 Naamán, general del ejército del rey de Siria, era muy 
importante y valioso para su rey porque el SEÑOR lo usó 
para darle victoria a Siria. Pero aunque Naamán era un 
hombre importante y poderoso, sufría de una enfermedad 
de la piel muy grave.

[JBP] Tenía una enfermedad en la piel: pudo haber sido cáncer, 
o pudo ser también un rash [salpullido] o algo, en la piel.

 2 En un ataque los sirios capturaron a una niña 
israelita. Ella pasó a ser sirvienta de la esposa de Naamán.
 3 La niña le dijo a su dueña:
 —Si tan solo mi señor conociera el profeta que vive en 
Samaria, le podría quitar la enfermedad a Naamán.
 4 Naamán se acercó a su rey y le habló de lo que le 
había dicho la israelita.
 5 El rey de Siria le dijo:
 —Ve ahora, que yo le mandaré una carta al rey de 
Israel.
 Así que Naamán se fue a Israel. Llevó de regalo 30000 
monedas de plata, 6000 monedas de oro y diez mudas de 
ropa.
 6 Naamán llevó la carta del rey de Siria al rey de 
Israel. La carta decía: “Sirva la presente para hacerte 
saber que te mando a mi siervo Naamán para que lo cures 
de su enfermedad de la piel”. El gran temor reverencial en la Iglesia7
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[JBP]	Un	rey	muy	respetuoso;	se	estaba	refiriendo	al	profeta	de	
Dios. O sea que lo reconoció como el profeta; muy respetuoso.
 Y ¿ve?, una petición escrita. Como cuando le enviaban 
cartas al hermano Branham: “Quiero que me cure, que me 
sane, por esto y esto”; y le daban la enfermedad.
 Al igual que me escriben por e-mail: “Quiero que ores por mí, 
por mi…, tengo esta situación”; ya sea enfermedad o situación. 
Y le contesto, y le digo a la persona lo correspondiente.
 Ahora, eso del cumplimiento de la Visión de la Carpa ya en 
cierto momento se va a ir viendo todo lo que el Espíritu Santo 
está llevando a cabo, pero ya en una manera más reservada; lo 
cual, todo esto viene a ser una antesala de lo que ya va a hacer 
en una forma mayor.
 Porque se están llevando a cabo sanidades espirituales, 
y físicas también. Muchas personas contestándome: “Gracias 
por la oración y esas palabras. He sido sano, he sido sana, de 
esto”. Y tenemos ahí las evidencias de que hubo contestación 
de Dios. Y las que no, siguen presionando para que sean sanas; 
y más adelante: son sanas.
 Y ahí se ve que va a culminar en la Carpa, en donde la 
persona va a entrar, y va a salir sana. Lo que se está viendo 
ahora es algo progresivo, que va a ir aumentando, aumentando.
 Y la fe que está en esa persona es: que sabe que le escriben 
al profeta de Dios; saben que al escribirle: “Tengo esto y esto”, y 
él le contesta y le dice: “Conforme a tu fe seas sano”, o “sana”, 
y “que en esta Tercera Etapa Dios te sane”, y todo eso; pero es 
algo que se ve ahí. Y se puede ver la contestación a la petición, 
y se puede ver la contestación.
 Pero en el cumplimiento ya de la Visión de la Carpa, ya 
no va a haber nada; sino un testimonio antes y un testimonio 
después. Porque en el después ella dijo: “Yo llevo más de 20 
años acostada y ahora estoy sana”. O sea que dio testimonio de El gran temor reverencial en la Iglesia8
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cual, todo esto viene a ser una antesala de lo que ya va a hacer 
en una forma mayor.
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cómo estaba antes, y cómo está ahora; pero no supo cómo fue 
sanada6.
 Ahora, en las peticiones y todo, pues se ve: “Ah, me contestó 
esto; pero yo creí eso y he sido sano”; ¿ve?, se ve algo. Pero 
ahí, en el cumplimiento ya pleno de eso, no se va a saber qué 
pasó ahí.
 Y yo sé qué es lo que va a pasar, y yo sé lo que tengo 
que hacer. Yo sé dónde va a desembocar todo para que las 
Escrituras se cumplan; porque es el Espíritu Santo el que está 
llevando a cabo la Obra, y es el Espíritu Santo el que está 
haciendo todo, y es la guianza del Espíritu Santo. Todo es Él. 
Por consiguiente, a mí eso me da fuerza, seguridad, consciente 
de que es la Columna de Fuego que está llevando a cabo todo.
 Y se pueden levantar muchos tratando de imitar; pero de mí 
no va a salir nada de lo que es para que esa parte culminante 
sea	llevada	a	cabo,	y	que	los	escogidos	(ya	al	final)	reciban	esa	
promesa	de	su	cuerpo	eterno	y	glorificado.	Por	lo	cual	se	está	
dando a conocer ahora esa Fe de Rapto; que muchos no lo 
han entendido, no la han comprendido; pero los escogidos, los 
entendidos, sí.
 Y se han levantado aun muchos, y algunos con unas ideas, 
otros con otras; y la persona que esté todavía sin entender, 
puede decir:
 “Pero es que hay unos con unas ideas, otros con otras 
ideas. ¡Tú tienes que estar en algún lugar obrando, Señor! Tú 
dijiste que en la Carpa era que estabas llevando a cabo esto; 
pero… ¡Algo está pasando ahí, pero no entiendo!”.

6 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párrs. 104-109] [Compilación, págs. 320-321] 
• [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 21-24] [Compilación, págs. 315-316]
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 Y debe pensar: “¡Pues si hay tantas cosas y tantas ideas y 
tantas interpretaciones!, ¡pues tiene que haber algo verdadero!”.
 Si la persona se pusiera a meditar un poquito…
 Mira, ahora salieron con bautizar en nombre de William 
Soto Santiago. Es que…, es algo que uno los deja; uno no 
se va a poner a luchar contra ellos. Si ellos se sienten felices 
haciéndolo, pues que lo hagan.
 Ya esa Puerta se cerró, la Dispensación de la Gracia se 
cerró.
 Y hay cosas que se van a estar llevando a cabo; pero como 
no tienen la revelación, pues entonces el diablo tira puños al aire 
para ver si la pega; pero al no estar el Espíritu Santo en ellos 
son un espíritu de error; y ese es el espíritu peor que puede 
haber, que una persona agarre.
 Pero todo eso tenía que estar llevándose a cabo mientras 
Dios está dándole la Fe de Rapto a Sus escogidos; y como 
ahí está envuelto también ese grupo de las vírgenes, de las 
vírgenes fatuas, que entran pronto; aunque hay dentro también; 
pero ya el grueso: el mundo denominacional; y también están 
los escogidos de esas tribus del norte, que son 120.000, de lo 
cual se va a hablar más claro ya pronto.
	Pues	Dios	está	llevando	a	cabo	una	Obra;	y	ya	al	final,	
cuando algunos estén esperando (a su interpretación y su 
manera) lo que va a ser el rapto, lo que va a ser la resurrección 
y va a ser la Fe de Rapto, y va a ser lo de revelarse al pueblo 
hebreo, y todas esas interpretaciones que le han dado algunos 
que se han quedado un poco quietos esperando (vamos a decir) 
la…, algunos están esperando es que él vuelva. Y sí, ¡claro que 
va a volver! Pero lo están esperando para que vuelva, para que 
cumpla ciertas cosas que ya Dios las está llevando a cabo en 
sus narices. ¡Y eso es lo triste!
 Yo le decía a él: “Pero ¿cómo…?, con todo esto que se va El gran temor reverencial en la Iglesia10
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a estar llevando a cabo, ¡cómo no van a poder ver o no lo van 
a ver algunos?”. Dice: [WSS] “Algunos de los que vas a tener al 
lado se van a ir en contra tuya”. Pero en ese momento Dios no 
me había abierto todo el cuadro, no me había dado a conocer 
todo.
 Mira, empezamos hablando, en ese ministerio, cuando Él 
me dirigió a comenzar allí: todo fue como cuando el hermano 
William comenzó: empezó a enfocar la Segunda Venida en el 
hermano Branham, y comenzó a decir que los Truenos él los 
había traído, y comenzó a hablar que él era el mensajero y todo. 
¿Ve?, lo mismo. Así empezamos: enfocados en el hermano 
William, que él era el último que… Pero cuando Dios siguió 
abriendo todo el cuadro: “¡Oye!, con razón él me había dicho 
esto y esto y esto, ¡si es que se refería a mí!”.
 Y entonces comienza el Espíritu Santo a operar esos 
ministerios en esa persona; que no es que, de ese momento en 
adelante, Dios lo haya hecho profeta; él es profeta desde que 
nació. Como Jesús: no sabía hasta que comenzó el ministerio 
y la Obra Mesiánica, ¿ve? Y así son los profetas: ellos no se 
hacen profetas, ellos nacen profetas.
	 Pero	cuando	la	persona	identifica	dónde	Dios	está	obrando,	
ahí no hay nada que pueda decir: “No, esto yo no lo entiendo 
y no lo voy a creer”.	No.	La	persona,	cuando	 identifica	dónde	
está el Espíritu Santo, dice: “Esto yo no lo entiendo ahora 
completamente, pero yo sé que ese es el Ungido de Dios, yo sé 
que ese es el Pilar de Fuego que está obrando ahí”, y ya.
 Ahí: resuelto ya las interpretaciones de aquel, del otro. Y no 
se mantienen al lado de alguien por…: “No, yo me quedo aquí 
con esta persona porque no quiero perder ciertos privilegios, o 
no…; o quiero mantenerme en la palestra ahí mien-… Si me voy 
allá, me van a echar a un lado. Aquí por lo menos me mantengo 
como alguien importante”. El gran temor reverencial en la Iglesia11
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 Si es un escogido de Dios es importante dondequiera que 
esté; y no porque haya estado retirado, y ahora está viendo, 
lo vayan a echar a un lado. ¡Al contrario! Es bienvenido en la 
Iglesia, es bienvenido.
 Pero el mismo que trae la bendición para los escogidos es 
el mismo que habla el juicio. Él dijo (¿ve?): “Bendeciré a unos, 
y maldeciré a otros”7. O sea que eso no hay quién despinte, en 
este	tiempo	final,	esa	Obra	que	se	está	llevando	a	cabo,	que	es	
el Espíritu Santo llevando a cabo esa Obra.
 Ahora, el rey ahí, mira, le envió la carta y le escribió la 
enfermedad;	esto	específico:	“que	lo	cures	de	la	enfermedad	de	
la piel”.

 2 Reyes 5:7
 7 Cuando el rey de Israel leyó la carta, rompió su 
vestido y dijo:
 —¿Acaso soy Dios? No tengo poder sobre la vida y la 
muerte para que el rey de Siria me mande un hombre para 
que lo sane de la enfermedad. Fíjense bien que lo que 
quiere es atacarme.
 8 Eliseo, el hombre de Dios, escuchó que el rey de Israel 
había roto su vestido, así que le mandó este mensaje: 
«¿Por qué rompiste tu vestido? Que Naamán venga a mí 
y entonces sabrá que hay profeta en Israel».

[JBP] ¿Ve? Ahora, la carta ahí él… él se la manda a…:

7 [57-0417 “La Segunda Venida del Señor”, párr. 22] [Estudio Bíblico 
#311, 2023/may/28 (domingo), págs. 6-7 (f), págs. 230-231 (T4): [WSS] 
«Todo descansa sobre la 2da Venida después de Su muerte en la 1ra. En 
Su Venida bendecirá a unos y maldecirá a otros. La Venida del Señor es 
la única esperanza».]
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 2 Reyes 5:6
 6 Naamán llevó la carta del rey de Siria al rey de Israel.

[JBP] Porque fue que ella le dijo que había profeta en Israel; 
pero se fue por los canales correspondientes (ahí fue). Y ahí 
Eliseo es que intercede.

 2 Reyes 5:8
 8 Eliseo, el hombre de Dios, escuchó que el rey de Israel 
había roto su vestido, así que le mandó este mensaje: 
«¿Por qué rompiste tu vestido? Que Naamán venga a mí 
y entonces sabrá que hay profeta en Israel».
 9 Entonces Naamán fue con sus caballos y carruajes a 
donde vivía Eliseo y se quedó esperando fuera de la casa.
 10 Eliseo le mandó un mensajero que le dijo: «Anda y 
lávate en el río Jordán siete veces y se te sanará la piel; 
quedarás puro y limpio».
 11 Naamán se enojó y se fue, diciendo:
 —Pensé que Eliseo saldría y se pararía delante de mí, 
pediría en el nombre del SEÑOR su Dios y luego pasaría 
la mano sobre mi cuerpo para sanarme.
 12 Los ríos de Damasco, el Abaná y el Farfar son 
mejores que toda el agua de Israel, ¿por qué no me puedo 
bañar en aquellos ríos de Damasco y limpiarme ahí?
 Naamán se enojó mucho y dio media vuelta para irse.
 13 Pero los siervos de Naamán fueron y le dijeron:
 —Señor, si el profeta le hubiera dicho que hiciera 
algo muy difícil lo habría hecho, ¿no es cierto? Con más 
razón ahora que solo le dijo: “Lávate y quedarás puro y 
limpio”.
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[JBP] Uno no puede cuestionar tampoco a Dios, la forma en que 
Dios le diga a la persona que haga; puede ser algo inverosímil, 
pero ahí está la solución.

 14 Así que Naamán hizo lo que el hombre de Dios había 
dicho. Bajó y se lavó en el Jordán siete veces, ¡y quedó puro 
y limpio! Su piel se volvió tan suave como la de un niño.

[JBP] ¿Cuántas veces les estoy diciendo que “conéctense con 
la Carpa, que ahí estarán escuchando y recibiendo los Siete 
Truenos, que ahí es donde Dios está dando la Fe de Rapto, que 
ahí es que está la sanidad completa del cuerpo”?; porque será 
la piel como la de un niño, como Naamán, porque en ese cuerpo 
eterno	y	glorificado	será	perfecto.	¡Se	los	he	estado	diciendo!,	
pero dicen algunos: “No, eso es imposible”. Cuestionan la forma, 
la manera de Dios provista para la sanidad completa del cuerpo, 
que es la transformación: “No, así no lo quiero”. Y es algo tan 
sencillo.
 Dios pudo haberle mandado a hacer a Naamán algo más 
complicado; pero le dijo a él allí: “¡Pues si lo que te está diciendo 
es que vayas y te laves siete veces!”.
 Y ahora lo que le está diciendo al pueblo es: “Solamente 
conéctate y escucha”; eso es todo. No se está complicando.
 ¡Si él lo había dicho!: [WSS] “Conéctense con la Carpa, 
hasta el devocional”8, ¿qué es lo complicado ahí? ¡Ahhh!, lo que 

8 • 2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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8 • 2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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pasa es que no es la forma en que ellos interpretan la Tercera 
Etapa; cuando la Tercera Etapa, el hermano Branham había 
dicho que ella hablaba por sí misma.

[Dr. José B. Pérez] La interpretación de la Tercera Etapa… Mira, 
hay un lugar… (vamos a ver si rapidito aquí lo consigo), yo lo 
estuve viendo esta mañana. La Tercera Etapa… Vamos a ver…:

LUZ CELESTIAL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de marzo de 1978
Cayey, Puerto Rico
	 Así	es	como	Dios	se	identifica	y	así	es	como	podemos	
ver a Dios: podemos ver siempre a Dios en el cumplimiento 
de lo que Él prometió.
 Porque nadie puede cumplir lo que Dios dijo, sino 
Él mismo es el que viene y lo cumple. Nadie lo puede 
interpretar o tratar de cumplirlo él mismo, sino que Dios 
es Su propio intérprete; y Dios interpreta eso que Él ha 
prometido, Él lo interpreta: cumpliéndolo.
 Por eso la interpretación de la Tercera Etapa es: Su 
cumplimiento; la interpretación del Séptimo Sello es: Su 
cumplimiento; la interpretación de la Visión de la Carpa 
es: su cumplimiento; la interpretación de la Espada en la 
mano es: su cumplimiento.
 Por lo tanto, podemos ver todas esas cosas, podemos 
ver	 la	 identificación	 de	 Dios,	 podemos	 ver	 a	 Dios	
identificado…

[JBP] El cumplimiento de todo lo que fue prometido es esto que 
se está viendo hoy: un hombre con la Espada en la mano, una 
Gran Carpa Catedral, y todo siendo llevado a cabo. ¡Esa es la El gran temor reverencial en la Iglesia15
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interpretación de la Visión de la Carpa, de la Tercera Etapa, de 
la Fe de Rapto, de los Truenos!
 Pero le buscan cinco patas al gato, bajo su propia 
interpretación de lo que quiso decir el hermano William: “No, él 
quiso decir que él venía”, “él quiso decir que es así”, “él quiso 
decir esto”, “en este mensaje él dijo eso”; ahí están interpretando. 
Pero cuando Dios viene a cumplirlo, que es la interpretación de 
eso que ellos dijeron: no lo creen.
 Y se le ha estado diciendo que ahí es donde se obtendrá 
el	cuerpo	eterno	y	glorificado,	recibiendo	eso:	solamente	que	
te bañes en las Aguas de la Palabra profundas, de los Siete 
Truenos; sumergirte en la Palabra.
 Otros ya van a empezar a sumergirse en agua física; un 
tremendo error, de un espíritu de mentira que agarra a muchos y 
los	envuelve,	y	lo	que	hacen	es	que	se	identifican	con	la	bestia;	
porque incredulidad es unirse a la bestia, aunque lo quieran 
llamar Jehová. Se unen a cosas, a credos, a…. y a dogmas y 
cosas; y eso envuelve incredulidad.
 Por cuanto no reciben el Mensaje ni reciben al Espíritu Santo 
encarnado: al rechazarlo toman la marca. [WSS] «La marca de 
la bestia: incredulidad»9, hay un lugar donde él lo escribe. O 
sea, reciben ya la marca de la bestia.
 Y como hay cosas que se van a llevar a cabo, que no se 
van a hablar todavía, hasta que llegue el momento en que se 
lleven a cabo; por lo mismo: para que no surjan imitaciones. Y 
está tirando el enemigo dardos por ahí, a ver si la pega. No le 
va	a	salir	el	producir	cuerpos	eternos	y	glorificados;	lo	cual,	los	
escogidos de Dios están siendo preparados para recibirlo.

9 [58-0128 “La unidad de la unión”, párr. 148 / Estudio Bíblico #466, 
2024/nov/22 (viernes), págs. 20-21 (f), págs. 174-175 (T4): [WSS] «Caín 
fue sellado con la marca de la bestia».]
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 2 Reyes 5:15
 15 Naamán y su gente volvieron para ver al hombre de 
Dios. Se detuvo ante Eliseo y le dijo:
 —Mira, ahora sé que no hay ningún otro Dios en el 
mundo, excepto en Israel.

[JBP] Aceptó, reconoció, por la evidencia.
	 La	vindicación	final	de	este	ministerio	bajo	Carpa,	de	Moisés	
y	Elías,	y	de	Jesús,	esa	vindicación	final	es	cuando	obtengan	el	
nuevo	cuerpo	eterno	y	glorificado;	van	a	decir:	“¡Verdaderamente, 
te doy gracias, Señor, que recibí a Tu enviado, y aquí estoy con 
la piel como la de un bebé, con este cuerpo glorificado!”; esa va 
a	ser	la	evidencia	final.
 Por lo tanto, no se preocupen por las luchas que hay, 
y	 persecuciones,	 y	 blasfemias,	 y	 críticas	 y	 cosas;	 al	 final,	
ustedes verán y escucharán nuevamente estas palabras que 
les estoy diciendo hoy; van a decir: “Valió la pena recibir burlas, 
persecución y todo, porque ahora yo tengo la piel de niño (o de 
mujer: ‘de niña’), un cuerpo perfecto”.
 Mientras, ellos van a pasar por la gran tribulación y la piel 
no va a ser de niño. Dice que la lengua se le deshará en su 
boca, y dice que la piel10… todo eso es radiactividad; ahí no va 
a haber piel de niño. Y ahí si van a decir: “Verdaderamente…”, 
como dijeron los sollados allí: “Verdaderamente ese era el Hijo 
de Dios”.
 Y el Hijo de Dios hoy es el Espíritu Santo que —encarnado— 
está en medio de Su Iglesia, y es el que estará gobernando en 
el Milenio y la eternidad.
 Van a decir eso: “Verdaderamente, ese ministerio bajo 
Carpa, ahí estaba la Columna de Fuego. ¡Cómo yo no escuché 

10 Zacarías 14:12
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a…!”. Ponle que en ese momento pueden ya hablar más de 
amigo, más de tú a tú, porque pueden decir ahí: “¿Por qué, 
Señor, yo no le hice caso a Benjie?”. O sea, ya se va a volver 
algo como un sentimiento que, de seguro, se le va… le va a 
chocar: “¡Si yo lo conocía, contra!”.
 Y mira, podrá decir: “¡Cuántas veces él nos lo decía en los 
audios!; que incluso yo no tenía ni que ir al local, porque él me 
hablaba y me llegaba al celular; y yo trataba de evadir y no 
escuchaba, ¡porque yo no quería escucharlo! Si este muchacho 
es… todo lo que pasó y todo esto, y ¡cómo es posible que…? 
Y yo me decía a mí mismo: ‘¡Cómo es posible que Dios iba a 
cumplir algo tan grande como el Séptimo Sello en una persona 
como él?’. ¡Pero ahora aquí estoy!”.
 Y de seguro [comienza a dar toques], ¿ve?, dice que 
tocarán a la Puerta…, de seguro: “Pero Benjie, ¡si yo…!, ¡yo te 
conozco!”.
 Siempre yo he dicho que esa va a ser la tristeza más 
grande. El dolor más grande que una persona puede recibir es 
que ¡usted tuvo la Verdad ahí! Y no ahí, sino que… conocido, 
¡para colmo!; y más allá: ¡un pana!, un… Esa va a ser ¡la tristeza 
más grande!: de los que estuvieron ahí tan cerca y despreciaron 
la misericordia de Dios por última vez. Y todo por el velo; ¡por el 
orgullo!, ¡por la jactancia!, ¡por…!
 Y… no te creas; mira, aquí le dijeron a Naamán y le buscaron 
la vuelta. Fíjate que cualquiera podía decir allí a Naamán: 
“¡Vete!”. O: “Si tú tienes ese pensar…”. El tipo no era cualquier 
persona, era una persona importante. Y él… le hubiesen dicho 
(los que estaban allí con él): “¡Tienes razón!, arranca y vete”, 
pero ellos le hablaron:
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 2 Reyes 5:13
 13 —Señor, si el profeta le hubiera dicho que hiciera 
algo muy difícil lo habría hecho, ¿no es cierto?

[JBP] O sea, quizás vio la forma tan sencilla que era para 
sanarse, que si le hubiese dicho algo complicado, hubiese 
(quizás) dicho que sí.
 Muchos están buscando la Fe de Rapto y la transformación 
en algo complicado, diciendo que él va a regresar otra vez 
para darles el cuerpo eterno; cuando es algo tan sencillo como 
escuchar el Espíritu Santo hablándonos en este tiempo en 
la forma que Él está interpretando la Visión de la Carpa y la 
Tercera Etapa.
 Dice:

 13 — … ¿no es cierto? Con más razón ahora que solo 
le dijo: “Lávate y quedarás puro y limpio”.

[JBP] “¡Ay!, como que… ¡Oye, tienes razón!”. Pues cuántas 
veces se les dice, y se les está diciendo otra vez; y solamente lo 
que te están diciendo es que te conectes.
 Mira, yo no necesito nada de ti. Dios me ha bendecido y Él 
me dijo que no me iba a faltar nada. Todo…, todas las huestes 
celestiales están a favor de los escogidos y Su instrumento. A 
mí no me hace falta nada. Solamente necesito que tú le abras 
tu corazón. “Dame tu corazón, hijo”, ¡y más nada! Yo no… Él no 
está buscando cosas, está buscando almas; pues para que no 
se pierdan, para que tengan vida eterna.
 Y estas personas le buscaron la vuelta a Naamán. Le 
hubiesen dicho: “Tú dijiste eso, tienes razón. ¡Vete, arranca! No 
hagas nada. ¡Este no te va a sanar nada!”; pero le pusieron la 
forma, y le buscaron la vuelta, ¿ve? El gran temor reverencial en la Iglesia19
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 Y nosotros…, yo veo cómo Dios todavía sigue buscándoles 
la vuelta; y le va por aquí, y le va por allá…: “Pero si te están 
diciendo esto, mira, por aquí”; para que después no digan que 
no luché por todos ellos. Y les he dicho la forma que Dios está 
llevando a cabo todo. Y la forma en que Dios está interpretando 
Su Palabra es llevando a cabo el cumplimiento de lo que fue 
hablado.
 Ahora, él le dice:

 2 Reyes 5:15
 15 Naamán y su gente volvieron para ver al hombre de 
Dios. Se detuvo ante Eliseo y le dijo:
 —Mira, ahora sé que no hay ningún otro Dios en el 
mundo, excepto en Israel. Acepta un regalo de mi parte, 
por favor.
 16 Pero Eliseo le dijo:
 —Te aseguro como que existe el SEÑOR, al cual yo 
sirvo, que yo no aceptaré ningún regalo.
 Naamán trató de obligar a Eliseo a que aceptara el 
regalo, pero Eliseo lo rehusó.
 17 Entonces Naamán dijo:
 —Si no aceptas el regalo, entonces, al menos haz 
que se me dé tierra para llenar la carga de mis dos 
mulas, porque nunca más ofreceré sacrificios que deben 
quemarse completamente ni ofrendas a ningún otro dios. 
Solo ofreceré sacrificios al SEÑOR.
 18 Ahora ora al SEÑOR para que me perdone esto: 
Cuando en el futuro mi señor, el rey, vaya al templo del 
dios Rimón para adorarlo, el rey querrá apoyarse en mí; 
así que tendré que arrodillarme en el templo de Rimón. Te 
ruego que le pidas al SEÑOR que me perdone cuando me 
toque hacer eso ([JBP] ¡Wao!). El gran temor reverencial en la Iglesia20
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 19 Entonces Eliseo le dijo a Naamán:
 —Vete en paz.

[JBP] Eso ahí es algo bien tremendo, porque era algo que tenía 
que hacer Naamán; y eso estaba en contra de las leyes divinas. 
Pero ¿ven?, le dijo que él sabía que estaba incorrecto pero tenía 
que hacerlo. Pero allá fue una petición al profeta; y el profeta ya 
al decirle: “Vete en paz”, ¡ya!, ya con eso estaba resuelto.

 19 … Naamán se fue del lado de Eliseo y había recorrido 
una distancia no muy larga,
 20 cuando Guiezi, el siervo de Eliseo, el hombre de 
Dios, se dijo: «Mi señor se despidió de Naamán el sirio 
sin aceptar el regalo que trajo. Tan seguro como que el 
SEÑOR existe, que iré tras él a ver qué consigo de él».
 21 Entonces Guiezi corrió tras Naamán.
 Naamán vio que alguien lo seguía. Se bajó del carruaje 
para encontrarse con Guiezi. Naamán le dijo:
 —¿Está bien todo?
 22 Guiezi le dijo:
 —Sí, todo está bien. Mi amo me mandó a decirle esto 
([JBP] y ya ahí comenzó la mentira): “Mira, dos jóvenes del 
grupo de profetas de la región montañosa de Efraín han 
venido a verme. Por favor, dales 3000 monedas de plata y 
unas mudas de ropa”.
 23 Naamán dijo:
 —Por favor, toma 6000 ([JBP] de 3 le dio 6000).
 Naamán convenció a Guiezi de que se llevara la plata. 
Puso las 6000 monedas de plata en dos bolsas y le dio 
las mudas de ropa. Naamán les entregó todo esto a sus 
siervos para que lo llevaran delante de Guiezi.
 24 Al pasar la cima del cerro, Guiezi les recibió todo a El gran temor reverencial en la Iglesia21
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los siervos, los despidió y escondió todo en la casa.

[JBP] No dejó que lo llevaran hasta allá, para que no viera… 
Eran muchas cosas, y…: “No, déjalo aquí; yo… yo me lo llevo; 
sigue. ¡Adiós!, nos vemos”, y se despidió.

 25 Guiezi entró a hablar con su amo. Eliseo le dijo a 
Guiezi:
 —¿A dónde fuiste, Guiezi?
 Guiezi le contestó:
 —A ninguna parte.

[JBP] ¡Sss! Y aquí otra mentira más.

 26 Eliseo le dijo a Guiezi:
 —¡Mentira! ([JBP] La palabra que él ahí…) En mi mente 
vi cuando el hombre se dio vuelta en su carruaje para 
verte.

[JBP] ¿En dónde? En la mente; porque ahí, en los pensamientos 
del profeta, es que Dios le muestra y le revela todo.
 Como dijo a Moisés…, en el libro de Los Sellos él dice que 
[WMB] “le venía la revelación a la mente, él lo hablaba…”11. Lo 
que vino a ser la Palabra de Dios en la Mente de Dios, viene a 
la mente del profeta; pero como todavía es un pensamiento: de 
pensamiento de Dios a pensamiento del profeta, todavía no es 
Palabra hablada; y como Dios necesita un hombre para hablarla: 
una vez que se habla la Palabra ya es una Palabra creadora; 
ahí ya eso produce todo aquello para lo cual esa Palabra es 
hablada.

11 Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-56; pág. 361, párr. 
153
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 Le vino a la mente…; o sea, Dios le abrió ahí todo el cuadro, 
toda la conversación que tuvieron, como si le hubiesen dado 
play. Y eso es algo tan grande, en donde el Espíritu Santo 
discierne tooodas las intenciones y todos los pensamientos de 
todo ser humano; dicen que no hay ni uno oculto.

 2 Reyes 5:26
 26 … No es el momento de aceptar dinero, ropa, 
aceitunas, uvas, ovejas, ganado, ni hombres ni mujeres 
como siervos.
 27 Ahora tú y tus hijos contraerán la enfermedad de 
piel de Naamán. ¡Siempre la tendrás!
 Desde el momento que Guiezi salió de ahí, su piel quedó 
tan blanca como la nieve y quedó con esa enfermedad.

[JBP] O sea que, vean ahí lo que trajo la mentira ahí a Guiezi; 
que	era	lo	que	estaba	aquí	leyendo	de	Ananías	y	Safira.

[Dr. José B. Pérez] Porque, ¿ve?, así como el Espíritu Santo 
estaba allí dándole esa revelación a Eliseo, de dónde estaba 
Guiezi; aquí el Espíritu Santo le muestra a Pedro el negocio 
completo que habían hecho:

 Hechos 5:3
 3 Y dijo Pedro: Ananías, ¿por qué llenó Satanás tu 
corazón para que mintieses al Espíritu Santo, y sustrajeses 
del precio de la heredad?
 4 Reteniéndola, ¿no se te quedaba a ti? y vendida, ¿no 
estaba en tu poder?

[JBP] ¿Ve?, “reteniéndola”; o sea, si la retenía, la propiedad, 
y no la vendía (pues era de él), está bien. Y si la vendía, pues El gran temor reverencial en la Iglesia23
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era de él, él podía hacer lo que él quisiera, pero era hacerlo 
honestamente: “La vendí en tanto, pero me quedé con tanto y 
aquí te doy tanto”; ya. ¡No saques, ahí escondido…! Y… mira 
que aquí a él…:

 Hechos 5:2
 2 … (él) trayendo sólo una parte, la puso a los pies de 
los apóstoles.

[JBP] Y él no le preguntó directo a Ananías, en cuánto la había 
vendido; fue directo al acto que él había hecho escondido con 
Safira	(su	esposa);	o	sea,	le	reveló	lo	que	ellos	en	oculto	habían	
hecho, lo trajo al descubierto.
 Por eso cuando el enemigo es descubierto, siempre el 
diablo trata entonces de destruir a ese que lo descubre. Por 
eso la guerra y la batalla fuerte de Apocalipsis 17, y todo ese 
enfrentamiento, que es ese reto nuevamente en el Monte de 
Sion, ahí es porque la bestia y la imagen de la bestia, y todo, al 
ser descubierto, entonces va a empezar a buscar quién: “¿Quién 
está hablando así?, ¿quién es el que me está hablando de que 
yo soy la bestia o yo soy la imagen de la bestia?”, hablándolo así 
en términos que entendemos, así humanos: “¿Quién es el que 
está hablando de mí?, ¿por qué dice que yo soy el anticristo?” 
(vamos a decir). Y ahí el diablo queda descubierto.
 Pero ya aquí él le había dicho de antemano, le revela a 
Ananías lo que había hecho a escondidas. Ni le dejó (a Ananías) 
hablar y decirle: “Lo vendí en tanto”. No hubo necesidad 
de él preguntarle a Ananías en cuánto lo había vendido. A 
Ananías;	porque	después	a	Safira	ya	miren.	Pero	a	Ananías	ni	
siquiera le preguntó nada; lo juzgó por lo que ya había hecho 
a escondidas. O sea, ni siquiera tuvo que hablarle a Ananías 
para ser condenado. El acto que hizo en oculto fue lo que lo El gran temor reverencial en la Iglesia24
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condenó; pensando que Dios no iba a ver lo que habían hecho 
allá calladitos entre ellos dos.
 Como tampoco los momentos en que las personas se 
reúnen para discutir o hablar en contra del Programa Divino, 
piensan que Dios no ve eso, y piensan que al profeta Dios no le 
va a mostrar eso. Él sabe todas las cosas.

 Hechos 5:3
 3 … ¿por qué llenó Satanás tu corazón para que 
mintieses al Espíritu Santo, y sustrajeses del precio de la 
heredad?

[JBP] Le dijo exactamente lo que hizo.

 4 Reteniéndola, ¿no se te quedaba a ti? y vendida, ¿no 
estaba en tu poder? ¿Por qué pusiste esto en tu corazón? 
No has mentido a los hombres, sino a Dios.

[JBP] Piensan que es al hombre, al instrumento, que están 
haciendo las cosas; y es a Dios.

 5 Al oír Ananías estas palabras ([JBP] ¿ve?, fue algo 
hablado), cayó y expiró. Y vino un gran temor sobre todos 
los que lo oyeron.

[JBP] El temor que le vino también allí a los discípulos, a los 
once… Porque fíjate que ahí Jesús destapó ese misterio de 
quién era el que le iba a entregar; y la revelación se la dio a 
Juan. Le decía: “Señor, ¿quién es el que te…?”. Porque le 
dijeron: “Mira, tú que estás ahí al ladito de Él, pregúntale tú”, 
tenía	más	confianza.	Dijo:	“Sobre	aquel	que	tú	veas	que	yo	dé	
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el pan mojado, ese es”12; le dio una señal.
	Por	eso	el	Espíritu	Santo,	cuando	ya	en	ese	ministerio	final	
estaba terminando bajo esa Obra que llevó a cabo nuestro 
hermano William, al último que él le dio la revelación y todo 
lo correspondiente al cumplimiento de ese que iba a recibir la 
Espada (luego del reverendo William Branham): ese es el que 
sabe todo. Nadie escuchó todo lo que él habló, y todo lo que él 
me dijo que estaría sucediendo.
 Juan el Bautista no habló de Gabriel directamente; su 
Mensaje fue enfocado en el precursado; fue, para Juan, como 
una	ficha	en	el	medio;	en	donde	el	hermano	Branham	en	su	
Mensaje lo habla de cierta forma en donde ese ministerio 
quedaba oculto, y siempre se refería al Séptimo Sello [como] al 
que le daría él la Espada.
	Lo	mismo	con	Juan:	no	identificó	ese	ministerio	allí	de	
Gabriel,	sino	que	identificó	más	bien	al	precursado:	a	Jesús.	
Él le dijo: “Sobre Aquel tú veas el Espíritu Santo descender en 
forma de paloma, ese es Él”13.
 Y el hermano Branham, por cuanto no podía estar presente, 
pero él dice: [WMB] “Este Mensaje introducirá a Jesucristo 
al mundo”14; entonces Dios viene y se lo lleva a una de las 
actividades en donde pudo ver lo que Juan vio: pudo ver la 
Columna de Fuego hablando con alguien15;	y	ahí	pudo	identificar	
quién era, supo quién era, supo cuál era el nombre y supo todo. 
Y no habló directamente, como Juan tampoco, de Gabriel.
 Bueno, sigue diciendo:

12 San Juan 13:21-27
13 San Juan 1:32-34
14 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
15 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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 Hechos 5:5
 5 Al oír Ananías estas palabras, cayó y expiró. Y vino 
un gran temor sobre todos los que lo oyeron.

[JBP] Vino un gran temor.
 Ahora, allí lo escucharon; o sea que oyeron todo lo que 
estaba	 sucediendo.	 Dejaron	 a	 Safira	 afuera;	 seguro	 eran	
hombres nada más los que había allí. Pero si oyeron lo que 
Pedro le estuvo revelando a él, y luego lo que le pasó a él…: 
“¡Sss!”.
 Ese temor no había venido todavía sobre esos que estaban 
allí. Al venirle un gran temor, en una reprensión que el Espíritu 
Santo va dando al corazón… Porque cuando tú sientes temor 
de algo es porque ¡sss!… No es que sea miedo… (por no usar 
la palabra “miedo” en algunas co-…), pero no miedo, sino un 
temor reverencial.

[Dr. José B. Pérez] Como dice él: [WMB] “Estaban dominados 
por un temor reverencial”, dice en Los Sellos. O sea que ese 
temor reverencial entra ahí en esa Obra del Séptimo Sello. Y 
allí le entró ese temor… Por cuanto en los días de los apóstoles 
era el Espíritu Santo que estaba llevando a cabo una Obra para 
comenzar una dispensación; y él dice que [WMB] los tiempos 
apostólicos iban a volver16; pues al abrirse el Séptimo Sello, 
como es el mismo Espíritu Santo, viene otra vez ese temor 

16 Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 86-88 (T2): Citas, pág. 4-B, párr. 43: 57- 
0518 “Quedaos quietos”, párr. 50 - [WSS] «Enseñanza apostólica en la 
Carpa». [WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica». / 63-0825E “La 
Fe Perfecta”, párrs. 18-19 - [WSS] «Que la Iglesia llegue al sitio…» «… 
donde pueda ver los tiempos apostólicos. Está a la puerta». / Citas, pág. 
111, párr. 970: 63-0825E “La Fe Perfecta”, párr. 19 - [WSS] «Los tiempos 
apostólicos».
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reverencial. [WMB] “Algo que los inundó”, dice…, página 465 
(ahí	al	final)	[Los Sellos]:

 [141]. No había nada. Había un silencio como de muerte 
por el tiempo de media hora. Todas las huestes celestiales 
estaban en silencio por esta media hora cuando fue abierto 
este misterio del Séptimo Sello en el Libro de la Redención. 
¡Piénselo! Pero sí está abierto, porque el Cordero lo abrió. 
Lo que yo creo es que todos estaban dominados por un 
temor reverencial.

[JBP] ¿Ve? “Estaban dominados por un temor reverencial”. Y 
ese temor reverencial vino allí en ese momento, cuando pasó 
eso ahí con Ananías. Si es que le vino un gran temor, no lo 
tenían. No tenían… Sí, respeto por Pedro, pero no tenían ese 
temor, esa clase de temor.
 Como cuando le preguntó a Pedro (Jesús)17:
 —“Pedro, ¿me amas?”.
 —“Sí, te amo”.
 —“Pedro, ¿me amas?”.
 —“Sí, te amo”.
	El	amor	que	le	estaba	contestando	Pedro	era	amor	filio;	
pero ya cuando se lo dijo por tercera vez: “Pedro, ¿me amas?”. 
¡Ah!, ya, ahí le vino ya ese amor verdadero, ya ahí le pegó: 
 —“¡Ah, Señor, Tú sabes que te amo!”.
 —“¡Ahí ya!, ese era el amor que yo quería escuchar de ti”.

[Dr. José B. Pérez] Dice que: “Levantándose los jóvenes, lo 
envolvieron…”:

17 San Juan 21:15-17
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 Hechos 5:5
 5 … Y vino un gran temor sobre todos los que lo oyeron.
 6 Y levantándose los jóvenes, lo envolvieron, y 
sacándolo, lo sepultaron.

[JBP] Seguro lo sacaron por otro lado.

 7 Pasado un lapso como de tres horas,

[JBP] O sea, hubo un tiempo ahí.
 Y uno dirá: “Pero en tres horas pudieron haberle avisado 
a Safira”. Ella de seguro pensaba que estaba vivo. Al no verlo 
allí: “¡Ah!, este… pasó ficha esto que planeamos. Esto está 
planchado. No lo veo por aquí, ¿dónde estará?”. Ahí no había 
celular para llamar, no había forma para contactarlo; quizá: 
“Mira, búscame a mi esposo que vino para acá hace tres horas, 
y ahora llego aquí yo y no lo veo”.
 En este tiempo: ni celulares ni nada va a darle a nadie una 
oportunidad a que… Se van a turbar todos; no va a haber forma 
para avisar a nadie; porque esto va a ser de tú a tú.
 Ella pudo haber esperado para entrar con él, y no entrar 
sola allí.
 Ahora, a ver:

 7 Pasado un lapso como de tres horas, sucedió que 
entró su mujer, no sabiendo lo que había acontecido.

[JBP] O sea que nadie le dijo nada, se quedó todo el mundo 
calladito. Llegará un tiempo en donde ya no se va a poder meter 
la mano por nadie.

 8 Entonces Pedro le dijo: Dime ([JBP] ya aquí entonces El gran temor reverencial en la Iglesia29
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viene la confesión de la persona), ¿vendisteis en tanto la 
heredad? Y ella dijo: Sí, en tanto.
 9 Y Pedro le dijo: ¿Por qué convinisteis en tentar al 
Espíritu del Señor? 

[JBP] ¿Cuántos estarán tentando hoy al Espíritu Santo?, y no 
lo saben. Y dicen: “No me va a pasar nada, no me va a pasar 
nada. Aquí estoy bien, aquí estoy bien”. No te preocupes, sigue 
así; pero sepas que están tentando al Señor. ¿Ve?, ahí no hay 
ningún temor.

 9 … He aquí a la puerta los pies de los que han 
sepultado a tu marido, y te sacarán a ti.
 10 Al instante ella cayó a los pies de él, y expiró; y 
cuando entraron los jóvenes, la hallaron muerta; y la 
sacaron, y la sepultaron junto a su marido.
 11 Y vino gran temor sobre toda la iglesia, y sobre todos 
los que oyeron estas cosas.

[JBP] O sea que después fue predicado eso, ese incidente fue 
difundido; quedaron esos dos como unos mentirosos; y ¿ve?, 
ahí entró ese gran temor.
 Ese gran temor entrará completamente a la Iglesia, y va a 
ser a causa de algo así parecido. Y se va cumpliendo primero 
en el campo espiritual, donde ya muchos están muertos; dice 
el hermano Branham: [WMB] “Andando como… vivos, pero 
muertos”18; y luego será ya en la parte física.
 Como decía el hermano Miguel: pueden decir:
 —“A mí no me ha pasado nada. Yo estoy bien”.

18 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 299 / Estudio Bíblico 
#365, 2023/dic/03-2 (domingo), págs. 20-21 (f), págs. 188-189 (T1)] 
[Compilación, pág. 277]
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 —“Pero te va a pasar”.
 —“Aquí estoy feliz”.
 —“Pero te va a pasar”.
 Se ha estado hablando y se ha estado diciendo lo que va a 
suceder.
 Y es Dios aguantando Su paciencia, y también dando tiempo 
a que cada persona tome la actitud correspondiente frente a la 
Palabra.
 Cuando él dice que “comenzarán a golpear a sus siervos”… 
porque dirán: “Mi Señor se tarda en venir”19. El amor de muchos 
se va enfriando; y al irse enfriando el amor de muchos, viene 
entonces el amor del enemigo. Y ya tú los ves que ya… como 
eran antes…, ahora ya son personas más vulgares, en la forma 
de hablar y todo; y en vez de mejorar, van empeorando.
 Mientras que los escogidos van mejorando para llegar 
a esa estatura del hombre perfecto: en su vocabulario, en su 
vestimenta, en su actuar; y Dios nos va ayudando para ser 
mejores, y agradar más al Señor; ustedes, por otro lado, lo 
contrario: de los que se les va enfriando el amor; y van para 
atrás, para atrás.
 Y uno dice: “Pero… eso no era así antes”.
 Uno ve a unos: “Ese hombre no era así antes. ¡Ahora 
mira cómo Dios lo ha transformado!, ¡cómo esa Palabra lo ha 
ayudado!”.
 Y otros: “Pero si antes él era una persona que no se le oía 
nada;	eso…	no	rompía	un	alfiler;	no…	o	sea,	no	hacía	nada…	
¡Era intachable! (vamos a decir). Y ahora uno no la reconoce, es 
peor ahora”.
 ¿Ve cómo el Espíritu Santo ayuda a una persona para 
acercarse a Dios, y a Su imagen y semejanza (que es lo que 

19 San Mateo 24:48-51
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vamos a ser: a semejanza de Él)?; y otros se van acercando a 
lo que van a recibir. Cada uno está trabajando para lo que va a 
recibir; las obras que hace, y las cosas, van a ir marcando bien 
el	final	de	esas	personas.
 “UN GRAN TEMOR REVERENCIAL EN LA IGLESIA”, o “EL 
GRAN TEMOR REVERENCIAL EN LA IGLESIA”; ese puede 
ser… estas palabritas que hemos hablado aquí leyendo estas 
porciones.
 Mira, no sé si quedó grabado quizá algo un poco informal 
así…; lo cual, no es que estas cosas uno las lea y le dé alegría 
o gozo; al contrario. Uno se pone a meditar estas Escrituras y 
todo lo que sucedió en esos tiempos; y saber que personas aún 
escuchan…
 Como ahora: todos van a escucharme y todos van a… 
Unos, pues, van a decir: “Señor, ayúdame a no caer en eso”. 
Otros van a decir: “Ya este viene con lo mismo”. “¡Ah!, ¡este otra 
vez diciendo eso!, este no…”.
 Pero ¿ven?, se le da la oportunidad a que todos escuchen la 
Voz del Espíritu Santo hablando hoy; y que después no vengan 
a decir: “A mí no me advirtieron”; sino que Dios siempre da la 
advertencia, y luego entonces viene el juicio.
 Como todo está quedando grabado, todo está quedando 
escrito, no pueden decir: “¿Dónde dijo eso? Yo no… Él no lo 
dijo”. ¡Sí!, eso está escrito.
 Podrán mentir y decir que lo dije de una forma u otra, pero 
todo está escrito en la forma que Dios lo ha traído por medio y 
de la forma en que Dios siempre ha hecho la Obra en la Tierra: 
por medio de Sus profetas.
 “EL GRAN TEMOR REVERENCIAL EN LA IGLESIA”�
 Hoy es 12 de febrero de este año 2025. Y aprovecho y 
saludo a mi hija Erica Gabriela Pérez Meléndez, que cumple año 
en el día de hoy: Que Dios la bendiga grandemente, y restaure El gran temor reverencial en la Iglesia32
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completamente su salud; y la de todo el Cuerpo Místico de 
creyentes: nos mantenga sanos espiritualmente y físicamente 
también; y la siga usando grandemente en la Obra del Señor, 
como la ha estado usando hasta hoy.
 Que este año Dios la use más en Su Obra, cumpla todos 
los propósitos por el cual Dios la ha enviado a ser parte de mi 
familia terrenal, y también ella es parte de mi familia espiritual.
 Y a todos los que cumplen año también hoy: que Dios los sane 
completamente de toda enfermedad espiritual o física; porque 
lo que deseamos es seguir sirviendo al Señor mientras estamos 
en estos cuerpos, hasta obtener nuestra transformación.
 ¡Muchas felicidades a todos en este día de su cumpleaños!, 
que varios me han escrito que cumplen año hoy; y los que 
cumplen también en este mes de febrero: Que Dios los bendiga 
grandemente a todos también.
 No sé si hoy o mañana cumple también es la hija de Andrés: 
Jerusa, la licenciada Jerusa Cruz, creo que cumple año también 
en estos días; no sé si es el 14 de febrero. También para ella: 
Dios la bendiga grandemente también, y a su esposo Dr. Luis 
Jorge, también que Dios lo guarde.
 Y muchos cumplen año este mes. Así los que me acuerdo 
así…, que sé que cumplen este mes. Tengo una lista por ahí 
que me han escrito; así que para todos…, si no le he contestado 
los textos: ¡quedan todos felicitados, los de este mes de febrero!
 Dicen que es el mes del amor; pero para nosotros todos los 
días es día de amor, porque estamos viviendo en la Edad del 
Amor Divino.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “EL GRAN TEMOR REVERENCIAL EN LA IGLESIA”�

El gran temor reverencial en la Iglesia33

completamente su salud; y la de todo el Cuerpo Místico de 
creyentes: nos mantenga sanos espiritualmente y físicamente 
también; y la siga usando grandemente en la Obra del Señor, 
como la ha estado usando hasta hoy.
 Que este año Dios la use más en Su Obra, cumpla todos 
los propósitos por el cual Dios la ha enviado a ser parte de mi 
familia terrenal, y también ella es parte de mi familia espiritual.
 Y a todos los que cumplen año también hoy: que Dios los sane 
completamente de toda enfermedad espiritual o física; porque 
lo que deseamos es seguir sirviendo al Señor mientras estamos 
en estos cuerpos, hasta obtener nuestra transformación.
 ¡Muchas felicidades a todos en este día de su cumpleaños!, 
que varios me han escrito que cumplen año hoy; y los que 
cumplen también en este mes de febrero: Que Dios los bendiga 
grandemente a todos también.
 No sé si hoy o mañana cumple también es la hija de Andrés: 
Jerusa, la licenciada Jerusa Cruz, creo que cumple año también 
en estos días; no sé si es el 14 de febrero. También para ella: 
Dios la bendiga grandemente también, y a su esposo Dr. Luis 
Jorge, también que Dios lo guarde.
 Y muchos cumplen año este mes. Así los que me acuerdo 
así…, que sé que cumplen este mes. Tengo una lista por ahí 
que me han escrito; así que para todos…, si no le he contestado 
los textos: ¡quedan todos felicitados, los de este mes de febrero!
 Dicen que es el mes del amor; pero para nosotros todos los 
días es día de amor, porque estamos viviendo en la Edad del 
Amor Divino.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “EL GRAN TEMOR REVERENCIAL EN LA IGLESIA”�



Notas
Notas



Ministros obedientes 
escuchando

el ministerio adoptado
en la Edad de

la Piedra Angular

Viernes, 14 de febrero de 2025
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Ministros obedientes 
escuchando

el ministerio adoptado
en la Edad de

la Piedra Angular

Viernes, 14 de febrero de 2025
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico





Viernes, 14 de febrero de 2025
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Ministros obedientes escuchando el ministerio
adoptado en la Edad de la Piedra Angular
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenas tardes a todos los ministros que están reunidos 
allá en México, con nuestro hermano Andrés Cruz Gallegos y 
también nuestro hermano Margarito; y también en Perú, que 
están reunidos con nuestro hermano reverendo Ronald Ríos; y 
demás ministros en los diferentes países.
 Hoy, viernes, 14 de febrero de este año 2025, es realmente 
una bendición y privilegio grande poder saludarles a cada uno 
de ustedes; y pedirle al Señor todas las bendiciones contenidas 
en la Primogenitura, en nuestra edad: la Edad de la Piedra 
Angular [y Dispensación] del Reino, sean sobre todos ustedes y 
sobre mí también.
	 En	este	tiempo	final	estamos	viviendo	el	tiempo	más	glorioso	
de todos los tiempos, porque es el tiempo en donde Dios llevará 
a cabo esa promesa de la resurrección y la transformación de 
nuestros cuerpos; y ese evento ocurre es en Edad de Piedra 
Angular, como ocurrió el evento de la resurrección de los santos 
del Antiguo Testamento en Edad de la Piedra Angular, allá en el 
tiempo del cumplimiento de la Primera Venida del Señor1.

1 San Mateo 27:51-53
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EL ADMINISTRADOR DE
LOS MISTERIOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de agosto de 1999
Cayey, Puerto Rico
	Ahora,	Juan	vio	la	revelación	final	de	Jesucristo	en	Su	
Ángel Mensajero, y la vio a tal grado que vio hasta que el 
Ángel	del	Señor	Jesucristo	fue	adoptado…

[JBP] Recuerden que un ángel es un mensajero, como 
Él envió siete ángeles mensajeros a las siete edades; un 
profeta mensajero; el cual no se hizo un profeta, sino que 
nace profeta: nace con las dos consciencias juntas; y lleva 
a cabo, Dios por medio de ese mensajero, de ese ángel, la 
Obra correspondiente a esa edad; y al llevar a cabo la Obra 
correspondiente a esa edad, Dios por medio de él cumple el 
Programa para esa edad.
 Y luego que termina el Programa que Dios tiene para esa 
edad con ese mensajero, se lo lleva; y más adelante, en medio 
del pueblo de Dios, ya sea en un entrelace de territorio, ahí 
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 Siempre ha sido así de edad en edad y de dispensación 
en dispensación: Dios envía un mensajero, lleva a cabo Su 
Programa, Su Obra; cuando termina la labor ese mensajero, 
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donde ellos están viviendo, como también de la Obra que Dios 
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EL ADMINISTRADOR DE
LOS MISTERIOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de agosto de 1999
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estaría llevando a cabo más adelante. Y en la mayoría de los 
casos, ellos hablan como si en el tiempo en donde ellos están 
viviendo se cumple todo lo que Dios ha prometido, no tan solo 
para esa edad, sino para las edades por venir.
 Pero cuando ya llega el tiempo en que Dios siga abriéndole 
el entendimiento a Sus profetas, o a ese profeta en esa edad, 
entonces, al ver que esa profecía no se va a cumplir en él, lo que 
hace es que Dios aumenta esa profecía: da más revelación, 
más luz, sobre ese tema; y luego, el próximo mensajero al cual 
Dios envía, si no es tampoco el mensajero en donde Dios va a 
cumplir eso, también entonces añade más profecía; y Dios va 
aumentando esa profecía, esa promesa3.
 Ahora, vean ustedes, en este mensaje él sigue diciendo 
[“EL ADMINISTRADOR DE LOS MISTERIOS DE DIOS”]:

	 [WSS]	…	y	 la	vio	a	 tal	grado	que	vio	hasta	que	el	
Ángel del Señor Jesucristo fue adoptado; porque miren: 
vio hasta el Milenio y también vio hasta la eternidad. Así 
que vio todas estas cosas que Jesucristo llevaría a cabo 
a	través	de	Su	Ángel	Mensajero	en	la	revelación	final	de	
Jesucristo.
 Y las palabras de Jesús en Apocalipsis 21, verso 7: “Al 
que venciere…”, dice una bendición para el Vencedor, 
dice:
  “El que venciere heredará todas las cosas, y yo seré 
su Dios, y él será mi hijo”.
 ¿De quién está hablando aquí? De uno que será 
adoptado; está hablando de un hijo de Dios que será 
adoptado	 en	 el	 tiempo	 final,	 y	 por	 consiguiente	 serán	
adoptados también todos los demás hijos e hijas de Dios.

3 Oseas 12:10
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  Para la resurrección de los muertos, los santos del 
Antiguo Testamento, tuvo que ser adoptado el Hijo de 
Dios dos mil años atrás en el cumplimiento de la Primera 
Venida de Cristo, que era nada menos que la revelación 
del Padre en Su Hijo, en Su Enviado, en Jesucristo.
 Por eso es que Jesús podía decir que el Padre estaba 
(¿dónde?) en Él; y que las obras que Él hacía no las 
hacía de Sí mismo, sino que el Padre, que estaba en Él, 
le mostraba las obras que Él debía hacer4. Y era el Padre 
el que hacía esas obras, pero usaba a Su instrumento, Su 
Hijo.
 Y vean ustedes, Él fue adoptado y llevó a cabo la Obra 
de Redención ya estando adoptado; y luego resucitó: 
luego de morir resucitó al tercer día; y con Él resucitaron 
los santos del Antiguo Testamento.
 [JBP] Ahora vean, así como Jesús fue adoptado en el Monte 
de	la	Transfiguración	y	llevó	a	cabo	la	Obra	de	Redención,	
luego murió allí en la Cruz del Calvario llevando a cabo esa 
Obra, y resucitó al tercer día; así es en la Segunda Venida del 
Señor: para poder ocurrir la resurrección, ese mensajero tiene 
que llevar a cabo la Obra de Reclamo ya adoptado, y luego 
cumplir Apocalipsis 11, y estar solamente ausente tres días y 
medio; lo mismo que ocurrió en la Primera Venida del Señor.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Para la resurrección de los muertos en Cristo 
y [la] transformación de nosotros los que vivimos, un 
hijo	de	Dios	será	adoptado	en	este	tiempo	final;	para	la	
adopción de los demás hijos e hijas de Dios; y ese tiene 
que ser un mensajero.
 [JBP] ¿Ve? Tiene que ser un Ángel; un Ángel, un 
mensajero, un profeta. Sigue diciendo:

4 San Juan 14:10
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 [WSS] Vean ustedes, ¿quién fue el que fue adoptado 
dos mil años atrás? No fue el precursor de la Primera 
Venida de Cristo, no fue el mensajero de la séptima 
edad de la Iglesia hebrea bajo la Ley, ni tampoco los 
mensajeros anteriores a Él.
 [JBP] Ahora vean, no fue adoptado Juan, ni tampoco fue 
adoptado ese mensajero que estaba entre el precursor y el 
precursado.
 Y vean ustedes que ese es el misterio grande que hay 
de la Venida del Señor dos mil años atrás; y es el misterio 
también	del	Séptimo	Sello	en	este	tiempo	final.	Porque	vean	
ustedes, allí estaba un mensajero, el cual le trajo las Buenas 
Nuevas a María5, le trajo un Mensaje; o sea, él precursó la 
Primera Venida del Señor. Y él dice aquí:
 [WSS] Vean ustedes, ¿quién fue el que fue adoptado 
dos mil años atrás? No fue el precursor de la Primera 
Venida de Cristo, no fue el mensajero de la séptima 
edad de la Iglesia hebrea bajo la Ley, ni tampoco los 
mensajeros anteriores a Él. Fue el Mensajero de la Edad 
de la Piedra Angular dos mil años atrás, el cual fue 
nuestro amado Señor Jesucristo; como Cordero de Dios 
vino en Su Primera Venida.
  Y ahora, para el Día Postrero encontramos que 
ninguno de los siete ángeles mensajeros de las siete 
edades fue adoptado en el tiempo de su ministerio, y por 
eso tuvieron que partir.

[JBP] Y también el doctor William Soto Santiago, tampoco 
fue adoptado en su ministerio, y también tuvo que partir; y 
no cumplió él esa promesa de la Venida del Señor, porque no 
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trajo a los del Paraíso, de la sexta dimensión.
 Solamente es el mensajero dispensacional, el cual está 
vivo en medio de la Iglesia-Novia hoy, el cual llevará a cabo 
esa promesa, y traerá…; así como trajo Jesús dos mil años 
atrás, en esa Obra de Redención, dando Su vida y siendo 
crucificado,	siendo	sepultado	y	siendo	resucitado…	Vean,	
toda esa labor que Él llevó a cabo dos mil años atrás, la lleva 
a	cabo	en	este	tiempo	final	Apocalipsis	11;	con	el	detalle	que	
no será sepultado: lo dejarán ahí sin sepultarlo, para que se 
cumpla Apocalipsis 11, en donde puede ver que se enviarán 
regalos, harán mofa sobre ese instrumento.
 Ya es un Programa; el cual en la Primera Venida del Señor 
Él aceptó ese Programa. Y Él dijo: “Si fuese posible pasar de 
Mí esta Copa; pero si no, que se haga Tu voluntad, Señor”6.
 Y el ministerio de Jesús, de Moisés y de Elías, en el 
instrumento	en	este	tiempo	final,	en	el	Ángel	del	Señor	
Jesucristo, él también ha dicho lo mismo; él ha aceptado y 
ha dicho: “Señor, hágase Tu voluntad”. Es el único (luego de 
Jesús) que estando vivo ha dicho que después de tres días 
va a resucitar. El primero fue Jesús, y el segundo es ese 
instrumento, en donde Dios está cumpliendo Su Venida en 
este	tiempo	final.	Tan	sencillo	como	eso.
 Ahora vean, él dice: [WSS] “Ninguno de los mensajeros 
fue adoptado en el tiempo de su ministerio, y por eso tuvieron 
que partir”.
 Y (como dije hace unos minutos) así también fue en el 
doctor William Soto Santiago, el cual no fue adoptado y por 
eso tuvo que partir; y no pudo cumplir esa promesa de traer a 
los de la sexta dimensión. Pero hay un Vencedor, que está en 
medio de la Iglesia-Novia, que esa promesa la cumplirá.

6  Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42
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 Ahora, dice [“EL ADMINISTRADOR DE LOS MISTERIOS 
DE DIOS”]:

 [WSS] Y ahora solamente queda un hijo de Dios del 
Cuerpo Místico de Cristo; diríamos, un hijo de Dios 
por medio del segundo Adán, Jesucristo - por medio 
de Jesucristo nuestro Salvador, por medio del nuevo 
nacimiento; un hijo nacido en la Casa de Dios, en el 
Reino de Dios, en la Iglesia del Señor Jesucristo.

[JBP] Y ese es el mensajero en el cual, Dios por medio de él, 
está llevando a cabo esa Obra de Reclamo, dándole la Fe de 
Rapto a los escogidos en el cumplimiento de la Visión de la 
Gran Carpa Catedral; en donde, ese ministerio mesiánico, en 
esa Edad Mesiánica, esa Edad Judía, le está dando la fe, la 
revelación, para ser transformados y raptados a todos los que 
aman Su Venida, a todos los que lo estaban esperando.
 Los demás no van a estar pendientes ni van a recibirlo; 
más bien van a ponerse a burlar, a criticar y a señalar, y no van 
a recibir la promesa de su transformación; porque solamente 
los que van a ser transformados son los que están escuchando 
esa revelación, están escuchando los Truenos, que trae ese 
avivamiento	final	a	la	Iglesia-Novia.
 Así que ministros, compañeros: adelante siguiendo 
la Palabra, el Arca; y preparándose, junto a vuestras 
congregaciones, para recibir la promesa de su transformación.
 Y como él nos decía: [WSS] “Conectándose con Puerto 
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Rico, con La Carpa”7, conectándose donde Dios y en donde 
Dios está cumpliendo lo que fue prometido; y no prestarle oído 
a todos esos líderes y personas que desean desviar la atención: 
y que el pueblo no mire las instrucciones que fueron dadas 
por ese poderoso Arcángel que nos trajo esas noticias, esas 
Buenas Nuevas, y en donde nos dijo (hasta nos señaló el lugar): 
[WSS] “Conéctense con La Carpa, para que ahí puedan ver el 
ministerio de Jesús, de Moisés y de Elías”, en donde estaría 
trayendo la Fe de Rapto; porque él dijo que los Truenos estarían 
siendo dados a conocer en una Gran Carpa Catedral.
 Así que adelante, ministros obedientes, escuchando ese 
ministerio adoptado en la Edad de la Piedra Angular.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “MINISTROS OBEDIENTES ESCUCHANDO EL 
MINISTERIO ADOPTADO EN LA EDAD DE LA PIEDRA 
ANGULAR”�

7 • [Plática “El Maná que contiene la Fe de Rapto”, 2025/ene/12-
1 (domingo), pág. 7 (f), pág. 137 (T2)]: 2010-01-17 “La predicación 
del Evangelio del Reino”: [WSS] Pero esperamos tener todos los 
mecanismos, los equipos electrónicos necesarios en todos los países 
—cada ministro en su congregación—, para captar la señal, y todos ver 
lo que Dios estará haciendo.
 O sea que la meta no va a ser viajar a donde esté el cumplimiento de 
la Carpa Catedral, sino tener los equipos necesarios para captar todo lo 
que esté sucediendo y el cumplimiento de la Visión de la Carpa Catedral. 
Tan sencillo como eso. Porque a través de lo que Dios esté haciendo, 
estarán las mismas bendiciones que van a estar en ese sitio, estarán en 
todas las congregaciones que estarán escuchando.
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ESTUDIO BÍBLICO #490
VIERNES, 14 DE FEBRERO DE 2025

Segunda actividad
Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8 en los diferentes países; allá donde te encuentras, misionero 
Miguel Bermúdez Marín. Que Dios los bendiga grandemente a 
todos.
 Hoy, viernes 14 de febrero de este año 2025, tenemos como 
tema:

LA VISITA DE ELOHIM
A LA SIMIENTE DE ABRAHAM

Y SU PROPÓSITO
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Lunes, 27 de septiembre de 2010

Torreón, Coahuila, México

Escritura: Génesis 18:1-33

[Dr. José B. Pérez] Pasamos a San Lucas, capítulo 7, verso 11 
en adelante, donde nos dice:

ESTUDIO BÍBLICO #490
VIERNES, 14 DE FEBRERO DE 2025

Segunda actividad
Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8 en los diferentes países; allá donde te encuentras, misionero 
Miguel Bermúdez Marín. Que Dios los bendiga grandemente a 
todos.
 Hoy, viernes 14 de febrero de este año 2025, tenemos como 
tema:

LA VISITA DE ELOHIM
A LA SIMIENTE DE ABRAHAM

Y SU PROPÓSITO
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Lunes, 27 de septiembre de 2010

Torreón, Coahuila, México

Escritura: Génesis 18:1-33

[Dr. José B. Pérez] Pasamos a San Lucas, capítulo 7, verso 11 
en adelante, donde nos dice:



Estudio Bíblico #490 48

 San Lucas 7:11
 11 Aconteció después, que él iba a la ciudad que se 
llama Naín, e iban con él muchos de sus discípulos, y una 
gran multitud.
 12 Cuando llegó cerca de la puerta de la ciudad, he 
aquí que llevaban a enterrar a un difunto, hijo único de su 
madre, la cual era viuda; y había con ella mucha gente de 
la ciudad.
 13 Y cuando el Señor la vio, se compadeció de ella, y le 
dijo: No llores.
 14 Y acercándose, tocó el féretro; y los que lo llevaban 
se detuvieron. Y dijo: Joven, a ti te digo, levántate.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden lo que él nos escribió en la 
Escritura de San Juan, capítulo 5, verso 25 en adelante, donde 
en ese estudio bíblico, en esa porción de la Escritura, en donde 
dice:

 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios;

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «… en carne».

[JBP]	O	sea,	es	en	este	tiempo	final,	en	esta	Visita	de	Elohim	a	
la Simiente Real de Abraham según la fe, en donde el Hijo del 
Hombre estará hablando esa Voz de Resurrección y con esa Estudio Bíblico #49048

 San Lucas 7:11
 11 Aconteció después, que él iba a la ciudad que se 
llama Naín, e iban con él muchos de sus discípulos, y una 
gran multitud.
 12 Cuando llegó cerca de la puerta de la ciudad, he 
aquí que llevaban a enterrar a un difunto, hijo único de su 
madre, la cual era viuda; y había con ella mucha gente de 
la ciudad.
 13 Y cuando el Señor la vio, se compadeció de ella, y le 
dijo: No llores.
 14 Y acercándose, tocó el féretro; y los que lo llevaban 
se detuvieron. Y dijo: Joven, a ti te digo, levántate.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden lo que él nos escribió en la 
Escritura de San Juan, capítulo 5, verso 25 en adelante, donde 
en ese estudio bíblico, en esa porción de la Escritura, en donde 
dice:

 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios;

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «… en carne».

[JBP]	O	sea,	es	en	este	tiempo	final,	en	esta	Visita	de	Elohim	a	
la Simiente Real de Abraham según la fe, en donde el Hijo del 
Hombre estará hablando esa Voz de Resurrección y con esa 
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Voz de Resurrección; y podrá ocurrir la resurrección y también 
nuestra transformación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… vean, porque allí 
estaba la Voz de la Resurrección: en Jesús.

 San Lucas 7:15
 15 Entonces se incorporó el que había muerto, y 
comenzó a hablar. Y lo dio a su madre.

[JBP] Vean, así también ocurrirá cuando vengan los de la sexta 
dimensión; dice que [WMB] “tomaremos cuerpos (le dijeron al 
hermano Branham) y entonces comeremos”1. Aquí él dice que 
comenzó a hablar; o sea, ya es una evidencia de que había 
resucitado.

 16 Y todos tuvieron miedo, y glorificaban a Dios, 
diciendo: Un gran profeta se ha levantado entre nosotros; 
y: Dios ha visitado a su pueblo.
 17 Y se extendió la fama de él por toda Judea, y por 
toda la región de alrededor.

LA VISITA DE ELOHIM A LA SIMIENTE DE ABRAHAM
Y SU PROPÓSITO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto Santiago:

1 Los Sellos, pág. 322, párr. 219

Estudio Bíblico #49049

Voz de Resurrección; y podrá ocurrir la resurrección y también 
nuestra transformación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… vean, porque allí 
estaba la Voz de la Resurrección: en Jesús.

 San Lucas 7:15
 15 Entonces se incorporó el que había muerto, y 
comenzó a hablar. Y lo dio a su madre.

[JBP] Vean, así también ocurrirá cuando vengan los de la sexta 
dimensión; dice que [WMB] “tomaremos cuerpos (le dijeron al 
hermano Branham) y entonces comeremos”1. Aquí él dice que 
comenzó a hablar; o sea, ya es una evidencia de que había 
resucitado.

 16 Y todos tuvieron miedo, y glorificaban a Dios, 
diciendo: Un gran profeta se ha levantado entre nosotros; 
y: Dios ha visitado a su pueblo.
 17 Y se extendió la fama de él por toda Judea, y por 
toda la región de alrededor.

LA VISITA DE ELOHIM A LA SIMIENTE DE ABRAHAM
Y SU PROPÓSITO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto Santiago:

1 Los Sellos, pág. 322, párr. 219
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LA PALABRA VIVIFICADA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de enero de 1989
Cayey, Puerto Rico
 Por eso San Pablo dijo en Primera de Timoteo 3:16: 
“Grande es el misterio de la piedad (de la Divinidad): 
Dios ha sido manifestado en carne”. Y también dice que 
el nombre de ese niño que nacería (dijo el profeta Isaías) 
sería Emanuel, que traducido es: Dios con nosotros, Dios 
vestido de carne humana. Por eso Jesús podía decir: 
“Antes que Abraham fuera, Yo soy. Él deseó ver mi día; 
lo vio, y se gozó”. Le dicen: “No tienes cincuenta años, 
¿y dices que has visto a Abraham?”, que: “Él deseó ver 
mi día; lo vio, y se gozó2”. ¿Y cómo pudo Abraham ver a 
Jesús? Pudo ver a Jesús cuando Jesús todavía no tenía el 
cuerpo de carne, sino que estaba en Su cuerpo teofánico.
 Cuando Dios estaba en teofanía le apareció como 
Elohim,	le	apareció	también	como	Melquisedec…

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que nuestro hermano 
Branham nos predicó, titulado este mensaje: “DISCERNIENDO 
EL CUERPO DEL SEÑOR”3, en la página 17 nos dice allí el 
reverendo William Branham:

 129 El Ángel de Dios que vino a Sodoma, Él vino con Su 
promesa. Recuerden, ese mismo Ángel vino. Todos saben 
que Ese era Dios. No era el cuerpo, pues el cuerpo era 
polvo.

2 San Juan 8:56-58
3 [59-0812 “Discerniendo el cuerpo del Señor”, párrs. 129-133] 
[Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 53-54 (f), págs. 63-64 (T3)]
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LA PALABRA VIVIFICADA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de enero de 1989
Cayey, Puerto Rico
 Por eso San Pablo dijo en Primera de Timoteo 3:16: 
“Grande es el misterio de la piedad (de la Divinidad): 
Dios ha sido manifestado en carne”. Y también dice que 
el nombre de ese niño que nacería (dijo el profeta Isaías) 
sería Emanuel, que traducido es: Dios con nosotros, Dios 
vestido de carne humana. Por eso Jesús podía decir: 
“Antes que Abraham fuera, Yo soy. Él deseó ver mi día; 
lo vio, y se gozó”. Le dicen: “No tienes cincuenta años, 
¿y dices que has visto a Abraham?”, que: “Él deseó ver 
mi día; lo vio, y se gozó2”. ¿Y cómo pudo Abraham ver a 
Jesús? Pudo ver a Jesús cuando Jesús todavía no tenía el 
cuerpo de carne, sino que estaba en Su cuerpo teofánico.
 Cuando Dios estaba en teofanía le apareció como 
Elohim,	le	apareció	también	como	Melquisedec…

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que nuestro hermano 
Branham nos predicó, titulado este mensaje: “DISCERNIENDO 
EL CUERPO DEL SEÑOR”3, en la página 17 nos dice allí el 
reverendo William Branham:

 129 El Ángel de Dios que vino a Sodoma, Él vino con Su 
promesa. Recuerden, ese mismo Ángel vino. Todos saben 
que Ese era Dios. No era el cuerpo, pues el cuerpo era 
polvo.

2 San Juan 8:56-58
3 [59-0812 “Discerniendo el cuerpo del Señor”, párrs. 129-133] 
[Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 53-54 (f), págs. 63-64 (T3)]



Estudio Bíblico #490 51

 130 Yo le dije eso a alguien, no hace mucho, que “Aquel 
era Dios”.
 131 Y él me dijo (siendo un ministro): “¡Oh, hermano 
Branham!, ¿usted cree que ese hombre era Dios?”.
 132 Yo dije: “¡Él era Dios! Abraham dijo que Él era 
Dios. Él lo llamó ‘Elohim’, eso es el Dios Todopoderoso; 
Él y dos Ángeles”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Elohim bajó a Sodoma».

Sigue diciendo:

 [132] Él dijo: “Bueno, ¿cree usted que Él vivió en un 
cuerpo?”.
 Yo dije: “Eso es muy fácil”.
 133 Nosotros somos formados de dieciséis elementos: 

Petróleo, luz cósmica, calcio, potasio, etc. 
Dios simplemente tomó un puñadito e hizo 
[el hermano Branham emite un fuerte soplido 
para ilustrar cómo Dios dio el soplo de vida –
Editor] ([JBP] o sea, ese es el editor, colocó allí que 
el hermano Branham hace “¡fusssh!”, vamos a decir, 
hizo un soplo). Él dijo: “Métete ahí, Gabriel; 
métete ahí, Miguel”. Y también sopló uno para 
Sí mismo. Dijo: “He oído que Sodoma ya casi 
está madura, bajemos para ver, vamos nosotros 
mismos. Abraham y los otros han estado 
predicando. Vamos a ver”. Estudio Bíblico #49051

 130 Yo le dije eso a alguien, no hace mucho, que “Aquel 
era Dios”.
 131 Y él me dijo (siendo un ministro): “¡Oh, hermano 
Branham!, ¿usted cree que ese hombre era Dios?”.
 132 Yo dije: “¡Él era Dios! Abraham dijo que Él era 
Dios. Él lo llamó ‘Elohim’, eso es el Dios Todopoderoso; 
Él y dos Ángeles”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Elohim bajó a Sodoma».

Sigue diciendo:

 [132] Él dijo: “Bueno, ¿cree usted que Él vivió en un 
cuerpo?”.
 Yo dije: “Eso es muy fácil”.
 133 Nosotros somos formados de dieciséis elementos: 

Petróleo, luz cósmica, calcio, potasio, etc. 
Dios simplemente tomó un puñadito e hizo 
[el hermano Branham emite un fuerte soplido 
para ilustrar cómo Dios dio el soplo de vida –
Editor] ([JBP] o sea, ese es el editor, colocó allí que 
el hermano Branham hace “¡fusssh!”, vamos a decir, 
hizo un soplo). Él dijo: “Métete ahí, Gabriel; 
métete ahí, Miguel”. Y también sopló uno para 
Sí mismo. Dijo: “He oído que Sodoma ya casi 
está madura, bajemos para ver, vamos nosotros 
mismos. Abraham y los otros han estado 
predicando. Vamos a ver”.
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[JBP] Y ahí él escribe: 
[WSS] «Elohim»

[WSS] «Dios en cuerpo con Gabriel y Miguel».
Es el escrito que él colocó allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA PALABRA VIVIFICADA DE DIOS”]:

[WSS] Cuando Dios estaba en teofanía le apareció como 
Elohim, le apareció también como Melquisedec; era Dios 
en teofanía, era el Señor Jesucristo en teofanía, antes de 
llegar a este planeta Tierra en un cuerpo humano, el cual 
estaba ya ordenado por Dios en Su Programa para obtener 
en el cumplimiento del tiempo asignado por Dios; el cual 
se cumplió, y apareció Emanuel: Dios entre los seres 
humanos vestido de carne humana.
 Muchas personas todavía no han comprendido este 
gran misterio de la Divinidad en carne humana; pero es el 
gran misterio de la Primera Venida del Hijo del Hombre, 
es el gran misterio de la Redención del ser humano por la 
Sangre del Señor Jesucristo. No era sangre humana, era la 
Sangre Divina; y usted y yo hemos sido redimidos con la 
Sangre de Dios manifestado en carne humana.
 Ahora, ese es un gran misterio, dijo el apóstol San 
Pablo, y es el gran misterio de la Divinidad.
 [JBP] Como lo es también el gran misterio de la Divinidad en 
este	tiempo	final.

Estudio Bíblico #49052

[JBP] Y ahí él escribe: 
[WSS] «Elohim»

[WSS] «Dios en cuerpo con Gabriel y Miguel».
Es el escrito que él colocó allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA PALABRA VIVIFICADA DE DIOS”]:

[WSS] Cuando Dios estaba en teofanía le apareció como 
Elohim, le apareció también como Melquisedec; era Dios 
en teofanía, era el Señor Jesucristo en teofanía, antes de 
llegar a este planeta Tierra en un cuerpo humano, el cual 
estaba ya ordenado por Dios en Su Programa para obtener 
en el cumplimiento del tiempo asignado por Dios; el cual 
se cumplió, y apareció Emanuel: Dios entre los seres 
humanos vestido de carne humana.
 Muchas personas todavía no han comprendido este 
gran misterio de la Divinidad en carne humana; pero es el 
gran misterio de la Primera Venida del Hijo del Hombre, 
es el gran misterio de la Redención del ser humano por la 
Sangre del Señor Jesucristo. No era sangre humana, era la 
Sangre Divina; y usted y yo hemos sido redimidos con la 
Sangre de Dios manifestado en carne humana.
 Ahora, ese es un gran misterio, dijo el apóstol San 
Pablo, y es el gran misterio de la Divinidad.
 [JBP] Como lo es también el gran misterio de la Divinidad en 
este	tiempo	final.



Estudio Bíblico #490 53

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “PROBANDO SU 
PALABRA”4, nos dice el reverendo William Branham, en la 
página 26; nos dice:

 194 Ahora observen posicionalmente dónde nos 
encontramos, el mundo en una condición como Sodoma. 
Ahora noten: “Como fue”. Noten ahora, había alguien en 
aquel día esperando por un hijo prometido que vendría: 
Abraham y Sara. Ellos estaban esperando por un hijo 
prometido, en el grupo de Abraham. Ellos no estaban en 
Sodoma.

[JBP] Ahora, eso es muy importante, porque es en la Simiente 
Real de Abraham en donde el Hijo prometido iba a venir; no iba 
a venir en las denominaciones, o sea, allá en Sodoma.

 [194] Ellos no estaban en Sodoma. Pero justo en el 
momento, en el último capítulo del evento, justo antes 
de que viniera el hijo prometido, hubo tres hombres 
que bajaron del Cielo: un Ángel… o sea, 
dos Ángeles y Dios ([JBP] y escribe al lado 
derecho): [WSS] «Gabriel y Miguel». 
Y Ellos descendieron y hablaron con 
Abraham, debajo del encino. ¿Es correcto eso? Y dos de 
ellos fueron a Sodoma y clamaron en contra de los pecados 
de la ciudad. Y eso fue justo antes de que se quemara el 
mundo gentil, en aquel tiempo. Toda Sodoma pereció en 
ese tiempo. Solo unos cuantos fueron sacados: Lot y sus 
dos hijas. Su esposa ni siquiera lo logró, ella se devolvió.

4 [65-0426 “Probando Su Palabra”, párrs. 194-198] [Estudio “La 
Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 2023/
may/06 (sábado), págs. 9-11 (f), págs. 159-161 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “PROBANDO SU 
PALABRA”4, nos dice el reverendo William Branham, en la 
página 26; nos dice:

 194 Ahora observen posicionalmente dónde nos 
encontramos, el mundo en una condición como Sodoma. 
Ahora noten: “Como fue”. Noten ahora, había alguien en 
aquel día esperando por un hijo prometido que vendría: 
Abraham y Sara. Ellos estaban esperando por un hijo 
prometido, en el grupo de Abraham. Ellos no estaban en 
Sodoma.

[JBP] Ahora, eso es muy importante, porque es en la Simiente 
Real de Abraham en donde el Hijo prometido iba a venir; no iba 
a venir en las denominaciones, o sea, allá en Sodoma.

 [194] Ellos no estaban en Sodoma. Pero justo en el 
momento, en el último capítulo del evento, justo antes 
de que viniera el hijo prometido, hubo tres hombres 
que bajaron del Cielo: un Ángel… o sea, 
dos Ángeles y Dios ([JBP] y escribe al lado 
derecho): [WSS] «Gabriel y Miguel». 
Y Ellos descendieron y hablaron con 
Abraham, debajo del encino. ¿Es correcto eso? Y dos de 
ellos fueron a Sodoma y clamaron en contra de los pecados 
de la ciudad. Y eso fue justo antes de que se quemara el 
mundo gentil, en aquel tiempo. Toda Sodoma pereció en 
ese tiempo. Solo unos cuantos fueron sacados: Lot y sus 
dos hijas. Su esposa ni siquiera lo logró, ella se devolvió.

4 [65-0426 “Probando Su Palabra”, párrs. 194-198] [Estudio “La 
Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 2023/
may/06 (sábado), págs. 9-11 (f), págs. 159-161 (T1)]
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[JBP] Vean, como muchos: regresan para atrás, y no siguen 
adelante mirando el cumplimiento de lo que Dios ha hablado por 
medio de Sus profetas.
 Es como en el tiempo del reverendo William Branham. Dios 
se llevó al reverendo William Branham; y vean, muchos se han 
vuelto para atrás, y se devolvieron esperándolo para que él 
regresara; y aun todavía algunos esperan que regrese para que 
culmine lo que según ellos él dijo en el mensaje.
 Porque en el mensaje que él nos trajo, vean, hay lugares 
donde él dice que [WMB] iba a recorrer esa senda ministerial5, o 
sea, la senda ministerial de Elías por quinta ocasión; porque la 
que él recorrió, esa senda, fue en su cuarta manifestación.
 Ahora vean, muchos tomaron eso y piensan que él va a 
volver nuevamente. Y así ha pasado en nuestro tiempo: muchos 
se han quedado atrás, y han dado vuelta atrás, esperando que 
regrese nuestro hermano William Soto Santiago para cumplir lo 
que fue hablado, lo que fue profetizado que sería la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles: ese Ángel que era diferente a 
los demás, en el ministerio bajo Carpa, trayendo la Fe de Rapto; 
y están esperándolo un grupo para que él cumpla esa promesa.
	Pero	la	Simiente	de	Abraham,	en	este	tiempo	final	sabe	
que va a regresar el doctor William Soto Santiago, también el 
reverendo William Branham, y todos los que han partido van a 
regresar; pero que en el ministerio bajo Carpa es donde Dios en 
este	tiempo	final	está	dando	la	Fe	de	Rapto	a	la	Simiente	Real	
de Abraham para poder ver a los que van a resucitar; porque si 
no, no podrán ver a los que van a ser resucitados.

5 • [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto 
por Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 107] • 
[Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una blanca paloma 
como la nieve”, párr. 225]
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[JBP] Vean, como muchos: regresan para atrás, y no siguen 
adelante mirando el cumplimiento de lo que Dios ha hablado por 
medio de Sus profetas.
 Es como en el tiempo del reverendo William Branham. Dios 
se llevó al reverendo William Branham; y vean, muchos se han 
vuelto para atrás, y se devolvieron esperándolo para que él 
regresara; y aun todavía algunos esperan que regrese para que 
culmine lo que según ellos él dijo en el mensaje.
 Porque en el mensaje que él nos trajo, vean, hay lugares 
donde él dice que [WMB] iba a recorrer esa senda ministerial5, o 
sea, la senda ministerial de Elías por quinta ocasión; porque la 
que él recorrió, esa senda, fue en su cuarta manifestación.
 Ahora vean, muchos tomaron eso y piensan que él va a 
volver nuevamente. Y así ha pasado en nuestro tiempo: muchos 
se han quedado atrás, y han dado vuelta atrás, esperando que 
regrese nuestro hermano William Soto Santiago para cumplir lo 
que fue hablado, lo que fue profetizado que sería la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles: ese Ángel que era diferente a 
los demás, en el ministerio bajo Carpa, trayendo la Fe de Rapto; 
y están esperándolo un grupo para que él cumpla esa promesa.
	 Pero	 la	 Simiente	 de	Abraham,	 en	 este	 tiempo	 final	 sabe	
que va a regresar el doctor William Soto Santiago, también el 
reverendo William Branham, y todos los que han partido van a 
regresar; pero que en el ministerio bajo Carpa es donde Dios en 
este	tiempo	final	está	dando	la	Fe	de	Rapto	a	la	Simiente	Real	
de Abraham para poder ver a los que van a resucitar; porque si 
no, no podrán ver a los que van a ser resucitados.

5 • [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto 
por Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 107] • 
[Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una blanca paloma 
como la nieve”, párr. 225]
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 Porque ese grupo que se queda atrás no tendrá la Fe de 
Rapto. Y la Fe de Rapto está en los Truenos. Y los Truenos, 
nos dijo nuestro hermano William que iban a ser dados en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde ahí comenzaría 
ese ministerio mesiánico, ese ministerio del Séptimo Sello, 
trayendo la Fe de Rapto a la Iglesia-Novia.
 Por lo tanto, no podemos mirar a esos becerros de oro; 
como lo fue allá en el tiempo de Jeroboam y Roboam, en 
donde colocó dos becerros de oro para que la gente no subiera 
a Jerusalén6. Acá, vamos a decir: colocan ciertos grupos o 
abren ciertos grupos, o los grupos que no suben a la Edad de 
la Piedra Angular, colocan la forma para que el pueblo cambie 
la mirada hacia esos becerros de oro, y no a donde Dios dijo 
que miraran; lo cual, fue ya establecido que miraran a La Gran 
Carpa Catedral y el ministerio que allí Dios estaría operando; 
que hasta los devocionales los acompañaran, ¿ven?
 Pero siempre, en cada tiempo, el enemigo de Dios, el 
diablo, trata de que Dios no cumpla Sus promesas, y trata 
de desviar la atención a las personas usando (¿qué?) sus 
instrumentos; porque así como Dios usa el ser humano como 
Sus instrumentos, el enemigo de Dios, el diablo, también usa 
sus instrumentos; y los ministros que se dejen usar pues ahí el 
diablo hace su labor también. Y eso lo hemos visto en todas las 
edades y en todas las dispensaciones, y en nuestro tiempo no 
iba a ser la excepción: siempre el diablo va a tratar de que no se 
cumpla la Obra de Dios.
 Ahora sigue diciendo [“PROBANDO SU PALABRA”]:

 [194] Cómo me hubiera gustado tener tiempo para 

6 [1 Reyes 12:25-33] • [Estudio “Mirando al Guía, al Espíritu Santo 
encarnado en la Edad de la Piedra Angular”, 2025/feb/04 (martes), 
Estudio completo (T1)]
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mostrarles eso ahora mismo, donde está parada esa 
iglesia en esa posición. Yo quiero que se fijen.
 195 Y un Hombre se quedó atrás, que habló con 
Abraham, y Él le mostró una señal a Abraham. Y observen, 
Abraham había visto a Dios en muchas grandes señales. 
Lo creemos, ¿no es así? Justo antes del hijo venidero… 
Pero antes de que se manifestara el hijo, a él le fue dada 
una señal.
 196 Porque el Hijo, el verdadero Hijo, iba a ser el Hijo 
de Dios, por medio de la fe de Abraham (¿ven?); ese fue 
Jesús. Nosotros siendo la simiente de Abraham, muertos 
en Cristo, somos la simiente de Abraham.
 197 Ahora, noten que justo antes de que eso aconteciera, 
la llegada de este hijo. Ahora, Este que se había quedado 
y había hablado con Abraham, tenía Su espalda hacia 
la tienda, y dijo: “Abraham”. Ahora, solo un día antes 
él era Abram. Ahora Él dijo: “Abraham, ¿dónde está tu 
esposa Sara?”. No Sarai, S-a-r-a-i, sino S-a-r-a, princesa. 
“¿Dónde está tu esposa Sara?”.
 Dijo: “Ella está en la tienda detrás 
de Ti”.

[JBP] Y él escribe, encima de “la tienda” escribe: 
[WSS] «La Carpa».

[JBP] Ahora vean, ¿dónde iba a estar la Iglesia-Novia en este 
tiempo	final,	en	donde	ese	Hijo-Palabra,	ese	Hijo	prometido	iba	
a surgir? Ella estaría colocada en una Gran Carpa Catedral, y 
también en el campo espiritual estaría en la Jerusalén espiritual, 
ya colocada allí, para que ese Hijo-Palabra surgiera; o sea, 
surgiera de en medio de la tienda, de la Carpa.
 La Iglesia-Novia tiene que estar y tenía que estar en el Estudio Bíblico #49056
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lugar correcto para recibir esa promesa; y Dios colocó…; vean 
ustedes, desde San Pablo hasta nuestro tiempo fue llevando 
todo, hasta colocarla, a esa Iglesia-Novia, bajo Carpa.

 [197] Dijo: “Ella está en la tienda detrás de Ti”.
 198 Él dijo: “Yo voy a visitarte (¿ven?), de acuerdo 
a Mi promesa que te hice”. En otras palabras: “En el 
tiempo de vida, Sara comenzará otra vez su ciclo normal 
de vida”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo aquí, en este mensaje 
titulado: “ESCUCHANDO, RECONOCIENDO Y ACTUANDO”7; 
dice el reverendo William Branham:

 94 Ahora, observe cuidadosamente mientras estamos 
en esto. Fíjense qué clase de señal Abraham y su familia 
recibieron. Ellos recibieron lo sobrenatural. “¡Abraham!”. 
¿Cómo sabía Él que él era Abraham? “¿Dónde está tu 
esposa Sara?”. ¿Cómo sabía Él que él estaba casado, o 
que tenía una esposa llamada Sara?
 “Ella está en la tienda” ([JBP] respondió Abraham).
 95 Ahora, un Hombre sentado 
allí, comiendo carne, tomando 
leche ([JBP] y él escribe allí): [WSS] 
«Melquisedec» y comiendo pan de 
maíz, dijo: “¿Dónde está Sara, tu esposa?”. ([JBP] ¡Gloria 
a Dios!). ¿Cómo supo Él eso? ¿Cómo lo supo? Piénsenlo. 
Ustedes, pueblo espiritual, dejen que esto entre en ustedes. 
¿Cómo supo esto, cuando Él actuó como un extraño, con 
polvo en Sus ropas?

7 [60-0221 “Escuchando, reconociendo, actuando según la Palabra 
de Dios”, párrs. 94-96]
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 Y cuando Abraham dijo: “Ella está en la tienda, detrás 
de Ti”.
 96 Y Él dijo: “Yo voy a…”. “Yo, 
Yo”, pronombre personal. “Yo” 
([JBP] y ahí escribe): [WSS] «YHWH», 

este Hombre, Dios dándose a conocer 
en carne. ¡Dios! Abraham lo llamó 
Elohim ([JBP] y escribe): [WSS] 

«visitar». “Yo, Yo voy a visitarte. Yo voy a cumplir Mi 
promesa. Y de acuerdo al tiempo de la vida, Yo te voy 

a visitar ([JBP] y vuelve y escribe allí): 
[WSS] «visitar» y vas a tener el hijo 

del que Yo te hablé”. Y Abraham era de cien años, y Sara 
de noventa años.

[Dr. José B. Pérez] Y también vamos a ver aquí otra porción, 
que nos habla también de este mensaje o de esta Escritura. 
Miren, en el mensaje “JEHOVÁ PROVEERÁ”8, en la página 20, 
nos dice allí también el reverendo William Branham:

 69 Pero Dios lo prometió a Abraham, y Abraham lo 
creyó. Él nunca dijo: “¿Dios, cómo va a ser esto?”, sino 
que le dijo: “Muy bien, Dios, yo lo creo”. Y ya puedo 
verlo irse a casa y decirle a su esposa: “Sara, vamos a 
comprar algunos metros de tela ojo de pájaro [tela de 
pañal], y comprar algunos alfileres, y botitas. Vamos a 
tener un hijo”. ¡Oh, mi Señor!

8 [62-0705 “Jehová-Jireh #1”, párrs. 69-70, 77-80]
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 70 Los primeros 30 días pasaron ([JBP] ahí él escribe 
ahí): [WSS] «Saraí tenía 65 años o más», 
quiero decir, 28 días ([JBP] ahí lo circula “28 
días”), [y él le preguntó]: “¿Cómo te sientes, querida?”.
 —“No ha habido ninguna diferencia”, [contestó ella].
 —“¡Bendito Dios, lo vamos a tener de todas 
maneras!”.
 —“¿Cómo lo sabes?”.
 —“¡Dios lo dijo!”.

[JBP] Y más adelantito dice:

 77 Pasó otro mes: “Sara, amorcito, ¿cómo te sientes 
ahora?”. Usted sabe, otros 28 días habían pasado. 
“¿Cómo te sientes?”.
 —“Igual, cariño”.
 78 “¡Gloria a Dios! Es un milagro dos meses más 
grande que si hubiera ocurrido el mes pasado”.
 Pasó un año: “¿Me desharé de estas botitas?”.
 79 “¡No, señora, usted téngalas allí. Vamos a tener ese 
hijo!”.
 —“¿Cómo sabes que lo vas a tener?”.
 —“¡Dios lo dijo! ¡Está establecido!”.

[JBP] Y ahí, en “Dios lo dijo, está establecido”, ahí lo circuló.

Y ahí es donde él escribe (lo que hemos leído ya también9, él 
dice), él escribe allí:

9 [Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 30-31 (f), 
págs. 244-245 (T5)]
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[WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue 
establecido lo de la Visión de la Carpa Catedral».

[JBP] Vean, Dios transportó al reverendo William Branham a 
este tiempo y vio algo que ya estaba establecido.
 Ahora, ¡qué bienaventurados somos, que estamos viendo 
cómo está siendo establecido el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa!, vean, en una forma que va progresivamente, en donde 
Dios nos está dando primeramente lo más grande: la revelación, 
la Fe de Rapto; y luego va a seguir aumentando.
 Vean, porque el hermano Branham, cuando fue llevado 
allí,	él	dice	que	estaba	ese	lugar	lleno;	dice	que	la	fila	también,	
cuando se hizo, dice que pasó hasta una cuadra, fuera de la 
cuadra para allá, lejos; o sea, era interminable, por la cantidad 
de gente que había ahí bajo ese ministerio.
 Ahora, recuerden que la Tercera Etapa es para la Novia, es 
para las fatuas, es para los perdidos, es para los 144.000; vean, 
es para todo el mundo. Pero comienza en una forma progresiva, 
y comienza primero con la Novia; aunque dentro de ese grupo 
hay también vírgenes fatuas; y están los manufacturados 
también allí, que están todavía husmeando.
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Ahora, ahí sigue diciendo nuestro hermano William, lo que 
escribió: [WSS] «Así será porque ya fue en la Visión, ya 
fue en el mundo invisible, y se tiene que materializar».

[JBP] O sea que no es algo que se puede manufacturar, sino es 
algo real; porque ya fue vista en esa visión en donde el hermano 
Branham fue transportado y vio todo lo que estaba ocurriendo 
allí.
 Ahora, cuando ya él fue, fue en la parte culminante, en la 
parte ya en donde estaba en todo su apogeo (vamos a decir) 
ese cumplimiento; pero todo comienza en una forma progresiva.
	 Ahora	vean	cómo	Dios	está	obrando	en	este	tiempo	final,	
cumpliendo lo que Él prometió.
 Elohim, el Dios de Abraham, de Isaac y de Israel visitando a 
Su pueblo, cumpliendo lo que Él prometió.
 Ahora, sigue diciendo [“JEHOVÁ PROVEERÁ”]:

 [79] Después de haber pasado 25 años: “¿Cómo te 
sientes, Sara?”.
 —“Igual”.

[JBP] Ahora miren, en el 1977, ahí el hermano Branham colocó 
esa fecha, y él dijo que alrededor de ese año era el tiempo en 
donde culminaría la séptima edad de la Iglesia; y él dijo que 
[WMB]	era	el	fin	de	todo	y	la	entrada	al	Milenio10.
 Ahora vean, cualquiera podrá decir: “Oye, pero eso no se 
cumplió”. Y gracias a Dios que no se cumplió, porque faltaba 
todavía el grupo que pertenecería a la Edad de la Piedra 
Angular, al Lugar Santísimo; o sea, el lugar más importante.
 Ahora, desde ahí usted suma 25 años, y vean ustedes que 

10 Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
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les da el 2002.
 Cómo también Dios materializa esas fechas y las cumple en 
una manera actualizada; vean cómo comenzó allí un ministerio 
en donde Dios iba a cumplir Su Venida, la Venida del Ángel que 
era diferente a los demás, en medio de la simiente de Abraham. 
Tan sencillo como eso.
 Ahora, sigue diciendo:

 80 “¡Gloria a Dios! ¡Es un milagro 25 años más 
grande!”. Él no dudó la promesa de Dios con incredulidad, 
pero fue esforzado, aferrándose a la Palabra de Dios, y 
llamando a las cosas que no son, como que son. ¿Por 
qué? ¡Porque Dios lo dijo! ¡Oh, mi Señor!

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, nos dice el doctor William Soto 
Santiago:

[Mensaje de estudio del domingo, 24 de diciembre, 2017]
MELQUISEDEC, EL REY DE PAZ
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de septiembre de 2016
Cayey, Puerto Rico
	[PÁG.	15]	Para	este	tiempo	final	tenemos	la	promesa	de	
la Venida y manifestación del Hijo del Hombre. La primera 
parte se cumplió en el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo, el reverendo William Branham, y la segunda parte 
se cumplirá en la Edad de [la]	Piedra	Angular…
 [JBP] ¿Dónde se iba a cumplir la segunda parte? En la Edad 
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 Sigue diciendo:
	 [WSS]	…	una	manifestación	de	Melquisedec,	el	Rey	
de Justicia y Rey de Paz, Rey de Salem o de Jerusalén. 
Y eso será la Venida del Señor a Su Iglesia, a Su Templo 
espiritual, compuesto por creyentes en Cristo de las 
diferentes etapas o edades de la Iglesia.
 [JBP] Recuerden que esa promesa era exclusivamente, y es 
exclusivamente, a la Simiente Real de Abraham. Para los demás 
grupos, vean, como Sodoma (viene a ser las denominaciones), 
todo eso allá era destrucción; pero para Abraham era para 
bendición la visita de Elohim.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “EL JUICIO EN LA 
CORTE”11, en la página 8 nos dice:

 33 Ahora el Testigo Defensor 
[WSS] «Abogado» sabrá si son 

creyentes o no, porque Él es 
el que vivifica la promesa 
([JBP] y escribe): [WSS] «E. S.» ([JBP] o sea, Espíritu Santo). 
¿Cómo van ustedes a pasar eso? (…) El Espíritu Santo 
debe saber, porque Él es la Vida que está en la Palabra, 
es el que vivifica la Palabra. Así como su espíritu vivifica 
su cuerpo, y el cuerpo es vivificado por el espíritu; sin el 
espíritu, el cuerpo no tiene función, el cuerpo está muerto. 
Y la Palabra está muerta sin el Espíritu. Se necesita el 
Espíritu para producir la Palabra, para hacerla vivir. 
Y Él es el Vivificador de esa Palabra, y Él es el Testigo 
Defensor del Acusado. Amén. ¿Cómo van ustedes a pasar 
eso? Yo quiero que esta corte entienda muy bien que Él es 

11 [64-0419 “El Juicio”, párr. 33]
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el Vivificador, Él debe saberlo; Él vivifica la Palabra.

[JBP] Él escribe atrás también ahí: [WSS] «Se necesita el 
Espíritu Santo para hacer vivir la Palabra».

[JBP] Vean, el mensaje fue traído por el precursor de la Segunda 
Venida del Señor, y las Buenas Nuevas por el doctor William 
Soto Santiago: las noticias; porque él dijo ahí por diciembre del 
2016: [WSS] “A mí no me queda mucho tiempo”. Vean, ahí él 
nos estaba hablando bien claro, y nos estaba mostrando que 
él era un mensajero para traer las Buenas Nuevas a la Iglesia, 
para prepararla para recibir ese Hijo prometido.
 Dice: [WSS] “Ya tengo 76 años. A mí no me queda mucho 
tiempo en la Tierra. Y he sido enviado de la presencia de Dios 
para dar estas noticias, estas Buenas Nuevas; y mientras más 
rápido las dé, más rápido me puedo ir”12. Esa era la labor del 
doctor William Soto Santiago.
 Ahora, vean ustedes que cuando Dios se lleva a un 
mensajero, ahí no podemos decir: “Ahí Dios terminó Su 
Programa”; no. Él levanta otro mensajero, hasta que llegue 
el último; y con ese último, ya con ese último se queda hasta 
cumplir todo lo correspondiente a esta dimensión terrenal; 
pero después, con ese instrumento se queda por el Milenio 
y la eternidad. Ese es el mensajero del siglo XXI, XXII, XXIII, 
XXIV, XXV, XXVI, XXVII, XXVIII, XXIX, XXX y por ahí para 

12 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311]
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abajo. Recuerden ese mensaje que él lo habló13. Él ahí estaba 
hablando,	mostrando,	lo	que	sería	ese	mensajero	final.
 ¿Y por qué no se cumplió en el hermano Branham? Porque 
él se fue; no era él. ¿Y por qué no se cumplió en el doctor William 
Soto Santiago? Él se fue también; no era él tampoco. Tiene que 
ser un mensajero que esté vivo en medio de la Iglesia; y que 
solamente, el tiempo que estará fuera de la Iglesia ausente, son 
tres días y medio.
 Los demás ya han estado más tiempo; por consiguiente, 
automáticamente	 quedan	 descalificados	 para	 cumplir	 esa	
promesa, esas Escrituras (como por ejemplo: Apocalipsis 11); 
porque ya no están en este cuerpo de carne, en el cual Dios 
siempre ha obrado en medio de las dispensaciones y de las 
edades, que siempre ha obrado por medio de un velo de carne. 
Ya	cuando	regresen	ellos,	ya	regresarán	en	cuerpos	glorificados	
y eternos; y ya ahí: de 30 a 40 días, en donde estremeceremos 
este mundo, ya luego nos iremos a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Pero ya ahí todo habrá terminado. Cuando ocurra la 
resurrección habrá terminado la labor que ese Ángel que 
era diferente a los demás, en la visita a la Simiente Real de 
Abraham, está llevando a cabo dándole la Fe de Rapto a la 
Iglesia-Novia. Después que ocurra la resurrección no hay Fe de 
Rapto que recibir.
 Ya la Fe de Rapto se está dando desde ya: estamos 
recibiendo la Fe de Rapto.

13 • [1998-04-17 “La Voz de Dios en el Día Postrero”, 1998-11-07-2 
“El que recibe el Nombre Nuevo del Señor Jesucristo”, 1998-12-27-2 
“Tiempo de despertar a la realidad de lo que Dios está haciendo hoy”]
• RM 1998-03-19-2 “El Séptimo Sello y la Introducción al Milenio” [PÁG. 
20]: [WSS] Ese ministerio es el ministerio del siglo XXI, del siglo XXII, 
del XXIII, del XXIV, del XXV, del XXVI, del XXVII, del XXVIII, del 
XXIX y del siglo XXX, y de todos los siglos que vengan más adelante.
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 Antes podíamos escuchar en los mensajes de nuestro 
hermano, el doctor William Soto Santiago, donde decía que 
[WSS] en la Carpa se iba a estar dando la Fe de Rapto, que 
los Truenos iban a estar emitiendo sus voces; pero ahora, ya 
el	Espíritu	Santo,	al	estar	encarnado	en	este	tiempo	final,	ese	
Espíritu Santo está en medio de la Iglesia para hacer vivir la 
Palabra; como él nos dijo allí: [WMB] “Es el Espíritu Santo (o 
sea) el	que	vivifica	la	promesa”.
 O sea que se necesitaba el Espíritu Santo en carne para 
vivificar	esa	promesa	que	fue	dada	por	los	profetas,	y	por	San	
Pablo, y por los siete ángeles mensajeros, por el reverendo 
William Branham, en donde dijo que: [WMB] “Este Espíritu 
Santo que tenemos, el que está en nuestro medio ahora mismo 
en la forma del Espíritu Santo, cuando esté encarnado en la 
Persona de Jesucristo, entonces le coronaremos como Rey de 
reyes y Señor de señores”14.
	Y	ese	es	el	avivamiento	final,	que	él	dijo:	[WMB] “Todavía no 
hemos tenido un avivamiento”15. Vean, porque el avivamiento 
lo iba a traer los Truenos; y para que esa promesa fuera hecha 
una realidad se necesitaba el Espíritu Santo para hacerla viva, 
para	vivificar	esa	promesa.	¿Ven	lo	sencillo	que	es	todo?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“MELQUISEDEC, EL REY DE PAZ”]:

 [WSS] [PÁG. 15] La Iglesia recibirá la doble porción en 
este	tiempo	final.	Ya	tiene	la	porción	primera:	el	bautismo	
del Espíritu Santo, que reciben los creyentes en Cristo; 
y	luego	tendrá	la	segunda	parte,	que	es	la	glorificación	
física, la transformación de los vivos y la resurrección de 

14 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
15 Los Sellos, pág. 212, párr. 104
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los	muertos	 en	Cristo	 en	 cuerpos	 eternos	 y	 glorificados	
y	 jóvenes,	 como	 el	 cuerpo	 glorificado	 que	 tiene	 Cristo	
nuestro Salvador.

[JBP] Más adelantito, en este mismo mensaje, dice:
 
	 	 [WSS]	 [PÁG.	 16]	 (…)	 Por	 lo	 tanto,	 hay	 grandes	
promesas para este tiempo, que Melquisedec cumplirá en 
este Día Postrero. Ya la primera manifestación del Hijo 
del Hombre en misericordia, dice el reverendo William 
Branham que se cumplió. Y dice: “Y la próxima vez será 
en el juicio - en juicio”16; o sea que vendrá como Juez de 
toda la Tierra para reclamar lo que Él ha redimido con Su 
Sangre y hablar el juicio que ha de venir sobre el planeta 
Tierra.

[JBP] Eso lo encontramos allí en el libro de Citas, en la página 
24. Vean, esa manifestación primera fue en el reverendo 
William Branham en misericordia; y esta otra manifestación, 
que es como Juez, no fue cumplida en el doctor William Soto 
Santiago; todavía allí estaba en misericordia. Y ahí podemos 
ver y podemos hacernos la pregunta: ¿Entonces cuál era el 
ministerio que tuvo el doctor William Soto Santiago? Ahora, 
¿están viendo todo?

[Dr. José B. Pérez] Vean, en la página…, vamos a ver aquí, es 
el párrafo 183, de la página 22; dice [Citas]:

16 Citas, pág. 22, párr. 183; pág. 23, párr. 186
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16 Citas, pág. 22, párr. 183; pág. 23, párr. 186
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 18317 - “[24] El Hijo del Hombre está ahora siendo 
revelado desde el Cielo. ‘¿Vendrá después de un tiempo, 
hermano Branham?’. Es ahora. Y yo deseo no hacer 
esto tan personal en esta reunión. Espero que su espíritu 
dentro de usted, que es dado por Dios, pueda leer lo que 
estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuantos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándole Su 
gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí mismo 
como Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción. Él ha 
venido ahora en misericordia revelándose a Sí mismo a la 
Iglesia. Se han reído y lo han escarnecido. La siguiente 
vez ([JBP] y ahí dibuja una Piedrita 
Angular) que Él se revele ([JBP] y 
escribe): [WSS] «en la 3ra 
dispensación» a Sí mismo, 
será en el juicio al mundo y las naciones que se olvidaron 
de Dios y pecaron Su manera de 
gracia… Su Día de Gracia, más 
bien”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Elías y Moisés».

Y escribe: [WSS] «2da dispensación» en “su Día de Gracia”, 
o sea, bajo la Dispensación de la Gracia.

17 [Cita 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] [Compilación, 
pág. 9] [Estudio “El Ángel = El Espíritu Santo”, 2022/nov/19 (sábado), 
págs. 24-26 (f), págs. 142-144 (T3) / Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 
(viernes), págs. 60-61 (f), págs. 168-169 (T3) / Estudio “El Hijo del 
Hombre revelado en juicio”, 2023/nov/13 (lunes), págs. 8-9 (f) (T3)]
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(viernes), págs. 60-61 (f), págs. 168-169 (T3) / Estudio “El Hijo del 
Hombre revelado en juicio”, 2023/nov/13 (lunes), págs. 8-9 (f) (T3)]
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Y encima escribe: 
[WSS] «Apoc. 19:11-21».

[JBP] Ahora vean, esa manifestación que dice el hermano 
Branham que la siguiente vez es en juicio, esa siguiente vez es 
hoy; es el ministerio bajo Carpa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo allí nuestro hermano 
William [“MELQUISEDEC, EL REY DE PAZ”]:

 [WSS] [PÁG. 16] Por lo tanto, en la Visitación de 
Melquisedec para el Día Postrero hay grandes bendiciones 
para los creyentes en Cristo; y también habrá grandes 
problemas, tanto de salud como también del medio 
ambiente, de los ecosistemas; y habrá un sinnúmero de 
problemas en el lapso de tiempo de tres años y medio, que 
corresponde a la gran tribulación.
 Pero esa etapa, conocida también como la Tercera 
Etapa, será una manifestación que el mundo verá, aunque 
no habrá misericordia ya; y también las vírgenes insensatas 
verán esa manifestación; y también la Iglesia-Novia del 
Señor	Jesucristo	tendrá	esa	manifestación	en	su	medio…
 [JBP] ¿Ve? Porque todo eso ocurre antes de la gran 
tribulación, que es este tiempo en el cual estamos viviendo.
	 [WSS]	 …	 la	 manifestación	 de	 Melquisedec	 en	
teofanía, manifestado por medio de carne humana en la 
manifestación del Hijo del Hombre en Su Venida.

[JBP] O sea, lo que tenemos en medio nuestro es algo tan 
grande, pero a la misma vez tan simple. Y vean, no puede haber 
algo más grande que Elohim, que Elohim con Sus Arcángeles 
Gabriel y Miguel, que son los ministerios de Moisés y Elías; que Estudio Bíblico #49069
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podemos decir que es la Venida del Ángel que era diferente a 
los demás, la Venida del Séptimo Sello, el cual tiene el Séptimo 
Sello, en carne humana visitando a la Simiente Real de Abraham.
 Por eso, de Pablo al reverendo William Branham, en todos 
esos mensajeros, en cada edad, no había alguien mayor que 
Pablo; Pablo era el mensajero de esa edad; y también así en 
todos los mensajeros. En el reverendo William Branham, en 
ese tiempo no había nadie mayor que el reverendo William 
Branham.
 Y vean, cuando él trató de explicarle (y llegó a explicar la 
Primera	y	Segunda	Etapa),	vean	que	hubo	personificaciones,	
hubo imitadores, y tornaron la mirada a esos ministros; y vean, 
hizo eso, y dio causa eso, a que la gente cambiara la mirada a 
esas personas.
 Ahora, el pueblo estaba llamado a escuchar una sola voz: 
era la voz del reverendo William Branham. Y vean ustedes que 
también en el tiempo del doctor William Soto Santiago, bajo 
su ministerio, también no había nadie más por encima de ese 
ministerio.
 Pero vean, en esos mensajeros llegó el momento en 
donde Dios los llamó y se fueron; y el pueblo estaba llamado a 
seguir más adelante y mirar cuál era el próximo paso de Dios; 
o sea, seguir adelante, no quedándose estancado; porque, al 
quedarse, lo que hacen es que se denominacionalizan.
	Y	en	este	tiempo	final	no	hay	nadie	más	grande	que	la	
manifestación de Elohim con Sus Arcángeles Gabriel y Miguel, o 
sea, con los ministerios de Moisés y Elías; los cuales están en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, bajo ese ministerio bajo 
Carpa; no hay nadie más grande que ese ministerio. Ningún 
ministro ni ningún pastor ni ningún hermano está por encima 
de ese ministerio; porque en cada edad y en cada dispensación 
Dios se dirige a una sola persona. Estudio Bíblico #49070
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	 Y	en	este	tiempo	final	el	único	que	está	trayendo	la	revelación	
y la Fe de Rapto, cumpliendo las profecías, las promesas para 
este tiempo, es el Espíritu Santo en medio de Su Iglesia; Él es 
el	que	está	vivificando	esa	Palabra.	Tan	sencillo	como	eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”18, en la página 41, nos dice:

 [295] Hay un solo justo, ese es Cristo. Es Cristo viviendo 
en uno, en los diez. [Entonces dijo]: “Los perdonaré”.
 296 Pero aquel último mensajero predicó a los que no 
podían ser salvos. Él fue allá. Pero la Escritura no nos dice 
qué sucedió, pero lo cierto es que a la madrugada siguiente 
el fuego cayó del cielo, correcto; y eso fue inmediatamente 
después que Él había obrado Su ministerio de profecía, 
[cuando había dicho]: “¿Por qué se rio Sara?”.
 Ella dijo: “No lo hice”.
 Él respondió: “Sí, tú te reíste”.
 297 Ahora, inmediatamente después Él bajó a Babilonia, 
o quiero decir, a Sodoma. Pero no halló a los diez [a los 
justos], entonces el fuego cayó. Él halló a Lot y a sus dos 
hijas, y les mandó: “¡Váyanse de aquí ahora mismo!”. Y 
se fueron. Él fue allá. Recuerden, Él estaba 
en camino ya. Y antes había mandado 

mensajeros precursores…

[JBP] Escribe ahí: [WSS] «Graham y Roberts».
Y escribe a la derecha: [WSS] «Elohim» (en el margen).

18 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 295-301] [Compilación, 
págs. 277-278, párrs. 299-301] [Estudio Bíblico #437, 2024/ago/11-2 
(domingo), págs. 44-49 (f), págs. 218-223 (T2)]
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 [297] … pero ahora Él mismo iba para ver 
si estas cosas eran así. Y al llegar ¿qué halló 
en la ciudad? Mujeres con la cara pintada. 
El Mensaje era para los que ya no podían ser 
salvos ([JBP] ahí escribe a la izquierda): [WSS] 
«Elohim bajó a Sodoma». Y, ¿qué hicieron? Se 
rieron del Mensaje.

[JBP] Lo que hacen hoy en día: se ríen, se burlan de lo que Dios 
está llevando a cabo. Por eso él dijo: [WSS] “Cuando ustedes 
vean un ataque hacia el ministerio, o hacia la Carpa y a la 
Carpa, hacia el cumplimiento de La Gran Carpa Catedral, y ese 
ataque hacia La Gran Carpa Catedral, recuerden que estamos 
cerca del cumplimiento de todas las profecías que faltan por 
cumplir”19, como es la resurrección y la transformación. Por lo 
tanto, se iba a estar viendo ese ataque, que iba a venir desde 
adentro, con personas del mismo Mensaje, que han quedado 
atrás y no han aceptado la forma provista por Dios.
 Pero vean, ese grupo va a ir creciendo; porque así fue en 
el tiempo de Jesús. Vean, de los doce se fue uno, quedaron 
once; pero ese uno no crean que se quedó solo; vamos a decir 
que ese era el grupito pequeño en ese momento, hasta ahí era 
el grupito pequeño; pero luego él siguió dañando con lo que 
él estaba hablando en contra de Jesús y de Sus discípulos: 
comenzó a sembrar ese veneno de odio en todos los líderes, en 
donde cada líder tenía su grupo.
 Y empezó a regar todo eso; y ya cuando tenía un buen 
ejército…, porque es tan cobarde que no viene solito; se pone 
a reunir gente, y a reunir gente, y a reunir gente; y cuando 

19 [2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 201-202 
(T1)]
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vino toda esa multitud, con palos y todo, para [enfrentar a] 
ese grupito pequeño que quedó allí, entonces ahí el escenario 
cambió: ahora el grupito pequeño que se fue viene a ser ahora 
la multitud grande en contra de ese grupo pequeño allí que 
quedó.
	 Por	 lo	 tanto,	 en	 este	 tiempo	 final	 es	 así	 también:	 queda	
un grupito pequeño afuera, y aparentemente son dos o tres; 
pero vean, va a ir creciendo y aumentando ese grupo, porque 
luego son los que también van a vender la Palabra cuando 
venga esa apretura, esa hora de la tentación, y se van a unir 
a todo ese grupo grande; y ya, cuando vamos a ver, entonces 
el grupo pequeño queda ahora, en porcentaje, queda más 
pequeño entonces el que está ahora mismo. Vean cómo: todo 
actualizado, y cómo se cumple en una manera actualizada.
 Por lo tanto, lo importante es que usted sepa que usted es 
de la Iglesia-Novia, que usted es del grupo del ministerio bajo 
Carpa, que usted es el que ha seguido las instrucciones de 
ese Ángel, las instrucciones de obediencia, para que reciban 
la Palabra, reciban la revelación, reciban el avivamiento, la 
Fe de Rapto. Y los que ya están: continúen recibiendo ese 
avivamiento, esa Fe de Rapto, mirando a donde él dijo que 
miraran: a la Carpa, a La Gran Carpa Catedral, a la Jerusalén.
 Ahora, sigue diciendo [“ALMAS ENCARCELADAS”]:

 [297] Y, ¿qué hicieron? Se rieron del Mensaje.
 298 ¿Y qué hacen hoy? Lo mismo. Dicen: “Yo pertenezco 
a las Asambleas. Yo pertenezco a la Unidad de Dios. Yo 
dancé en el Espíritu. Gloria a Dios, yo hablé en lenguas”. 
Bien, sigan adelante. “Me cortaré el cabello si me da la 
gana. Yo haré esto acá. Yo sencillamente diré esto”. “Yo 
no tengo que ser bautizado en el Nombre de Jesucristo, a 
mí no me importa eso”. Estudio Bíblico #49073
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[JBP] Eso es en ese tiempo. Vamos a decir que ahora: “A mí no 
me importa si sigo pintándome, o que me corte el cabello, o que 
use pantalones, o que me quede como estoy”. ¿Ven?, todo es 
actualizado. “Yo no le voy a hacer caso a esta persona que está 
hablando eso”. Todo es lo mismo, todo se repite.

 [298] “Y además, Pablo ([JBP] y… la gente decía) odiaba 
a las mujeres…”. Muy bien, sigan adelante.
 299 Uno de estos días, si no lo han hecho ya, usted 
cruzará esa línea. Entonces jamás tendrá el deseo de 
hacer lo correcto. ¿Oyeron lo que dije? Es un asunto… 
Hermano y hermana, ¿se dan cuenta de lo que ha sido 
dicho? Usted cruzará la línea, y entonces jamás querrá 
hacer lo correcto.

[JBP] Porque muchos dicen: “Eso es pasado. Aquí tenemos 
libertad y podemos hacer lo que nos dé la gana”.
 Ahora, miren lo que sigue diciendo:

 [299] Usted continuará oyendo el Evangelio, seguro, 
pero nunca lo aceptará. Es que no lo puede aceptar. El 
Evangelio entonces será predicado a los condenados, 
a aquellos que están perdidos eternamente, los cuales 
nunca jamás pueden ser salvos. Es que ustedes ya están 
en ese lugar y no lo saben. Piensan que están viviendo en 
placeres, pero están muertos aún estando vivos.

[JBP] Ahora, hay que tener cuidado, porque entonces usted no 
vaya a ser que está escuchando a una persona que está muerta 
espiritualmente, y esté dándole la espalda a Elohim, al Espíritu 
Santo encarnado.
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 300 Escuchen bien. Todos aquellos que rechazaron 
el Mensaje de la hora… primero les fue predicado el 
Evangelio antes de que partieran, sin misericordia ([JBP] y 
escribe ahí): [WSS] «Apoc. 
10:1-7». Noé se calló 
[encerrado allí], y fue un testimonio. 
Dios cerró la puerta después de Su 
Tercera Etapa ([JBP] y ahí a la derecha 
escribe): [WSS] «Noé – la puerta» 
([JBP] y dibuja una Piedra Angular y las edades). Después de 
la Tercera Etapa en Sodoma, las puertas fueron cerradas, 
y no hubo más misericordia. Los diez no fueron hallados. 
Y a los perdidos, que no podían ser salvos, se les predicó 
el Evangelio. Y así ha sido en todas las edades: rechazan 
el Mensaje antes del juicio.
 301 ¿Y lo han hecho de nuevo?

[JBP] Vean, porque cada edad tiene una advertencia por medio 
del mensajero. Dios no envía un juicio sin antes advertirles; y en 
este tiempo es lo mismo.

 [301] ¿Será por eso la aparición de la Columna de 
Fuego acá en el río? ¿Será por eso la aparición del 
Mensaje cortante para las mujeres y colocándolas en la 
posición correcta donde deben estar? ¿Será por eso el 
mensaje que reprende a esos ministros que se unen con 
la denominación en lugar de quedarse con la Palabra?, 
habiendo Dios vindicado cabalmente que es Él, 
y no un pobre tipo ignorante como un hombre. 
¡Es Dios! ¿Hemos llegado ahora al punto 
cuando la Tercera Etapa volverá de nuevo a los 
perdidos eternamente? Estudio Bíblico #49075
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10:1-7». Noé se calló 
[encerrado allí], y fue un testimonio. 
Dios cerró la puerta después de Su 
Tercera Etapa ([JBP] y ahí a la derecha 
escribe): [WSS] «Noé – la puerta» 
([JBP] y dibuja una Piedra Angular y las edades). Después de 
la Tercera Etapa en Sodoma, las puertas fueron cerradas, 
y no hubo más misericordia. Los diez no fueron hallados. 
Y a los perdidos, que no podían ser salvos, se les predicó 
el Evangelio. Y así ha sido en todas las edades: rechazan 
el Mensaje antes del juicio.
 301 ¿Y lo han hecho de nuevo?

[JBP] Vean, porque cada edad tiene una advertencia por medio 
del mensajero. Dios no envía un juicio sin antes advertirles; y en 
este tiempo es lo mismo.

 [301] ¿Será por eso la aparición de la Columna de 
Fuego acá en el río? ¿Será por eso la aparición del 
Mensaje cortante para las mujeres y colocándolas en la 
posición correcta donde deben estar? ¿Será por eso el 
mensaje que reprende a esos ministros que se unen con 
la denominación en lugar de quedarse con la Palabra?, 
habiendo Dios vindicado cabalmente que es Él, 
y no un pobre tipo ignorante como un hombre. 
¡Es Dios! ¿Hemos llegado ahora al punto 
cuando la Tercera Etapa volverá de nuevo a los 
perdidos eternamente?
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[JBP] Y escribe allí: [WSS] «3ra Etapa».

[Dr. José B. Pérez] Ahora pasamos a la página 45, aquí también 
de este mensaje: “ALMAS ENCARCELADAS”20, página 44 
abajo, dice:

 313 Noé entró, y pasaron siete días ([JBP] y escribe): 
[WSS] «7 edades», 
durante los cuales 
nada sucedió. 

[JBP] Y arriba dibuja una Piedra Angular y escribe: 
[WSS] «7 Truenos».

Y dibuja una Piedra Angular también y las edades; 
y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular,	ahí	a	la	derecha.

 [313] Pero al final de los siete días llegó el juicio. ¡Si 
únicamente, allá en los días de Noé, hubieran reconocido 
la señal! ¡Si el mundo en aquel día tan solo hubiera 
reconocido esa señal!

[JBP] ¿Y cuál es la señal más grande que Dios envía en medio 
de la raza humana? Un profeta.

 [313] Y Dios lo probó por estas Escrituras que leímos 
hace un rato, que Él destruyó a esa gente.
 314 Pero no fue sin misericordia. La misericordia les 
fue enviada por medio de un profeta. Pero ellos no lo 
quisieron creer. Dios es muy misericordioso. Él les envió 

20 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 313-315] [Estudio 
Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), págs. 12-14 (f), págs. 120-122 (T5)]
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[JBP] Y escribe allí: [WSS] «3ra Etapa».

[Dr. José B. Pérez] Ahora pasamos a la página 45, aquí también 
de este mensaje: “ALMAS ENCARCELADAS”20, página 44 
abajo, dice:

 313 Noé entró, y pasaron siete días ([JBP] y escribe): 
[WSS] «7 edades», 
durante los cuales 
nada sucedió. 

[JBP] Y arriba dibuja una Piedra Angular y escribe: 
[WSS] «7 Truenos».

Y dibuja una Piedra Angular también y las edades; 
y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular,	ahí	a	la	derecha.

 [313] Pero al final de los siete días llegó el juicio. ¡Si 
únicamente, allá en los días de Noé, hubieran reconocido 
la señal! ¡Si el mundo en aquel día tan solo hubiera 
reconocido esa señal!

[JBP] ¿Y cuál es la señal más grande que Dios envía en medio 
de la raza humana? Un profeta.

 [313] Y Dios lo probó por estas Escrituras que leímos 
hace un rato, que Él destruyó a esa gente.
 314 Pero no fue sin misericordia. La misericordia les 
fue enviada por medio de un profeta. Pero ellos no lo 
quisieron creer. Dios es muy misericordioso. Él les envió 

20 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 313-315] [Estudio 
Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), págs. 12-14 (f), págs. 120-122 (T5)]
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misericordia, pero ellos no la quisieron recibir. Él siempre 
envía la misericordia primero.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David a la derecha.

Y abajo escribe: [WSS] «La misericordia fue enviada a 
través de un profeta».

Y en el libro de Los Sellos por eso él escribe allí: [WSS] «Elías 
y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia»21.

[JBP]	Y	es	en	este	tiempo	final	en	donde	el	Espíritu	Santo	está	
vivificando	 esa	 Palabra,	 está	 cumpliendo	 esa	 Palabra.	 Es	 el	
tiempo para recibir misericordia por medio de esos ministerios. 
El	que	no	esté	recibiendo	esos	ministerios	en	este	tiempo	final,	
“que no se vista que no va”, como decimos; no va a estar en 
la Cena de las Bodas del Cordero, por consiguiente no será 
transformado. Tan sencillo como eso.

 315 ¿Qué tal si ellos hubieran conocido que esa señal 
era la del tiempo del fin? Pero cuando la vieron, de repente 
la salvación se terminó. Y nadie… De 
repente la puerta estaba cerrada.

[JBP] Porque siempre llega un momento en donde ya termina 
esa etapa y esa fase en donde Dios dejó abierto ese tiempo 

21 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194]
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misericordia, pero ellos no la quisieron recibir. Él siempre 
envía la misericordia primero.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David a la derecha.

Y abajo escribe: [WSS] «La misericordia fue enviada a 
través de un profeta».

Y en el libro de Los Sellos por eso él escribe allí: [WSS] «Elías 
y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia»21.

[JBP]	Y	es	en	este	tiempo	final	en	donde	el	Espíritu	Santo	está	
vivificando	esa	Palabra,	está	cumpliendo	esa	Palabra.	Es	el	
tiempo para recibir misericordia por medio de esos ministerios. 
El	que	no	esté	recibiendo	esos	ministerios	en	este	tiempo	final,	
“que no se vista que no va”, como decimos; no va a estar en 
la Cena de las Bodas del Cordero, por consiguiente no será 
transformado. Tan sencillo como eso.

 315 ¿Qué tal si ellos hubieran conocido que esa señal 
era la del tiempo del fin? Pero cuando la vieron, de repente 
la salvación se terminó. Y nadie… De 
repente la puerta estaba cerrada.

[JBP] Porque siempre llega un momento en donde ya termina 
esa etapa y esa fase en donde Dios dejó abierto ese tiempo 

21 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194]
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para cierta cosa. En este caso: misericordia.

Ahí escribe a la derecha: [WSS] «Puerta».

 [315] Hubo una sola persona que conocía esa señal, 
ese fue Noé y su grupo; ellos fueron los únicos. Cuando 
esa puerta se cerró, Noé lo sabía. ¡Noé sabía que ese era 
el final! Él lo sabía. Correcto. ¡Si solamente hubieran 
conocido la señal!

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades. Y escribe: [WSS] «La 
señal».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“MELQUISEDEC, EL REY DE PAZ”]:

 [WSS] [PÁG. 16] Por eso Cristo Jesús cuando habló de 
la Segunda Venida, habló de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles; y Sus Ángeles son los ministerios de los 
Dos Olivos, los ministerios de Elías y Moisés en el Día 
Postrero, en medio del pueblo del Nuevo Pacto y luego en 
medio del pueblo del Pacto Antiguo, el pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL 
ÁRBOL-NOVIA”22, nos dice en la página 44 de este mensaje; 
dice:

22 [62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 515-517] 
[Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), pág. 
83 (f), pág. 125 (T1)]
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para cierta cosa. En este caso: misericordia.

Ahí escribe a la derecha: [WSS] «Puerta».

 [315] Hubo una sola persona que conocía esa señal, 
ese fue Noé y su grupo; ellos fueron los únicos. Cuando 
esa puerta se cerró, Noé lo sabía. ¡Noé sabía que ese era 
el final! Él lo sabía. Correcto. ¡Si solamente hubieran 
conocido la señal!

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades. Y escribe: [WSS] «La 
señal».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“MELQUISEDEC, EL REY DE PAZ”]:

 [WSS] [PÁG. 16] Por eso Cristo Jesús cuando habló de 
la Segunda Venida, habló de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles; y Sus Ángeles son los ministerios de los 
Dos Olivos, los ministerios de Elías y Moisés en el Día 
Postrero, en medio del pueblo del Nuevo Pacto y luego en 
medio del pueblo del Pacto Antiguo, el pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL 
ÁRBOL-NOVIA”22, nos dice en la página 44 de este mensaje; 
dice:

22 [62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 515-517] 
[Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), pág. 
83 (f), pág. 125 (T1)]
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 [515] ¡Restaura todas las señales! La señal de Lot 
para el tiempo final. Ya hemos hablado de eso. Cómo el 
Ángel de Jehová se hizo carne entre el pueblo, y estando 
de espaldas hacia la tienda dijo: “¿Dónde está Sara, tu 
mujer?”.
 —“En la tienda detrás de Ti”.
 516 Él dijo: “Yo te visitaré”; y Sara se rio. Él dijo: 
“¿Por qué se ha reído Sara?”. Y ella estaba en la tienda. 
Amén.
 517 Jesús dijo que lo 
mismo sucederá en Su 
Venida.

[JBP] Y escribe: [WSS] «con Elías y Moisés».

Arriba escribe: [WSS] «Elohim. Como los días de Lot y la 
Venida del Señor».

 517 Jesús dijo que lo mismo sucederá en Su Venida. 
¡Oh! Entonces la Luz de la tarde, de Malaquías 4, viene 
brillando en la oscuridad (amén), para traer la Luz de la 
tarde sobre la Palabra predestinada. ¿Cuál será el cuarto 
Mensaje? ¿Para qué es ese cuarto mensajero? Para que 
haga brillar la Luz sobre la Palabra. La Palabra ha sido 
predestinada; tiene que venir. Algo tiene que hacerlo, 
porque Dios ha dicho: “Yo restauraré, dice el Señor. Yo 

restauraré”. Y lo hará arrojando Luz 
sobre Su Palabra. [Las Luces de la 
tarde vienen brillando directamente 

sobre esa Palabra predestinada]. Estudio Bíblico #49079

 [515] ¡Restaura todas las señales! La señal de Lot 
para el tiempo final. Ya hemos hablado de eso. Cómo el 
Ángel de Jehová se hizo carne entre el pueblo, y estando 
de espaldas hacia la tienda dijo: “¿Dónde está Sara, tu 
mujer?”.
 —“En la tienda detrás de Ti”.
 516 Él dijo: “Yo te visitaré”; y Sara se rio. Él dijo: 
“¿Por qué se ha reído Sara?”. Y ella estaba en la tienda. 
Amén.
 517 Jesús dijo que lo 
mismo sucederá en Su 
Venida.

[JBP] Y escribe: [WSS] «con Elías y Moisés».

Arriba escribe: [WSS] «Elohim. Como los días de Lot y la 
Venida del Señor».

 517 Jesús dijo que lo mismo sucederá en Su Venida. 
¡Oh! Entonces la Luz de la tarde, de Malaquías 4, viene 
brillando en la oscuridad (amén), para traer la Luz de la 
tarde sobre la Palabra predestinada. ¿Cuál será el cuarto 
Mensaje? ¿Para qué es ese cuarto mensajero? Para que 
haga brillar la Luz sobre la Palabra. La Palabra ha sido 
predestinada; tiene que venir. Algo tiene que hacerlo, 
porque Dios ha dicho: “Yo restauraré, dice el Señor. Yo 

restauraré”. Y lo hará arrojando Luz 
sobre Su Palabra. [Las Luces de la 
tarde vienen brillando directamente 

sobre esa Palabra predestinada].
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[JBP] Y dibuja una Estrella de David a la izquierda.

[JBP] ¿Y qué es lo que da luz a la Palabra, y quién es? Es el 
Espíritu Santo. Por eso él dijo allí: [WMB] “Se necesita el Espíritu 
Santo para hacer vivir la Palabra”.

 [517] Sí, señor.
Oh, habrá Luz al atardecer;

El camino a la Gloria encontrarás;
En el camino del agua está la Luz de hoy,

Sepultados en el precioso Nombre de Jesús.

[JBP] Ahora, él escribe allí: 
[WSS] «El Ángel de Jehová se hizo carne».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“MELQUISEDEC, EL REY DE PAZ”]:

	[WSS]	(…)	[PÁG.	17]	Estamos	en	el	tiempo	más	
importante de todos los tiempos, en el Cuerpo Místico 
de Cristo, Su Iglesia, para recibir y ver la Venida de 
Melquisedec en Su Iglesia en la Edad del Trono, la Edad 
de Piedra Angular. Esa es la etapa más importante de la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Es ahí donde Elías aparecerá y donde Moisés aparecerá, 
como	aparecieron	en	el	Monte	de	la	Transfiguración	
cuando	subieron	al	monte	y	Jesús	se	transfiguró	delante	de	
ellos, y aparecieron a cada lado de Jesús, Elías y Moisés. 
Es ahí el lugar del Silbo Apacible, de esa Voz apacible 
que nos trae paz al alma, al corazón, al espíritu, a nuestra 
mente, a todo nuestro ser. Estudio Bíblico #49080

[JBP] Y dibuja una Estrella de David a la izquierda.

[JBP] ¿Y qué es lo que da luz a la Palabra, y quién es? Es el 
Espíritu Santo. Por eso él dijo allí: [WMB] “Se necesita el Espíritu 
Santo para hacer vivir la Palabra”.

 [517] Sí, señor.
Oh, habrá Luz al atardecer;

El camino a la Gloria encontrarás;
En el camino del agua está la Luz de hoy,

Sepultados en el precioso Nombre de Jesús.

[JBP] Ahora, él escribe allí: 
[WSS] «El Ángel de Jehová se hizo carne».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“MELQUISEDEC, EL REY DE PAZ”]:

	 [WSS]	 (…)	 [PÁG.	 17]	 Estamos	 en	 el	 tiempo	 más	
importante de todos los tiempos, en el Cuerpo Místico 
de Cristo, Su Iglesia, para recibir y ver la Venida de 
Melquisedec en Su Iglesia en la Edad del Trono, la Edad 
de Piedra Angular. Esa es la etapa más importante de la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Es ahí donde Elías aparecerá y donde Moisés aparecerá, 
como	 aparecieron	 en	 el	 Monte	 de	 la	 Transfiguración	
cuando	subieron	al	monte	y	Jesús	se	transfiguró	delante	de	
ellos, y aparecieron a cada lado de Jesús, Elías y Moisés. 
Es ahí el lugar del Silbo Apacible, de esa Voz apacible 
que nos trae paz al alma, al corazón, al espíritu, a nuestra 
mente, a todo nuestro ser.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL FIEL ABRAHAM”23 nos 
dice, en la página 26, miren, dice:

 [66] Entonces un día cuando Abraham estaba sentado 
afuera… La tierra era árida. Algunas veces pensamos 
que esas cosas son maldiciones. No; si ustedes saben que 
su corazón está bien con Dios, no importa qué suceda, 
quédense allí con eso. Abraham y Sara, probablemente 
estaba caluroso, y el ganado estaba todo delgado y todo 
lo demás. Y entonces un día Abraham estaba sentado 
debajo del encino como a eso del mediodía, 
en el capítulo 16, o mejor dicho, en el capítulo 
18 de Génesis. Y Dios ya estaba harto de esa 
Sodoma y de esa Gomorra, al igual que está 
hastiado con este mundo de hoy, hastiado de 
sus necedades. Así que Él iba a descender a 
destruirla.

[JBP] Y escribe allí a la derecha: 
[WSS] «Elohim, Miguel y Gabriel».

 67 Así que Él les iba a dar una señal de 
que eso iba a ser destruido. Así que Abraham 
estaba sentado allí debajo del encino, y miró y 
vio a tres hombres que venían. Y ellos venían 
adonde él estaba. Él corrió a encontrarlos, y 
él dijo: “Mi–mi Señor”. Miren, alguien me 
estaba tratando de decir que era el Padre, el 
Hijo y el Espíritu Santo. ¿Ven? ¡Eso es una 
mentira! Él nunca dijo: “Mis señores”. Él 

23 [61-0312 “Jehová-Jireh”, párrs. 66-67] [Estudio Bíblico #266, 2022/
dic/23 (viernes), págs. 52-53 (f), págs. 92-93 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL FIEL ABRAHAM”23 nos 
dice, en la página 26, miren, dice:

 [66] Entonces un día cuando Abraham estaba sentado 
afuera… La tierra era árida. Algunas veces pensamos 
que esas cosas son maldiciones. No; si ustedes saben que 
su corazón está bien con Dios, no importa qué suceda, 
quédense allí con eso. Abraham y Sara, probablemente 
estaba caluroso, y el ganado estaba todo delgado y todo 
lo demás. Y entonces un día Abraham estaba sentado 
debajo del encino como a eso del mediodía, 
en el capítulo 16, o mejor dicho, en el capítulo 
18 de Génesis. Y Dios ya estaba harto de esa 
Sodoma y de esa Gomorra, al igual que está 
hastiado con este mundo de hoy, hastiado de 
sus necedades. Así que Él iba a descender a 
destruirla.

[JBP] Y escribe allí a la derecha: 
[WSS] «Elohim, Miguel y Gabriel».

 67 Así que Él les iba a dar una señal de 
que eso iba a ser destruido. Así que Abraham 
estaba sentado allí debajo del encino, y miró y 
vio a tres hombres que venían. Y ellos venían 
adonde él estaba. Él corrió a encontrarlos, y 
él dijo: “Mi–mi Señor”. Miren, alguien me 
estaba tratando de decir que era el Padre, el 
Hijo y el Espíritu Santo. ¿Ven? ¡Eso es una 
mentira! Él nunca dijo: “Mis señores”. Él 

23 [61-0312 “Jehová-Jireh”, párrs. 66-67] [Estudio Bíblico #266, 2022/
dic/23 (viernes), págs. 52-53 (f), págs. 92-93 (T4)]
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dijo: “Mi Señor”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «dijo Abraham».
 Ahora, escribe ahí: [WSS] «Tipo de Elías, Moisés y 
Jesús: los Dos Olivos y el Mesías».

[JBP] Vean ustedes que vino el reverendo William Branham, 
vino	el	doctor	William	Soto	Santiago,	y	en	este	tiempo	final	es	el	
Señor, es Elohim con los ministerios de Moisés y Elías. O sea, 
todo se reúne en uno: Aclamación, Voz de Arcángel y Trompeta 
de Dios. Tan sencillo como eso.

 [67] Lot después les llamó a esos dos predicadores 
que fueron allá, no con “S” mayúscula, sino con “s” 
minúscula: “Mis señores, ¿han venido a mí para que…?”. 
Ese Lot descarriado. Así que 
él dijo: “Mis señores” ([JBP] y 
escribe): [WSS] «dijo Lot».
 Pero cuando Abraham se encontró con los tres, él dijo: 
“Mi Señor”, con mayúscula S-e-ñ-o-r, Elohim, Señor. Los 
tres estaban allí parados, pero él dijo: “Mi Señor”.

[JBP] Miren qué importante es esto aquí que él nos está 
hablando: los tres estaban parados allí, y él dijo “mi Señor”, no 
dijo “mis señores”. Todo se condensa en uno solo: Padre, Hijo, 
Espíritu Santo: uno solo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, en el mensaje también 
“Conducta, orden y doctrina”, esto es del tomo 12; y en 
este folleto queda en la página 631; dice [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”]24:

24 [61-0112 “Preguntas y Respuestas”, párrs. 448-452]
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dijo: “Mi Señor”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «dijo Abraham».
 Ahora, escribe ahí: [WSS] «Tipo de Elías, Moisés y 
Jesús: los Dos Olivos y el Mesías».

[JBP] Vean ustedes que vino el reverendo William Branham, 
vino	el	doctor	William	Soto	Santiago,	y	en	este	tiempo	final	es	el	
Señor, es Elohim con los ministerios de Moisés y Elías. O sea, 
todo se reúne en uno: Aclamación, Voz de Arcángel y Trompeta 
de Dios. Tan sencillo como eso.

 [67] Lot después les llamó a esos dos predicadores 
que fueron allá, no con “S” mayúscula, sino con “s” 
minúscula: “Mis señores, ¿han venido a mí para que…?”. 
Ese Lot descarriado. Así que 
él dijo: “Mis señores” ([JBP] y 
escribe): [WSS] «dijo Lot».
 Pero cuando Abraham se encontró con los tres, él dijo: 
“Mi Señor”, con mayúscula S-e-ñ-o-r, Elohim, Señor. Los 
tres estaban allí parados, pero él dijo: “Mi Señor”.

[JBP] Miren qué importante es esto aquí que él nos está 
hablando: los tres estaban parados allí, y él dijo “mi Señor”, no 
dijo “mis señores”. Todo se condensa en uno solo: Padre, Hijo, 
Espíritu Santo: uno solo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, en el mensaje también 
“Conducta, orden y doctrina”, esto es del tomo 12; y en 
este folleto queda en la página 631; dice [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”]24:

24 [61-0112 “Preguntas y Respuestas”, párrs. 448-452]
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 448 Y estas lucecitas, todas desaparecerán cuando Él 
venga ([JBP] y escribe): [WSS] 
«el Sol», ese gran Cristo ungido 
del Cielo, viniendo del este al 
oeste.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Israel — América».

Y dibuja a la derecha una Piedra Angular y 
las edades; y una Estrellita en cada una de 
las edades, y en la Piedra Angular dibuja 
una Estrella de David.
Y escribe abajo: 
[WSS] «Este – Israel».
Y arriba escribe: 
[WSS] «Oeste – América Latina».

[JBP] Y sigue diciendo (la Escritura es más abajito):

 [448] ¿Ven? Pero Él no estará en la Tierra, el Mesías no 
estará en la Tierra hasta que el Milenio sea establecido. 
¿Ven? ¿Ven? Porque nosotros, la Iglesia, “seremos 

arrebatados para encontrar al Señor en 
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“No aquí abajo…”. Página 141, párrafo 1260, dice [antigua 
revisión]:

 126025 - “19 Noten, en el versículo 41 [Mateo 13], 
los dos también muy cerca [muy parecidos]; tan cerca 
en los postreros días hasta que Él no hizo… Él no podía 
depender de alguna cierta iglesia para separarlos; 
digamos, la metodista o la bautista o los pentecostales, 
para separarlos ([JBP] o sea, esa labor que fuera hecha en las 
edades). Él dijo que envía Él Sus Ángeles 
para separarlos. Un Ángel viene para 
traer la separación, la segregación entre 
lo cierto y lo erróneo. Y nadie puede hacer 
eso sino el Ángel del Señor”.

[JBP] Es el Ángel del Señor Jesucristo que Él envía, vean, 
como envió cada mensajero: el Ángel del Señor envía a cada 
mensajero a Su Iglesia en cada edad en una porción, en la 
porción correspondiente a cada edad: en San Pablo, en Ireneo, 
en Martín, en Colombo, en Lutero, en Wesley, en el reverendo 
William Branham; envió también a Su Ángel allí en esa 
manifestación en el doctor William Soto Santiago; pero vean, 
en	este	tiempo	final	Él	envía	Su	Ángel,	el	Espíritu	Santo,	para	
operar los ministerios de Moisés y Elías, y llevar a cabo esa 
separación, esa segregación.
 Ahora, ¿dónde ocurre eso? No abajo, dice. Ahora, dice:

25 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147] [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 
2022/jul/30 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / Estudio “Un 
Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 
80-81 (T1) / Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), págs. 29-30 
(f), págs. 175-176 (T3)]
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 1260 - “[19] Él es el único que va a decir cuál es cierto 
y cuál es erróneo”.

[JBP] Cada edad tenía un mensajero que, con su voz, su 
Mensaje, juntaba a los escogidos de esa edad; y aunque en 
una	 porción	 él	 estaba	 tipificando,	 simbolizando,	 lo	 que	 era	
esa separación…; porque solamente los de esa edad, los 
hijos de Dios, iban a escuchar la Voz de Dios por medio de 
ese	mensajero;	allí	se	estaba	reflejando	lo	que	en	este	tiempo	
final	 iba	 a	 ser	 cumplido	 en	 toda	 su	 plenitud	 la	 separación,	 la	
segregación.

 1260 - “[19] Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en 
el último tiempo. No ángeles abajo por aquí ([JBP] ¿Ve? 
O sea, ahí abajo en las edades), sino Ángeles 
en el último tiempo ([JBP] ¿y cuál es el último 
tiempo? La Edad de la Piedra Angular), y reuniría ([JBP] o sea 
que también estaría juntando a Sus escogidos). Sabemos que 
este es el tiempo venidero de cosecha ahora ([JBP] porque 
sería en una edad más alta: la Edad de la Piedra Angular; 
no edades terrenales). Ahora, un ángel es en realidad, 
interpretado un ‘mensajero’. Y vemos que hay siete 
ángeles de las siete iglesias… (y no 
ahora)… a través de las edades de la 
Iglesia”.

[JBP] Y escribe arriba ahí: 
[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».
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[WSS] «Moisés y Elías, la reunión y Cosecha».

Ahí a la derecha él había dibujado, en ese párrafo, así hacia 
abajo: 1, 2, 3 pirámides, y también dibujó la parte de abajo de 
las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham [“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”]:

 [448] ¿Ven? ¿Ven? Porque nosotros, la Iglesia, “seremos 
arrebatados para encontrar al Señor en el aire”. Él no 
viene a la Tierra ([JBP] 
dice): [WSS] «ni a edades 
terrenales» ([JBP] ¿ve?, porque es una edad celestial: la Edad 
de la Piedra Angular; ahí es donde Él ha venido). Él arrebata 
a Su Novia.

[JBP] Y ahí escribe a la derecha: [WSS] 
«Apoc. 4:1».

 449 Él toma una escalera, ustedes 
saben, como aquel… ¿Cómo se llama 
esa obra, Leo, cuando el hombre 
puso una escalera al balcón de la 

casa? Romeo y Julieta. Correcto, subió una escalera para 
robarse a su novia.

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «La escalera de la visión de Jacob».
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[JBP] Creo que en el libro de Citas hay un lugar donde él 
dice: [WMB] “Alguien colocó la 
escalera”26, y escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías»; y en el libro de Los Sellos, una porción del 
libro de Los Sellos.

Ahora, sigue diciendo:

 450 Ahora Él está descendiendo por la escalera de 
Jacob, y dice: “Psst, Amada…”.

[JBP] Jeje, dice el hermano Branham así. O sea, aquí escribe el 
editor: “Psst”, porque escribe lo que el hermano Branham hizo; 
y de seguro pues él pone ese rostro así de cuando uno llama a 
alguien para que nadie más escuche.

 450 “Psst, Amada, ven”. ([JBP] Y 
sigue diciendo el hermano Branham): Y 
subiremos para encontrarlo a Él.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 451 [Un hermano pregunta ([JBP] este es el editor ahora 
hablando): “Hermano Branham, ¿estaría esto a la par 
con aquello? Aquella gente se acercó a Juan el Bautista 
y querían llamarlo el Mesías. Y yo le escuché a usted una 

26 [Estudio “La Obra de Reclamo del mensajero y Sus escogidos en la 
Edad de la Piedra Angular”, 2024/mar/21 (jueves), págs. 23-26 (f), págs. 
245-248 (T3): Citas, pág. 90, párr. 778: 63-0320 “El Tercer Sello”, párrs. 
64-67 - [WSS] «Moisés y Elías».] [Los Sellos - “El Tercer Sello”, pág. 199, 
párrs. 36-38]
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vez decir que el judío piensa que el Mesías es Dios”. –
Editor]. ([JBP] Ahí entre paréntesis escribe “Editor”; o sea, 
eso fue el editor, esa pregunta que le hicieron. El hermano 
Branham dice): ¿Qué dice usted? ([JBP] Ahí dice la persona, 
entre paréntesis, la persona hablando dice): [“Dije que estas 
personas se le acercaron a Juan el Bautista, y pensaron 
que él era el Mesías, el Cristo. Y yo le escuché a usted 
decir en cierta ocasión que el Mesías sería Dios, para los 
judíos”]. ([JBP] El hermano Branham dice): Sí, señor. Eso es 
correcto, el “rabí”.

[JBP] Y dice el hermano nuevamente:

 452 [Y] [El hermano dice: “Bueno, Juan los reprendió, 
diciendo que él ‘no’ era, y que Cristo venía”. –Editor].
 ([JBP] El hermano Branham dice): Correcto.
 ([JBP] Sigue diciendo el hermano): [“Pero ¿no es verdad 
que los discípulos llamaron ‘Señor’ a Jesús? Y Jesús 
permitió eso, diciendo: ‘Ustedes me llaman 
‘Señor’, y lo soy’”].
 ([JBP] Y ahí escribe, arriba de “Señor”, escribe): [WSS] 
«Elohim».
 ([JBP] Y el hermano Branham dice): Sí.
 ([JBP] Sigue diciendo el hermano): [“En San Juan 13, 
cuando Él les lavó… los pies…”].
 ([JBP] Y dice el hermano Branham): Sí, Él lo permitió.
 ([JBP] Sigue diciendo el hermano): [“Como siendo Señor, 
sí, Él lo permitió”].
 ([JBP] Dice el hermano Branham): Él lo admitió
 ([JBP] Y dice el hermano): [“Él lo aceptó”].
 ([JBP] Y dice el hermano Branham): Pero, ¿ven?, Jesús 
siendo Señor, cuando se le preguntó si Él era, Él contestó: Estudio Bíblico #49088
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“Sí. Yo soy vuestro Señor y Maestro. Vosotros me llamáis 
así, y decís bien, porque lo soy”.

[JBP] ¿Ven cómo Jesús claramente le hablaba? Pero vean 
ustedes, era a aquellos que lo iban a recibir. Porque Él le decía 
a muchos: “No digan que yo soy el Cristo”27.
 O vemos la parte contraria, que fue cuando le preguntaron: 
“Si tú eres el Cristo (los líderes), dínoslo ya y no nos turbes 
nuestra alma”.
 —“Se los dije, se los he dicho y no creéis”28.
 O sea, cuando ellos preguntan no era para creer en Jesús, 
sino era para condenarlo; entonces ¿para qué preguntan?
	 Pero	vean	que	en	este	tiempo	final,	en	el	cumplimiento	de	la	
visita de Elohim a la Simiente Real de Abraham, también Él ha 
dicho, y puedo decir: “Sí, yo soy vuestro Señor y Maestro”.
 Ahora, vean ustedes, Él tiene potestad de hacerlo y de 
decirlo, tanto en Su Primera Venida como en Su Segunda 
Venida.
 Ahora, dice:

 [452] ([JBP] Y dice el hermano): [“Pero nunca ha habido 
ningún otro ser humano que pueda…”] ([JBP] y el hermano 
Branham termina): que pueda decir eso. No.

[JBP] Porque es solamente el Señor en Su Venida que puede 
hablar esas palabras.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo el doctor William Soto 
Santiago [“MELQUISEDEC, EL REY DE PAZ”]:

27 Mt. 16:13-20, Mr. 8:27-30, Lc. 9:18-21
28 San Juan 10:24-25
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 [WSS] [PÁG. 17] Por lo tanto, cada día estemos más 
agarrados del Ángel del Pacto, porque ahí es donde Dios 
estará, donde Melquisedec estará en Su cuerpo y con Su 
cuerpo angelical, llamado el Espíritu Santo, hablándole a 
Su Iglesia con Voz como León de la tribu de Judá y siete 
truenos emitiendo sus voces. Y en Apocalipsis, capítulo 
11, ya aparecen los ministerios de los Dos Olivos, como 
están prometidos también en Zacarías, capítulo 4, versos 
11 al 14.
 Todo eso corresponde a la Edad de Piedra Angular. Por 
lo tanto, los que estarán en la Edad de [la] Piedra Angular 
estarán escuchando el Silbo Apacible que escuchó el 
profeta Elías en el monte Sinaí y en el monte [de] Horeb.

 [JBP] Vean, ¿dónde es que Melquisedec estará con Su 
cuerpo, y con Su cuerpo angelical; o sea, el Espíritu Santo 
hablándole a Su Iglesia como el León de la tribu de Judá? En 
la Edad de la Piedra Angular. No ocurrió en el tiempo del doctor 
William Soto Santiago, ni tampoco en el tiempo del reverendo 
William Branham, porque ahí estaba todavía como Cordero de 
Dios llevando a cabo toda la Obra bajo la Dispensación de la 
Gracia.
	En	este	tiempo	final	es	que	Melquisedec,	el	Rey	de	Salem,	
Rey de Paz, Elohim, el Señor, el Maestro, está en medio de Su 
Iglesia.

 Más adelantito, en este mismo mensaje, dice el doctor 
William Soto Santiago:
	[WSS]	(…)	[PÁG.	20]	Estamos	deseosos	que	se	
complete Su Iglesia; por lo cual trabajamos para que 
llegue el Mensaje a las diferentes naciones; y sobre todo, 
a la América Latina y el Caribe, que es el continente que le Estudio Bíblico #49090
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la Edad de la Piedra Angular. No ocurrió en el tiempo del doctor 
William Soto Santiago, ni tampoco en el tiempo del reverendo 
William Branham, porque ahí estaba todavía como Cordero de 
Dios llevando a cabo toda la Obra bajo la Dispensación de la 
Gracia.
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llegue el Mensaje a las diferentes naciones; y sobre todo, 
a la América Latina y el Caribe, que es el continente que le 
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ha	tocado	la	bendición	final,	pero	la	más	grande	de	todas:	
la bendición para ser llamados en el Cuerpo Místico de 
Cristo a la Edad de Piedra Angular, donde corresponde la 
manifestación de Melquisedec, el Rey de Paz y el Rey de 
Justicia,	para	este	tiempo	final.
 [JBP] Vean que corresponde esa manifestación ¿a dónde? 
A la América Latina y el Caribe, a la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino.
 Sigue diciendo el doctor William Soto Santiago:
 [WSS] Está prometido que habrá una manifestación 
plena en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, llamada 
la Tercera Etapa, que será manifestada en medio del pueblo 
del Nuevo Pacto; en donde estará Melquisedec en Espíritu 
Santo manifestándose, el Ángel del Pacto en medio de Su 
Iglesia, y en donde nos dará la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[JBP]	¿Dónde	es	que	Melquisedec	en	este	 tiempo	final	está?	
En una Gran Carpa Catedral. ¿Y qué está haciendo Él ahí en 
medio de Su pueblo? Dándole la fe para ser transformados y 
raptados a la Simiente Real de Abraham. Tan sencillo como eso.
 En este tema que tenemos para hoy: “LA VISITA DE 
ELOHIM A LA SIMIENTE DE ABRAHAM Y SU PROPÓSITO”, 
hemos visto quién es Elohim, hemos visto quién es la simiente 
de Abraham, y hemos visto el propósito de Su Visita, de Su 
Visita	en	este	tiempo	final	a	la	simiente	de	Abraham.
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, inmediatamente con 
nosotros, a nuestro amado hermano y amigo, el doctor William 
Soto Santiago.
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Sábado, 15 de febrero de 2025
Cayey, Puerto Rico

La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos que en 
esta ocasión me escuchan a través del satélite Amazonas y el 
satélite Eutelsat 8 en los diferentes países; y los que estarán 
también luego leyendo en esta ocasión esta pequeña plática de 
hoy sábado 15 de febrero de este año 2025.
 Nos dice en el libro del Génesis, en el capítulo 14, verso 17 
al 20:

 Génesis 14:17
 17 Cuando volvía de la derrota de Quedorlaomer y de 
los reyes que con él estaban, salió el rey de Sodoma a 
recibirlo al valle de Save, que es el Valle del Rey.
 18 Entonces Melquisedec, rey de Salem y sacerdote del 
Dios Altísimo, sacó pan y vino;
 19 y le bendijo, diciendo: Bendito sea Abram del Dios 
Altísimo, creador de los cielos y de la tierra;
 20 y bendito sea el Dios Altísimo, que entregó tus 
enemigos en tu mano. Y le dio Abram los diezmos de todo.
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DIOS PROLONGANDO SU PACIENCIA
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 5 de marzo de 2001
(Segunda actividad)
Jacareí, São Paulo, Brasil
 Recuerden que Gabriel, Miguel y Elohim se habían 
materializado: Dios había creado un cuerpo físico para 
Gabriel, otro para Miguel y otro para Sí mismo; por lo 
tanto, eran tres hombres, tres varones, los que estaban 
allí presentes comiendo con Abraham; para poder comer 
tenían que tener un cuerpo físico.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”1, en la página 23 nos dice el reverendo 
William Branham:

 104 Ahora noten… Había tres de ellos juntos, pero 
cuando Abraham se encontró con los tres, él dijo: “Mi 
Señor”.
 Pero cuando Lot, allá en Sodoma; dos de ellos bajaron 
allá, y Lot vio a dos de ellos viniendo, y él dijo: “Mis 
señores”. ¿Ven? ¿Qué pasaba? En primer lugar, Lot 
no era profeta, eso es correcto ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«de la Dispensación de la Promesa = Abraham fue el 
mensajero», ni tampoco era el mensajero de la hora, así 

que él no tenía ninguna revelación de Él. Es exactamente 
correcto.

1 [65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 104-108] [Estudio 
Bíblico #401, 2024/abr/07-2 (domingo), págs. 16-18 (f), págs. 194-196 
(T1)]
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[JBP] Ahora vean, lo que leímos ayer en esa porción en donde el 
hermano Branham nos dice que cuando le aparecieron Elohim, 
Gabriel y Miguel a Abraham, él le llamó “mi Señor”2. Ahora, 
vean aquí, Lot le llama “mis señores”; él dice: [WMB] “con ‘s’ 
minúscula”, ahí en la porción que leímos ayer.
 Ahora, sigue diciendo aquí:

 [104] Lot podía llamarles “señores”. Una docena de 
ellos ([JBP] escribe ahí encima): [WSS] 
«Lot», él todavía podía decir: “señores”.
 Pero no importaba cuántos vio Abraham, todavía era 
un Señor. Allí está Dios. Este era Melquisedec.
 105 Noten que después de que la batalla se había 
acabado…

[JBP] Y ahí escribe él encima: [WSS] «Después de la batalla 
de las edades»; o sea, después de la Dispensación de la Gracia 
es que aparece Melquisedec.

 105 Noten que después de que la batalla se había 
acabado, Melquisedec le sirvió a Su hijo victorioso la 
comunión; piensen en eso, ¡parte de Sí mismo! ([JBP] Vean, 
le dio de Sí mismo). Ahora queremos ver aquí en tipo. Aquí 
está a la vista la comunión. Después de la batalla, Él le 
dio de Sí mismo, porque la comunión es parte de Cristo. Y 
después de que la lucha ([JBP] y escribe): 
[WSS] «las edades» se ha acabado, 

2 [Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), págs. 52-53 (f), págs. 
92-93 (T4) / Estudio Bíblico #490, 2025/feb/14-2 (viernes), págs. 37-38 
(f), págs. 81-82 (T3): 61-0312 “Jehová-Jireh”, párrs. 66-67]
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después de que ustedes ya se han cansado, entonces es 
cuando ustedes toman parte de 
Cristo [WSS] «la Teofanía»…

[JBP] Ahora, sigan ahí el hilo, porque, vean ustedes cuándo es 
que se toma parte del Señor, parte de esa Gran Teofanía: es 
después de las edades.
 Ahora, eso es un misterio tan grande; porque en la 
Dispensación de la Gracia se recibía al Señor en Su Primera 
Venida	por	medio	de	ese	Sacrificio	en	la	Cruz	hecho	dos	mil	
años atrás por la persona de Jesús de Nazaret; y vean ustedes, 
se	aceptaba	ese	Sacrificio	y	se	nacía	de	nuevo.	Ahora,	todo	eso	
estaba en el Lugar Santo, que es el espíritu de la persona.
 Ahora, vean ustedes que para pasar al Alma, al Lugar 
Santísimo, a la Edad de la Piedra Angular, es después de las 

edades. Ahora, por eso es que en el escrito, en donde 
él dice [WSS] «no todos los nacidos de nuevo 
hacen el rapto o harán el rapto»3. Ahora, 
¿dónde es que la persona nació de nuevo?
 Ahora miren, sigue diciendo:

 [105] … entonces es cuando ustedes toman 
parte de Cristo [WSS] «la Teofanía», se 
hacen parte de ese Ser. ¿Lo captan?

[JBP] Ahora, él al hacer esa pregunta: “¿Lo captan?”, es esto 
que hemos venido hablando; y yo sé que la Iglesia-Novia ya 
todo esto lo ha captado, ya esto es Álgebra (vamos a decir); 

3 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
169 (T): [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en el Rapto». 
/ Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 (f) (T1): [WSS] 
«Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».]
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porque [WMB] “los Truenos son Álgebra”4, dice el hermano 
Branham.
 Ahora miren, él escribe allí… dibuja una Estrella de David 
a la derecha, y escribe hacia arriba, a la derecha: [WSS] «Se 
hacen la Palabra».
 Y a la izquierda escribe: [WSS] «La encarnación de la 
Palabra en los hijos de Abraham».

Ahora, sigue diciendo:

 106 Jacob luchó toda la noche, y no quiso soltarle hasta 
que Él le bendijo. Eso es correcto. ¡Luchó por la Vida! Y 
después de que la batalla se ha acabado…

[JBP] Y escribe: [WSS] «del 7mo Sello».

[JBP] Porque el Séptimo Sello tiene un comienzo y tiene un 
final.	El	Séptimo	Sello,	su	comienzo	es	su	nacimiento,	de	ese	
velo	de	carne,	y	su	final	es	el	cumplimiento	de	Apocalipsis	11,	
en donde vemos allí los ministerios de Moisés y de Elías cuando 
acabaron allí su ministerio, su labor.
 Sigue diciendo… porque en el libro de Los Sellos él nos 
dice que Apocalipsis 19 (que es el Jinete del caballo blanco) y 
Apocalipsis 11 es lo mismo5; porque el Hijo del Hombre viene 

4 [Citas, pág. 83, párr. 707: 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párr. 
249] [Estudio “Identificando el cumplimiento en la Escritura”, 2024/
may/04-2 (sábado), pág. 68 (f), pág. 140 (T1): [WSS] «Álgebra = Los 
Truenos». [WSS] «El 4to Elías prepara el pueblo para el Novio, Cristo; 
para aprender Álgebra, que el Novio la enseñará».]
5 [Los Sellos, pág. 361, párrs. 151-164] [Estudio Bíblico #219, 2022/
jul/10 (domingo), pág. 12 (f), pág. 16 (T2) / Estudio “La Obra de Dios 
hoy, después de la Dispensación de la Gracia”, 2024/may/11 (sábado), 
pág. 23 (f), pág. 153 (T2): [WSS] «Apoc. 19: Moisés y Elías».]
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con Sus Ángeles.
 Ahora, él dice:

 [106] Y después de que la batalla se ha acabado [WSS] 
«del 7mo Sello», entonces Dios les 
da a ustedes de Sí mismo [WSS] 
«la Teofanía». Eso es Su verdadera 
comunión. El pan y la hostia solo 

la representan. Ustedes no deben tomarla a menos que 
hayan luchado y se hayan 
hecho parte de Dios [WSS] 
«nacidos de nuevo».

[JBP] Ahora, vean ahí, en esa parte abajo escribe: [WSS] 
«Apoc. 10:8-11», que es la Venida del Ángel Fuerte; y es allí 
en donde vemos, en esa Escritura que él nos escribió allí, de 
Apocalipsis, capítulo 10, verso 8 al 11, dice:

 Apocalipsis 10:8
 8 La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y 
dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del 
ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra.
 9 Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él 
me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en 
tu boca será dulce como la miel.
 10 Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo 
comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando 
lo hube comido, amargó mi vientre.
 11 Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez 
sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes.
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«Apoc. 10:8-11», que es la Venida del Ángel Fuerte; y es allí 
en donde vemos, en esa Escritura que él nos escribió allí, de 
Apocalipsis, capítulo 10, verso 8 al 11, dice:
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dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del 
ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra.
 9 Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él 
me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en 
tu boca será dulce como la miel.
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comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando 
lo hube comido, amargó mi vientre.
 11 Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez 
sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes.
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[JBP] Ahí está comiendo [WMB] “de Sí mismo”. Ya eso es el 
Alimento, el Maná escondido, del Lugar Santísimo; lo cual 
está contenido en los Truenos, que es después de las edades, 
después de la Dispensación de la Gracia.

[Dr. José B. Pérez] Y él dibuja ahí a la derecha, 
aquí en el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”, en ese párrafo, dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y dentro de la Piedra 
Angular una Estrella de David.
 Ahora miren, sigue diciendo [“¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”]:

 107 Recuerden, para este tiempo la comunión nunca 
había sido instituida, sino hasta antes de la muerte de 
Jesucristo, cientos y cientos de años más tarde.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿qué es lo que nos dice en Primera 
de Corintios, capítulo 11, verso 23 en adelante, al 26? Dice:

 1 Corintios 11:23
 23 Porque yo recibí del Señor lo que también os he 
enseñado: Que el Señor Jesús, la noche que fue entregado, 
tomó pan;
 24 y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, 
comed; esto es mi cuerpo que por vosotros es partido; 
haced esto en memoria de mí.
 25 Asimismo tomó también la copa, después de haber 
cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi 
sangre; haced esto todas las veces que la bebiereis, en 
memoria de mí.
 26 Así, pues, todas las veces que comiereis este pan, La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios101
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y bebiereis esta copa, la muerte 
del Señor anunciáis hasta que él 
venga.

[JBP] Y él escribe ahí en la Biblia, al lado derecho: 
[WSS] «hasta la 2da Venida de Cristo».

[JBP] Y hasta el 2018 se estuvo llevando a cabo la Santa Cena; 
y vean que luego esa Voz de ese Ángel Fuerte, esa Voz dice que 
el tiempo ya no es más. O sea, es el mensajero que comenzó a 
predicar y a decir que el tiempo se acabó.

Serie: La trayectoria del Programa Divino 
desde el Génesis hasta el Apocalipsis
LA VENIDA DEL MESÍAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 2 de enero de 2010
Cayey, Puerto Rico
	O	sea	que	el	Mensaje	que	le	pone	fin	al	tiempo,	y	el	
tiempo dejará de ser (el tiempo de redención ([JBP] o sea, bajo 
la Dispensación de la Gracia), el tiempo de la Dispensación 
de la Gracia), el Mensaje que estará proclamando este 
misterio del Séptimo Sello, y estará proclamando la hora 
del juicio divino y las cosas que van a pasar: será ese 
mensajero que vendrá predicando el Evangelio del Reino, 
o sea, el Evangelio Eterno.
 [JBP]	O	sea	que	ese	mensajero	ya	lo	hemos	identificado,	
el cual proclamó que la Dispensación de la Gracia se había 
terminado:	ponía	fin	a	la	Dispensación	de	la	Gracia,	fin	a	los	
bautismos,	fin	a	la	Santa	Cena	y	todo.	¿Por	qué?	Porque	ahí	él	
estaba proclamando ya el cumplimiento de Su Venida; porque La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios102
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Él dijo: “Haced esto en memoria de Mí, hasta que Yo venga”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo él aquí, nos dice el 
reverendo William Branham… Sigue diciendo en la página 24 
[“¿QUIÉN ES ESTE MELQUISEDEC?”]:

 106 Jacob luchó toda la noche, y no quiso soltarle hasta 
que Él le bendijo. Eso es correcto. ¡Luchó por la Vida! Y 
después de que la batalla se ha acabado, entonces Dios 
les da a ustedes de Sí mismo ([JBP] ahí es que escribió): 
[WSS] «la Teofanía». Eso es Su verdadera comunión. 
El pan y la hostia solo la representan. Ustedes no deben 

tomarla a menos que hayan luchado y se hayan 
hecho parte de Dios.

[JBP] Y sigue diciendo:

 107 Recuerden, para este tiempo la comunión 
nunca había sido instituida, sino hasta antes de 
la muerte de Jesucristo, cientos y cientos de 
años más tarde.

[JBP] Ahí escribe a la izquierda: 
[WSS] «La comunión espiritual».

 108 Pero Melquisedec, después de que Su hijo Abraham 
había ganado la victoria, Melquisedec se encontró con él 
y le dio vino y pan; mostrando que después de que esta 
batalla terrestre se haya acabado, nos encontraremos con 
Él en los Cielos y tomaremos 
la Comunión otra vez. Será la 
Cena de la Boda. La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios103
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[JBP] Y a la derecha dibuja una Piedra Angular, y escribe: 
[WSS] «Apoc. 4:1». Y escribe: [WSS] «Sube acá».

[JBP] ¿A dónde vamos a subir? A la Edad de la Piedra Angular. 
Ahí es que hemos subido y ahí es que estamos comiendo de 
Sí mismo. ¿Por qué? Porque está Melquisedec dando ese 
Alimento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, para él poder ver esa multitud, vean 
ustedes en dónde él estaba alimentando con ese Alimento, 
con ese Maná que se había almacenado para cierto tiempo en 
particular. En el libro de Citas, en la página 1, párrafo 1, dice… 
Ahí	la	parte	final	[antigua revisión]:

 16 - “Entonces Él dijo: ‘Ese [no] es 
tu tabernáculo, y ellos no comen el Pan 
de Vida ya más 

([JBP] dibuja una Estrella de David a 
cada lado). Yo te estoy enviando por este camino’. Entonces 
yo viajé hacia el oeste.
 Yo fui entonces traído a un llano donde una plataforma 
fue erigida. Aparentemente, ella estaba debajo de una 
grande carpa o auditorio 
([JBP] y dibuja una Piedra 
Angular a la derecha, y 
escribe): [WSS] «Grande Carpa». Allí había cortinas 

6 [Cita 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión celestial”, págs. 
1-2] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 303] [Estudio “El Pan de Vida en la Grande 
Carpa”, 2022/ago/16 (martes), págs. 17-19 (f), págs. 45-47 (T2) / Estudio 
Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 26-27 (f), págs. 216-217 
(T1)]
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extendidas detrás de la plataforma. El Señor entonces me 
dijo que tirara hacia atrás las cortinas, y cuando lo hice 
yo miré una grande montaña del Pan 
de Vida. Él entonces dijo: ‘Alimenta 
a estos’”.

[JBP] Ahora, ¿por qué Él le dice a ese ministerio bajo Carpa que 
“alimentara a estos”? Porque ese (al que le está hablando el 
Señor) es el que se comió el Libro, el Librito.

Y escriba a la derecha ahí: [WSS] «Pan de Vida».

 1 - “Y volteándome alrededor yo miré gente vestidos 
de blanco viniendo de dondequiera, formando una gran 
audiencia”.

[JBP] ¿Ven dónde es que ahí cada hijo e hija de Dios…?, que 
son los que estarían recibiendo esa Fe de Rapto, esa Enseñanza 
bajo Carpa (lo cual es los Truenos), son los que nacen de nuevo 
en el alma, son los que tienen de Su Teofanía, de esa Gran 
Teofanía.
 Ahora, el enemigo de Dios siempre ha intentado que no 
cumpla el Señor Su Programa, y que los escogidos de Dios 
no reciban las promesas para el tiempo en que ellos viven. 
Como por ejemplo: ¿cómo puede ser posible que un ministro 
le diga a un grupo de personas, o a la congregación donde él 
está ministrando, que no se conecten con la Carpa? Eso no es 
un Espíritu de Dios; eso es un espíritu de error, un espíritu de 
mentira; porque fue dicho que en una Gran Carpa Catedral se 
iba a estar dando la revelación de los Truenos, se iba a estar 
dando la Fe de Rapto.
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]PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 26 de marzo de 2011
Vía telefónica a Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Por lo tanto, entiendan eso y tengan al pueblo bien 
apercibido para que no le presten atención a ninguna cosa 
que se levante en contra del Programa Divino.
 Todos deseamos ser transformados, todos vamos hacia 
adelante, y la Visión de la Carpa va a ser cumplida porque 
fue vista ya de antemano; pero el enemigo de Dios tratará 
de impedir que se cumpla la Visión de la Carpa, porque allí 
es donde los Truenos emiten sus voces dando a conocer 
Su Mensaje, y revelan todo el misterio de Dios, el misterio 
del Nombre Nuevo también, le da la fe para el rapto a 
la Iglesia del Señor Jesucristo; y seremos transformados 
cuando los muertos en Cristo resuciten.
 Y después estaremos poco tiempo, treinta a cuarenta 
días, estando ya en el nuevo cuerpo, para ir con Cristo a la 
Cena	de	las	Bodas	del	Cordero…
 [JBP] ¿Dónde es que los Truenos estarían emitiendo sus 
voces? En una Gran Carpa Catedral. Tan sencillo como eso. 
Esto fue en el 2011.
 ¿Ven cómo Dios le va dando más y más Luz al mensajero?, 
y pueden ver que en mensajes anteriores Dios no le había 
revelado ese misterio completamente y ya él decía que los 
Truenos estaban emitiendo sus voces; porque él estaba 
hablando como si en él se estuviera cumpliendo esa promesa.
 Pero él, vean, más adelante él nos habló que no estaba 
todavía la Dispensación del Reino en acción, sino que se estaba 
viviendo en la Dispensación de la Gracia.
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje dice:

EL PROPÓSITO DE DIOS Y SU CREACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 26 de agosto de 2010
(Tercera actividad)
Minatitlán, Veracruz, México
 Por lo tanto, todavía podemos decir: “Hoy es el Día 
de Salvación”. El “hoy” corresponde a tiempo presente; 
y la Dispensación de la Gracia, el Día de Salvación, la 
Dispensación de la Gracia, todavía no ha terminado ([JBP] 
¿ven?).
 Todavía queda algún tiempo, y no sabemos cuántos 
días, meses o años quedan de la Dispensación de la Gracia; 
por lo tanto, todavía hay oportunidad para el ser humano 
que, arrepentido de sus pecados, viene a Cristo y lo recibe 
como	único	y	suficiente	Salvador…
 [JBP] Vean, todo eso bajo la Dispensación de la Gracia.
 ¿Ven cómo lo que él habló y él había profetizado, luego 
engrandeció más, y trajo más luz, más revelación, y nos colocó 
en la posición correspondiente en ese tiempo?, y nos dijo dónde 
estábamos; pero antes nos había dicho que estábamos ya en 
la Dispensación del Reino y que estábamos escuchando ya los 
Truenos.
	 Pero	vean	ustedes	que	todo	eso	para	este	tiempo	final	iba	a	
ser dado a conocer a la Iglesia-Novia; lo cual eso es ya Álgebra; 
o sea…, miren en el libro de Citas…; porque si ustedes no pasan 
alguna materia en la universidad o en la escuela superior: no se 
gradúan y no pueden pasar al otro grado. Así les ha pasado a 
muchos; vamos a decir que “están colgados”, “se colgaron” y 
no pudieron pasar algunas materias; y cuando viene la materia 
ya más difícil, ya es Alimento más sólido, entonces están todos La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios107
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enredados porque se colgaron ya en las materias anteriores. 
Tan sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 83 del libro de Citas, 
párrafo 707, dice:

 7077 - “249 Note, el trabajo del mensajero del tiempo 
final será de preparar a los santos, preparar a la Novia para 
su Novio. Ese será su Mensaje. ¿Desea usted aprender sus 
a-b-c, para que pueda estudiar álgebra después? Cuando 
estos otros Sellos que están en la parte de atrás del Libro 
sean abiertos ([JBP] ¿ve?, tienen que pasar primero el a-b-c, 
para entonces entender y recibir el Álgebra; 
dice), ellos serán solamente revelados a 
estos”.

[JBP] ¿A quiénes? A los que nacen de nuevo en el alma.

Y escribe a la derecha: [WSS] «Los Truenos».

Y escribe: [WSS] «Álgebra = Los Truenos».
«Los Sellos en la parte de atrás».

7 [Cita 707: 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párr. 249] [Estudio 
“Identificando el cumplimiento en la Escritura”, 2024/may/04-2 
(sábado), pág. 68 (f), pág. 140 (T1) / Estudio Bíblico #421, 2024/jun/16-
2 (domingo), págs. 24-27 (f), págs. 58-61 (T4)]
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[JBP] O sea que los Truenos no es para cualquier grupo; los 
Truenos es solamente para los que serán transformados, los 
Truenos es para la Novia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, ¿en qué grupo usted está?; él 
hace la pregunta, miren, en este mensaje. Nos dice:

DISCERNIR LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de enero de 2011
Cayey, Puerto Rico
 No es solamente escuchar, sino entender; no es 
solamente escuchar una parábola, sino hacer como los 
discípulos: “Señor, explícanos la parábola”8.
 No es solamente escuchar el Evangelio, sino entender 
el Evangelio; porque si no lo entiende, en algún momento 
va a dejar al Señor y se va a convertir a otra religión, sea 
la que sea.
 ¿Por qué? Porque en el ser humano hay una necesidad 
espiritual en el alma; el ser humano es un ser espiritual 
que está metido dentro de un cuerpo de carne, por lo tanto, 
va a estar buscando a Dios. Y si deja al Señor Jesucristo, 
la Sangre de Cristo entonces no está como su protección, 
queda la persona sin la Sangre de Cristo; y por lo tanto 
no tiene nada con lo cual limpiar sus pecados, y entonces 
vienen muchos problemas a la persona; como dijo Pablo 
para los que no disciernen el cuerpo del Señor9, y Él es la 
Palabra.
 “Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el 
que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a 

8 San Mateo 13:36-43, San Marcos 4:10-20
9 1 Corintios 11:29
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ciento, a sesenta, y a treinta por uno”.

 [JBP] Y eso fue bajo la Dispensación de la Gracia, y es 
también —y engrandecido— para la Dispensación del Reino.

 Ahora miren, él dice:
 [WSS] Cada uno de ustedes que me escuchan en esta 
ocasión, presentes ([JBP] o sea, los que estaban allí; y esto fue 
predicado en Cayey, Puerto Rico, dice): o en otras naciones, 
está en uno de estos cuatro grupos.
 [JBP] Vean, porque, lo que en las edades los siervos de Dios, 
los mensajeros de Dios, le dijeron al Señor en esa parábola: 
“¿Quieres que arranquemos la cizaña?”10 (ya ustedes saben 
esa parábola). Ahora vean, no les fue permitido arrancarla.
 Por eso cuando nuestro hermano William hablaba, él hablaba 
para todos los grupos. No podía él llevar a cabo la separación, la 
segregación, porque en él no estaban los ministerios de Moisés 
y Elías para llevar a cabo esa separación. Es en este tiempo 
que Dios está llevando a cabo esa labor. Y él dice:
 [WSS] Cada uno de ustedes que me escuchan en esta 
ocasión, presentes o en otras naciones, está en uno de estos 
cuatro grupos. Yo sé dónde estoy: en ese cuarto grupo: que 
oye y entiende la Palabra, y lleva fruto a treinta o a sesenta 
o a ciento por uno. ¿Y quién más está en ese grupo? Cada 
uno de ustedes también.
 [JBP] Ahora, ahí los une a todos.

 ¿Ven cómo hay que entender las parábolas, y comprender lo 
que Dios nos estuvo trayendo?, tanto por medio del mensajero: 
el doctor William Soto Santiago, y también por el mensajero: el 
reverendo William Branham, y por todos los mensajeros: San 

10 San Mateo 13:24-30, 13:36-43
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Pablo, los apóstoles, y el mismo Jesús, y Juan el Bautista.
 O sea, no es tan solo agarrar la Biblia y ya leerla como el 
papagayo, o los mensajes y leerlos y ya; se necesita la revelación 
de lo Alto para comprenderla; y eso solamente lo puede dar a 
conocer el Espíritu Santo.
 Y la interpretación de lo que Dios trajo por medio de los 
profetas es su cumplimiento. Por lo tanto, hoy la Iglesia-Novia 
está viendo el cumplimiento de lo que fue profetizado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes cómo él nos sigue 
diciendo aquí, el reverendo William Branham; dice…, 
vamos a ver dónde nos detuvimos aquí [“¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”]11:

 108 Pero Melquisedec, después de que Su hijo Abraham 
había ganado la victoria, Melquisedec se encontró con él 
y le dio vino y pan; mostrando que después de que esta 
batalla terrestre se haya acabado, nos 
encontraremos con Él en los Cielos y 
tomaremos la Comunión otra vez. Será 
la Cena de la Boda.

[JBP] Y ahí es que dibuja la Piedra Angular nada más, y escribe: 
[WSS] «Apoc. 4:1»; y escribe: [WSS] «Sube acá».

Y a la izquierda escribe: [WSS] «La Cena al final de la 
batalla, en la Dispensación del Reino».

11 [65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 108-110] [Estudio 
“La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), págs. 92-97 (f), págs. 
128-133 (T1)]
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[JBP] ¿Dónde es la Cena? En la Dispensación del Reino; que 
estamos comiendo de Sí mismo, porque está Melquisedec, 
como estuvo Melquisedec allí con Abraham después de la 
batalla; y él dice: [WSS] «después de las edades». ¿Ven?

 [108] “Yo no tomaré más del vino, ni comeré del fruto, 
hasta que lo coma y lo beba con ustedes de nuevo en el 
Reino de Mi Padre”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «con Moisés y Elías, Dispensación del Reino».

 [108] ¿Es eso correcto?
 109 Noten otra vez, Melquisedec fue a encontrarse con 
Abraham antes de que él regresara a casa. ¡Qué tipo tan 
hermoso tenemos aquí! Melquisedec encontrándose con 
Abraham antes de que él regresara a casa, después de la 
batalla.

[JBP] Ahora, antes que regresemos a la Casa de nuestro Padre 
celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero, ¡nos hemos 
encontrado con Melquisedec, con Elohim!
 Ahora miren, él nos había dicho que Gabriel y Miguel…, él 
dijo: [WSS] “Voy a decirles algo…”. Vamos a ver si conseguimos 
esa porción… Vamos a terminar primero aquí un momentito, 
donde estamos leyendo, para terminar esta lectura aquí, de 
“¿QUIÉN ES ESTE MELQUISEDEC?”. Dice:
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 [109] Nos encontramos con Jesús en el aire, 
antes de llegar a Casa.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Piedra Angular y 
las edades. Y escribe: [WSS] «Sube acá».

[JBP] ¿Dónde es que nos íbamos a encontrar con Él? En la 
Edad de la Piedra Angular, en esa edad celestial, fuera de las 
siete edades de la Iglesia. Porque, vean ustedes, él nos había 
dicho que la Dispensación de la Gracia no se había terminado; 
por consiguiente todavía no se había encontrado la Iglesia-
Novia con Melquisedec.
 Ahora, sigue diciendo:

 [109] Eso es correcto. Primera de Tesalonicenses nos 
dice eso12, porque: “Nos encontramos con Él en el aire”. 
Un hermoso tipo de Rebeca encontrándose con Isaac, 
en el campo, en lo fresco del día. “Nos 
encontramos con Él en el aire” ([JBP] y 
dibuja a la derecha una Piedra Angular y las 
edades, y vuelve a escribir): [WSS] «Apoc. 
4:1. “Sube acá”». Primera de Tesalonicenses nos dice 
así. “Porque nosotros los que vivimos, y quedamos, no 
seremos delanteros o no impediremos a los que duermen; 
porque la Trompeta de Dios sonará; los muertos en 
Cristo resucitarán primero; nosotros los que vivimos, y 
quedamos, juntamente con ellos seremos arrebatados, 
para recibir al Señor en el aire”. Perfecto, todos estos 
tipos.

[JBP] Y escribe a la izquierda: 

12 1 Tesalonicenses 4:16-17
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[WSS] «La Resurrección / La teofanía viene a buscar el 
cuerpo».

Y escribe también ahí, entre medio: 
[WSS] «Sube acá = Rapto».

[JBP] Vamos a leer ese próximo párrafo, que corresponde a ese 
escrito, porque sigue diciendo el hermano Branham:

 110 Por eso, la teofanía, si ustedes se han muerto y 
entrado en esa teofanía (¿qué sucede?), la teofanía viene 
a la Tierra a recoger el cuerpo redimido. Y si ustedes están 
aquí en el aire, toman el cuerpo para encontrarse con la 
teofanía, allí lo tiene, “y arrebatados, e ir a encontrarse 
con el Señor en el aire”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Aire» en la Piedra 
Angular,	y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular,	en	un	
dibujo que hace, y las edades.

[JBP] O sea, ¿en dónde es que esas teofanías van a tomar estos 
cuerpos? En la Edad de la Piedra Angular; no en la Dispensación 
de la Gracia donde muchos se han quedado, aunque digan que 
no; pero están ciegos; y un ciego, si guía a otro ciego, ambos 
caerán en el hoyo13.
 No están viendo en dónde es que estamos, porque se han 
colgado en la materia y no han pasado a la próxima materia; 
o sea, no han pasado a la Edad de la Piedra Angular; o sea, 
podemos decir, son unos colgados.

13 San Mateo 15:14, San Lucas 6:39
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 Pero la Iglesia-Novia es esa que, con percepción profética, 
ha pasado con notas de alto honor (hay otras más altas: Magna 
Cum Laude), y han podido ver… Y todavía hay más rangos de 
excelencia; pues ese rango más alto que un ser humano pueda 
recibir,	pues	eso	hay	que	multiplicarlo	por	indefinido;	porque	es	
la teofanía de cada uno, que ha salido de la Gran Teofanía de 
Dios, de la Sabiduría Eterna, la Sabiduría Divina, la que los hijos 
de Dios tienen. Por lo tanto, cada etapa y cada materia la van 
pasando con perfección.
 Y son esos hijos e hijas de Dios, los escogidos de Dios, que 
en	este	tiempo	final	han	subido	a	la	Edad	de	la	Piedra	Angular	y	
han recibido a Melquisedec; y Él les está dando de Sí mismo.
 Ahora, ahí es que él escribe: [WSS] «La Resurrección / 
La teofanía viene a buscar el cuerpo».
 Ahora, si usted está esperando su teofanía en la 
Dispensación de la Gracia, ahí jamás la va a recibir. Tiene que 
ser en la Edad de la Piedra Angular, y tiene que estar comiendo 
de Melquisedec. Tan sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él sigue diciendo, nuestro 
hermano William, en el mensaje “DIOS PROLONGANDO SU 
PACIENCIA”,	sigue	diciendo…	un	parrafito	más,	dice:

 [WSS] Y ahora, este evento es muy importante, porque 
Cristo dice que la Venida del Hijo del Hombre será como 
en los días de Lot14; los días de Lot, en donde aparecieron 
Gabriel, Miguel y Elohim materializados en un cuerpo 
físico creado por Dios. El reverendo William Branham 
dice: “Estos mismos Personajes estarán aquí en la Tierra 
en	este	tiempo	final”.

14 San Lucas 17:28-30
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pasando con perfección.
 Y son esos hijos e hijas de Dios, los escogidos de Dios, que 
en	este	tiempo	final	han	subido	a	la	Edad	de	la	Piedra	Angular	y	
han recibido a Melquisedec; y Él les está dando de Sí mismo.
 Ahora, ahí es que él escribe: [WSS] «La Resurrección / 
La teofanía viene a buscar el cuerpo».
 Ahora, si usted está esperando su teofanía en la 
Dispensación de la Gracia, ahí jamás la va a recibir. Tiene que 
ser en la Edad de la Piedra Angular, y tiene que estar comiendo 
de Melquisedec. Tan sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él sigue diciendo, nuestro 
hermano William, en el mensaje “DIOS PROLONGANDO SU 
PACIENCIA”,	sigue	diciendo…	un	parrafito	más,	dice:

 [WSS] Y ahora, este evento es muy importante, porque 
Cristo dice que la Venida del Hijo del Hombre será como 
en los días de Lot14; los días de Lot, en donde aparecieron 
Gabriel, Miguel y Elohim materializados en un cuerpo 
físico creado por Dios. El reverendo William Branham 
dice: “Estos mismos Personajes estarán aquí en la Tierra 
en	este	tiempo	final”.

14 San Lucas 17:28-30
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que él, en este mensaje dice:

[Mensaje de estudio del viernes, 23 de diciembre, 2022]
1er Encuentro Juvenil Paulista
“El misterio de la Cosecha del Día Postrero”
EL MISTERIO DE GABRIEL Y MIGUEL 
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de noviembre de 1997
(Segunda actividad)
Itapecerica da Serra, São Paulo, Brasil
 [PÁG. 17] Y lo vamos a dejar ahí quietecito, porque 
para otra ocasión tendremos mucho de qué hablar con 
relación a Gabriel y Miguel trabajando en el Cuerpo 
Místico de Cristo; no solamente en tiempos pasados, sino 
la	labor	que	están	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	final.
 Así que les voy a dar una noticia ([JBP] y ahí es una de 
las grandes noticias que él nos vino a dar), y no se vayan a 
sorprender: No se sorprendan que los Arcángeles Gabriel 
y Miguel estén viajando por la América Latina y el Caribe.

[JBP] Ahora vean, ¡una tremenda revelación!; porque, vean 
ustedes, él estaba allí dando esos viajes… Ya yo estaba 
allá	con	él	en	esos	viajes,	en	la	parte	de	la	filmación.	Y	vean	
ustedes cómo todo se va cumpliendo en una forma sencilla, en 
simplicidad, Dios cuidando a Su instrumento.
 Ahora vean, ¿no cuidó también a Jesús?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí; miren, en este 
mismo mensaje, sigue diciendo [“DIOS PROLONGANDO SU 
PACIENCIA”]:
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 [WSS] Y ahora, él dice que será antes de la Venida 
del Señor, o sea, antes que Cristo termine Su Obra de 
Intercesión en el Cielo; y eso será cuando entre hasta el 
último escogido de Dios al Cuerpo Místico de Cristo, 
a la Edad de la Piedra Angular; porque esa es la única 
edad vigente, donde están entrando escogidos de Dios al 
Cuerpo Místico de Cristo; ya en las demás edades no están 
entrando, porque son edades que ya terminaron.
 [JBP] Se estaba viviendo en esa brecha entre la séptima 
edad y la Edad de la Piedra Angular, que corresponde a la 
Dispensación de la Gracia todavía. ¿Ve?
 ¿Ve lo sencillo que es todo? Pero cualquiera que no tiene 
esa percepción profética no lo puede entender, no lo puede 
comprender.

[Dr. José B. Pérez] Por eso él dijo, en el mensaje “LA VOZ QUE 
CONMOVERÁ LOS CIELOS Y LA TIERRA”, que fue predicado 
el 4 de mayo del 2005 en Talcahuano, Chile, él dijo allí:

[Mensaje de estudio del domingo, 13 de agosto, 2023]
LA VOZ QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS 
Y LA TIERRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de mayo de 2005
(Tercera actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile
 [PÁG. 39] Todavía Cristo está en el Cielo, en Su Trono 
de Intercesión; todavía la Segunda Venida de Cristo no se 
ha realizado; todavía la Venida del Ángel Fuerte no se ha 
realizado; porque Cristo todavía está en el Trono del Padre 
haciendo Intercesión con Su Sangre. La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios117
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[JBP] Vean que todo eso iba a ser llevado a cabo, materializado, 
o sea, cumplido, hecho una realidad, esa Palabra siendo 
vivificada,	traída	a	vida	por	el	Espíritu	Santo	en	el	fin	del	tiempo,	
cuando terminara la Dispensación de la Gracia.
 Pero antes ya estaba ese ministerio (Dios obrando en ese 
instrumento) y cumpliendo la parte del entrelace dispensacional: 
recorriendo la América Latina, conociendo el territorio y 
llevándolo a conocer a todas las congregaciones.
 Ahora vean que la labor también de ese poderoso Arcángel 
(el cual vino y trajo Su Mensaje, y se fue), en la persona del 
doctor William Soto Santiago, vino también para presentarle a 
la Iglesia-Novia ese instrumento, para que fuera conociéndolo; y 
cuando Dios comenzara el ministerio a través de él, ya el pueblo 
lo conocía: era uno de vuestros hermanos. Tan sencillo como 
eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en este otro 
mensaje: 

[Mensaje de estudio del domingo, 13 de agosto, 2017]
LOS ARCÁNGELES GABRIEL Y MIGUEL 
OBRANDO EN LOS CAMBIOS DE REINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de agosto de 2016
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 7] Somos bienaventurados al vivir en este 
tiempo. Es el tiempo más glorioso de todos los tiempos, 
aunque para el mundo es el tiempo más difícil, más 
problemático, más terrible; pero para los hijos de Dios es 
el tiempo más glorioso de todos los tiempos. Por lo tanto, 
somos personas bienaventuradas en vivir en este tiempo.
 Es el tiempo para la manifestación del Hijo del Hombre, La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios118
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es el tiempo para la manifestación de los Ángeles del Hijo 
del Hombre; como fue en los días de Lot, en donde allí el 
Hijo	del	Hombre,	Elohim,	Dios…,	vestido	de	un	cuerpo	
físico con el cual comió, almorzó con Abraham; y los 
Arcángeles Gabriel y Miguel vestidos de un cuerpo físico 
también, comieron, almorzaron con Abraham, y luego en 
la tarde cenaron con Lot allá en Sodoma.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje: “UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”15, allí nos dice; en la página 38, 
dice:

 177 Y entonces aquí, los hijos, inmediatamente 
después de aquellos fundadores, ¿qué hicieron? Ellos no 
permanecieron en el tallo. Se apartaron de él y se hicieron 
una pequeña cosa como cáscara [un pequeño forro acá 
afuera]. Por lo cual, si usted se aparta de la verdadera 
fuente de Vida, usted no tiene Vida. (…).
 ¡La cosecha está madura! Jesús tiene una mesa 
preparada, donde los santos de Dios son alimentados del 
Alimento maduro del día ([JBP] vean, ¿qué es “el Alimento 
maduro del día”? Los Truenos, ese Maná escondido, la Fe de 
Rapto), por la Luz del Evangelio que lo vindica y prueba 
que Él está aquí hoy. Amén. Los santos comen el Pan.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, miren, en la página 106, 
párrafo 920, nos dice el reverendo William Branham en este 
extracto [antigua revisión]:

15 [63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, párr. 
177]
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 92016 - “[193] Miren en dónde estamos: aquí en el tope 
de la Pirámide…”.

[JBP] Vean, cualquiera podía decir: “El hermano Branham está 
diciendo que está en la Edad de la Piedra Angular”, ¿y quién 
se atreve a decir lo contrario?, ¿o a decir que nuestro hermano 
Branham está incorrecto ahí?
 Él está hablando, él está profetizando lo que sería; lo mismo 
que pasó con el doctor William Soto Santiago. ¿Ven?
 Y muchos se confundieron en lo que trajo el reverendo 
William Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor, y 
vean, interpretaron a su manera, y se han quedado esperando 
algo en donde no van a recibirlo; porque toda promesa que fue 
traída por revelación, y fue revelada en esas profecías, en los 
sueños y en visiones dadas al reverendo William Branham, eran 
para	ser	cumplidas	en	este	tiempo	final.
 Y también todos los que se han quedado y no han subido a 
la Edad de la Piedra Angular, y están esperando que regrese el 
doctor William Soto Santiago para… algunos decían y todavía 
dicen, pastores han dicho a sus grupos: “Estamos esperando 
que él regrese para que termine lo que no terminó, para culminar 
lo que no ha terminado”; un tremendo disparate.
 Vean, están añadiéndole, y también le quitan, la Palabra y 
la verdadera revelación que trajo esa Palabra al pueblo; hace 
inefectivo el Mensaje. Y cuando Dios está cumpliendo lo que Él 
prometió, entonces dicen: “Eso no es”.
 La interpretación de todo lo que fue traído es su cumplimiento; 

16 [Cita 920: 63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, párr. 193] [Compilación, pág. 76] [Estudio Bíblico #236, 
2022/sep/09 (viernes), págs. 48-49 (f) (T2) / Estudio “Lo que hay entre 
el Sexto Sello y el Séptimo Sello antes del Rapto”, 2023/ago/14 (lunes), 
págs. 19-20 (f) (T3)]
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es lo que Dios está haciendo hoy.
 Ahora, sigue diciendo… estoy en la página 106, párrafo 920 
[Citas]:

 920 - “[193] Miren en dónde estamos: aquí en el tope 
de la Pirámide; aquí en donde Dios lo ha probado con 
la Biblia, por los Siete Sellos que han sido perfectamente 
revelados; esperando solamente por esos siete misterios 

[WSS] «Truenos» a lo último [justo 
al final], en la Venida del Señor 

y el rapto de la Iglesia, que puede suceder antes de la 
mañana”.

[JBP] Y escribe ahí abajo: [WSS] «Esperando los Truenos a 
lo último: en la Venida del Señor».

Y a la izquierda escribe “el rapto antes de la 
mañana”: [WSS] «del Milenio / 4ta vigilia».

Y a la derecha también dibuja una Piedra Angular 
y las edades.

Y encima escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-6. Los Truenos: en la 
Venida del Señor».
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[JBP] Y si los Truenos son pronunciados en la Venida del Señor, 
y él nos dijo en el 2005 que todavía el Ángel Fuerte no había 
descendido del Cielo, y Él nos dijo: “Haced esto en memoria de 
Mí hasta que Él venga”, y él escribió: [WSS] «hasta la 2da 
Venida de Cristo»; pues entonces ¡por lógica! la persona debe 
buscar y debe ver dónde está el Señor obrando en medio de Su 
Iglesia, trayendo la revelación, la Fe del Rapto. ¿Ven lo sencillo 
que es todo?
 Y él ya señaló que iba a ser en una Gran Carpa Catedral. 
Busquen una Gran Carpa Catedral y busquen el ministerio que 
Dios	está	operando	allí:	y	ya	han	identificado	al	Ángel	que	era	
diferente	a	los	demás,	habrán	identificado	el	Séptimo	Sello.	Tan	
sencillo como eso.

 Y sigue diciendo aquí… Él escribió ahí, en 
la página 38 de “UN HOMBRE QUE PUEDE 
ENCENDER LA LUZ”, a la izquierda, hacia arriba 
escribe:

[WSS] «La Cena».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en el mensaje: “LOS 
ARCÁNGELES GABRIEL Y MIGUEL OBRANDO EN LOS 
CAMBIOS DE REINO”, sigue diciendo:

	[WSS]	[PÁG.	8]	Tipo	y	figura	para	el	tiempo	final,	de	
la Venida del Hijo del Hombre. Como fue Elohim allá, 
será la Venida del Hijo del Hombre acá en este tiempo; 
y como vino Elohim con Sus Ángeles, Dios con los 
Arcángeles Gabriel y Miguel, el Hijo del Hombre vendrá 
en	este	tiempo	final	con	los	Ángeles,	los	ministerios	de	
los Dos Olivos, de Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14; y 
Apocalipsis, capítulo 11, versos 1 al 14. La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios122
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 O sea que lo que sucedió allá se repetirá acá en una 
escala en el Programa Divino, en medio de la Iglesia del 
Señor Jesucristo, y luego en medio del pueblo hebreo.

[JBP] Tan sencillo como es ese misterio del Séptimo Sello, ese 
misterio de Melquisedec en medio de la Iglesia, es esto que 
hemos hablado en esta ocasión; por eso hasta los niños pueden 
comprender y pueden entender.
 Pero vean, ¿de qué le vale a una persona tener tantos años 
en el Mensaje, si no tiene esa percepción profética y no es de 
los del grupo que iba a recibir Su Venida?
 Los que no tienen esa Fe espiritual; y la tienen intelectual, 
tienen una fe mental (como lo hablamos el domingo pasado)17: 
no estarán escuchando La Gran Carpa Catedral, o sea, el 
ministerio bajo Carpa.
	 Ahora,	ya	hemos	visto	la	forma	de	identificar	a	los	que	tienen	
una fe espiritual: todos aquellos que se conectan con La Gran 
Carpa Catedral. ¡Miren qué sencillo Dios nos ha abierto todo 
ese cuadro!
 Pero aun hablándolo así: claramente, sin ninguna forma 
(vamos a decir) de… [no] tapando las cosas, sino hablándolas 
claramente; porque estamos en la Edad de la Piedra Angular, 
donde el Lugar Santísimo lo alumbra la Shekinah, el Ángel del 
Pacto, todo es traído a luz; aun así, el que es ciego: no hay 
forma de que usted lo haga ver.
 Ahora, para el que es de Dios: puede estar ciego 
espiritualmente, y Dios con esa Gran Voz de Trompeta lo llama, 
y escucha esa Voz: y es sanado de su ceguera espiritual; y le es 
revelado ese misterio. Y esa es la sanidad más grande que Dios 
puede darle a una persona.

17 [Estudio Bíblico #489, 2025/feb/09-2 (domingo), págs. 75-80 (f), 
págs. 179-184 (T2): 62-1104M “Nombres blasfemos”, párrs. 140-150]
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 ¿De qué le vale a una persona que esté fuerte y sana 
físicamente, y está espiritualmente en la ceguera espiritual, 
esté con esa enfermedad en toda su expresión? O sea, puede 
tener esa enfermedad de esa ceguera espiritual y estar bien 
físicamente, pues ¿de qué le vale?
 Ahora, le pedimos al Señor que siga abriéndonos el 
entendimiento, las Escrituras, y siga sanando espiritualmente, 
quitando	la	ceguera	espiritual	a	muchos;	y	confirmando	a	
todos los que ya están viendo y recibiendo a Melquisedec, 
comiendo de ese Pan de Vida, comiendo de Él, lo cual es “LA 
ENCARNACIÓN DE LA PALABRA EN LOS HIJOS DE DIOS”.
 Ese ha sido nuestro tema de esta pequeña plática en esta 
ocasión, con estas porciones que hemos leído, en donde hemos 
hecho un pequeño resumen, así un poco a la ligera; pero si 
usted toma estas palabras que hemos hablado hoy, y abunda 
en estos temitas que hemos hablado así un poco salteados, y 
ve en los Estudios que ya se han hablado, podrá tener el cuadro 
más claro y comprender lo que el precursor de la Segunda 
Venida del Señor nos trajo, el reverendo William Branham; y 
también puede comprender lo que nos trajo el doctor William 
Soto Santiago. Todo se está cumpliendo al pie de la letra, todo 
está marchando conforme al Programa Divino.
 Ahora, ¿en qué grupo está usted? Ya usted sabe en qué 
grupo está.
 Por lo menos, ya usted sabe si usted está siguiendo la 
obediencia y las instrucciones de conectarse en la Carpa, y 
recibir todo ese alimento espiritual (el Maná escondido, el Pan 
de Vida, la Fe de Rapto), lo cual lo dan los Truenos, que es la 
Voz del Ángel Fuerte: pues usted tiene una Fe espiritual, usted 
es uno de ese grupo de ciento por uno.
	O	sea,	ya	usted	se	identificó;	y	automáticamente	puede	
mirar a los demás y puede ver dónde está cada uno. Eso antes La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios124
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no	se	podía	identificar.	Hoy	el	escogido	de	Dios	puede	identificar:	
se	identifica	a	él	y	puede	identificar	a	los	demás	grupos.	Miren	
cómo Dios nos ha dado ese poder.
 Ahora, hay más poder que usted tiene; porque usted como 
teofanía tiene ese poder. Lo que hay que saber es: usar ese 
poder. Y eso es lo que Dios nos está dando: esa fe para usar el 
poder.
 Bueno, ha sido para mí un privilegio grande, y una bendición 
grande, poder compartir con ustedes estos momentos de 
compañerismo bajo el tema: “LA ENCARNACIÓN DE LA 
PALABRA EN LOS HIJOS DE DIOS”, hoy sábado 15 de 
febrero de este año 2025.
 Continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios.
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Los predestinados: sin principio y sin fin
Dr. José Benjamín Pérez Matos

¡Qué alegría de verlos! Y así debemos sentirnos siempre: 
alegres de que nos vemos. Allá vi a Joel y no pude saludarlo, 
allá en Colombia (tanta gente, ¿verdad?), y fue alegría verlo 
también allá. Y hoy pues es una alegría para mí verlos acá; 
igual, como les decía, que nos sentimos contentos y felices 
cuando nos vemos.
 A veces nos vemos en el supermercado o en la ferretería, 
o por ahí en el camino, y…; como vi la otra vez a Paco allá 
en… ¡Jamás se iban a imaginar que yo creo que me iban a ver 
donde me vieron!: cruzando la carretera en una avenida, jaja; y 
lo saludé allí.
 Y siempre cuando nos vemos…, pues, ahora más 
conscientes de quiénes somos. Porque dice: “Oye, pero antes 
también sabíamos quiénes somos”; sí, pero ahora, ahora con 
más	 firmeza	 sabemos	 quiénes	 somos.	No	 somos	 cualquiera.	
¡Somos los reyes y sacerdotes del Dios Altísimo, del Dios 
Creador de los Cielos y de la Tierra!
 Y cuando nos vemos: “¡Ahí va un rey, y ahí va una reina!”. Y 
eso	nos	llena	de	alegría,	de	gozo,	que	estamos	identificándonos	
como lo que somos: como reyes, como sacerdotes, príncipes y 
princesas de ese glorioso Reino del Señor.
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 Para mí es una bendición grande poder estar acá, en esta 
mañana de hoy domingo 16 de febrero de este año 2025, en 
pie, con salud; aunque me oyen un poquito fañoso (eso es 
“parte de”, como decimos), pero feliz y agradecido a Dios por un 
día más de vida.
 Igual usted se siente así: agradecido al Señor que nos dio 
este	día,	en	donde	podemos	alabarle,	glorificarle,	y	darle	las	
gracias por colocarnos en este tiempo tan glorioso, en donde 
nuestras teofanías vendrán a nuestro cuerpo redimido.
 Eso fue ayer (¿ayer fue?), que se tocó ese tema de lo 
que es el cuerpo redimido, y cómo es que viene esa teofanía 
a ese cuerpo. ¿Cuándo es que viene y cómo es que viene? 
Después de la batalla, después de la lucha; y él dice allí: [WSS] 
«las edades»1. Por lo tanto, estamos más allá de las edades: 
estamos ya en la Edad de la Piedra Angular.
 Hoy podemos decir: “Estamos en la Edad de la Piedra 
Angular”. O sea, la realidad es hoy. Hemos subido arriba, a esa 
Edad de Piedra Angular, en donde Él dijo: “Sube acá”2; y hemos 
escuchado el llamado y hemos subido.
	Ahora,	¿cómo	nos	identificamos	como	esos	que	hemos	
subido a la Edad de la Piedra Angular? Porque estamos bajo 
ministerio de Carpa. Era el ministerio de Carpa en la Edad de 
Piedra	Angular;	de	ahí	para	atrás	todo	lo	que	ocurrió	fue	reflejos,	
tipos	y	figuras,	de	esto	que	estamos	viviendo	hoy.
 En el tiempo de Noé se construyó un arca para entrar y ser 
salvo; miren, y solamente entraron Noé y su familia: 8 personas, 
y todos los animales que ya Dios había seleccionado. Como 
nos decía nuestro hermano William en una ocasión: [WSS] 

1 Estudio “La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios”, 2025/
feb/15 (sábado), págs. 5-12 (f), págs. 97-104 (T3): 65-0221E “¿Quién es 
este Melquisedec?”, párrs. 105-108 - [WSS] «las edades».
2 Apocalipsis 4:1
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“Tenían más conocimiento los animales que los mismos líderes 
religiosos de aquel tiempo”3. Allí se requería entrar…; mira, eran 
animales los que entraron.
 Hoy el que no entra en la Carpa… ¿ven?, esa es entrelínea, 
ya ustedes entendieron. El que no entra bajo el ministerio de 
Carpa, pues…
 Y vean cómo… es triste que a última hora, después que 
hayan luchado tanto… Miren, ¡cuánta gente pudo haber 
trabajado allí en el arca de Noé!, ¡uff!, montones de gente; y que 
al	final	no	hayan	entrado	al	lugar	de	escape	que	ellos	mismos	
con sus manos hicieron.
 “Pero no es del que quiere ni del que corre, sino es de Dios 
que tiene misericordia”4. Y siempre le agradecemos a Dios que 
nos haya escogido, y que estamos viendo el cumplimiento de lo 
que fue prometido. Pero hay una razón (las cosas no ocurren 
por casualidad): es que usted y yo estamos escritos en el Libro 
de la Vida del Cordero; ahí no hay quién se zafe de esa sección, 
no hay quién lo borre.

3 • 1989-09-14 “El llamado final”: [WSS] Cuando Noé terminó de 
construir esa arca, Dios le dijo a Noé que dejara entrar a los animales 
que iban a entrar al arca; comenzaron a entrar al arca los animales. Y 
podemos decir con certeza, que aquellos animales que entraron al arca 
de Noé tenían más conocimiento y más inteligencia del Programa de 
Dios que todos los líderes religiosos de aquel tiempo juntos, con todas 
las iglesias y religiones y sectas religiosas de aquel tiempo.
 Y también, más conocimiento del Programa Divino que todos 
los	 científicos	 de	 aquel	 tiempo,	 y	 más	 conocimiento	 del	 Programa	
Divino que todos los políticos de aquel tiempo, y más conocimiento 
del Programa Divino que la alta sociedad de aquel tiempo, que los que 
habían estudiado en las grandes universidades de aquel tiempo. Más 
conocimiento del Programa de Dios que aquellos que se creían saber 
algo; los animales sabían más del Programa de Dios para aquel tiempo, 
que las personas que no conocieron ese Programa y no entraron al arca.
4 Romanos 9:16
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 Ahora, están los que están en la otra sección (de lo cual 
quiero leer una porcioncita aquí), que es la sección del Libro de 
la Vida; y ahí sí pueden ser borrados.
 El tema de hoy tiene que ver con el Libro; es: “EL TÍTULO 
DE PROPIEDAD EN LAS MANOS DE LA RAZA HUMANA”; y 
eso	es	lo	que	se	está	materializando	en	este	tiempo	final.
 Dios lo tomó de la mano derecha del que está sentado en el 
Trono. Vean, Él lo toma, lo abre; pero no lo abre para Él; él dice 
que es para la Iglesia (en el libro de Los Sellos), y se lo entrega 
a la Iglesia.
 Y ahí, cuando dice: [WMB] “Lo abre no para Él, sino para la 
Iglesia”5, ahí puede decir: “¡Lo abre para mí!”; puede colocarse 
su nombre ahí cómodamente, sin titubeo: “Tú lo abriste, Señor, 
ese Título, para mí”.
 Porque se lo entregaron allí, en ese tiempo, a Adán, pero no 
se lo comió.
 Vean, él podía mover esto, mover lo otro, pero tenía que 
pasar por ese tiempo de prueba.
 Ahora, usted dice: “¿Usted me está queriendo decir que yo 
he pasado ya esa prueba?”. Estamos más adelantados de lo 
que se pueden imaginar; porque si usted está comiendo de ese 
Título es porque usted ha pasado la prueba. ¡Oh, bendito Dios! 
Porque esa es la evidencia de que usted está entendiendo y 
comprendiendo el Programa Divino en este tiempo.
 Miren, dice en este mensaje: “LA NATURALEZA DE LOS 
HIJOS DE DIOS”, que fue predicado el 9 de enero del 1977, 
dice nuestro hermano William:

5 Los Sellos, pág. 115, párr. 71
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eso	es	lo	que	se	está	materializando	en	este	tiempo	final.
 Dios lo tomó de la mano derecha del que está sentado en el 
Trono. Vean, Él lo toma, lo abre; pero no lo abre para Él; él dice 
que es para la Iglesia (en el libro de Los Sellos), y se lo entrega 
a la Iglesia.
 Y ahí, cuando dice: [WMB] “Lo abre no para Él, sino para la 
Iglesia”5, ahí puede decir: “¡Lo abre para mí!”; puede colocarse 
su nombre ahí cómodamente, sin titubeo: “Tú lo abriste, Señor, 
ese Título, para mí”.
 Porque se lo entregaron allí, en ese tiempo, a Adán, pero no 
se lo comió.
 Vean, él podía mover esto, mover lo otro, pero tenía que 
pasar por ese tiempo de prueba.
 Ahora, usted dice: “¿Usted me está queriendo decir que yo 
he pasado ya esa prueba?”. Estamos más adelantados de lo 
que se pueden imaginar; porque si usted está comiendo de ese 
Título es porque usted ha pasado la prueba. ¡Oh, bendito Dios! 
Porque esa es la evidencia de que usted está entendiendo y 
comprendiendo el Programa Divino en este tiempo.
 Miren, dice en este mensaje: “LA NATURALEZA DE LOS 
HIJOS DE DIOS”, que fue predicado el 9 de enero del 1977, 
dice nuestro hermano William:

5 Los Sellos, pág. 115, párr. 71
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LA NATURALEZA DE LOS HIJOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de enero de 1977
Cayey, Puerto Rico
	 Fíjese,	está	el	grupo	que	pue-…	que	es	predestinado,	el	
cual es el elegido desde antes de la fundación del mundo, 
el cual no se puede perder de ningún modo; el cual está 
escrito en la sección del Libro de la Vida del Cordero 
([JBP] ese es usted y soy yo).
 Pero también está aquel el cual está escrito en la sección 
del Libro de la Vida. En esa sección están escritos los 
nombres de las vírgenes fatuas; ahí también están escritos 
los nombres de aquellas personas que por hacerles algún 
favor a los escogidos, entonces han de ser salvos ([JBP] 
¿ven?, también está ese grupo); ahí también están escritos 
nombres los cuales no pertenecen a los escogidos pero 
están ahí escritos, porque ellos fueron escritos por Dios 
ahí porque tuvieron una relación con los hijos de Dios.
	 O	sea,	 fíjese,	el	Libro	de	 la	Vida…,	hablando	de	 las	
dos secciones: la parte del Libro de la Vida del Cordero y 
hablando de la sección del Libro de la Vida; porque está 
constituido el Libro de la Vida completo de dos partes: la 
parte donde están los escogidos, predestinados; y la otra 
parte: donde están nombres escritos.
 Y encontramos que ahí en esa sección, [del] Libro de la 
Vida, en esa sección ahí, hay una parte donde hay nombres 
que han de ser borrados aunque están escritos ahí; pero 
sin embargo, hay nombres que están escritos ahí que no 
serán	borrados,	¿ve?	Y	ahí	pues	-	son…	ahí	están	los	de	
las vírgenes fatuas, y ahí están los de - [los] que le hacen 
favores a los escogidos ([JBP] dos grupos). Usted puede ver 
entonces ahí unas cuantas clases de personas que están Los predestinados: sin principio y sin fin133
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escritos [ahí] en esa sección.
 Pero en la otra sección, la sección del Libro de la Vida 
del Cordero, ahí la sección —esa— es de los predestinados, 
en donde esos no pueden ser borrados de ahí, ninguno. 
Ya eso, pues, usted puede entender que es realmente un 
privilegio tener el nombre en esa sección; porque no hay 
ningún momento en que corra peligro de que su nombre 
sea borrado, no hay ningún riesgo de que vaya a cruzar la 
línea en ningún momento de su vida; no hay ningún riesgo 
de que esa persona pueda añadirle o quitarle a la Palabra, 
no hay ningún riesgo de que esa persona pueda blasfemar 
el Espíritu Santo. ¿Ve?
 [JBP] Miren, una persona que no tiene temor de Dios y 
habla…, vamos a decir, como le dijo allí [a su esposa] ¿Job fue 
que le dijo?: “Locamente has hablado”, o “como una fatua has 
hablado”6, que habla así sin pensar…
 (Aunque no puede decir: “Es que no pensé lo que dije”; pues 
si no pensó lo que dijo, pues entonces no está bien de la mente. 
Usted piensa lo que habla).
 Ahora, una persona que hace eso, automáticamente no está 
escrito en el Libro de la Vida del Cordero; porque una persona 
que está escrita ahí no habla de esa forma. Entienda o no 
entienda el Programa Divino tiene temor —el que está escrito 
ahí— y se queda callado, y más bien ora a Dios. Pero el que 
está en esa sección, por lo que se ve, sí puede actuar de una 
manera que, si no se cuida, entonces cruza la línea, y ahí sí es 
borrado; ese es el peligro de estar escrito en esa sección.
 Ahora, llegará el momento (si no es que ya está llegando) 
en que las personas se darán cuenta en qué parte está escrita, 
y entonces: pues se endereza y puede cuidarse más; o se da 

6 Job 2:7-10
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cuenta que ya fue borrado y entonces ya no le importa nada, y 
entonces empieza a hacer las cosas peor.

 [WSS] Ahora, en esa sección solamente están los 
predestinados ([JBP] o sea, en la sección del Libro de la Vida 
del Cordero), los que no tuvieron principio y que no tienen 
fin…

 [JBP] ¡Oye, eso es bonito! Usted saber que no tuvo principio, 
¡siempre	existió!,	y	que	¡tampoco	tendrá	fin!:	“¡Soy eterno con el 
Eterno!”.

	 [WSS]	(…)	Entienda	usted	bien	eso:	¡No	pueden	tener	
fin!	([JBP]	Punto;	no	pueden	tener	fin).
 Pero sin embargo, los otros (que están en la otra 
sección): ellos sí; ellos sí entonces tienen un principio, y 
ellos	pueden	tener	un	fin	si	cruzan	la	línea;	pero	si	no	la	
cruzan, entonces pueden recibir vida eterna de parte de 
Dios;	porque	no	la	tenían…
 [JBP] ¿Vieron? O sea, esas personas, por cuanto no tienen 
vida eterna todavía, entonces les es dada esa vestidura por la 
Palabra hablada; como le es dada las vestiduras a esos que 
están debajo del altar7.
 Ahora miren:
 [WSS]	…	porque	no	la	tenían,	pero	la	pueden	recibir	
estando en la sección del Libro de la Vida escritos.
 [JBP] O sea, pueden recibir vida eterna. Los incrédulos, 
esos no pueden recibir esa oportunidad, porque esos no están 
escritos en ningún lado; el incrédulo se va rápido.
	 Ahora,	 en	 este	 tiempo	 final,	 por	 cuanto	 es	 un	 tiempo	 en	

7 Apocalipsis 6:9-11
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donde Dios estará llevando a cabo ese cambio de reino, hay 
una lucha, hay una batalla, que cada vez se va arreciando más, 
y se va poniendo cada vez más dura. Y llegará el momento en 
donde ya directamente será ese ataque hacia la Iglesia-Novia 
(porque comienza por ahí); y luego se torna al resto de las 
vírgenes (a las vírgenes fatuas) y a los 144.000.
 Ahora miren, en el mensaje “DIOS JUZGA EL CORAZÓN”, 
que nos predicó el doctor William Soto Santiago el 26 de 
diciembre de 1976, ya para entrar al año 77…
 Mire, en estos mensajes, estaba mostrando Dios allí lo que 
en	este	tiempo	final	se	estaría	llevando	a	cabo	en	la	Edad	de	la	
Piedra Angular; fue algo condensado lo que Dios dio, y a la luz 
de lo que hasta ese momento Dios había dado.
 Por eso él decía: [WSS]	“Esos	mensajes	hay	que	verificarlos	
y corregirlos a la Luz de lo que Dios va dando gradualmente”8. 
Muchas veces lo repitió; nadie puede decir: “A mí no me dijeron 
nada”.
 Y el único que puede tomar eso… (y ahí van a estartearse)9, 
el único que puede tomar esos mensajes y colocarlos bien es el 
Espíritu Santo.
 Cualquier otro espíritu puede tomar eso y engañar a los 
escogidos; y ahí le pueden añadir y quitar; y lo que pueden decir 
es: “Es que yo pongo esto; ese es el Mensaje”. ¡Tenga cuidado!, 
porque ahí pueden estar ciertas cosas que fueron quitadas más 
adelante, y usted lo que le está dando al pueblo es algo que 
estaba incorrecto.

8 [Estudio “La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 2022/
nov/09 (miércoles), págs. 24-25 (f), págs. 34-35 (T2): RM-1997-07-05 
“Palabras de Saludo”] [Estudio “El Alimento correspondiente a la Edad 
Mesiánica”, 2023/sep/13-2 (miércoles), págs. 14-17 (f), págs. 66-69 
(T3): RM 1997-08-07 “El Sol y la Lluvia en la tierra fértil” (VI Promoción 
de Ministros)]
9 [Estartearse: prender motores (para las críticas)]
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 Y usted dice: “¿¡Pero cómo va a ser!?”. Bueno, cuando 
el hermano Branham dijo que la Novia tenía que pasar por la 
tribulación, ¿usted le va a poner eso al pueblo?, ¿verdad que 
no? Ah, eso sí lo cambia. Póngale entonces lo que él dijo al 
principio, si es que se va a quedar —como usted dice— con la 
Palabra.
 Nosotros nos quedamos con la Palabra de la Hora; y cada 
vez que Dios va dando más Luz, pues nos vamos quedando 
con esa Palabra. No viramos para atrás. Espero que me hayan 
entendido.
 [Los presentes respondieron: “¡Amén!”].
 Pero ¿ve?, el pueblo de Dios, el escogido de Edad de Piedra 
Angular, entiende.
 Pero de esto “le sacan punta”; pero para eso también son 
llamados, ¿ve? Uno no puede ponerse a pelear, porque los hijos 
de Dios no discuten. Dios no discute y Sus hijos tampoco10; pero 
se hablan estas cosas para que queden grabadas y queden 
establecidas las Leyes Divinas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora mire, él dice:

DIOS JUZGA EL CORAZÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de diciembre de 1976
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Así que es una batalla segura, aunque dura. Va a ser 
dura, la batalla va a rugir. Es la batalla más grande que 
jamás se ha peleado. Es la misma que se peleó en el Cielo, 
que	se	viene	a	pelear	aquí	en	la	Tierra	en	estos	días	finales.	

10 Los Sellos, pág. 458, párr. 110
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Es la más grande batalla jamás peleada, pero es la más 
grande victoria jamás alcanzada, porque es la Victoria del 
Amor Divino; y ahí está. ¿Ve?
 Con lo que hubo en las edades pasadas no se podía 
pelear	sino	una	batalla	parcial…

[Dr. José B. Pérez] ¿Vieron? Ahora, ¿dónde es que estamos 
comiendo de Melquisedec? ¡Es ahora!; es donde Él nos está 
dando de Su Cena, parte de Su Ser; esa Cena de la cual Él dijo: 
“No volveré a comer (búscala ahí: San Mateo 26, creo que es) 
hasta que venga en el Reino”, en Su Reino.
 Ahora, “el Reino (Jesús decía) entre vosotros está”11. Y Él 
en Su Segunda Venida puede decir en cualquier momento: “El 
Reino de Dios entre vosotros está”; porque es el cumplimiento 
de la Segunda Venida del Señor.

 San Mateo 26:29
 29 Y os digo que desde ahora no beberé más de este 
fruto de la vid, hasta aquel día en que lo beba nuevo con 
vosotros en el reino de mi Padre.

[JBP] La Dispensación del Reino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo? Eso es lo que estamos 
comiendo (de esa Cena) hoy, la cual… ¿Corintios…?, ¿o cuál 
es este? Ah, es San Lucas; Lucas también nos habla: 

 San Lucas 22:14
 14 Cuando era la hora, se sentó a la mesa, y con él los 
apóstoles.
 15 Y les dijo: ¡Cuánto he deseado comer con vosotros 

11 San Lucas 17:20-21
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esta pascua antes que padezca!
 16 Porque os digo que no la comeré más, hasta que se 
cumpla en el reino de Dios.

[JBP] ¿Ve? Ahora, en ese mensaje de ayer12, Dios nos dio ahí 
muchas cosas; y hay que releerlas, y ver las citas y ver allí lo 
que nuestro hermano Branham habló, porque ahí Dios nos dio 
mucha Palabra y mucha revelación; la cual, logrando entender 
todo	 eso,	 nos	 afirmamos	 más,	 y	 estamos	 más	 conscientes	
de lo que Dios está haciendo con cada uno de ustedes como 
individuo.
 Él le dio a Abraham de Sí mismo. Ahora vean, Él le dio de Sí 
mismo. ¿Y qué le pasó a Abraham después? Alrededor de esa 
Palabra él fue rejuvenecido.
	 Por	consiguiente,	Él	en	este	 tiempo	final	 les	dice:	 “Yo	 les	
estoy dando de Mí mismo; por lo tanto, ¡ustedes van a ser 
rejuvenecidos, ustedes van a ser transformados!”. Es de la 
única forma que puede cambiar ese cuerpo: es dando Él de Sí 
mismo; y como usted es parte de Él y usted es eterno, ¿pues 
qué va a pasar?

 [“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”]

 [WSS] Con lo que hubo en las edades pasadas no se 
podía pelear sino una batalla parcial, pero acá en la Edad 
de la Piedra Angular es la Edad del Amor, del Amor 
Divino, y hay con qué pelear esa batalla. ¿Ve? Así que no 
va a haber necesidad de que usted se ponga los guantes 
con nadie.
 [JBP] No se vaya a poner ahora a boxeador; lo menos 

12 [Estudio “La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios”, 2025/
feb/15 (sábado), (T3)]
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que queremos y deseamos es eso; jamás ocurra, Dios nos 
libre. Como aquel que le metió un bimbazo a aquel (él di-… le 
contó al hermano Branham) y lo mató (el del niño); después se 
arrepintió13, ¿ven?; y viene después el lloro y el arrepentimiento.
 [WSS] Esa batalla en el amor divino será peleada y 
será ganada [en el amor divino]. El diablo y cualquier cosa 
será conquistada con el amor divino. Es lo único que puede 
conquistar al diablo, es lo único que lo puede vencer, es lo 
único que puede vencer a los falsos ungidos, es lo único 
que puede vencer toda falsedad ([JBP] y como estamos 
en la Edad del Amor Divino: ¡todo lo estamos venciendo, y lo 
venceremos!). ¿Ve? Así que no hay por qué tener miedo.
 Solamente hay una cosa para hacer, y es: ¡Ajústese la 
correa!, que todos estos años hemos estado hablando de 
las cosas que Dios ha dicho en Su Palabra.
	Este	año	entrante…
 [JBP] ¿Ven? Y él pensaba ya…; como el hermano Branham 
había	dicho	que	el	77	le	ponía	fin	a	todo,	pues	ya	estaba	
preparando al pueblo. Y es lo que Dios está haciendo hoy: 
preparando al pueblo; engrandecido toda esa Palabra.
 [WSS] Este año entrante estaremos viviendo en nuestra 
propia carne, experimentando lo que está ahí escrito y que 
nos ha sido dado a conocer, y [que] hemos oído. ¿Ve? Ahora 
está llegando el tiempo para experimentarlo literalmente.

[JBP] Y es lo que estaremos experimentando. Y ya hemos estado 
experimentando ciertas cosas que, aunque para los hijos de 
Dios no nos descimbran, quizás vemos esas cosas y nos duele 
más bien, por esas personas; pero vean, ya ha comenzado esa 
batalla, ese ataque.

13 [Estudio “La Visión se apresura hacia el fin”, 2025/feb/08, págs. 16-
29 (f), págs. 68-81 (T2): 48-0302 “Experiencias” (párrs. 17-30 en inglés)]
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 Y esa batalla comienza también aquí [en la mente]; viene 
después a formarse esa batalla ya física. Pero vean que 
comienza ahí en la mente, en la parte de la Palabra: cuando se 
habla y la persona la recibe, depende de cómo la reciba; y ahí 
empieza la lucha.

[Dr. José B. Pérez] El hermano Branham, hubo una ocasión en 
donde él nos relata, en el mensaje “EL SELLO DE PASCUA”14, 
él	 al	 final	 allí	 nos	 habla;	 en	 la	 página	 48…	 (“EL SELLO DE 
PASCUA”, si fue… mira a ver si fue en el 65. ¿65, verdad? No 
tenía la fecha aquí), él ahí nos habla y nos dice:

 [298] No como un hombre viejo ahora, sino que hace 
muchos, muchos años [atrás] sucedió.
 299 Y sé que ese día cuando entré al hospital, cuando 
tuve mi gran reto: vi a mi esposa morir; yo pidiendo por 
su vida.

[JBP] Esa fue la gran inundación aquella que hubo del 1936.

 [299] … vi a mi esposa morir; yo pidiendo por su vida. 
“¿Qué he hecho sino pararme en la esquina de la calle y 
predicar y orar por los enfermos?”.
 Y luego Satanás dijo ([JBP] ¿ven?, y ahí empieza el diablo 
a hablarle): “Bueno, Él no contestará tu oración”.

[JBP] El hermano Branham dice:

 300 La vi morir, pero sé que en ella estaba el poder de 
la resurrección. Esos huesos se levantarán de nuevo.

14 [65-0410 “El Sello de Pascua”, párrs. 298-306]
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[JBP] El hermano Branham hablando. Y sigue él diciendo:

 301 Vi a mi pequeña bebé acostada allí. Puse mi mano 
sobre ella y dije: “Dios, no te la lleves”.
 302 Parecía como que Él había bajado la cortina y dijo: 
“No te volveré a oír jamás”.
 303 Satanás dijo ([JBP] ahí empieza la conversación esa con 
él, con el diablo): “Ahí está. Solo una palabra…”. ([JBP] El 
hermano Branham dice): Él sabía que no podía decirme que 
no había Dios, porque yo sabía que sí. Pero él dijo que 
Él no me amaba, que Él no se preocupaba por mí. Todo 
razonamiento decía que: “Tú eres solo un hombre joven, 
solo de veinte años de edad. Ahí está tu esposa acostada 
en la morgue. Y aquí está tu bebé camino allá. Y tú dices 
que Él era un gran Sanador, y Él es todo esto. Y mira lo 
que hace Él. Una sola palabra, Él ni siquiera tendría que 
hablarla, solo mirar hacia abajo y decirla. Solo asentir 
con Su cabeza, y eso es todo lo que Él necesitaría hacer, y 
sería sanada. Pero observa, Él no te ama”.

[JBP] Ahora vean, esta batalla que tuvo el hermano Branham 
ahí, cada escogido de Dios —en cierta forma— o la tuvo o la 
tiene o la tendrá; porque llegará a un punto que te llevarán al 
límite y te empezará a decir: “¿Pero tú no creías en eso?”.
 Por ejemplo, llegará el momento cuando usted vea esa 
última señal: “Ahí está tirado, ¿tú no creías en eso? ¿Tú eres 
uno de esos?”, o: “así le vamos a hacer a los que lo sigan”. Esa 
será una batalla y una prueba bien difícil. Ahora lo hablamos 
y estamos aquí cómodamente, pero eso será un tiempo muy 
terrible; y ahí es que la prueba será para cada uno de ustedes.
 Página 115 del libro de Los Sellos, dice que [WMB] “vencer al 
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anticristo es vencer las cosas del mundo”15; ahí todo sentimiento 
y toda cosa terrenal hay que echarla a un lado.

 [303] “Él no se preocupa por ti ([JBP] le dice el 
diablo). Deja que tu bebé se muera allá y aun 
rehúsa oír tu oración en esta hora oscura”.

[JBP] Porque hay veces que usted dice: “Pero 
Dios no me escucha”. Sí, Dios te escucha. Dios 
está a tu lado siempre. Dios está esperando que 
llegue ese momento de desesperación.

 304 Todo lo que él dijo era absolutamente la 
verdad.

[JBP] Dice el hermano Branham, hablando de…: 
“Todo lo que dijo fue exactamente la verdad”.

Él escribe allí: [WSS] «El diablo hablándole al 
Hno. Branham en los sentidos del espíritu».

[JBP] ¿Ven?, que cuando vienen esos pensamientos, al uno 
identificar	que	no	es	de	Dios,	ya	usted	 lo	descubre	y	ya	sabe	
quién es; y cuando él es descubierto, ya sabe que con usted, 
puede intentarlo muchas veces, pero con usted no puede; ya lo 
ha	identificado.

 304 Todo lo que él dijo era absolutamente la verdad. [Él 
dijo]: “¿Qué has hecho? Trabajar todo el día hasta que casi 
ni te puedes parar. Y luego estar despierto toda la noche, 

15 Los Sellos, pág. 115, párr. 73
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hasta las doce y la una, parado en las esquinas de las calles 
predicando; [y] haciendo llamadas al hospital. Entrar y 
sentarte en una silla y dormir una hora o dos, y regresar 
a trabajar de nuevo. A la siguiente noche, la misma cosa. 
Y aquí estás, como de veintiún a veintitrés años de edad. 
Cada amigo, cada dama joven, cada hombre joven con que 
alguna vez te relacionaste, te llaman un loco lunático. ¿Qué 
has logrado? Tú mismo te has puesto en ridículo. ¿No lo 
puedes ver?”. ([JBP] Todo lo que le habló. Y dice el hermano 
Branham): Ya estaba a punto de concordar con él.

[JBP] Ya estaba casi: “Oye, tendrá razón”.

 305 Y Algo dentro de mí, fue ese poder vivificador. Dije: 
“El Señor dio, el Señor quitó; bendito sea el Nombre del 
Señor”.

[JBP] Se fue a la Escritura. Y eso es lo que usted tiene que 
hacer en todo momento de su vida: vaya a la Escritura.
 Y él canta un corito; dice:

Cuando todas mis esperanzas terminen,
Entonces Él es toda mi esperanza y apoyo.

En Cristo, la Roca sólida, me paro.
Y todo otro terreno es arena movediza.

Cuando Él venga con sonido de Trompeta
([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David),
¡Oh!, que pueda ser hallado en Él…

[JBP] “Cuando Él venga con sonido de Trompeta”. No he 
terminado	allí	el	parrafito	de	“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”, ya 
ustedes van a ver lo que él dice allí. Los predestinados: sin principio y sin fin144
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Envuelto en las vestimentas de Su justicia.

 306 No en la mía, no tengo ninguna; las mías son trapos 
sucios. Yo detestaría tratar de ir al Cielo por los méritos de 
mis visiones. Voy a ir al Cielo porque tengo Su gracia en 
mi corazón. Su gracia [hacia mí], por eso es que llegaré; 
así es como nosotros llegamos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que él sigue diciendo en 
donde estamos leyendo, de “DIOS JUZGA EL CORAZÓN”, él 
dice:

 [WSS] Ahora está llegando el tiempo para 
experimentarlo literalmente.
 ¿Cómo está usted?, ¿cómo se siente usted?, ¿se siente 
fuerte espiritualmente hablando?, ¿se siente lleno de 
vigor, lleno de fuerza? ¿Se siente como para decir?: 
“¡Todo lo puedo en Cristo que me fortalece!”.

 [JBP] Ahora él está poniendo al pueblo allí listo para esa 
batalla grande, que hasta donde Dios le dejaba ver era en ese 
próximo año.
 Ahora, yo le puedo decir ahora: “¿Se siente usted fuerte, se 
siente usted con vigor, consciente de lo que va a venir?”. Dice:
 [WSS] Si [usted se siente]	así…
 [JBP] O sea, ¿cómo? Pues fuerte espiritualmente, lleno de 
vigor, lleno de fuerza… [Lo comienza a resaltar con sus dedos 
–Ed.]: [1] Fuerte espiritualmente, [2] lleno de vigor y [3] lleno de 
fuerza. “Si usted se siente así…”. Dice:
 [WSS] Si así se siente entonces esté preparado, esté 
listo, porque ya de un momento a otro suena la Trompeta 
([JBP] ¡jejeje!). Y una trompeta ¿declara qué? Guerra, Los predestinados: sin principio y sin fin145
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guerra espiritual. Suena una Trompeta, un Mensaje sale, y 
una guerra espiritual se desata.
 Ahí estamos ya, ahí estamos ya, la Trompeta está bien 
afinada;	lo	que	tiene	que	salir	por	esa	Trompeta	ya	se	sabe	
bien: el Mensaje del Reino ([JBP] ¡jeje!).

[JBP] Y eso es la Trompeta. Dice que cuando se abre un Sello 
es un disturbio religioso, y cuando se abre una Trompeta es un 
disturbio político16.
 Por cuanto estamos en la Fiesta de las Trompetas… Vean, 
humanamente, o sea, en el mundo, se han desatado muchas 
cosas en el campo político; pero vean que también el Séptimo 
Sello, al estar siendo abierto, también hay disturbio religioso; y 
eso no lo había en otro tiempo, sino en la porción correspondiente 
a cada Trompeta y a cada Sello.
 Por ejemplo, en las edades sonaron las seis Trompetas; en 
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para ser abierto en este tiempo, porque el Séptimo Sello para la 
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Miguel; y los 144.000 ven a Moisés y Elías; pero después dicen: 
“Pero ¡si ese es Elohim!”; porque él dijo que cuando Él viniera 

16 Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 (sábado), págs. 14-16 (f), 
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(dijeron los rabinos), Él sería un profeta17.
 O sea que la bendición tan grande que tienen los escogidos 
de	Dios	en	este	tiempo	final	es	ver	primero…
 Dicen: “¿Pero qué hace allá con los gentiles?”.
 Él no viene por ellos, viene por Su Iglesia, porque está a 
punto de ser raptada; “a punto de caramelo”, como decimos. 
O sea que ya estaba lista; lo que le faltaba era la apertura del 
Séptimo	Sello,	identificar	a	su	Mesías,	a	su	Ungido.	Porque	ellos	
son pequeños mesías, pequeños ungidos; por consiguiente, 
tenían	que	identificar	de	dónde	salieron,	de	dónde	vinieron;	y	al	
identificarse	de	dónde	vinieron:	“¡Ay!, allá es que voy. ¡Aquí está 
aquel que me llevará!”.
 Por eso yo no me puedo ir sin ustedes. ¿Ven cómo esa 
Palabra se cumple plenamente? No me puedo presentar solo, 
sin ustedes.
 La Cena de las Bodas del Cordero, que será esa Cena 
en la séptima dimensión, los espacios que están allí, de y que 
corresponde a nuestro tiempo, nosotros los vamos a ocupar; y 
los demás, pues los otros mensajeros con sus grupos.
 Así que, hijos de Dios, predestinados de Dios, que no 
han	 tenido	principio	ni	fin:	Súbase	un	rotito	más	de	 la	correa:	
apriétese el cinturón. ¿Recuerdan cuando él habló eso en “Las 
palabras a la Novia”?, por ahí terminando, de “Las palabras a la 
Novia”: [WMB] “Ajústese bien la correa”18, creo que también ahí 
lo habla.

17 [Los Sellos, pág. 450, párrs. 56-64] [Citas, pág. 73, párr. 629: 62-
0708 “Una súper señal”, párrs. 20, 22-24] [Citas, pág. 6-B, párr. 56: 60-
0724 “La inmutable Palabra de Dios”, párrs. 18-20]
18 [Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), págs. 17-22 (f), págs. 
27-32 (T4): “Palabras a la Novia”, 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párrs. 80-87]
Marcador: https://imprenta.carpa.com/es/materiales/separador-unas-
palabras-para-la-novia/
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 Pero sabemos quiénes somos y sabemos que Dios nos 
colocó	aquí,	en	este	tiempo	final,	porque	somos	esos	verdaderos	
guerreros y valientes que iban a pasar la prueba; y que nada 
nos iba a descimbrar. Pase lo que pase seguiremos adelante 
hasta alcanzar la promesa de nuestra transformación.
 Muchas veces no queremos oír cosas que nos pueden 
entristecer; pero cuando usted habla las cosas claras, 
especialmente al pueblo de Dios, a la Novia…; porque la 
Tercera Etapa es para los tres grupos; pero cuando se hablan 
estas cosas, solamente la Novia es la que entiende; los demás 
no van a comprender.
 Pero usted, cuando entiende eso, va colocándose en esa 
posición en donde la realidad de eso que fue hablado, cuando 
se cumpla, entonces usted está fuerte espiritualmente y pasa 
esa prueba también.
 El tiempo en que ese Concilio Mundial de Iglesias comience 
con su ataque, que comenzará ya en la forma legal, comenzará 
en una forma en que hay que regirse por eso, cada vez más 
apretado y más apretado, ahí es donde más usted tiene que 
agarrarse de la Palabra. Se verá tentado a irse con el mismo 
sistema.
 Nos queda poco tiempo; y el tiempo que nos queda es 
un tiempo de prueba, para que cuando llegue ese momento, 
ahí demostremos que hemos sido los predestinados, escritos 
en	el	Libro	de	la	Vida	del	Cordero,	sin	principio	y	sin	fin,	que	
llegaríamos a la meta de nuestra transformación.
 Estudien de esos mensajes… libro de Las Edades, esa parte 
final	de	“LA EDAD DE FILADELFIA”, y todo lo que el hermano 
Branham habló allí; y todo lo correspondiente a la apretura. 
Porque dicen “apretura”, y la apretura entra en una forma tan 
sigilosa	que,	si	usted	no	está	bien	firme	en	la	Palabra,	puede	
caer; pero los escogidos no caerán, no tropezarán. Los predestinados: sin principio y sin fin148
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 Y lo más terrible, que va a tornarse ya abiertamente, va a 
ser la blasfemia y todas esas cosas a nivel mundial, en donde ya 
no se podrá estar abiertamente, sino más en secreto; porque no 
puede llegar el tiempo para cumplirse ciertas cosas hasta que 
Él termine la Obra para lo cual Él ha enviado el cumplimiento de 
ese Ángel que era diferente a los demás en medio de la Iglesia.
 Hay tantas cosas ocurriendo a la misma vez, que cuando él 
me dice: [W] “Mira, todo esto ya son principios de dolores de lo 
que va a estar experimentando la Tierra con hijos e hijas de Dios 
adoptados”.
 Ahora, todo eso ya está funcionando, ya está 
materializándose esa Palabra en cada escogido; que no se 
sorprenda que ocurran cosas y ni usted mismo podrá darse 
cuenta cómo sucedió. Usted no sabe todo lo que yo estoy 
pidiéndole al Señor: que ya ese poder esté en la Iglesia, y que 
sea usada por la Iglesia ese poder, sin limitaciones.

[Dr. José B. Pérez] Miren, para llegar a eso él siempre decía: 
[WMB] “Si yo pudiera entrar por un lugar, por otro lugar, por otro 
lugar, por otro lugar, y encontrar una Iglesia (¿ven?) de cierta 
forma, de cierta manera (y eso es lo que está preparando Él 
hoy), entonces (dice) ahí no entraría… (y ahí toca de Ananías y 
Safira,	dice) no entraría el pecado”. O sea…, 528 [Citas] [PÁG. 
61]:

 52819 - “255 Yo muchas veces he querido entrar en una 
iglesia —yo he anhelado verlo…—”.

[JBP] Él como mensajero lo anhelaba. ¿Y usted qué cree… 

19 [Cita 528: 61-1210 “Paradoja”, párr. 255] [Estudio “La Columna de 
Fuego operando el ministerio de la Segunda Venida del Señor”, 2024/
abr/30 (martes), págs. 25-26 (f), págs. 281-282 (T4)]
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que yo también deseo! El detalle es que yo sí lo veré (jeje), 
porque estoy frente al pueblo que está teniendo ese poder. Por 
consiguiente, esto, hermano Branham, esto [señala el celular 
donde está leyendo esa cita] se te hará una realidad: ¡Yo lo 
veré!,	ya	cuando	esté	en	su	parte	final;	porque	¡ya	lo	estoy	
viendo!

[Dr. José B. Pérez] Es como cuando hablamos de la Escritura 
de la visión: “Si se tardare…”, de… ¿Habacuc es? Miren, ahí 
hay dos cosas: si usted toma solamente el momento donde el 
hermano Branham fue y vio lo que estaba pasando allí, pues 
hasta que ese momento se cumpla, de ese día, pues hay un 
tiempo; y ahí podemos decir: 

 Habacuc 2:3
 3 Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se 
apresura hacia el fin,

[JBP] Podemos decir: pues se apresura hacia ese día. Pero ya 
esa Visión está siendo cumplida; hay que mirarla de todos los 
ángulos.
 Él fue en esa Visión a ese día; pero esa Visión de ese día, lo 
que mostraba allí era un tiempo que se estaba llevando a cabo, 
en donde había un comienzo (o sea, ya había comenzado), y ya 
estaba en esa parte culminante allí en esa actividad.
 Por lo tanto, ya yo estoy viendo ese poder siendo dado a 
la Iglesia-Novia, que son ustedes, los que están aquí, y los que 
están en otras naciones.

 [Citas] [PÁG. 61]
 528 - “[255] —… yo supongo— donde yo pudiera entrar 
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fuera, mirar a través de una audiencia y ver una iglesia 
perfecta, toda en orden. El pecado no podría quedarse 
allí…”.

([JBP] ¿Estás bien, Michael? ¿Estás bien? ¡Uff! ¿Se te bajó el 
azúcar? Siéntalo en una esquinita, si quieres, para que…).

 528 - “[255]  —… yo supongo— donde yo pudiera entrar 
por la puerta de atrás, puerta de enfrente, dondequiera que 
fuera, mirar a través de una audiencia y ver una iglesia 
perfecta, toda en orden. El pecado no podría quedarse allí 
(no [Señor]), el Espíritu lo llamaría fuera ([JBP] o sea, “el 
Espíritu”: el Espíritu Santo) (¿ven?); simplemente no podría 
permanecer. Como Ananías y Safira, ustedes no podrían 
hacerlo. No habría pecado en ese grupo”.

[JBP] Y el pecado más grande es incredulidad, ese es el pecado 
más grande.
 Por eso, en este tiempo los Ángeles Segadores han venido 
a hacer esa labor; le guste o no le guste, esa es la labor, o 
una de las labores; porque él dice luego en ese párrafo: [WMB] 
“Reunir”20; o sea que reuniría. Por lo tanto, él lleva a cabo la 
Obra de separación y también de reunión; y la lleva a cabo es el 
Espíritu Santo; y eso es lo que ha estado ocurriendo.
 Y vean cómo se han formado grupos con diferentes ideas 
de lo que quiso decir el mensajero. Pero hay una sola Voz; y 

20 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 147] [Estudio “En la 3ra Etapa, el 
mismo Mensaje para todos”, 2024/ene/27 (sábado), págs. 20-21 (f), 
págs. 82-83 (T4) / Estudio “El Yo Soy, el Hijo de David, en la Obra de 
Reclamo con un Nombre Nuevo”, 2024/abr/13-1 (sábado), págs. 33-37 
(f), págs. 189-193 (T2)]
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en cada tiempo Dios envía un mensajero, no muchos. Y usted 
cuando ve muchos, pues tiene que haber uno verdadero; y el 
verdadero es el que Él predestinó desde antes de la fundación 
del	mundo,	sin	principio	y	sin	fin,	y	ese	es	el	mensajero	con	su	
grupo.
 Prometió que en una Gran Carpa Catedral se estaría dando 
la Fe de Rapto, y eso es lo que Él está cumpliendo. No puede 
haber otra cosa que esté funcionando en medio de la Iglesia 
que lo que Él prometió.
 “LOS PREDESTINADOS: SIN PRINCIPIO Y SIN FIN”, y 
esos somos cada uno de nosotros, que hemos sido colocados 
en este tiempo para poder recibir de Sí mismo: estar comiendo 
de Melquisedec, de Elohim; Dios en medio del pueblo dándoles 
de Sí mismo.
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 Pues para marzo… Vamos a darle la fecha de marzo (jeje): 
marzo 23 estaremos allí en la Plaza de Toros, en Ciudad 
México.
 Y allá todos los que están trabajando junto a nuestro 
hermano Andrés Cruz Gallegos, que es el que está a cargo 
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ministros y los hermanos en los diferentes países… Siempre 
contáctenlo a él; cualquier cosa que hagan, primero contacten a 
nuestro hermano Andrés, que él es el que está a cargo de esa 
actividad, en donde esperamos grandes bendiciones de Dios 
allí. Y en la forma que Él lo tenga en Su Programa, así se va a 
cumplir.
 Y si tenemos que estar nuevamente, estaremos; y si Dios 
desea que estemos nuevamente, ¡también estaremos! O sea, 
nosotros no tenemos limitaciones; porque todo se va a estar 
cumpliendo y se está cumpliendo conforme a como Él ya lo 
tiene predestinado en Su Programa.
 También estaremos en… por allí por Bucaramanga también, 
en Colombia; estaremos allí el 6… Antes, vamos a estar ahora 
en Honduras y El Salvador.
 Vean, hasta que Dios nos permita ir a varios lugares… Él 
dice que la Tercera Etapa, dice: [WSS] “Una semana en un sitio, 
una semana en otro sitio, otra en otro sitio”21, así; él lo hablaba 
de esa forma, pero siempre me decía: [WSS] “Benjie, conforme 
a la conveniencia que te sea, así lo haces”.

21 [Estudio “1er, 2do, 3er halón”, 2024/ago/11 (domingo), págs. 21-26 
(f), págs. 165-170 (T2)]: 2005-12-23 “La visita del Arcángel Gabriel”: 
[WSS] Así también pueden hacer en otros países, porque esperamos que 
esa Tercera Etapa tenga un impacto —y tendrá un impacto— a nivel 
mundial.
 Por lo tanto, aquí en Puerto Rico ni en ningún país van a caber todos; 
pero a través de internet y del satélite podrán estar conectados y tener sus 
pantallas, para estar viendo todo lo que estará pasando en cada lugar en 
que estemos en actividades; que podrá ser, esas actividades: una semana 
en un sitio, otra semana en otro país, otra semana en otro país, y así por 
el estilo.
 Pero tenemos que tener los lugares preparados, y sobre todo los 
principales lugares; porque lo que Dios se prepara para hacer es muy 
grande: es lo más grande que haya sucedido en medio del cristianismo. O 
sea que Dios va a cerrar la Dispensación de la Gracia con broche de oro.
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 Si ustedes supieran cuántas cosas se van cumpliendo, de 
lo cual en ese momento no las entendía; porque decía: “Pero si 
está él ahí, ¿por qué me dice todo esto?”; pero ahora Dios me 
ha ido dando cada vez más y más ese conocimiento de lo que 
yo estoy cumpliendo en este tiempo. Si me lo llega allá a dar 
todo de cantazo [de una], ¡sss!, de seguro me podía afectar lo 
grande que Dios está llevando a cabo en este tiempo.
 Y Él va en una forma progresiva; y lo mismo es con ustedes: 
va en una forma progresiva. Vamos a decir que vamos ahí 
tocándonos los talones uno al otro; usted va pegadito ahí; 
porque es uno de vuestros hermanos; y eso, vamos ahí juntitos 
de la mano. Y si alguien se resbala, no se preocupe que ahí22…, 
alguien está pendiente de usted.
 Él mismo dijo que Él mismo bajaría23, y lo ha cumplido. 
Pero es tan sencilla la forma, y tan simple, que muchos erran 
(¿es que dice la palabra?, errar; yerran, ¿con “y”?, o erran… 
¿Ah? [Hno: Con “y”] “i griega” ¿verdad?), yerran, por la forma, 
la manera en que Dios lo cumple. Gracias a Dios que nos ha 
abierto a nosotros el entendimiento y que ha encontrado esa 
simiente de Abraham.
 Llegó con los pies polvorientos, pero vean, allí tuvo esa 
cena con Su hijo Abraham. Yo estoy teniendo la Cena con esa 
Simiente Real de Abraham en este tiempo, según la fe, dando 
de Sí mismo.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 ¡Y adelante!, ajustándose la correa.
 Usted sabe que cuando usted está haciendo ejercicio, como 
puede…, aunque a veces lo aprietan de más, pero usted…: 
“¡Oye!, como que corrí un botón; eso es que me estoy poniendo 

22 [El Dr. JBP lanza su brazo como simulando rescatar a alguien 
rápidamente –Ed.]
23 Génesis 18:21; Ezequiel 34:11; Isaías 52:6
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fit	[en	forma], me está haciendo efecto el ejercicio este o este 
que estoy haciendo. ¡Ahora le voy a dar con más ánimo!”. Así 
son los músculos de la fe: cada vez vamos ajustándonos más 
y nos vamos poniendo más fit, con esos músculos fuertes de la 
fe, para obtener pronto la Gran Victoria en el Amor Divino.
 Ya unos por ahí están mirándose: “¿Cuándo empezamos 
gimnasio?”.
 Me han preguntado también que si pueden ir; pero eso, 
como nos decía: [WSS] “Eso en la casa puedes poner una 
maquinita allí… y puedes…, y te evitas ir a esos sitios, en donde 
lo que puedes buscar en vez de músculos sea problemas”, por 
muchas cosas.
 Así que si… me han preguntado muchas personas. Mejor 
haga push-ups	[flexiones];	y	si	no…,	en	la	casa.	Y	aliméntese	
bien, una buena dieta; porque ¿de qué vale que vaya al 
gimnasio y después se coma todos los días por la tarde una 
hamburguesa? O sea, debe también tener su dieta balanceada, 
para cuidar nuestro cuerpo; porque deseamos que nos dure, 
dándole buena alimentación; y también los ejercicios, caminar 
un poco, eso ayuda.
 Pero lo importante es la fe espiritual, la salud espiritual; 
o sea, mantener esa fe saludable, eso es lo más importante. 
Porque ¿de qué vale que esté bien fornido y con buena salud, si 
la salud espiritual está terrible? Hay que tener un balance. ¿Ve?
 Bueno, “PREDESTINADOS DE DIOS: SIN PRINCIPIO Y 
SIN FIN”.
 Hay	 un	 cántico	 que	 habla	 así:	 “Sin	 fin…”,	 un	 corito	 que	
cantábamos. Allá vi a Tirzo en Colombia también, y a varios 
pastores. Y vi también allí a Jairo y… a Barrolleta lo vi de lejos, 
no pude saludarlo. Al que vi también fue a Marcos, está igualito 
[levanta su brazo, y estirando la palma de la mano, la ubica 
a la estatura del hermano Marcos –Ed.]. O sea… No, no lo Los predestinados: sin principio y sin fin155
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quise hacer; es que… Aquí ya no podemos editar eso porque 
está en vivo. Disculpa, Marcos, pero es que fue como que 
de momento…, y vi a Marcos… (jaja). Yo lo quiero mucho, a 
Marcos, y lo pude saludar; y está bien de salud. Gracias a Dios 
está bien de salud, pasó por un momento difícil.
 Pero ya… nos estuvo hablando también de un lugar que 
hay allá; Williams Romero me lo había mostrado ya también ese 
mismo domingo, cuando yo hablé de que los lugares pequeños, 
que no se preocupen que no tengan un salón grande: sabrá 
Dios si ese lugar pequeño, al lado hay un estadio más grande 
que todos los salones que puedan haber ahí.
 Y él me dice que saliendo de…, iba él en carro, me grabó un 
video: “Mira, Benjie, por aquí”, y graba así, y había un letrero de 
un estadio más al frente; y da la casualidad (ahí lo abreviaron, 
el nombre), y el nombre del estadio es: J. B. Pérez. ¡Ah! Es José 
¿Berganio es (el nom- apellido)?, pero es Pérez. Y lo abreviaron: 
J. B. Pérez, y es el estadio, uno de los estadios grandes allí en 
Valencia24.
 Estemos orando por Venezuela, y que pronto pues Dios nos 
abra las puertas allá; porque no es que yo no haya querido ir; es 
que por las leyes que hay allí, todavía no han abierto lo de las 
visas, es difícil. Pero Dios va a abrir las puertas en el momento 
que tenga que abrirlas, para que sea de gran bendición también 
esas actividades allá en Venezuela, nuestros vecinos, que 
amamos de todo corazón al pueblo venezolano.
 Y también continuamos orando por Israel. Ya ayer liberaron 
a los tres que estaban en el proceso de liberación, pero todavía 
quedan. Y uno diría: “Parece mentira que a estas alturas todavía 
esté pasando el mundo esto”. Y vean cómo salieron: parecieran 
como si hubiesen salido de Auschwitz, todos demacrados y…; 

24 [Estadio José Bernardo Pérez, ubicado en la ciudad de Valencia, 
Carabobo, Venezuela]
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eso no debe ser.
 Ahora, para el Reino del Mesías, dice que es con vara de 
hierro25. Ahora, antes de comenzar ese Reino plenamente, Dios 
va a estar manifestando Su poder, y ya van a ver lo que es vara 
de hierro; porque por eso es que matarán a Moisés y a Elías.
 Ya la paciencia de Dios en ese tiempo habrá terminado, y ya 
será el juicio divino viniendo a las naciones, siendo hablada esa 
Palabra y las cosas sucediendo; y por eso es que van a decir: “A 
este hay que eliminarlo, este es el que está trayendo todo esto 
al mundo”.
 Eso será en una forma progresiva, en donde muchas 
naciones van a venir diciéndole: “Pero mira, ¡es verdad lo que 
estabas diciendo! ¿Qué hacemos?”. Los que quieran entrar al 
glorioso Reino Milenial tendrán que alinearse con ese ministerio.
 Ahora, ahí se cumplirá plenamente lo que el hermano 
Branham tuvo en una porción: que le habló a reyes, gobernantes, 
oró por ellos también; pero ahora será a una escala mundial y 
total todo eso que estará ocurriendo.
 Pero por otro lado habrá naciones que van a detestarlo, van 
a decir: “No, este lo mejor es eliminarlo”. Ahí se va a mostrar el 
poder de Dios y lo que es vara de hierro.
 Y los escogidos de Dios, no crean que se van a quedar de 
brazos cruzados; porque no solamente es uno, sino que son 
muchos hijos de Dios con ese poder. Y mirándolo y comparándolo 
con el mundo es un puñazco, es un grupo pequeño.
 Ahí es donde hablamos lo de “¿a qué grupo pequeño usted 
pertenece?”. Pues hay que mirarlo de todos los ángulos. Yo 
deseo quedarme con el grupo pequeño que se quedó con Jesús, 
y no de ese que se fue; y aparentemente el grupo pequeño era 
Judas. Todo eso se va a ir viendo más marcado, y luego usted 

25 Salmos 2:7-9; Apocalipsis 2:26-27, 12:5, 19:15
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va a ver: ¡fumm!, se va a voltear, y se va a ver quién era el grupo 
pequeño en realidad.
 Bueno, “PREDESTINADOS DE DIOS: SIN PRINCIPIO Y 
SIN FIN”: Que Dios me los bendiga, me los guarde, y nos ayude 
a todos a seguir adelante en esta carrera; ayude nuestra fe a 
que siga creciendo; y que en cada batalla, ya sea espiritual o 
física, Él siempre esté ahí para asistirnos; y que escuche nuestra 
plegaria, nuestra petición hacia Él; que entremos siempre en 
desesperación.
 Pero recuerden que ella, la señora…, a la que se le había 
muerto el niño; y el profeta le preguntó: [WMB] “¿Anda todo 
bien?”. ¿Qué fue lo que ella le dijo? ¿Ah? [JAC: Todo está bien]. 
“Todo está bien”26, ¡y se había muerto!
 Mire la actitud de un creyente: que usted, pase lo que pase, 
usted diga: “¡Todo está bien! ¡Todo lo puedo en Cristo que me 
fortalece! ¡Todo lo puedo en el Ungido que me fortalece!”, y 
sigue para adelante.
 Bueno, hijos de Dios, predestinados de Dios, que Dios me 
los bendiga y me los guarde; y buen provecho a los que vayan 
a desayunar. Y hasta ahorita a las 10:00, en donde estaremos 
en la actividad de hoy; y que Dios nos bendiga y nos hable 
directamente a nuestras almas, a nuestros corazones.
 En este mensaje que vamos a escuchar del doctor 
William Soto Santiago, el que entienda ese mensaje: ya está 
requeteconfirmado;	porque	ese	mensaje	de	hoy	que	vamos	a	
escuchar es muy importante y muy clave.
 Así que estemos bien atentos a todo lo que estaremos 

26 [2 Reyes 4:18-26] [Estudio Bíblico #343, 2023/sep/17-2 (domingo), 
págs. 32-35 (f) (T4) / Estudio “La Columna de Fuego operando el 
ministerio de la Segunda Venida del Señor”, 2024/abr/30 (martes), 
págs. 27-28 (f), págs. 283-284 (T4): 63-0901E “Desesperaciones”, párrs. 
106-109]
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escuchando, y en la introducción también, en el Estudio Bíblico 
que estaremos en esta ocasión hablando en esta Enseñanza 
bajo Carpa; que está quedando todo grabado y escrito; como 
quedará grabado y escrito todos los testimonios también, que 
van a estar surgiendo hasta llegar a esa actividad que hubo; 
quedaba todo grabado… Lo leímos hace poco de nuestro 
hermano William también27, y lo vimos en la visión hace años, 
cuando la hemos leído: había una grabadora; y en este tiempo 
sabemos que automáticamente eso se escribe. Todo quedará 
grabado y escrito, como lo está haciendo el Señor ahora.
 Tenemos en nuestros hogares…, ¡eso es un tesoro, lo que 
tenemos!, en lo que Dios nos ha dado y lo que nos seguirá 
dando.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos; y que 
si seguimos… Es como una vez el hermano William decía: 
[WSS] “Y eso que no me traje los libros”…; en unos lugares 
donde íbamos: [WSS] “Bájate la cámara aquí, no bajes trípode 
ni nada”.
 Y yo con mi cámara aquí, porque ¡tss!, es como un saco de 
cemento: uno se lo echa y…, ya uno está acostumbrado; pero 
mantente ese saquito de cemento un ratito más, que ya medio 

27 [Plática “El cumplimiento del avivamiento que traen los Truenos”, 
2025/feb/10 (lunes), págs. 18-19 (f), págs. 230-231 (T2)]: RM 2002-02-
04 “La única Voz de Dios”: [WSS] O sea, entró por una puerta y salió 
por otra puerta. Entró acostada en una camilla; y ahora vean, entró - la 
camilla la llevaba a ella cuando entró, y cuando salió: ella llevaba a la 
camilla, empujándola.
 321 - “[23] Y la mujer le preguntó…”.
 O sea, la otra que estaba al otro lado. Ahí aparecen dos mujeres: 
una para dar entrada por la puerta de entrada; y otra por la otra puerta, 
tomando el testimonio de las personas que iban saliendo (con alguna 
grabadora, dice en algún lugar).
 Así que quedará todo grabado en cintas magnetofónicas, en video, y 
luego pues impreso también.
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las fuerzas se le van a ir. Y así la cámara: “Ah, ¡si esto es un 
quitado!, dame acá”. [Se pone en posición como con la cámara 
en el hombro –Ed.]. Y ahí parado al frente. Creo que hay un 
video que lo pusimos. Y empieza todo…: “Mira para allá, ¡qué 
perfección!, ni me muevo”. Y yo miraba y yo [saca la cabeza a 
un lado del lente de la cámara –Ed.]: “Parece que va a seguir…”. 
Y ya la cámara estaba… [se tambalea] (¡jajaja!). Y él después, 
yo no sé si ahí mismo dice: [WSS] “Y eso que no bajé los libros”.
 Ya después de ahí, ya saben lo que hice, ¿verdad? Siempre 
bajaba el trípode ¡jajaja! [WSS] “No, no lo bajes”. —“Lo voy a 
bajar”.
 Y es así; y ya ahora uno entiende el por qué van llegando 
muchas cosas, que, si estuvieran los libros, se empezaba a leer 
de aquí, y de acá, de acá, y se va abriendo todo el cuadro de 
ese tema. Por eso Él los sentaba así de… y les hablaba.
 Miren, eso sería tan hermoso, uno ir con…; lo hacemos en 
las actividades, pero uno hacerlo así informal, y agarrar de aquí 
y de allá…
 ¿Usted sabe el día que…?, que fue algo que yo después vi; 
y yo… pero… ni recordaba todo lo que había pasado ahí, que 
desplegamos todos los…, yo creo que yo me llevé ahí creo que 
fueron todos, en la actividad allá [en la cafetería], que fue en 
abril del 2022. Ese día no había forma de parar. Y uno agarre de 
aquí y agarre de allá. Es como: “¿Quieres un poquito de esto?, 
¿un poquito de esto?”.
 Estamos en la Cena. Estamos en esa Cena comiendo el 
Pan de Vida; en el cual él, cuando se volteó, vio tanto Alimento 
que había ahí; cuando volvió a voltear, miró… Dice que corrió 
las cortinas y vio un montón de Pan, pero cuando volteó… (ahí 
léanlo, libro de Citas primera parte, el primer párrafo)28, cuando 

28 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación, pág. 303]
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volteó vio esa multitud vestidos de blanco.
 Miren, ustedes tienen chaqueta negra, azul, gris, amarillo, 
rojo, de todos colores, y yo los veo a todos de blanco. ¡Todos 
están de blanco! Porque es para ese pueblo que Él le daría ese 
Pan, ese Pan de Vida. Esa es la Palabra, que está en usted, 
porque usted es Palabra; ¿y qué va a recibir? Más Palabra. Es 
la que se está encarnando; y alrededor de esa Palabra es que 
usted será transformado.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 “HIJOS DE DIOS SIN PRINCIPIO Y SIN FIN”.
 Que Dios les bendiga. Hasta luego.
 Un pequeñito detalle: los amo mucho, pero ¡mucho mucho! 
Más de lo que ustedes se imaginan. Él dice que el amor fue tan 
grande que dio a Su Hijo Unigénito en Su Primera Venida29; y 
el amor tan grande en Su Segunda Venida, que lo da también; 
pone su vida por sus amigos, lo cual son ustedes.
 “PREDESTINADOS DE DIOS: SIN PRINCIPIO Y SIN FIN”�

29 San Juan 3:16
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ESTUDIO BÍBLICO #491
DOMINGO, 16 DE FEBRERO DE 2025

Segunda actividad
Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días, amados hermanos y 
amigos presentes; es realmente una bendición muy grande y 
un privilegio muy grande poder estar aquí en esta ocasión en 
La Gran Carpa Catedral, en Puerto Rico, hoy domingo 16 de 
febrero de este año 2025.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín allá en 
Monterrey, Nuevo León, México: que Dios lo siga bendiciendo 
grandemente y lo siga usando poderosamente en la Obra de 
Dios	en	este	tiempo	final	en	favor	de	toda	la	Iglesia	del	Señor.
 También, feliz cumpleaños a nuestro hermano, licenciado 
Benjamín Cruz, que cumple año, que Dios lo bendiga; y a todos 
los que están cumpliendo años también. Una hermanita de allá 
de Colombia, que cumple 10 años, Rebeca Mandón Ahumada: 
fue un milagro desde su nacimiento, me estaba diciendo su 
madre; y hoy está cumpliendo 10 años, y está muy feliz, con 
mucha salud. Gracias a nuestro Padre celestial que le ha 
permitido la vida; y también a todos nosotros: colocarnos a vivir 
en este tiempo tan glorioso. Y a todos los que cumplan año este 
mes: que Dios los bendiga también grandemente.
 Y a todos los que nos están visitando: sean muy bienvenidos; 
y los que nos están viendo a través del satélite Amazonas y el 
satélite Eutelsat 8 en los diferentes países; y a todos los de aquí, 
presentes también, que Dios los bendiga también grandemente.
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 Para esta ocasión tenemos el tema:

EL TÍTULO DE PROPIEDAD
EN LAS MANOS DE
LA RAZA HUMANA

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 27 de diciembre de 2003
Cayey, Puerto Rico

Escritura: Apocalipsis 10:1-11

 Apocalipsis 10:1
 1 Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en 
una nube, con el arco iris sobre su cabeza; y su rostro era 
como el sol, y sus pies como columnas de fuego.
 2 Tenía en su mano un librito abierto; y puso su pie 
derecho sobre el mar, y el izquierdo sobre la tierra;
 3 y clamó a gran voz, como ruge un león; y cuando 
hubo clamado, siete truenos emitieron sus voces.
 4 Cuando los siete truenos hubieron emitido sus voces, 
yo iba a escribir; pero oí una voz del cielo que me decía: 
Sella las cosas que los siete truenos han dicho, y no las 
escribas.
 5 Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, 
levantó su mano al cielo,
 6 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que 
creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 
cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en él, 
que el tiempo no sería más 
[WSS] «de Redención»,
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 7 sino que en los días de la voz del séptimo ángel, 
cuando él comience a tocar la trompeta, el misterio de 
Dios se consumará, como él lo anunció a sus siervos los 
profetas.

EL TÍTULO DE PROPIEDAD
EN LAS MANOS DE LA RAZA HUMANA

[Dr. José B. Pérez] El Título de Propiedad es un Libro abstracto1. 
En el libro de Los Sellos, en la página 89, nos dice… (vamos a 
tener por aquí también este otro, así vamos viendo todos estos 
lugares; porque en cada uno de ellos vemos… acá está el otro). 
Allí nos dice el reverendo William Branham: página 89 del libro 
de Los Sellos:

 138. Ahora, fíjense bien en lo que 
sucedió cuando Él hubo hecho esto. 
¡Qué gran jubileo!

[JBP] A la derecha él escribe allí: 
[WSS] «el Año del Jubileo».

En este escribe, a la derecha también: [WSS] «½ hora» (ahí 
arribita).

 [138]. Esto es exactamente cuando son abiertos estos 
Sellos. En seguida veremos la media hora de silencio. 
Estamos empezando hoy y el domingo entrante 
terminaremos aquí mismo. Escuchen bien. Si están listos 
digan: “Amén”.

1 Los Sellos, pág. 70, párr. 63
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[JBP] En este escribe, a la derecha: 
[WSS] «La ½ hora de silencio en 
el Cielo».

[JBP] ¿Cuándo es? Cuando toma el Título, el Libro, y lo abre: 
comienza ahí la media hora.

Y escribe…, ahí escribe, en este 
también: [WSS] «Futuro».

 139. Cuando Él hubo hecho esto, cuando toda la 
Creación estaba gimiendo y nadie sabía qué hacer, allí 
estaba	Juan	llorando…

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Juan llorando», a la derecha.
En todos escribe: [WSS] «Juan llorando».

 [139].	…	entonces	se	presentó	el	Cordero.	El	
Libro estaba en las manos del dueño original 
porque el hombre había caído y perdido el Libro 
y no había otro hombre digno de tomarlo para 
redimir la Tierra. Ningún sacerdote, ni papa, 
ni nada, como dije anteriormente. Pero vino 
el	Cordero…	no	fue	ninguna	virgen	María,	ni	
Santa Fulana ni San Mengano, sino el Cordero 
fue Quien vino, sangrando e inmolado, y tomó 
el Libro de la diestra de Aquel que estaba sobre 
el Trono. Y cuando vieron que en verdad había 
un	Redentor…	Todas	las	
almas bajo el altar [WSS] «6ta 
dimensión», los ángeles, los ancianos y toda la Creación 
vio	que	esto	sucedió…	([JBP] Ahí a la derecha, hacia arriba, Estudio Bíblico #491168

[JBP] En este escribe, a la derecha: 
[WSS] «La ½ hora de silencio en 
el Cielo».

[JBP] ¿Cuándo es? Cuando toma el Título, el Libro, y lo abre: 
comienza ahí la media hora.

Y escribe…, ahí escribe, en este 
también: [WSS] «Futuro».

 139. Cuando Él hubo hecho esto, cuando toda la 
Creación estaba gimiendo y nadie sabía qué hacer, allí 
estaba	Juan	llorando…

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Juan llorando», a la derecha.
En todos escribe: [WSS] «Juan llorando».

 [139].	…	entonces	se	presentó	el	Cordero.	El	
Libro estaba en las manos del dueño original 
porque el hombre había caído y perdido el Libro 
y no había otro hombre digno de tomarlo para 
redimir la Tierra. Ningún sacerdote, ni papa, 
ni nada, como dije anteriormente. Pero vino 
el	Cordero…	no	 fue	ninguna	virgen	María,	ni	
Santa Fulana ni San Mengano, sino el Cordero 
fue Quien vino, sangrando e inmolado, y tomó 
el Libro de la diestra de Aquel que estaba sobre 
el Trono. Y cuando vieron que en verdad había 
un	 Redentor…	 Todas	 las	
almas bajo el altar [WSS] «6ta 
dimensión», los ángeles, los ancianos y toda la Creación 
vio	que	esto	sucedió…	([JBP] Ahí a la derecha, hacia arriba, 
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escribe también): [WSS] «todo está en 
el futuro». Ahora, todo esto queda 
todavía en el futuro. Esta noche Él 
todavía es un Mediador, pero esto le 
queda en el futuro.

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «Todo está en el futuro».
Acá escribe: [WSS] «Queda en el futuro».

Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las 
edades,	y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 [139]. Fíjense:
 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro animales 
y los veinticuatro ancianos se postraron delante del 
Cordero, teniendo cada uno arpas, y copas de oro llenas 
de perfumes, que son las oraciones de los santos.

 140. Ahora, esos son los que están 
bajo el altar, que han orado desde hace 
mucho; ellos han orado por la redención, 

por la resurrección ([JBP] ahora, ahí dibuja una Estrella a 
la derecha); y ahora vemos estos ancianos vaciando las 
oraciones, porque ahora tenemos representante, tenemos 
un Pariente en el Cielo que se ha presentado 
para reclamar lo Suyo.

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «El Reclamo».
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escribe también): [WSS] «todo está en 
el futuro». Ahora, todo esto queda 
todavía en el futuro. Esta noche Él 
todavía es un Mediador, pero esto le 
queda en el futuro.

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «Todo está en el futuro».
Acá escribe: [WSS] «Queda en el futuro».

Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las 
edades,	y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 [139]. Fíjense:
 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro animales 
y los veinticuatro ancianos se postraron delante del 
Cordero, teniendo cada uno arpas, y copas de oro llenas 
de perfumes, que son las oraciones de los santos.

 140. Ahora, esos son los que están 
bajo el altar, que han orado desde hace 
mucho; ellos han orado por la redención, 

por la resurrección ([JBP] ahora, ahí dibuja una Estrella a 
la derecha); y ahora vemos estos ancianos vaciando las 
oraciones, porque ahora tenemos representante, tenemos 
un Pariente en el Cielo que se ha presentado 
para reclamar lo Suyo.

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «El Reclamo».
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En ese mismo párrafo que acabamos de leer, donde dice: 
“Ahora, esos son los que están 
bajo el altar”, ahí encima también 
escribe: [WSS] «En la 6ta dimensión».

Y	al	final	del	párrafo	que	leímos,	a	la	derecha,	en	el	margen,	
dibuja una Estrella de David.

Y escribe a la izquierda de ese párrafo: 
[WSS] «Altar – oraciones».

[JBP] Ustedes saben que esto, así como uno arma un 
rompecabeza… Cuando se hablaba de la Enseñanza bajo 
Carpa, él me decía: [WSS] “Eso es un rompecabeza”. Ahora 
estamos entendiendo bien lo que es la Enseñanza bajo Carpa; y 
es un rompecabeza. Todo se va armando (porque está todo ahí); 
pero Dios lo quiso hacer así para que no hubiera imitaciones, 
ni se adelantara el enemigo para engañar a los escogidos. Hay 
una forma, hay una manera; y el único que lo puede armar es 
el Espíritu Santo.

 Y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres 
de tomar el libro, y de abrir sus sellos; porque tú fuiste 
inmolado, y nos has redimido para Dios (¡Fíjense!) con tu 
sangre, de todo linaje y lengua y pueblo y nación;

 Y nos has hecho para nuestro Dios 
reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la 
tierra.

[JBP] Ahí a la izquierda, arriba escribe: [WSS] 
«La Resurrección. Querían volver».
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En ese mismo párrafo que acabamos de leer, donde dice: 
“Ahora, esos son los que están 
bajo el altar”, ahí encima también 
escribe: [WSS] «En la 6ta dimensión».

Y	al	final	del	párrafo	que	 leímos,	a	 la	derecha,	en	el	margen,	
dibuja una Estrella de David.

Y escribe a la izquierda de ese párrafo: 
[WSS] «Altar – oraciones».

[JBP] Ustedes saben que esto, así como uno arma un 
rompecabeza… Cuando se hablaba de la Enseñanza bajo 
Carpa, él me decía: [WSS] “Eso es un rompecabeza”. Ahora 
estamos entendiendo bien lo que es la Enseñanza bajo Carpa; y 
es un rompecabeza. Todo se va armando (porque está todo ahí); 
pero Dios lo quiso hacer así para que no hubiera imitaciones, 
ni se adelantara el enemigo para engañar a los escogidos. Hay 
una forma, hay una manera; y el único que lo puede armar es 
el Espíritu Santo.

 Y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres 
de tomar el libro, y de abrir sus sellos; porque tú fuiste 
inmolado, y nos has redimido para Dios (¡Fíjense!) con tu 
sangre, de todo linaje y lengua y pueblo y nación;

 Y nos has hecho para nuestro Dios 
reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la 
tierra.

[JBP] Ahí a la izquierda, arriba escribe: [WSS] 
«La Resurrección. Querían volver».
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 141. Ellos querían volver, y aquí vemos que a la verdad 
vuelven para ser reyes y sacerdotes. ¡GLORIA A DIOS! 
Me siento tan glorioso hasta poder hablar en lenguas. 
Fíjense:	Aquí	parece	que	no	tengo	suficiente	idioma	para	
alabarle; necesito otro idioma que ni 
conozco.

[JBP] Y “otro idioma” lo subraya mucho, y lo circula, y escribe: 
[WSS] «español».

Y aquí escribe, a la izquierda también:
[WSS] «reyes y sacerdotes».

Y en este escribe, a la izquierda 
también: [WSS] «Futuro», o 
sea que es en el futuro. [WSS] 
«Resurrección».

Y escribe: [WSS] «Otro idioma».

 Y miré, y oí voz de muchos ángeles…
 142. Escuche qué grande jubileo estaban 

teniendo cuando vieron ese Cordero 
venir y tomar el Libro de la Redención, entonces sus 
almas clamaron ([JBP] y ahí a la izquierda escribe): [WSS] 
«Jubileo». Veremos esto más adelante. Todos se postraron 
y los ancianos vaciaron las oraciones de los santos. ¿Por 
qué? Allí estaba un Pariente en representación nuestra. 
Ellos cayeron sobre sus rostros y cantaron un cántico, 
diciendo: “Tú eres digno porque fuiste inmolado”. Ahora 
fíjense bien en estos ángeles.
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 141. Ellos querían volver, y aquí vemos que a la verdad 
vuelven para ser reyes y sacerdotes. ¡GLORIA A DIOS! 
Me siento tan glorioso hasta poder hablar en lenguas. 
Fíjense:	Aquí	parece	que	no	tengo	suficiente	idioma	para	
alabarle; necesito otro idioma que ni 
conozco.

[JBP] Y “otro idioma” lo subraya mucho, y lo circula, y escribe: 
[WSS] «español».

Y aquí escribe, a la izquierda también:
[WSS] «reyes y sacerdotes».

Y en este escribe, a la izquierda 
también: [WSS] «Futuro», o 
sea que es en el futuro. [WSS] 
«Resurrección».

Y escribe: [WSS] «Otro idioma».

 Y miré, y oí voz de muchos ángeles…
 142. Escuche qué grande jubileo estaban 

teniendo cuando vieron ese Cordero 
venir y tomar el Libro de la Redención, entonces sus 
almas clamaron ([JBP] y ahí a la izquierda escribe): [WSS] 
«Jubileo». Veremos esto más adelante. Todos se postraron 
y los ancianos vaciaron las oraciones de los santos. ¿Por 
qué? Allí estaba un Pariente en representación nuestra. 
Ellos cayeron sobre sus rostros y cantaron un cántico, 
diciendo: “Tú eres digno porque fuiste inmolado”. Ahora 
fíjense bien en estos ángeles.
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[JBP] Ahí a la derecha escribe hacia arriba: 
[WSS] «Las oraciones».

 Y miré, y oí voz de muchos ángeles 
alrededor del trono, y de los animales, y de 
los ancianos; y la multitud de ellos era de 
millones de millones,
 Que decían en alta voz: El Cordero que 
fue inmolado es digno de tomar el poder y 
riquezas y sabiduría, y fortaleza y honra y 
gloria y alabanza.
 143. Qué jubileo tan tremendo hay en el 
Cielo cuando el Cordero sale del puesto de 
Intercesor para venir aquí para reclamar lo 
Suyo ([JBP] a la derecha escribe): [WSS] «Juan 
= la Novia / Reclamo». Lo que posiblemente 
sucedió con Juan es que vio su nombre escrito allí. Cuando 
estos Sellos fueron abiertos, él se contentó mucho.

[JBP] Escribe ahí, a la derecha también: 
[WSS] «El nombre en el Libro».

En este escribe, a la izquierda: 
[WSS] «Jubileo». Abajo: [WSS] 
«Futuro» (en ese párrafo).

[WSS] «Juan vio su nombre escrito 
en el Libro».

[JBP] Ahora miren, si Juan, cuando fue abierto ese Libro en el 
Cielo (y Juan representa a la Iglesia), él se puso contento, lleno Estudio Bíblico #491172

[JBP] Ahí a la derecha escribe hacia arriba: 
[WSS] «Las oraciones».

 Y miré, y oí voz de muchos ángeles 
alrededor del trono, y de los animales, y de 
los ancianos; y la multitud de ellos era de 
millones de millones,
 Que decían en alta voz: El Cordero que 
fue inmolado es digno de tomar el poder y 
riquezas y sabiduría, y fortaleza y honra y 
gloria y alabanza.
 143. Qué jubileo tan tremendo hay en el 
Cielo cuando el Cordero sale del puesto de 
Intercesor para venir aquí para reclamar lo 
Suyo ([JBP] a la derecha escribe): [WSS] «Juan 
= la Novia / Reclamo». Lo que posiblemente 
sucedió con Juan es que vio su nombre escrito allí. Cuando 
estos Sellos fueron abiertos, él se contentó mucho.

[JBP] Escribe ahí, a la derecha también: 
[WSS] «El nombre en el Libro».

En este escribe, a la izquierda: 
[WSS] «Jubileo». Abajo: [WSS] 
«Futuro» (en ese párrafo).

[WSS] «Juan vio su nombre escrito 
en el Libro».

[JBP] Ahora miren, si Juan, cuando fue abierto ese Libro en el 
Cielo (y Juan representa a la Iglesia), él se puso contento, lleno 
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de júbilo, porque vio su nombre allí, ¿qué ocurre cuando eso 
viene a ser manifestado, materializado, en la Tierra, cuando 
es abierto ese Libro, ese Sello, ese Séptimo Sello? La Iglesia-
Novia, el individuo, automáticamente, el predestinado: ve su 
nombre allí. ¿Cómo lo puede ver? Porque ve lo que vio Juan: ve 
al León de la tribu de Judá, ve al Cordero.
 Ahora vean, Juan vio a un Cordero. El anciano dijo: “El León 
de la tribu de Judá”. Pero, vean ustedes, es el mismo.
 Ahora, la Iglesia-Novia lo ve en ese entrelace dispensacional, 
lo viene viendo como Cordero.
 Ahora, cuando Él toma el Libro y lo abre, y lo trae a la 
Tierra y se lo entrega a un hombre; la Iglesia-Novia, por medio 
de la revelación, ve que es el Cordero —porque es el mismo 
Señor—, pero con la revelación y la apertura del Séptimo Sello 
comprende que es el León de la tribu de Judá.
 Ahora miren, sigue diciendo aquí:

 [143]. Escuche lo que dice:
 Y oí a toda criatura que está en el cielo, y sobre la 
tierra, y debajo de la tierra, y que está en el mar, y todas 
las cosas que en ellos están, diciendo: Al que está sentado 
en el trono, y al Cordero, sea la bendición, y la honra, y 
la gloria, y el poder, para siempre jamás. (¡Amén, amén, 
amén y amén!).
 Y los cuatro animales decían: Amén. Y los veinticuatro 
ancianos cayeron sobre sus rostros, y adoraron al que vive 
para siempre jamás.
 144. Esto sí que fue un 
jubileo [WSS] «Año 50 
del Jubileo» y un tiempo muy tremendo cuando aquel 
Cordero salió. ¿Ve usted? El Libro de los misterios aún 
en el Cielo está sellado. Usted dice: “¿Está mi nombre?”. Estudio Bíblico #491173

de júbilo, porque vio su nombre allí, ¿qué ocurre cuando eso 
viene a ser manifestado, materializado, en la Tierra, cuando 
es abierto ese Libro, ese Sello, ese Séptimo Sello? La Iglesia-
Novia, el individuo, automáticamente, el predestinado: ve su 
nombre allí. ¿Cómo lo puede ver? Porque ve lo que vio Juan: ve 
al León de la tribu de Judá, ve al Cordero.
 Ahora vean, Juan vio a un Cordero. El anciano dijo: “El León 
de la tribu de Judá”. Pero, vean ustedes, es el mismo.
 Ahora, la Iglesia-Novia lo ve en ese entrelace dispensacional, 
lo viene viendo como Cordero.
 Ahora, cuando Él toma el Libro y lo abre, y lo trae a la 
Tierra y se lo entrega a un hombre; la Iglesia-Novia, por medio 
de la revelación, ve que es el Cordero —porque es el mismo 
Señor—, pero con la revelación y la apertura del Séptimo Sello 
comprende que es el León de la tribu de Judá.
 Ahora miren, sigue diciendo aquí:

 [143]. Escuche lo que dice:
 Y oí a toda criatura que está en el cielo, y sobre la 
tierra, y debajo de la tierra, y que está en el mar, y todas 
las cosas que en ellos están, diciendo: Al que está sentado 
en el trono, y al Cordero, sea la bendición, y la honra, y 
la gloria, y el poder, para siempre jamás. (¡Amén, amén, 
amén y amén!).
 Y los cuatro animales decían: Amén. Y los veinticuatro 
ancianos cayeron sobre sus rostros, y adoraron al que vive 
para siempre jamás.
 144. Esto sí que fue un 
jubileo [WSS] «Año 50 
del Jubileo» y un tiempo muy tremendo cuando aquel 
Cordero salió. ¿Ve usted? El Libro de los misterios aún 
en el Cielo está sellado. Usted dice: “¿Está mi nombre?”. 
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No sé, ojalá. Y si su nombre está es que fue escrito allí 
antes de la fundación del mundo. Pero la primera cosa 
que representaba aquella redención fue el Cordero que fue 
inmolado desde antes de la fundación del mundo. Y Él 
tomó el Libro (¡GLORIA!), lo abrió y 
le quitó los sellos y lo envió a la Tierra 
a	Su	séptimo	ángel,	para	revelarlo…

[JBP]	Ahí	dibuja	una	Estrella	de	David;	y	una	flecha	hacia	la	
Piedra Angular.

Y escribe a la izquierda, en este… ¿Ven cómo está siendo 
reflejado	en	el	reverendo	William	Branham…?	(séptimo	
mensajero de la séptima edad de la Iglesia gentil bajo la 
Dispensación de la Gracia), esto que está ocurriendo aquí.

Y él escribe ahí a la izquierda: [WSS] 
«7mo Ángel dispensacional».

Ahí viene ya la revelación de lo Alto.
 Ahora, es a ese séptimo Ángel Mensajero dispensacional 
que esto ocurre.

 [144].	…	lo	abrió	y	le	quitó	los	sellos	y	lo	envió	a	la	
Tierra a Su séptimo ángel, para revelarlo a Su pueblo ([JBP] 
ahora, si es dado a un ángel mensajero, es porque está en 
medio de la Iglesia-Novia ese mensajero). Allí lo tiene usted. 
¿Qué sucedió? Los gritos, las alabanzas, los aleluyas, los 
glorias	a	Dios	porque	uno	fue	hallado	digno…
 145. Y allí estaba Juan, quien había estado viendo todo 
esto, dijo: “Oí toda criatura en el cielo, la tierra y en el 
mar alabando a Dios, diciendo: ‘¡Amén, alabanzas, honra, Estudio Bíblico #491174

No sé, ojalá. Y si su nombre está es que fue escrito allí 
antes de la fundación del mundo. Pero la primera cosa 
que representaba aquella redención fue el Cordero que fue 
inmolado desde antes de la fundación del mundo. Y Él 
tomó el Libro (¡GLORIA!), lo abrió y 
le quitó los sellos y lo envió a la Tierra 
a	Su	séptimo	ángel,	para	revelarlo…

[JBP]	Ahí	 dibuja	 una	Estrella	 de	David;	 y	 una	 flecha	hacia	 la	
Piedra Angular.

Y escribe a la izquierda, en este… ¿Ven cómo está siendo 
reflejado	 en	 el	 reverendo	 William	 Branham…?	 (séptimo	
mensajero de la séptima edad de la Iglesia gentil bajo la 
Dispensación de la Gracia), esto que está ocurriendo aquí.

Y él escribe ahí a la izquierda: [WSS] 
«7mo Ángel dispensacional».

Ahí viene ya la revelación de lo Alto.
 Ahora, es a ese séptimo Ángel Mensajero dispensacional 
que esto ocurre.

 [144].	…	 lo	abrió	y	 le	quitó	 los	 sellos	y	 lo	 envió	a	 la	
Tierra a Su séptimo ángel, para revelarlo a Su pueblo ([JBP] 
ahora, si es dado a un ángel mensajero, es porque está en 
medio de la Iglesia-Novia ese mensajero). Allí lo tiene usted. 
¿Qué sucedió? Los gritos, las alabanzas, los aleluyas, los 
glorias	a	Dios	porque	uno	fue	hallado	digno…
 145. Y allí estaba Juan, quien había estado viendo todo 
esto, dijo: “Oí toda criatura en el cielo, la tierra y en el 
mar alabando a Dios, diciendo: ‘¡Amén, alabanzas, honra, 
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sabiduría y poder sean para Él, Quien vive eternamente!’”.
 146. ¡Qué tiempo tan maravilloso fue cuando fueron 
abiertos los Sellos! Debió haber sido que Juan miró hacia 
adentro [WSS] «al Lugar 
Santísimo» y vio más allá 
de la cortina del tiempo, y 
dijo: “Allí está Juan”.

[JBP]	 Lo	 que	 cada	 escogido	 de	Dios	 en	 este	 tiempo	 final	 ha	
hecho: ha mirado más allá de la cortina del tiempo; y ahí dice: 
“¡Ahí estoy yo!”, y ahí menciona su nombre: “¡Ahí estoy yo!”; 
porque	ya	Juan	lo	hizo;	y	Juan	representa,	tipifica,	a	la	Iglesia-
Novia.

 [146]. Él estaba tan contento que dijo que podía oír todas 
las criaturas clamando en el cielo, en la tierra, y en el mar: 
“¡Amén, alabanzas, gloria, sabiduría, poder, fortaleza y 
riquezas sean para Él! ¡Amén!”. ¿Por qué fue así? Cuando 
la	revelación	vino…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La revelación de la 2da Venida» 
(ahí encima).

[JBP] Ahora, ¿ven?, ¿cuándo es que usted puede tener la 
certeza de que usted está escrito en el Libro de la Vida del 
Cordero? Cuando ha [venido] la revelación de la Segunda 
Venida del Señor, y la ha recibido. Automáticamente eso lo sella 
a usted, y le da esa seguridad de que usted está ahí: escrito en 
el Libro de la Vida del Cordero.

 [146]. Cuando la revelación vino, que el Cordero, el 
Redentor, nuestro pariente, había vuelto del Trono, donde Estudio Bíblico #491175

sabiduría y poder sean para Él, Quien vive eternamente!’”.
 146. ¡Qué tiempo tan maravilloso fue cuando fueron 
abiertos los Sellos! Debió haber sido que Juan miró hacia 
adentro [WSS] «al Lugar 
Santísimo» y vio más allá 
de la cortina del tiempo, y 
dijo: “Allí está Juan”.

[JBP]	Lo	que	cada	escogido	de	Dios	en	este	tiempo	final	ha	
hecho: ha mirado más allá de la cortina del tiempo; y ahí dice: 
“¡Ahí estoy yo!”, y ahí menciona su nombre: “¡Ahí estoy yo!”; 
porque	ya	Juan	lo	hizo;	y	Juan	representa,	tipifica,	a	la	Iglesia-
Novia.

 [146]. Él estaba tan contento que dijo que podía oír todas 
las criaturas clamando en el cielo, en la tierra, y en el mar: 
“¡Amén, alabanzas, gloria, sabiduría, poder, fortaleza y 
riquezas sean para Él! ¡Amén!”. ¿Por qué fue así? Cuando 
la	revelación	vino…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La revelación de la 2da Venida» 
(ahí encima).

[JBP] Ahora, ¿ven?, ¿cuándo es que usted puede tener la 
certeza de que usted está escrito en el Libro de la Vida del 
Cordero? Cuando ha [venido] la revelación de la Segunda 
Venida del Señor, y la ha recibido. Automáticamente eso lo sella 
a usted, y le da esa seguridad de que usted está ahí: escrito en 
el Libro de la Vida del Cordero.

 [146]. Cuando la revelación vino, que el Cordero, el 
Redentor, nuestro pariente, había vuelto del Trono, donde 
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era Mediador, y había vuelto aquí para tomar 
Su posesión. Escuche bien las palabras de este 
himno…

[JBP] Ahí a la izquierda escribe hacia arriba: 
[WSS] «Jubileo».

 [146]. Ya pronto el Cordero tomará Su Novia,
 Para estar siempre a Su lado;
 Y allí todas las huestes celestiales estarán reunidas;
 En verdad será una cosa gloriosa,
 Al ver todos los santos vestidos de blanco inmaculado;
 Y con Jesús reinaremos por toda la eternidad.

 Oh, el Maestro nos llama 
‘Venid a la cena’ (alimentarnos 
con la Palabra).

[JBP] Y él escribe a la izquierda: 
[WSS] «El Maestro / La Cena».

[JBP] Recuerden lo que leímos ayer, en el mensaje “¿QUIÉN 
ES ESTE MELQUISEDEC?”: [WMB] “Él es el Señor, y Él es el 
Maestro”2.

 [146]. (Oh, hermanos, me hallo sin palabras para 
alabarle).
 Podemos venir a la mesa del Señor a toda hora,

2 [Estudio “La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios”, 2025/
feb/15 (sábado), págs. 4-12, 19-22 (f), págs. 96-104, 111-114 (T3): 65-
0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 104-110] [Estudio Bíblico 
#490, 2025/feb/14-2 (viernes), págs. 43-45 (f), págs. 87-89 (T3): 61-
0112 “Preguntas y Respuestas”, párrs. 451-452]
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era Mediador, y había vuelto aquí para tomar 
Su posesión. Escuche bien las palabras de este 
himno…

[JBP] Ahí a la izquierda escribe hacia arriba: 
[WSS] «Jubileo».

 [146]. Ya pronto el Cordero tomará Su Novia,
 Para estar siempre a Su lado;
 Y allí todas las huestes celestiales estarán reunidas;
 En verdad será una cosa gloriosa,
 Al ver todos los santos vestidos de blanco inmaculado;
 Y con Jesús reinaremos por toda la eternidad.

 Oh, el Maestro nos llama 
‘Venid a la cena’ (alimentarnos 
con la Palabra).

[JBP] Y él escribe a la izquierda: 
[WSS] «El Maestro / La Cena».

[JBP] Recuerden lo que leímos ayer, en el mensaje “¿QUIÉN 
ES ESTE MELQUISEDEC?”: [WMB] “Él es el Señor, y Él es el 
Maestro”2.

 [146]. (Oh, hermanos, me hallo sin palabras para 
alabarle).
 Podemos venir a la mesa del Señor a toda hora,

2 [Estudio “La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios”, 2025/
feb/15 (sábado), págs. 4-12, 19-22 (f), págs. 96-104, 111-114 (T3): 65-
0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 104-110] [Estudio Bíblico 
#490, 2025/feb/14-2 (viernes), págs. 43-45 (f), págs. 87-89 (T3): 61-
0112 “Preguntas y Respuestas”, párrs. 451-452]
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 (Eso es por ahora, pero cuando Él sale de allí, entonces 
no habrá alimento).
 Él alimentó a la multitud y convirtió 
el agua en vino.
 A los hambrientos llama ahora: 
‘Venid a la cena’.

[JBP] Y a la derecha, hacia arriba escribe: 
[WSS] «El que creyere».

 147. Él fue Quien dijo: “El que 
creyere en mí, las obras que yo hago 
también él las hará”. ¡Oh hermano, qué cosa! El que 
prometió estas cosas en los últimos días, el que dijo estas 
cosas y que está ahora en el tiempo de la revelación de 
estas cosas, cuando se están 
dando a conocer, Él dijo: “Venid 
a la cena”. ¡Oh hermano, no deje que se le escape esto!

[JBP] Ahí, a la derecha escribe: [WSS] «Apoc. 19:1-10».

Y acá escribe: 
[WSS] «Futuro / Cena».

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto Santiago:

EL LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de febrero de 2016
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 6] Allá todo fue sencillo y acá todo va a ser Estudio Bíblico #491177
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sencillo también; pero la revelación completa del misterio 
de la Segunda Venida de Cristo será revelada en una Gran 
Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William 
Branham…
 [JBP] ¿Dónde sería revelado el misterio de la Segunda 
Venida del Señor, que es el misterio del Séptimo Sello? En una 
Gran Carpa Catedral.
	[WSS]	…	donde	el	Ángel	del	Pacto	que	libertó	al	
pueblo hebreo, que le había aparecido a Moisés allá en 
una zarza que ardía y no se consumía, y le dijo: “Yo 
soy el Dios de tu padre (o sea, Dios de Amram; lo cual 
muestra que Amram era un creyente en Dios), y el Dios de 
Abraham,	de	Isaac	y	de	Jacob…”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo nos dijo el reverendo William 
Branham que venía la revelación al pueblo?, ¿cómo fue que él 
nos lo dijo que vendría esa revelación? Dice en la página 107 
del libro de Citas, párrafo 929; dice:

 9293 - “[198] Y el vidente, el que predice, es divinamente 
vindicado, por cuanto lo que predice llega a suceder. (…) 
Esa es la vindicación. Así se sabe si es la verdad o no”.

[JBP] Ahora, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en esa 
fase,	en	ese	tiempo	en	específico	que	él	fue	a	esa	actividad,	
esa fue una de las tantas actividades a las que él fue o que le 
fue permitido ir, y él vio allí esa manifestación. Por lo tanto, esa 
[fue la] vindicación de que todo lo que había sucedido antes de 
eso era el cumplimiento de lo que fue prometido que sería ese 

3 [Cita 929: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 
198-199] [Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 46 (f), 
pág. 192 (T4)]
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sencillo también; pero la revelación completa del misterio 
de la Segunda Venida de Cristo será revelada en una Gran 
Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William 
Branham…
 [JBP] ¿Dónde sería revelado el misterio de la Segunda 
Venida del Señor, que es el misterio del Séptimo Sello? En una 
Gran Carpa Catedral.
	 [WSS]	…	 donde	 el	 Ángel	 del	 Pacto	 que	 libertó	 al	
pueblo hebreo, que le había aparecido a Moisés allá en 
una zarza que ardía y no se consumía, y le dijo: “Yo 
soy el Dios de tu padre (o sea, Dios de Amram; lo cual 
muestra que Amram era un creyente en Dios), y el Dios de 
Abraham,	de	Isaac	y	de	Jacob…”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo nos dijo el reverendo William 
Branham que venía la revelación al pueblo?, ¿cómo fue que él 
nos lo dijo que vendría esa revelación? Dice en la página 107 
del libro de Citas, párrafo 929; dice:

 9293 - “[198] Y el vidente, el que predice, es divinamente 
vindicado, por cuanto lo que predice llega a suceder. (…) 
Esa es la vindicación. Así se sabe si es la verdad o no”.
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fue permitido ir, y él vio allí esa manifestación. Por lo tanto, esa 
[fue la] vindicación de que todo lo que había sucedido antes de 
eso era el cumplimiento de lo que fue prometido que sería ese 

3 [Cita 929: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 
198-199] [Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 46 (f), 
pág. 192 (T4)]
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ministerio bajo Carpa.
 Por lo tanto, esa Visión nos está mostrando allí: que todo 
lo demás, fuera de ese ministerio bajo Carpa, no es de Dios, 
está fuera de la perfecta voluntad de Dios. Porque en ese 
lugar que él fue, ahí estaba el ministerio cumpliendo lo que fue 
profetizado, lo que fue hablado por el precursor de la Segunda 
Venida del Señor que sería la Venida del Señor a Su Iglesia, 
en el cumplimiento de ese Ángel que era diferente a los demás 
trayendo el Título de Propiedad a Su Iglesia; y allí estamos 
viendo ya la parte culminante de ese ministerio.
 Por lo tanto, ya estamos viendo que ese es el único ministerio 
que	llegará	al	final;	porque	fue	visto	en	visión,	obrando	no	tan	
solo en favor de la Iglesia-Novia, sino en favor de las vírgenes 
fatuas y del pueblo hebreo también. Y él dice que la Tercera 
Etapa también cubre a los perdidos. Por lo tanto, él fue llevado 
al lugar donde la Columna de Fuego estuvo todo ese tiempo 
obrando en medio del pueblo, y él fue a esa actividad. Tan 
sencillo como eso.
 ¿Usted quiere seguir a ese ministerio, el cual ya fue 
mostrado que culminará en esa actividad? Pues ya usted sabe 
dónde se va a conectar. ¡Tan sencillo como eso!
 Pero ¿ven cómo Dios empieza todo en una forma 
progresiva?, y va dándonos cada vez más Luz, más Luz, hasta 
llegar a esa parte culminante.
 Ahora, sigue diciendo [Citas] [PÁG. 107]:

 929 - “199 Dios está hablando de nuevo Su Palabra a 
Su pueblo por medio de personas. Dios únicamente habla 
por medio del hombre. [Él dijo en Juan, 
capítulo 15]: ‘Yo soy la vid y vosotros los 
pámpanos’ [WSS] «ramas». La vid 
no produce el fruto, sino las ramas Estudio Bíblico #491179
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 Pero ¿ven cómo Dios empieza todo en una forma 
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 Ahora, sigue diciendo [Citas] [PÁG. 107]:

 929 - “199 Dios está hablando de nuevo Su Palabra a 
Su pueblo por medio de personas. Dios únicamente habla 
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capítulo 15]: ‘Yo soy la vid y vosotros los 
pámpanos’ [WSS] «ramas». La vid 
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[WSS] «las edades»; ellas son las que producen el fruto 
de la vid. Y noten que siempre ha sido así”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Vid obra a través de las 
ramas», hacia el lado, en ese párrafo.

Y encima escribe: [WSS] «Toda revelación viene por 
profeta». «El que predica, y llega a acontecer, esa es la 
vindicación de que es profeta». Y en otra línea, escribe: 
[WSS] «El profeta: Dios solo habla por medio del 
hombre».

[Dr. José B. Pérez] De lo cual él aquí nos está hablando [“EL 
LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS”]:

	[WSS]	[PÁG.	6]	…	[que] la revelación completa del 
misterio de la Segunda Venida de Cristo será revelada en 
una	Gran	Carpa	Catedral…
 [JBP] Y ya vimos cómo es que Dios va a revelar eso. Dice el 
hermano Branham que [WMB] “toda revelación viene por medio 
de un profeta”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 72 del libro de Los 
Sellos nos dice (a mitad de página, un poquito más abajo de la 
mitad):
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[WSS] «las edades»; ellas son las que producen el fruto 
de la vid. Y noten que siempre ha sido así”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Vid obra a través de las 
ramas», hacia el lado, en ese párrafo.

Y encima escribe: [WSS] «Toda revelación viene por 
profeta». «El que predica, y llega a acontecer, esa es la 
vindicación de que es profeta». Y en otra línea, escribe: 
[WSS] «El profeta: Dios solo habla por medio del 
hombre».

[Dr. José B. Pérez] De lo cual él aquí nos está hablando [“EL 
LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS”]:

	 [WSS]	 [PÁG.	6]	…	 [que] la revelación completa del 
misterio de la Segunda Venida de Cristo será revelada en 
una	Gran	Carpa	Catedral…
 [JBP] Y ya vimos cómo es que Dios va a revelar eso. Dice el 
hermano Branham que [WMB] “toda revelación viene por medio 
de un profeta”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 72 del libro de Los 
Sellos nos dice (a mitad de página, un poquito más abajo de la 
mitad):
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 72. Ese fue el que cumplió con el requisito. La Gracia 
de Dios produjo la 
Persona de Jesucristo. 

Ahora hallamos en este Libro que Dios ensanchó Su 
carpa…

[JBP] Él encima de ese párrafo escribe: 
[WSS] «Dios ensanchó Su Carpa».

Y a la derecha, hacia arriba, escribe: 
[WSS] «La Carpa».

 [72].	…	vino	de	ser	Dios	para	ser	un	hombre,	Él	cambió	
Su linaje del Todopoderoso para ser un hombre y tomar la 
forma de hombre para poder morir y así redimir el linaje 
humano. Espere usted hasta cuando le veamos, sabiendo 
que no hay ninguno digno.
 73. Ahora, hallamos que la palabra “redentor” viene 
de la palabra hebrea GOEL. Esta persona, el goel, era 
una persona que podía cumplir con los requisitos de la 
redención. Tenía que ser una persona con [WSS] «1» la 
habilidad de redimir, con el «2» deseo de redimir y tenía 
que ser el «3» pariente próximo. Dios, el Creador de los 

espíritus, bajó y se hizo nuestro pariente cuando se hizo 
hombre, para entonces tomar sobre Sí nuestros pecados y 
pagar el precio, y así redimirnos de nuevo a Dios. Allí está 
el Redentor.
 74. Cristo ahora mismo ya nos ha redimido, pero todavía Estudio Bíblico #491181
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 74. Cristo ahora mismo ya nos ha redimido, pero todavía 
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no ha venido a reclamar Su posesión.

[JBP] Abajo escribe: 
[WSS] «La Reclamación».

Aquí en este libro, a la izquierda, en el 
margen escribe: [WSS] «Creador de 
los espíritus / Redimirnos de nuevo».

 [74]. Puede ser que usted piense un poco contrario a eso, 
pero deténgase un momento y véalo bien. Él todavía no 
ha reclamado Su posesión. Ahora, si Él tomó el Libro de 
la Redención, entonces todo lo que Adán tuvo y perdió, 
Cristo lo redimió de nuevo. Así que ya lo redimió, pero no 
ha tomado posesión, y no lo puede hacer hasta el tiempo 
señalado ([JBP] escribe): [WSS] «posesión» ([JBP] a la 
derecha);	entonces	vendrá	la	resurrección…

[JBP] Arriba él escribe, en el margen arriba: [WSS] «El tiempo 
señalado». «El Libro de la Vida = El Libro sellado con 7 
Sellos».

Y también escribe allí: 
[WSS] «La Resurrección = en el Reclamo».
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Y eso es en la Dispensación del Reino. No podía ocurrir la 
resurrección en la Dispensación de la Gracia.

 [74].	…	entonces	vendrá	la	resurrección	y	la	Tierra	será	
renovada de nuevo, y Él tomará la posesión 
que le pertenece desde que la redimió.
 75. Todo esto, todo lo que Cristo hará 
en	el	 tiempo	del	fin,	 está	 explicado	en	este	
Libro sellado con siete sellos, el Libro de la 
Redención; y nos será revelado durante esta 
semana [WSS] «8vo Día» en los mensajes de 

los Siete Sellos, si Dios lo 
permite. Será revelado a 

medida que los Sellos nos sean abiertos, y 
entonces podremos ver claramente este gran 
plan de redención y podremos entender cómo 
y cuándo se efectuará. Todo está escondido 
en este Libro de misterios y está sellado con 
siete sellos; y el Cordero es el único que los 
puede abrir.

[JBP] Ahí a la derecha él escribe: 
[WSS] «Podremos entender».

Y a la izquierda hacia arriba, en dos oraciones escribe:
[WSS] «Lo que Cristo hará (en el fin)
está explicado en los Sellos».
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 76. Ahora, en Jeremías podemos ver cómo fue cuando 
él estaba por entrar en la cautividad, y el hijo de su tío 
tenía un terreno y él se lo compró, y el asunto fue sellado. 
También vimos eso de los sellos en las Siete Edades de 
la Iglesia. Un sello en el Antiguo Testamento fue un rollo 
y allí estaba el misterio escondido, luego se le ponía un 
sello alrededor y sobre ese sello se colocaba el reclamo a 
cierta cosa; luego el siguiente misterio fue enrollado sobre 

eso, lo cual fue la herencia, y por 
el otro lado se colocaba el sello y 

el reclamo a tal cosa.

[JBP] Y ahí dibuja a la izquierda una Estrella de David.

Y acá, en este, dibuja una Piedra 
Angular y las edades a la izquierda. Y 
donde dice: “y cuándo se efectuará”, 

ahí	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

Eso está en el párrafo anterior, el dibujo que les acabé de 
mencionar.

 [76]. Y así fue sucesivamente hasta que se formaba un 
rollo de pergaminos porque allá entonces no tenían libros 
como tenemos hoy, sino que estaban en un rollo, el cual 
se llamaba un PERGAMINO. Ahora, con un pergamino 
sellado…

[JBP] Miren a ver si consiguen…, hay un lugar, ahora que 
recuerdo, que él dibujó a la izquierda (lo hemos mencionado) 
un rollito, y le dibujó unos sellos; debe estar en este azul.
 Mire a ver si consiguen ese dibujo, para que los niños Estudio Bíblico #491184
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 [76]. Y así fue sucesivamente hasta que se formaba un 
rollo de pergaminos porque allá entonces no tenían libros 
como tenemos hoy, sino que estaban en un rollo, el cual 
se llamaba un PERGAMINO. Ahora, con un pergamino 
sellado…

[JBP] Miren a ver si consiguen…, hay un lugar, ahora que 
recuerdo, que él dibujó a la izquierda (lo hemos mencionado) 
un rollito, y le dibujó unos sellos; debe estar en este azul.
 Mire a ver si consiguen ese dibujo, para que los niños 
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también vean; porque ellos conocen bien lo que es un libro, pero 
quizás un rollo y cómo era en ese tiempo…, eh…, vamos a ver 
si lo conseguimos rápido. (…) Sabía que estaba en este libro, 
miren… vamos a ver aquí si rapidito lo hacemos. Eh… [El Dr. 
JBP toma la foto con su celular para enviarla al equipo técnico 
–Ed.].
 Si en el tiempo de Pablo, o de los ángeles mensajeros, 
hubiese esta tecnología, hubiese sido más fácil para ellos; pero 
ellos, en la forma en que Dios les daba para llevar a cabo la 
Obra, pues era la mejor forma. Acá, pues, le damos gracias a 
Dios por la tecnología, que en una Obra como esta, tan rápida, 
pues todo eso lo ponemos en favor de la Obra.
 Mira a ver si ahí se ve [se proyecta la foto en la pantalla 
–Ed.]. 

 No sé si hay otro, azul, que él lo dibujó pero pegado, y una 
cintita saliendo de cada…, así como del rollo; pero este es el 
que encontré así rapidito (aquí en este libro), y está en la página 
194 de Los Sellos, ahí encima es que está; y en ese párrafo él 
escribe ahí:

[WSS] «Los siete pergaminos».
O sea, más abajito, ahí en el 
próximo párrafo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, ahí, si pasamos un momentito ahí, a 
la 194, miren lo que él dice allí [Los Sellos] [PÁG. 194]: Estudio Bíblico #491185

también vean; porque ellos conocen bien lo que es un libro, pero 
quizás un rollo y cómo era en ese tiempo…, eh…, vamos a ver 
si lo conseguimos rápido. (…) Sabía que estaba en este libro, 
miren… vamos a ver aquí si rapidito lo hacemos. Eh… [El Dr. 
JBP toma la foto con su celular para enviarla al equipo técnico 
–Ed.].
 Si en el tiempo de Pablo, o de los ángeles mensajeros, 
hubiese esta tecnología, hubiese sido más fácil para ellos; pero 
ellos, en la forma en que Dios les daba para llevar a cabo la 
Obra, pues era la mejor forma. Acá, pues, le damos gracias a 
Dios por la tecnología, que en una Obra como esta, tan rápida, 
pues todo eso lo ponemos en favor de la Obra.
 Mira a ver si ahí se ve [se proyecta la foto en la pantalla 
–Ed.]. 

 No sé si hay otro, azul, que él lo dibujó pero pegado, y una 
cintita saliendo de cada…, así como del rollo; pero este es el 
que encontré así rapidito (aquí en este libro), y está en la página 
194 de Los Sellos, ahí encima es que está; y en ese párrafo él 
escribe ahí:

[WSS] «Los siete pergaminos».
O sea, más abajito, ahí en el 
próximo párrafo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, ahí, si pasamos un momentito ahí, a 
la 194, miren lo que él dice allí [Los Sellos] [PÁG. 194]:
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 15. Hallamos que el Cordero 
salió y tomó el Libro de la mano del 
que estaba sentado sobre el Trono 
y abrió los Sellos para revelarlos 

al pueblo ([JBP] ahí a la izquierda él escribe): [WSS] «abrió 
los Sellos para revelarlos al pueblo, a Su Iglesia». Los 
cuatro animales, los cuales vimos detalladamente en “Las 
Edades de la Iglesia”, que son los mismos que aparecen 
por toda la Biblia; ellos son los que anuncian la apertura 
de cada Sello. Notamos que es un Libro de Redención. 

Luego vimos claramente el Redentor semejante y 
Su Obra. Y por todos estos años pasados, Cristo ha 
hecho la Obra del Redentor semejante. Todos los 
que entienden eso digan: Amén.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí: en la 
página 73, donde nos detuvimos, a mitad de ese párrafo 
[Los Sellos]:

 [76]. Ahora, con un pergamino sellado, 
se podía abrir un sello y ver el misterio, 
y quitarlo del rollo y ver cuál era el 
reclamo; y se quitaba el siguiente sello 
y se veía el siguiente reclamo. La cosa 
entera es de siete sellos conteniendo los 
misterios de Dios desde la fundación 
del	mundo…

[JBP] Y escribe a la derecha hacia arriba: 
[WSS] «Los misterios de Dios». Y a la 
izquierda escribe: [WSS] «Jubileo / Los 
misterios desde la fundación». Estudio Bíblico #491186

 15. Hallamos que el Cordero 
salió y tomó el Libro de la mano del 
que estaba sentado sobre el Trono 
y abrió los Sellos para revelarlos 

al pueblo ([JBP] ahí a la izquierda él escribe): [WSS] «abrió 
los Sellos para revelarlos al pueblo, a Su Iglesia». Los 
cuatro animales, los cuales vimos detalladamente en “Las 
Edades de la Iglesia”, que son los mismos que aparecen 
por toda la Biblia; ellos son los que anuncian la apertura 
de cada Sello. Notamos que es un Libro de Redención. 

Luego vimos claramente el Redentor semejante y 
Su Obra. Y por todos estos años pasados, Cristo ha 
hecho la Obra del Redentor semejante. Todos los 
que entienden eso digan: Amén.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí: en la 
página 73, donde nos detuvimos, a mitad de ese párrafo 
[Los Sellos]:

 [76]. Ahora, con un pergamino sellado, 
se podía abrir un sello y ver el misterio, 
y quitarlo del rollo y ver cuál era el 
reclamo; y se quitaba el siguiente sello 
y se veía el siguiente reclamo. La cosa 
entera es de siete sellos conteniendo los 
misterios de Dios desde la fundación 
del	mundo…

[JBP] Y escribe a la derecha hacia arriba: 
[WSS] «Los misterios de Dios». Y a la 
izquierda escribe: [WSS] «Jubileo / Los 
misterios desde la fundación».
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 [76].	…	y	todo	está	bien	sellado,	y	es	revelado	por	siete	
sellos distintos que, con el favor de Dios, Él nos dejará 
abrirlos y ver a través del Libro para saber de qué se trata 
todo	esto.	Espero	que	tengamos	una	fiesta	espiritual.
 77. El misterio de la redención está sellado y no 
pudo ser abierto hasta el tiempo del Mensaje del último 
ángel. El pergamino allí está y sabemos que allí está, y 
sabemos que tiene que ver con la redención. Creemos que 
es la redención. Jeremías dijo que el rollo tenía que ser 
guardado “en un vaso de barro” (Jeremías 32:14). ¡Oh, 
qué cosa allí tan hermosa!

[Dr. José B. Pérez] En Corintios es que habla, miren (si lo 
consiguen, donde dice: “En vaso de barro…”). Jeremías es que 
lo mencionó allí el hermano Branham, ahí nos habla… (en lo 
que consiguen esa otra Escritura):

 Jeremías 32:14
 14 Así ha dicho Jehová de los ejércitos, Dios de Israel: 
Toma estas cartas, esta carta de venta sellada, y esta carta 
abierta, y ponlas en una vasija de barro, 
para que se conserven muchos días.

[JBP] Y miren, ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.

[Dr. José B. Pérez] Segunda de Corintios. Vamos a ir a Segunda 
de Corintios, capítulo 4; verso 7 dice:

 2 Corintios 4:7
 7 Pero tenemos este tesoro en vasos 
de barro, para que la excelencia del 
poder sea de Dios, y no de nosotros, Estudio Bíblico #491187

 [76].	…	y	todo	está	bien	sellado,	y	es	revelado	por	siete	
sellos distintos que, con el favor de Dios, Él nos dejará 
abrirlos y ver a través del Libro para saber de qué se trata 
todo	esto.	Espero	que	tengamos	una	fiesta	espiritual.
 77. El misterio de la redención está sellado y no 
pudo ser abierto hasta el tiempo del Mensaje del último 
ángel. El pergamino allí está y sabemos que allí está, y 
sabemos que tiene que ver con la redención. Creemos que 
es la redención. Jeremías dijo que el rollo tenía que ser 
guardado “en un vaso de barro” (Jeremías 32:14). ¡Oh, 
qué cosa allí tan hermosa!

[Dr. José B. Pérez] En Corintios es que habla, miren (si lo 
consiguen, donde dice: “En vaso de barro…”). Jeremías es que 
lo mencionó allí el hermano Branham, ahí nos habla… (en lo 
que consiguen esa otra Escritura):

 Jeremías 32:14
 14 Así ha dicho Jehová de los ejércitos, Dios de Israel: 
Toma estas cartas, esta carta de venta sellada, y esta carta 
abierta, y ponlas en una vasija de barro, 
para que se conserven muchos días.

[JBP] Y miren, ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.

[Dr. José B. Pérez] Segunda de Corintios. Vamos a ir a Segunda 
de Corintios, capítulo 4; verso 7 dice:

 2 Corintios 4:7
 7 Pero tenemos este tesoro en vasos 
de barro, para que la excelencia del 
poder sea de Dios, y no de nosotros,
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[JBP] Y ahí dibuja también una Estrella de David a la derecha.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [Los Sellos] 
[PÁG. 73]:

 [77]. ¡Oh, qué cosa allí tan hermosa!

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: 
[WSS] «Un vaso de barro».

 [77]. ¡Oh, qué cosa allí tan hermosa! Podríamos hablar 
un	buen	tiempo…

[JBP] Vamos a ver aquí un momentito, en este libro, para ir a 
la par con… con lo que él nos escribió aquí. Sí, en este, miren, 
donde dice:

 [77]. Jeremías dijo que el 
rollo tenía que ser guardado “en 
un	vaso	de	barro”…

[JBP] Ahí encima escribe: [WSS] «en Jesús».

Y a la derecha, donde dice:

 [77]. El pergamino se 
guardaba en un vaso de 
barro…

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11».

Estudio Bíblico #491188

[JBP] Y ahí dibuja también una Estrella de David a la derecha.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [Los Sellos] 
[PÁG. 73]:

 [77]. ¡Oh, qué cosa allí tan hermosa!

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: 
[WSS] «Un vaso de barro».

 [77]. ¡Oh, qué cosa allí tan hermosa! Podríamos hablar 
un	buen	tiempo…

[JBP] Vamos a ver aquí un momentito, en este libro, para ir a 
la par con… con lo que él nos escribió aquí. Sí, en este, miren, 
donde dice:

 [77]. Jeremías dijo que el 
rollo tenía que ser guardado “en 
un	vaso	de	barro”…

[JBP] Ahí encima escribe: [WSS] «en Jesús».

Y a la derecha, donde dice:

 [77]. El pergamino se 
guardaba en un vaso de 
barro…

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11».
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 [77]. ¡Oh, qué cosa allí tan hermosa! Podríamos hablar 
un buen tiempo sobre eso. El pergamino se guardaba en 
un vaso de barro —un vaso que en una ocasión llegó a 
ser carne (¡Gloria a Dios!); murió y luego resucitó y se 
mantuvo en el vaso de barro hasta el tiempo de la compra. 
¡Esto es precioso!
 78. Ahora todos estos mensajes son guardados hasta que 
este vaso de barro…	 [WSS] «carne» 
Hasta el tiempo señalado por Dios, 
durante el tiempo del último mensajero sobre la Tierra. 
Toda esta gente ha dicho a través de las edades: “Yo sé que 
así es; yo creo que así es”. Ellos habían luchado con esto 
y habían producido estas otras cosas; por la fe lo creyeron. 
Pero ahora nos será traído en revelación y en vindicación 
por la mano de Dios. Así lo dijo Dios; Él lo prometió.

 79. Ahora veamos el versículo 2. 
Ese es un tiempo muy largo para 
el versículo 1, pero ahora veamos 
el 2, probablemente no estaremos 
tanto en este.
 Y vi un fuerte ángel predicando en 
alta voz: ¿Quién es digno de abrir 
el libro, y de desatar sus sellos?

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «El Libro de…».

 80. Ahora recuerde, leamos el 
versículo 1 de nuevo para juntarlo 
todo: “Y vi en la mano derecha 
del que estaba sentado sobre el 
trono (Dios)”. ¿Quién es Aquel? El Estudio Bíblico #491189

 [77]. ¡Oh, qué cosa allí tan hermosa! Podríamos hablar 
un buen tiempo sobre eso. El pergamino se guardaba en 
un vaso de barro —un vaso que en una ocasión llegó a 
ser carne (¡Gloria a Dios!); murió y luego resucitó y se 
mantuvo en el vaso de barro hasta el tiempo de la compra. 
¡Esto es precioso!
 78. Ahora todos estos mensajes son guardados hasta que 
este vaso de barro…	[WSS] «carne» 
Hasta el tiempo señalado por Dios, 
durante el tiempo del último mensajero sobre la Tierra. 
Toda esta gente ha dicho a través de las edades: “Yo sé que 
así es; yo creo que así es”. Ellos habían luchado con esto 
y habían producido estas otras cosas; por la fe lo creyeron. 
Pero ahora nos será traído en revelación y en vindicación 
por la mano de Dios. Así lo dijo Dios; Él lo prometió.

 79. Ahora veamos el versículo 2. 
Ese es un tiempo muy largo para 
el versículo 1, pero ahora veamos 
el 2, probablemente no estaremos 
tanto en este.
 Y vi un fuerte ángel predicando en 
alta voz: ¿Quién es digno de abrir 
el libro, y de desatar sus sellos?

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «El Libro de…».

 80. Ahora recuerde, leamos el 
versículo 1 de nuevo para juntarlo 
todo: “Y vi en la mano derecha 
del que estaba sentado sobre el 
trono (Dios)”. ¿Quién es Aquel? El 
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dueño original del Libro de la Vida. Él, Dios, lo tiene en la 
mano. Cuando Adán perdió las cosas, todo volvió al dueño 
original y a Él pertenece todo. Ahora, Juan en la visión 
miró y vio “en la mano derecha del que estaba sentado 
sobre el trono un libro escrito de dentro y de fuera, sellado 
con siete sellos”.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Adán».
«El Libro de la Vida = Los Sellos».

Y también a la derecha escribe lo mismo:
[WSS] «Libro de la Vida = Los Sellos».
Con ese pedacito que había escrito:
[WSS] «El Libro de…», luego escribió eso, más abajo.

 81. ¿Ve usted? Por dentro. Ahora, cuando entremos a 
la apertura de estos sellos, usted verá 
que estas cosas están en la Biblia desde 
el	principio,	porque	cada	sello,	o	sea…	
la cosa entera, el misterio, está aquí en 
estos sellos. Todos los misterios de la 
Biblia están aquí en estos sellos ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David a la izquierda) 

y los sellos no 
pueden ser abiertos 
hasta el tiempo señalado.

[JBP] Y ahí en… (una, dos, tres, cuatro) en cuatro líneas, hacia 
arriba escribe: [WSS] «Todos los / misterios / de la Biblia / 
están en los Sellos». 
[WSS] «Todos los misterios de la Biblia están en los 
Sellos». Estudio Bíblico #491190

dueño original del Libro de la Vida. Él, Dios, lo tiene en la 
mano. Cuando Adán perdió las cosas, todo volvió al dueño 
original y a Él pertenece todo. Ahora, Juan en la visión 
miró y vio “en la mano derecha del que estaba sentado 
sobre el trono un libro escrito de dentro y de fuera, sellado 
con siete sellos”.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Adán».
«El Libro de la Vida = Los Sellos».

Y también a la derecha escribe lo mismo:
[WSS] «Libro de la Vida = Los Sellos».
Con ese pedacito que había escrito:
[WSS] «El Libro de…», luego escribió eso, más abajo.

 81. ¿Ve usted? Por dentro. Ahora, cuando entremos a 
la apertura de estos sellos, usted verá 
que estas cosas están en la Biblia desde 
el	principio,	porque	cada	sello,	o	sea…	
la cosa entera, el misterio, está aquí en 
estos sellos. Todos los misterios de la 
Biblia están aquí en estos sellos ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David a la izquierda) 

y los sellos no 
pueden ser abiertos 
hasta el tiempo señalado.

[JBP] Y ahí en… (una, dos, tres, cuatro) en cuatro líneas, hacia 
arriba escribe: [WSS] «Todos los / misterios / de la Biblia / 
están en los Sellos». 
[WSS] «Todos los misterios de la Biblia están en los 
Sellos».
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Y en este dibuja una Estrella de David a la izquierda, 
también.

 [81]. Todos los misterios de la Biblia están aquí en estos 
sellos y los sellos no pueden ser abiertos hasta el tiempo 
señalado. Se los probaré dentro de unos momentos.
 82. Note ahora, el Libro está sellado. Por ejemplo: 
aquí está un misterio enrollado y su sello; luego otro está 
enrollado y un sello; otro es enrollado y 
un sello. Esto es el Libro de Redención, 
y todo junto forma el Libro que está 
sellado con siete sellos. La razón por 
qué están en el lado de detrás es porque 
está enrollado, el misterio sellado está 
por dentro. Por fuera apenas dice: “El 
jinete del caballo blanco, el jinete del 
caballo negro, etc.”. Pero el misterio del Libro entero está 
en esos sellos. Desde Génesis hasta Apocalipsis está el 
plan completo de la redención, y está revelado en estos 
siete sellos. ¡Oh, es un tiempo muy importante! Dios nos 
ayude a captarlo todo.

[JBP] Y ahí a la derecha hacia arriba escribe: 
[WSS] «El Plan de la Redención».

 83. Ahora, en el versículo 2 está el Ángel Fuerte 
predicando en alta voz: “¿Quién es digno?”. Ahora, 
¿digno de qué? Digno de tomar ese Libro. ¿Dónde está 
el Libro? Está con su dueño original porque fue canjeado 
por el primer hijo de Dios en el linaje humano. Cuando 
él canjeó sus derechos por oír más bien a Satanás, ¿qué Estudio Bíblico #491191

Y en este dibuja una Estrella de David a la izquierda, 
también.

 [81]. Todos los misterios de la Biblia están aquí en estos 
sellos y los sellos no pueden ser abiertos hasta el tiempo 
señalado. Se los probaré dentro de unos momentos.
 82. Note ahora, el Libro está sellado. Por ejemplo: 
aquí está un misterio enrollado y su sello; luego otro está 
enrollado y un sello; otro es enrollado y 
un sello. Esto es el Libro de Redención, 
y todo junto forma el Libro que está 
sellado con siete sellos. La razón por 
qué están en el lado de detrás es porque 
está enrollado, el misterio sellado está 
por dentro. Por fuera apenas dice: “El 
jinete del caballo blanco, el jinete del 
caballo negro, etc.”. Pero el misterio del Libro entero está 
en esos sellos. Desde Génesis hasta Apocalipsis está el 
plan completo de la redención, y está revelado en estos 
siete sellos. ¡Oh, es un tiempo muy importante! Dios nos 
ayude a captarlo todo.

[JBP] Y ahí a la derecha hacia arriba escribe: 
[WSS] «El Plan de la Redención».

 83. Ahora, en el versículo 2 está el Ángel Fuerte 
predicando en alta voz: “¿Quién es digno?”. Ahora, 
¿digno de qué? Digno de tomar ese Libro. ¿Dónde está 
el Libro? Está con su dueño original porque fue canjeado 
por el primer hijo de Dios en el linaje humano. Cuando 
él canjeó sus derechos por oír más bien a Satanás, ¿qué 
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hizo? Aceptó la sabiduría de Satanás en vez de la Palabra 
de Dios. Aquí sí podríamos detenernos un buen rato. Los 
hijos de Dios tomarán una idea que sale del seminario en 
vez de la Palabra de Dios, igual como hizo Adán. Él canjeó 
sus derechos. Y cuando él hizo esto, todo 
volvió directamente hacia atrás. ¿No puede 
ver usted dónde ha estado todo este tiempo 
durante las edades? Volvió directamente al 
dueño original. Y ahora Juan en el espíritu, 
parado en el Cielo, acaba de ser levantado de 
entre las edades de la Iglesia; en el capítulo 
4 fue levantado porque le fue dicho: “Sube 
acá porque te voy a mostrar las cosas que 

vendrán”. Y él vio 
uno sentado sobre 

el Trono con este Libro en la mano derecha. 
Piénselo bien.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Apoc. 4: ».
Y a la derecha escribe: [WSS] «El Rapto – Apoc. 4: ».

 [83]. Luego en este Libro estaba el título de la redención 
y estaba sellado con siete sellos. Luego vino un Ángel 
Fuerte predicando en alta voz: “¿Quién es digno de abrir 
el Libro y de tomarlo? ¿Quién es digno de abrir este Libro 
y desatar los sellos?”. ¿Ve usted? Juan vio estas cosas 
y el Ángel hizo esa pregunta: “¿Quién es digno? Dejad 
que	él…”.	¡Oh	hermano!	Puede	ser	que	simplemente	me	
siento de esta manera, pero el Ángel dijo: “Dejad que 
él…”.	Aquí	está	el	Libro	de	la	Redención,	aquí	está	el	
plan de la redención, aquí está la única manera en que 
usted alguna vez podrá ser redimido, porque aquí está el Estudio Bíblico #491192

hizo? Aceptó la sabiduría de Satanás en vez de la Palabra 
de Dios. Aquí sí podríamos detenernos un buen rato. Los 
hijos de Dios tomarán una idea que sale del seminario en 
vez de la Palabra de Dios, igual como hizo Adán. Él canjeó 
sus derechos. Y cuando él hizo esto, todo 
volvió directamente hacia atrás. ¿No puede 
ver usted dónde ha estado todo este tiempo 
durante las edades? Volvió directamente al 
dueño original. Y ahora Juan en el espíritu, 
parado en el Cielo, acaba de ser levantado de 
entre las edades de la Iglesia; en el capítulo 
4 fue levantado porque le fue dicho: “Sube 
acá porque te voy a mostrar las cosas que 

vendrán”. Y él vio 
uno sentado sobre 

el Trono con este Libro en la mano derecha. 
Piénselo bien.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Apoc. 4: ».
Y a la derecha escribe: [WSS] «El Rapto – Apoc. 4: ».

 [83]. Luego en este Libro estaba el título de la redención 
y estaba sellado con siete sellos. Luego vino un Ángel 
Fuerte predicando en alta voz: “¿Quién es digno de abrir 
el Libro y de tomarlo? ¿Quién es digno de abrir este Libro 
y desatar los sellos?”. ¿Ve usted? Juan vio estas cosas 
y el Ángel hizo esa pregunta: “¿Quién es digno? Dejad 
que	él…”.	¡Oh	hermano!	Puede	ser	que	simplemente	me	
siento de esta manera, pero el Ángel dijo: “Dejad que 
él…”.	Aquí	 está	 el	 Libro	 de	 la	 Redención,	 aquí	 está	 el	
plan de la redención, aquí está la única manera en que 
usted alguna vez podrá ser redimido, porque aquí está el 
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título de la redención de los Cielos y de la 
Tierra ([JBP] y ahí a la izquierda, hacia arriba, en 
dos oraciones escribe): [WSS] «el Título de los 
Cielos y [de] la Tierra». “Dejad que alguien 
se presente, si quiere; que ahora hable o 
para siempre se quede callado; dejad que se 
presente para reclamar este Libro. ¿Quién es 
digno de hacerlo?”.

 84. Entonces Juan dice que no hubo hombre en el Cielo 
digno de hacerlo; tampoco hubo digno sobre la Tierra, ni 
entre los que estaban debajo de la tierra (los que habían 
muerto) no hubo ninguno digno. No fue hallado ninguno 
digno. La llamada del Ángel era para que se presentara 
el Redentor semejante. Dios dijo: “Yo tengo una ley por 
medio de la cual un redentor semejante puede ser un 
sustituto; ahora, ¿dónde está este Redentor semejante?”. 
¿Quién tenía la capacidad de tomar el Libro? Entonces 
desde Adán, a través de todos los profetas y apóstoles, no 
hubo nadie hallado digno. Eso es algo muy tremendo. No 
hubo nadie en el Cielo, ni sobre la Tierra, ni uno de entre 
los que habían vivido antes. Allí estaba Elías, Moisés 
y todos los apóstoles, y todos los que habían muerto; 
estaban todos los hombres santos como Job, y los sabios. 
Todos estaban presentes y nadie era digno ni aun de mirar 
el	Libro…

[JBP] Ahora vean, ahí estaba Elías, ahí estaba Moisés; y él 
dice	que	en	el	fin	del	tiempo	enviaría	el	ministerio	de	Elías	y	el	
ministerio de Moisés. No es que los va a enviar a ellos en los 
cuerpos donde ese ministerio operó, sino que viene el ministerio 
que operó en ellos.
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título de la redención de los Cielos y de la 
Tierra ([JBP] y ahí a la izquierda, hacia arriba, en 
dos oraciones escribe): [WSS] «el Título de los 
Cielos y [de] la Tierra». “Dejad que alguien 
se presente, si quiere; que ahora hable o 
para siempre se quede callado; dejad que se 
presente para reclamar este Libro. ¿Quién es 
digno de hacerlo?”.

 84. Entonces Juan dice que no hubo hombre en el Cielo 
digno de hacerlo; tampoco hubo digno sobre la Tierra, ni 
entre los que estaban debajo de la tierra (los que habían 
muerto) no hubo ninguno digno. No fue hallado ninguno 
digno. La llamada del Ángel era para que se presentara 
el Redentor semejante. Dios dijo: “Yo tengo una ley por 
medio de la cual un redentor semejante puede ser un 
sustituto; ahora, ¿dónde está este Redentor semejante?”. 
¿Quién tenía la capacidad de tomar el Libro? Entonces 
desde Adán, a través de todos los profetas y apóstoles, no 
hubo nadie hallado digno. Eso es algo muy tremendo. No 
hubo nadie en el Cielo, ni sobre la Tierra, ni uno de entre 
los que habían vivido antes. Allí estaba Elías, Moisés 
y todos los apóstoles, y todos los que habían muerto; 
estaban todos los hombres santos como Job, y los sabios. 
Todos estaban presentes y nadie era digno ni aun de mirar 
el	Libro…

[JBP] Ahora vean, ahí estaba Elías, ahí estaba Moisés; y él 
dice	que	en	el	fin	del	tiempo	enviaría	el	ministerio	de	Elías	y	el	
ministerio de Moisés. No es que los va a enviar a ellos en los 
cuerpos donde ese ministerio operó, sino que viene el ministerio 
que operó en ellos.
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 [84]. Todos estaban presentes y nadie era digno ni aun 
de mirar el Libro, mucho menos de tomarlo y romper los 

sellos. Ahora ¿dónde está el Papa y los 
demás? ¿Dónde está el obispo? ¿Dónde 
está nuestro mérito? Nosotros somos nada.
 85. Él pidió que el Redentor 
semejante apareciera si le fuera posible. 
Juan entonces dijo que no había ningún 
hombre digno. No quiere decir que no 
había personas dignas como por ejemplo 
el	Ángel	Gabriel	o	Miguel…

[JBP] Y escribe a la izquierda hacia arriba: 
[WSS] «Gabriel y Miguel».

Y a la derecha, acá también en este, 
escribe: [WSS] «Gabriel / Miguel».

 [85].	…	pero	recuerde	también	que	tenía	que	ser	uno	
semejante a nosotros. Recuerde, Juan dijo que no había 
HOMBRE	digno,	no	dijo	ángeles	o	serafines;	ellos	no	
habían pecado, estaban en una categoría completamente 
aparte; nunca habían caído; pero este tenía que ser un 
Redentor semejante. No había hombre digno, porque no 
había hombre redimido.

[JBP] Arriba él escribe: [WSS] «No había hombre redimido 
en un cuerpo eterno. Todo estaba perdido y Juan lloraba».
Eso en la parte de arriba.

Estudio Bíblico #491194

 [84]. Todos estaban presentes y nadie era digno ni aun 
de mirar el Libro, mucho menos de tomarlo y romper los 

sellos. Ahora ¿dónde está el Papa y los 
demás? ¿Dónde está el obispo? ¿Dónde 
está nuestro mérito? Nosotros somos nada.
 85. Él pidió que el Redentor 
semejante apareciera si le fuera posible. 
Juan entonces dijo que no había ningún 
hombre digno. No quiere decir que no 
había personas dignas como por ejemplo 
el	Ángel	Gabriel	o	Miguel…

[JBP] Y escribe a la izquierda hacia arriba: 
[WSS] «Gabriel y Miguel».

Y a la derecha, acá también en este, 
escribe: [WSS] «Gabriel / Miguel».

 [85].	…	pero	 recuerde	 también	 que	 tenía	 que	 ser	 uno	
semejante a nosotros. Recuerde, Juan dijo que no había 
HOMBRE	 digno,	 no	 dijo	 ángeles	 o	 serafines;	 ellos	 no	
habían pecado, estaban en una categoría completamente 
aparte; nunca habían caído; pero este tenía que ser un 
Redentor semejante. No había hombre digno, porque no 
había hombre redimido.

[JBP] Arriba él escribe: [WSS] «No había hombre redimido 
en un cuerpo eterno. Todo estaba perdido y Juan lloraba».
Eso en la parte de arriba.
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 [85]. No había hombre digno, porque 
no había hombre redimido. No había 
hombre digno ni aun de mirarlo. Tenía 

que ser uno semejante a los humanos. El Ángel lo llamó 
pero no fue hallado en ningún lugar; nadie era digno, 
ningún obispo ni arzobispo, ni sacerdote, ni ninguna 
jerarquía, no había nadie con la santidad ni aun de mirar el 
libro. Eso es muy duro pero es exactamente lo que dice la 
Biblia. Y únicamente estoy citando lo que dijo Juan.
 86. La Biblia dice que Juan lloró mucho.

[JBP] Acá, en este otro, en ese párrafo anterior, dibuja una 
Estrella de David.

También escribe: [WSS] «Hombre redimido».

 [86]. Ahora, ha habido aquellos que han enseñado sobre 
esto, y en una ocasión escuché un hombre que dijo: “Juan 
lloraba porque vio que él mismo no era digno”. Cualquier 
persona bajo la unción del Espíritu Santo sabría que esa 

no era la razón. Aquí está mi pensamiento 
sobre por qué lloraba Juan. Era porque si 
no había ninguno digno de abrir el Libro 
de la Redención, entonces 

la Creación entera estaba perdida. Así se 
encontraba la situación a la luz de la ley de Dios y, desde 
luego, Dios no puede ir en contra de Su propia ley.

[JBP] Acá escribe: [WSS] «Juan lloró».
[WSS] «Todo perdido». Estudio Bíblico #491195

 [85]. No había hombre digno, porque 
no había hombre redimido. No había 
hombre digno ni aun de mirarlo. Tenía 

que ser uno semejante a los humanos. El Ángel lo llamó 
pero no fue hallado en ningún lugar; nadie era digno, 
ningún obispo ni arzobispo, ni sacerdote, ni ninguna 
jerarquía, no había nadie con la santidad ni aun de mirar el 
libro. Eso es muy duro pero es exactamente lo que dice la 
Biblia. Y únicamente estoy citando lo que dijo Juan.
 86. La Biblia dice que Juan lloró mucho.

[JBP] Acá, en este otro, en ese párrafo anterior, dibuja una 
Estrella de David.

También escribe: [WSS] «Hombre redimido».

 [86]. Ahora, ha habido aquellos que han enseñado sobre 
esto, y en una ocasión escuché un hombre que dijo: “Juan 
lloraba porque vio que él mismo no era digno”. Cualquier 
persona bajo la unción del Espíritu Santo sabría que esa 

no era la razón. Aquí está mi pensamiento 
sobre por qué lloraba Juan. Era porque si 
no había ninguno digno de abrir el Libro 
de la Redención, entonces 

la Creación entera estaba perdida. Así se 
encontraba la situación a la luz de la ley de Dios y, desde 
luego, Dios no puede ir en contra de Su propia ley.

[JBP] Acá escribe: [WSS] «Juan lloró».
[WSS] «Todo perdido».
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Y también dibuja una Estrella de David ahí a la izquierda.

 87. Dios requería un Redentor semejante que fuera 
digno y que tuviera la habilidad y la sustancia para hacerlo; 
y el Ángel dijo: “Ahora deje que el Redentor semejante se 
presente”. Entonces Juan miró por toda la Tierra y debajo 
de la tierra, y no se halló a ninguno digno. Por eso toda la 
Creación estaba perdida. Con razón Juan 
lloró, porque todo estaba perdido ([JBP] 
y a la derecha dibuja una Estrella de David); 
pero su llanto no duró más que unos momentos, porque 

uno de los ancianos allí cerca, dijo: “No 
llores Juan”. Su llanto no duró mucho. Juan 
estaba pensando: “¡Oh, Dios! ¿Dónde está el 
hombre? [Allí están los profetas, pero ellos 
nacieron igual que yo]. Allí están los sabios 
y	allá	están	los	otros…	Aquí	no	hay	nadie”.

[JBP] Ahí a la izquierda, hacia arriba escribe: 
[WSS] «Todo estaba perdido si no aparecía 
el Redentor semejante: un ser humano».

[JBP] Ahora vamos viendo a dónde es que va… 
¿Cuál	es	la	finalidad	de	Dios	al	tomar	el	Libro?,	
¿quién lo va a recibir? ¿Aquí en la Tierra quiénes 
lo van a recibir? ¡Todos nosotros!
 Ahora miren:

 88. “Yo quiero un hombre que tenga la 
habilidad para hacer esto, yo quiero un 
hombre que pueda redimir”. Pero tal hombre 
no se hallaba. Entonces Juan empezó a llorar Estudio Bíblico #491196

Y también dibuja una Estrella de David ahí a la izquierda.

 87. Dios requería un Redentor semejante que fuera 
digno y que tuviera la habilidad y la sustancia para hacerlo; 
y el Ángel dijo: “Ahora deje que el Redentor semejante se 
presente”. Entonces Juan miró por toda la Tierra y debajo 
de la tierra, y no se halló a ninguno digno. Por eso toda la 
Creación estaba perdida. Con razón Juan 
lloró, porque todo estaba perdido ([JBP] 
y a la derecha dibuja una Estrella de David); 
pero su llanto no duró más que unos momentos, porque 

uno de los ancianos allí cerca, dijo: “No 
llores Juan”. Su llanto no duró mucho. Juan 
estaba pensando: “¡Oh, Dios! ¿Dónde está el 
hombre? [Allí están los profetas, pero ellos 
nacieron igual que yo]. Allí están los sabios 
y	allá	están	los	otros…	Aquí	no	hay	nadie”.

[JBP] Ahí a la izquierda, hacia arriba escribe: 
[WSS] «Todo estaba perdido si no aparecía 
el Redentor semejante: un ser humano».

[JBP] Ahora vamos viendo a dónde es que va… 
¿Cuál	es	la	finalidad	de	Dios	al	tomar	el	Libro?,	
¿quién lo va a recibir? ¿Aquí en la Tierra quiénes 
lo van a recibir? ¡Todos nosotros!
 Ahora miren:

 88. “Yo quiero un hombre que tenga la 
habilidad para hacer esto, yo quiero un 
hombre que pueda redimir”. Pero tal hombre 
no se hallaba. Entonces Juan empezó a llorar 
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porque todo estaba perdido, y lloró amargamente.

[JBP] Aquí me pasé del párrafo acá, que escribió también: en 
ese párrafo anterior, miren, ahí escribe a la izquierda… (por 
supuesto, el margen de ustedes a lo mejor ya se llenó, pero ahí 
pueden escribirlo a la derecha).

Él escribe: [WSS] «La Creación estaba 
perdida. Juan lloró».

Y dibuja una Piedra Angular y las edades, 
y dibuja una Estrella de David.

Miren, sigue diciendo:

 88. “Yo quiero un hombre que tenga la habilidad para 
hacer esto, yo quiero un hombre que pueda redimir”. 
Pero tal hombre no se hallaba. Entonces Juan empezó a 
llorar porque todo estaba perdido, y 
lloró amargamente. Él estaba muy 
triste porque toda la Creación y todas las cosas estaban 
perdidas si no se hallaba esta persona ([JBP] y ahí dibuja 
una Estrella de David a la derecha). ¡Gloria a Dios! Si no 
hallaban uno que pudiera cumplir con ese requisito, todos 
los seres humanos, el mundo entero y toda la Creación 
estarían sin esperanza. Todo había caído: los derechos de 
la Vida Eterna, la Luz, y todos estos derechos habían sido 
confiscados,	y	ahora	no	había	nadie	que	pudiera	pagar	el	

precio. En esto Juan empezó a llorar porque no 
había ninguno digno ni aun de mirar el Libro. 
Se necesitaba un ser humano ([JBP] y dibuja una Estudio Bíblico #491197

porque todo estaba perdido, y lloró amargamente.

[JBP] Aquí me pasé del párrafo acá, que escribió también: en 
ese párrafo anterior, miren, ahí escribe a la izquierda… (por 
supuesto, el margen de ustedes a lo mejor ya se llenó, pero ahí 
pueden escribirlo a la derecha).

Él escribe: [WSS] «La Creación estaba 
perdida. Juan lloró».

Y dibuja una Piedra Angular y las edades, 
y dibuja una Estrella de David.

Miren, sigue diciendo:

 88. “Yo quiero un hombre que tenga la habilidad para 
hacer esto, yo quiero un hombre que pueda redimir”. 
Pero tal hombre no se hallaba. Entonces Juan empezó a 
llorar porque todo estaba perdido, y 
lloró amargamente. Él estaba muy 
triste porque toda la Creación y todas las cosas estaban 
perdidas si no se hallaba esta persona ([JBP] y ahí dibuja 
una Estrella de David a la derecha). ¡Gloria a Dios! Si no 
hallaban uno que pudiera cumplir con ese requisito, todos 
los seres humanos, el mundo entero y toda la Creación 
estarían sin esperanza. Todo había caído: los derechos de 
la Vida Eterna, la Luz, y todos estos derechos habían sido 
confiscados,	y	ahora	no	había	nadie	que	pudiera	pagar	el	

precio. En esto Juan empezó a llorar porque no 
había ninguno digno ni aun de mirar el Libro. 
Se necesitaba un ser humano ([JBP] y dibuja una 
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Estrella de David a la izquierda), y Juan lloraba porque no 
había nadie digno y todo estaba perdido.

[JBP] Esto es bueno que lo vean desde ahora (mejor), para que 
vean cómo él está colocando esto aquí; y ahí pueden ver, nada 
más con esto, lo que él nos quiere decir ahí, en esta porción 
que acabamos de leer; miren, en la forma que él coloca esto 
aquí, con lo que escribió a la izquierda [se proyecta la foto en la 
pantalla	–Ed.],	con	lo	que	es	el	significado	de	esos	Dos	Olivos.	
No sé si ahí se pueda ver o apreciar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir un momento aquí al libro de 
“LAS EDADES” sin editar (el grueso este). Tengo acá el folleto, 
que es donde él aquí nos escribió, en la página 663 (aquí en el 
folleto es la página 27), ahí en el párrafo 132 (aquí comienza 
igual, en el mismo párrafo). Del folleto es la página 27, del libro 
es la 663 [“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CINCO, PARTE I”]4:

 131 Decimos, por ejemplo, si yo poseyera una parte 
de la propiedad y yo la perdiera, y yo se la vendiera al 
hermano Neville, que es de otra tribu, de Judá, o quizás lo 
vendiera a un forastero; y él legítimamente la poseyera; 
él lo poseía, él podía entrar allí y labrarla y tomar los 
productos de ella y demás, pero él solo tenía el acta ([JBP] 
dibuja a la izquierda una Estrella de David). “Él no podía 
poseerla”, esa era una ley en Israel. Ahora, léanlo en 
Levítico 25 y usted verá que ellos no podían poseerla 
legítimamente [WSS] «no tenían el Título de Propiedad», 
ellos solamente la tenían.

4 [61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 131-147]
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Estrella de David a la izquierda), y Juan lloraba porque no 
había nadie digno y todo estaba perdido.

[JBP] Esto es bueno que lo vean desde ahora (mejor), para que 
vean cómo él está colocando esto aquí; y ahí pueden ver, nada 
más con esto, lo que él nos quiere decir ahí, en esta porción 
que acabamos de leer; miren, en la forma que él coloca esto 
aquí, con lo que escribió a la izquierda [se proyecta la foto en la 
pantalla	–Ed.],	con	lo	que	es	el	significado	de	esos	Dos	Olivos.	
No sé si ahí se pueda ver o apreciar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir un momento aquí al libro de 
“LAS EDADES” sin editar (el grueso este). Tengo acá el folleto, 
que es donde él aquí nos escribió, en la página 663 (aquí en el 
folleto es la página 27), ahí en el párrafo 132 (aquí comienza 
igual, en el mismo párrafo). Del folleto es la página 27, del libro 
es la 663 [“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CINCO, PARTE I”]4:

 131 Decimos, por ejemplo, si yo poseyera una parte 
de la propiedad y yo la perdiera, y yo se la vendiera al 
hermano Neville, que es de otra tribu, de Judá, o quizás lo 
vendiera a un forastero; y él legítimamente la poseyera; 
él lo poseía, él podía entrar allí y labrarla y tomar los 
productos de ella y demás, pero él solo tenía el acta ([JBP] 
dibuja a la izquierda una Estrella de David). “Él no podía 
poseerla”, esa era una ley en Israel. Ahora, léanlo en 
Levítico 25 y usted verá que ellos no podían poseerla 
legítimamente [WSS] «no tenían el Título de Propiedad», 
ellos solamente la tenían.

4 [61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 131-147]
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 132 Bien, ahora, por ejemplo, si mi hijo quisiera… 
Billy, allí atrás, quisiera tomar mi… venir a comprar este 
terreno. Bien, entonces, si el forastero o el hermano Neville 
o alguna otra persona lo poseía, 
estaba agarrando el acta de eso… 
([JBP] ahí encima escribe): [WSS] «usufructo». Ahora, si 
este era mi pariente cercano, era mi consanguíneo, aquel 
no podía tenerlo más. No, señor. Él tenía que entregarlo, 
sí, señor, cuando ese precio era pagado, cuando él le 
dio, digamos, veinticinco mil dólares por la parte de la 
propiedad.

[JBP] Ahora, encima aquí en el libro, en el folleto, él escribe:
[WSS] «El Libro de la Vida del Cordero». «Un título, un 
acta de usufructo, pero no el Título de Propiedad, que es 
el Libro de los Siete Sellos».

 133 Bien, entonces, digamos, el hermano Tony vendría 
y diría: “Hermano Neville, compraré la propiedad del 
hermano Branham”. Él no podría hacerlo.
 El hermano Neville diría: “No, señor, yo no quiero 
venderla”.
 —“Bien, ¿cuánto dio usted por ello?”.
 —“Veinticinco mil”.
 —“Bien, yo le daré treinta y cinco mil. Le daré tanto y 
tanto”.
 —“No importa lo que usted quiera. Yo no quiero 
venderla, quiero retenerla”. Estudio Bíblico #491199

 132 Bien, ahora, por ejemplo, si mi hijo quisiera… 
Billy, allí atrás, quisiera tomar mi… venir a comprar este 
terreno. Bien, entonces, si el forastero o el hermano Neville 
o alguna otra persona lo poseía, 
estaba agarrando el acta de eso… 
([JBP] ahí encima escribe): [WSS] «usufructo». Ahora, si 
este era mi pariente cercano, era mi consanguíneo, aquel 
no podía tenerlo más. No, señor. Él tenía que entregarlo, 
sí, señor, cuando ese precio era pagado, cuando él le 
dio, digamos, veinticinco mil dólares por la parte de la 
propiedad.

[JBP] Ahora, encima aquí en el libro, en el folleto, él escribe:
[WSS] «El Libro de la Vida del Cordero». «Un título, un 
acta de usufructo, pero no el Título de Propiedad, que es 
el Libro de los Siete Sellos».

 133 Bien, entonces, digamos, el hermano Tony vendría 
y diría: “Hermano Neville, compraré la propiedad del 
hermano Branham”. Él no podría hacerlo.
 El hermano Neville diría: “No, señor, yo no quiero 
venderla”.
 —“Bien, ¿cuánto dio usted por ello?”.
 —“Veinticinco mil”.
 —“Bien, yo le daré treinta y cinco mil. Le daré tanto y 
tanto”.
 —“No importa lo que usted quiera. Yo no quiero 
venderla, quiero retenerla”.
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 134 Pero Billy Paul podría venir y decir: 
“Yo quiero la propiedad de mi papá, aquí están 

sus veinticinco mil”. Él tenía 
que soltarla. Eso es correcto, 
porque esa era una ley.

 135 ¡Oh, aleluya! Yo espero que ustedes, 
cristianos, lo vean. Somos la sal de la tierra. Dios 
dio esto a Sus hijos. Él nos dio la jurisdicción 
sobre toda la naturaleza, todos los animales, 
toda la vida en todo lugar.

[JBP] Dibuja a la izquierda una Estrella de David.

Y a la derecha hacia arriba escribe, en dos líneas: [WSS] «La 
herencia de los hijos de Dios en el Año del Jubileo».

 [135] Pero Adán, nuestro padre, se lo entregó a Satán. 
¿Pero a dónde ha llegado eso? A su Dueño legítimo, a 
Dios, Quien lo hizo. ¡Amén!
 136 No es de maravillarse que Juan dijo: “Lloré 
amargamente”, porque él no podía hallar a alguno que 
fuera digno para redimirlo. El hombre debe ser digno. 
Juan dijo: “Lloré amargamente cuando nadie podía 
tomar el Libro o mirarlo, o desatar sus sellos”. Él dijo: 
“No… ningún hombre ni en el Cielo, ni en la Tierra, ni 

debajo de la tierra, ni en ningún lugar”.
 137 “Ningún hombre”. Ahora, él nunca 
despreció a los Ángeles ([JBP] ahí escribe a 
la izquierda): [WSS] «Gabriel». Recuerden, 
esta Tierra no fue dada a los Ángeles, ella es 
la herencia del hombre. Gabriel era digno, 
seguro; alguien más era digno, Miguel pudo Estudio Bíblico #491200

 134 Pero Billy Paul podría venir y decir: 
“Yo quiero la propiedad de mi papá, aquí están 

sus veinticinco mil”. Él tenía 
que soltarla. Eso es correcto, 
porque esa era una ley.

 135 ¡Oh, aleluya! Yo espero que ustedes, 
cristianos, lo vean. Somos la sal de la tierra. Dios 
dio esto a Sus hijos. Él nos dio la jurisdicción 
sobre toda la naturaleza, todos los animales, 
toda la vida en todo lugar.

[JBP] Dibuja a la izquierda una Estrella de David.

Y a la derecha hacia arriba escribe, en dos líneas: [WSS] «La 
herencia de los hijos de Dios en el Año del Jubileo».

 [135] Pero Adán, nuestro padre, se lo entregó a Satán. 
¿Pero a dónde ha llegado eso? A su Dueño legítimo, a 
Dios, Quien lo hizo. ¡Amén!
 136 No es de maravillarse que Juan dijo: “Lloré 
amargamente”, porque él no podía hallar a alguno que 
fuera digno para redimirlo. El hombre debe ser digno. 
Juan dijo: “Lloré amargamente cuando nadie podía 
tomar el Libro o mirarlo, o desatar sus sellos”. Él dijo: 
“No… ningún hombre ni en el Cielo, ni en la Tierra, ni 

debajo de la tierra, ni en ningún lugar”.
 137 “Ningún hombre”. Ahora, él nunca 
despreció a los Ángeles ([JBP] ahí escribe a 
la izquierda): [WSS] «Gabriel». Recuerden, 
esta Tierra no fue dada a los Ángeles, ella es 
la herencia del hombre. Gabriel era digno, 
seguro; alguien más era digno, Miguel pudo 
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haberlo sido; eso es, él pudo haber sido digno de hacerlo; 
pero no había ningún hombre digno. ¿Ven? Y Juan lloró 
fuertemente [a gritos].

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «Juan lloró».

 138 Alguien dijo: “Porque él mismo no se encontró 
digno”. Eso no es así. Este hombre estaba bajo la 
influencia del Espíritu Santo, él no podía cometer un error 
como ese. Pero él - él era… No era solo que él no era 
digno, él no podía hallar a nadie digno.

 139 Así que entonces él dijo: “Un anciano 
salió, o un Ángel fuerte, dijo: ‘No llores, 
porque el León de la tribu de Judá (amén), 
¡la Raíz de David, Él ha vencido! (¡Amén!). 
(‘Conquistó’, en otras palabras). ¡Él es 
digno de tomar el Libro!’”.

[JBP] A la izquierda dibuja una Estrella de David.
Y escribe hacia arriba: [WSS] «La raíz de 
David».

 140 Recuerde, él no lo había visto hasta este 
momento. ¿Por qué? Él estaba sentado sobre el Trono 
allí adentro, el Trono de Dios. Él estaba del lado adentro 
del Santuario [WSS] «[El] Lugar 
Santísimo». Él no lo había visto 
hasta este momento, así que Juan estaba esperando para 
ver un—un León salir, ¡pero él vio a un Cordero!

[JBP] Y él escribe a la izquierda: 
[WSS] «Lugar Santísimo, 7ma dimensión». Estudio Bíblico #491201

haberlo sido; eso es, él pudo haber sido digno de hacerlo; 
pero no había ningún hombre digno. ¿Ven? Y Juan lloró 
fuertemente [a gritos].

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «Juan lloró».

 138 Alguien dijo: “Porque él mismo no se encontró 
digno”. Eso no es así. Este hombre estaba bajo la 
influencia del Espíritu Santo, él no podía cometer un error 
como ese. Pero él - él era… No era solo que él no era 
digno, él no podía hallar a nadie digno.

 139 Así que entonces él dijo: “Un anciano 
salió, o un Ángel fuerte, dijo: ‘No llores, 
porque el León de la tribu de Judá (amén), 
¡la Raíz de David, Él ha vencido! (¡Amén!). 
(‘Conquistó’, en otras palabras). ¡Él es 
digno de tomar el Libro!’”.

[JBP] A la izquierda dibuja una Estrella de David.
Y escribe hacia arriba: [WSS] «La raíz de 
David».

 140 Recuerde, él no lo había visto hasta este 
momento. ¿Por qué? Él estaba sentado sobre el Trono 
allí adentro, el Trono de Dios. Él estaba del lado adentro 
del Santuario [WSS] «[El] Lugar 
Santísimo». Él no lo había visto 
hasta este momento, así que Juan estaba esperando para 
ver un—un León salir, ¡pero él vio a un Cordero!

[JBP] Y él escribe a la izquierda: 
[WSS] «Lugar Santísimo, 7ma dimensión».
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 141 Allí lo tienen, hermanos. Es a través de mansedumbre, 
a través de dulzura, a través del Espíritu Santo, que 
conquistamos. No algún gran y poderoso e intelectual 
gigante, sino el que puede humillarse [a sí mismo] es el 
hombre que conquista. El hombre que puede ser echado 
de aquí para allá y todavía ser un siervo de Cristo, ese es 
el conquistador.

[JBP] Y él encima de ese párrafo escribe: [WSS] «El 
Conquistador — El León: un hombre».
 
 142 Ahora, él dijo: “Él ha 
vencido. Él es digno de tomar 
el Libro y abrirlo y desatar los 
sellos”.

[JBP] A la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades.

 [142] … “Él ha vencido. Él es digno de tomar el Libro y 
abrirlo y desatar los sellos”.
 143 Ahora, vamos a hallar un poco después, quizás 
hoy no, lo que estos siete Sellos contienen, lo que ellos 
hicieron.
 144 Ahora, trataremos un poco sobre “redención”. 
Antes—antes de que esta persona pudiera ser… pudiera 
redimir, primero él tenía que ser digno ([JBP] ¿primero 
tenía que ser qué?, digno), él tenía que ser la clase correcta 
de persona. Así que esto fue cumplido cuando Jesucristo 
nació, un nacimiento virginal, porque Él era Dios. Estudio Bíblico #491202

 141 Allí lo tienen, hermanos. Es a través de mansedumbre, 
a través de dulzura, a través del Espíritu Santo, que 
conquistamos. No algún gran y poderoso e intelectual 
gigante, sino el que puede humillarse [a sí mismo] es el 
hombre que conquista. El hombre que puede ser echado 
de aquí para allá y todavía ser un siervo de Cristo, ese es 
el conquistador.

[JBP] Y él encima de ese párrafo escribe: [WSS] «El 
Conquistador — El León: un hombre».
 
 142 Ahora, él dijo: “Él ha 
vencido. Él es digno de tomar 
el Libro y abrirlo y desatar los 
sellos”.

[JBP] A la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades.

 [142] … “Él ha vencido. Él es digno de tomar el Libro y 
abrirlo y desatar los sellos”.
 143 Ahora, vamos a hallar un poco después, quizás 
hoy no, lo que estos siete Sellos contienen, lo que ellos 
hicieron.
 144 Ahora, trataremos un poco sobre “redención”. 
Antes—antes de que esta persona pudiera ser… pudiera 
redimir, primero él tenía que ser digno ([JBP] ¿primero 
tenía que ser qué?, digno), él tenía que ser la clase correcta 
de persona. Así que esto fue cumplido cuando Jesucristo 
nació, un nacimiento virginal, porque Él era Dios.
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[JBP] Y nosotros hemos nacido de nuevo. Ahora, 
vayan a la par con él:

 [144] Él era Dios mismo hecho hombre. Él 
era Dios en carne humana. Él tenía que ser 
digno; y la Sangre virginal 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«nacimiento» de Jesucristo lo hizo digno. 
Ahora, lo encontramos, si usted quiere ir 
a través de las Escrituras acerca de eso, 
en Primera de Pedro 1:18 al 20, si están 
anotando las Escrituras. Él tenía que ser 
digno.

[JBP] Ahí escribe hacia arriba, a la izquierda: 
[WSS] «Él tenía Sangre Divina, como Adán».

[JBP] Ahora, con el nuevo nacimiento, ya usted sabe qué Sangre 
corre por usted.

 [144] Y Él lo fue, porque Él tomó en Sí mismo la forma 
de hombre. Él llegó a ser hombre, Él llegó a ser pariente 
nuestro. Y allí encontramos entonces la parte hermosa de 
Dios Jehová hecho carne, y moró entre nosotros como el 
Digno.

[JBP] Ahora vean, Él fue digno de tomar el Libro porque llegó 
a ser hombre. Y nosotros somos dignos porque vinimos a este 
planeta Tierra en este cuerpo y nacimos de nuevo.
 Ahora, ¿a dónde va el Libro? Él fue digno en el Cielo, en 
la	séptima	dimensión:	se	presentó	en	ese	cuerpo	glorificado	y	
pudo tomar el Libro. Él fue hallado digno. Estudio Bíblico #491203

[JBP] Y nosotros hemos nacido de nuevo. Ahora, 
vayan a la par con él:

 [144] Él era Dios mismo hecho hombre. Él 
era Dios en carne humana. Él tenía que ser 
digno; y la Sangre virginal 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«nacimiento» de Jesucristo lo hizo digno. 
Ahora, lo encontramos, si usted quiere ir 
a través de las Escrituras acerca de eso, 
en Primera de Pedro 1:18 al 20, si están 
anotando las Escrituras. Él tenía que ser 
digno.

[JBP] Ahí escribe hacia arriba, a la izquierda: 
[WSS] «Él tenía Sangre Divina, como Adán».

[JBP] Ahora, con el nuevo nacimiento, ya usted sabe qué Sangre 
corre por usted.

 [144] Y Él lo fue, porque Él tomó en Sí mismo la forma 
de hombre. Él llegó a ser hombre, Él llegó a ser pariente 
nuestro. Y allí encontramos entonces la parte hermosa de 
Dios Jehová hecho carne, y moró entre nosotros como el 
Digno.

[JBP] Ahora vean, Él fue digno de tomar el Libro porque llegó 
a ser hombre. Y nosotros somos dignos porque vinimos a este 
planeta Tierra en este cuerpo y nacimos de nuevo.
 Ahora, ¿a dónde va el Libro? Él fue digno en el Cielo, en 
la	séptima	dimensión:	se	presentó	en	ese	cuerpo	glorificado	y	
pudo tomar el Libro. Él fue hallado digno.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos, en 
la página 114, vamos a ir, en donde las Escrituras van a tomar 
un lugar aquí; miren (en este libro también, lo dejo aquí abierto), 
página 114 abajo:

 71. Y noten que cuando fue abierto el Primer Sello 
en la forma simbólica, hubo un trueno; entonces ¿qué 
había de suceder cuando fuese realmente abierto? Hubo 
un trueno cuando el Cordero abrió el Sello. ¿Y qué fue 
revelado? Todo no fue revelado de una vez; pues primero 
fue	Dios,	luego	en	un	símbolo	y	finalmente	fue	revelado;	
las tres cosas. Salió del Trono; y en el principio no pudo 
ser visto ni oído ni nada porque estaba sellado. La Sangre 
del Cordero pagó el precio; y cuando Él habló hubo un 
trueno, y salió un jinete sobre un caballo blanco; pero eso 

todavía era un símbolo ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «símbolo». Fíjense bien, porque 

Él dijo que sería dado a conocer en los últimos días. Viene 
en símbolo de iglesia. “Iglesia”, ¿entienden bien? Esto 
viene en símbolo de una iglesia; y saben que hay un sello, 
pero no saben exactamente lo que es todavía ese jinete 
sobre un caballo blanco; pero será revelado solamente en 
los últimos días cuando el Sello sea realmente abierto. 
¿Abierto para quién? No para Cristo, sino para la Iglesia.

[JBP] Y él escribe ahí, arriba: [WSS] «Cuando el Sello sea 
realmente abierto». ¿Cuál Sello? El Séptimo Sello. Y él 
escribe: [WSS] «El Libro de los 7 Sellos abierto para la 
Iglesia».

Estudio Bíblico #491204

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos, en 
la página 114, vamos a ir, en donde las Escrituras van a tomar 
un lugar aquí; miren (en este libro también, lo dejo aquí abierto), 
página 114 abajo:

 71. Y noten que cuando fue abierto el Primer Sello 
en la forma simbólica, hubo un trueno; entonces ¿qué 
había de suceder cuando fuese realmente abierto? Hubo 
un trueno cuando el Cordero abrió el Sello. ¿Y qué fue 
revelado? Todo no fue revelado de una vez; pues primero 
fue	Dios,	luego	en	un	símbolo	y	finalmente	fue	revelado;	
las tres cosas. Salió del Trono; y en el principio no pudo 
ser visto ni oído ni nada porque estaba sellado. La Sangre 
del Cordero pagó el precio; y cuando Él habló hubo un 
trueno, y salió un jinete sobre un caballo blanco; pero eso 

todavía era un símbolo ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «símbolo». Fíjense bien, porque 

Él dijo que sería dado a conocer en los últimos días. Viene 
en símbolo de iglesia. “Iglesia”, ¿entienden bien? Esto 
viene en símbolo de una iglesia; y saben que hay un sello, 
pero no saben exactamente lo que es todavía ese jinete 
sobre un caballo blanco; pero será revelado solamente en 
los últimos días cuando el Sello sea realmente abierto. 
¿Abierto para quién? No para Cristo, sino para la Iglesia.

[JBP] Y él escribe ahí, arriba: [WSS] «Cuando el Sello sea 
realmente abierto». ¿Cuál Sello? El Séptimo Sello. Y él 
escribe: [WSS] «El Libro de los 7 Sellos abierto para la 
Iglesia».
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O sea… Miren, él escribe aquí también lo mismo: [WSS] «Los 
Sellos abiertos, no para Cristo, sino para la Iglesia».

Y	 ahí	 en	 ese	 párrafo,	 al	 final,	 dibuja	 una	
Estrella de David a la izquierda.

Y acá escribe: [WSS] «Futuro». También dibuja 
una Estrella de David, y una Piedra Angular y las 
edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, si él fue hallado digno, entonces 
los que están recibiendo ese Título de Propiedad ¡son dignos 
también! Ahora, ¿dónde es que dice…? En San Lucas, capítulo 
21, vamos a ver, en donde dice que “seamos tenidos por dignos”; 
miren, dice:

 San Lucas 21:34
 34 Mirad también por vosotros mismos, que vuestros 
corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de 
los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros 
aquel día.
 35 Porque como un lazo vendrá sobre todos los que 
habitan sobre la faz de toda la tierra.
 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos 
por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, 
y de estar en pie delante del Hijo del Hombre. Estudio Bíblico #491205

O sea… Miren, él escribe aquí también lo mismo: [WSS] «Los 
Sellos abiertos, no para Cristo, sino para la Iglesia».

Y	ahí	en	ese	párrafo,	al	final,	dibuja	una	
Estrella de David a la izquierda.

Y acá escribe: [WSS] «Futuro». También dibuja 
una Estrella de David, y una Piedra Angular y las 
edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, si él fue hallado digno, entonces 
los que están recibiendo ese Título de Propiedad ¡son dignos 
también! Ahora, ¿dónde es que dice…? En San Lucas, capítulo 
21, vamos a ver, en donde dice que “seamos tenidos por dignos”; 
miren, dice:

 San Lucas 21:34
 34 Mirad también por vosotros mismos, que vuestros 
corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de 
los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros 
aquel día.
 35 Porque como un lazo vendrá sobre todos los que 
habitan sobre la faz de toda la tierra.
 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos 
por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, 
y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.
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[JBP] ¡Hemos sido hallados dignos para Él revelarnos estos 
misterios y darnos a conocer el misterio de Su Venida!

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí: en el 
libro de “LAS EDADES” sin editar (voy por el párrafo 149) 
[“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CINCO, PARTE I”]:

 145 “Él venció”. Dios tomó la forma de carne humana, 
Él vino a la Tierra, nació como un bebé y caminó entre 
nosotros. Y por medio de Su Sangre santa Él venció.
 146 Ahora, en el Antiguo Testamento, cuando un hombre 
iba a reclamar lo suyo, ¿qué hacía él? Él tomaba a un 
anciano, diez ancianos, e iba a la puerta y presentaba lo 

que él iba a hacer, para redimir lo que él había 
perdido, y mostraba quién era él, y él tenía un 
testigo. Encontramos esta hermosa historia 
aquí (así como yo tenía una nota aquí para 
no olvidarla, estando nervioso esta mañana) 
sobre Rut, el pariente y Booz. Repasamos esto 
no hace mucho. Quiero que ustedes noten las 
tres etapas de este descanso.
 147 Quiero que ustedes noten el descanso de 
la Iglesia, exactamente la misma cosa. Ahora 
observe. El primer lugar que hallamos, como 
todos nosotros lo vimos en ese sermón: “El 
Pariente Redentor”, Dios fue hecho carne 
para llegar a ser el Redentor. Él era la 
Persona aquí en el capítulo 5—en el capítulo 
5. Dijo…

[JBP] Ahí él escribe a la izquierda:
[WSS] «Apoc. 5 = Booz reclamando». Estudio Bíblico #491206

[JBP] ¡Hemos sido hallados dignos para Él revelarnos estos 
misterios y darnos a conocer el misterio de Su Venida!

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí: en el 
libro de “LAS EDADES” sin editar (voy por el párrafo 149) 
[“APOCALIPSIS, CAPÍTULO CINCO, PARTE I”]:

 145 “Él venció”. Dios tomó la forma de carne humana, 
Él vino a la Tierra, nació como un bebé y caminó entre 
nosotros. Y por medio de Su Sangre santa Él venció.
 146 Ahora, en el Antiguo Testamento, cuando un hombre 
iba a reclamar lo suyo, ¿qué hacía él? Él tomaba a un 
anciano, diez ancianos, e iba a la puerta y presentaba lo 

que él iba a hacer, para redimir lo que él había 
perdido, y mostraba quién era él, y él tenía un 
testigo. Encontramos esta hermosa historia 
aquí (así como yo tenía una nota aquí para 
no olvidarla, estando nervioso esta mañana) 
sobre Rut, el pariente y Booz. Repasamos esto 
no hace mucho. Quiero que ustedes noten las 
tres etapas de este descanso.
 147 Quiero que ustedes noten el descanso de 
la Iglesia, exactamente la misma cosa. Ahora 
observe. El primer lugar que hallamos, como 
todos nosotros lo vimos en ese sermón: “El 
Pariente Redentor”, Dios fue hecho carne 
para llegar a ser el Redentor. Él era la 
Persona aquí en el capítulo 5—en el capítulo 
5. Dijo…

[JBP] Ahí él escribe a la izquierda:
[WSS] «Apoc. 5 = Booz reclamando».
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Y abajo, aquí él escribe:
[WSS] «Dios hecho carne = el Pariente Redentor».

 [147] … en el capítulo 5; dijo:
 “Y ninguno podía, ni en el cielo, ni en la tierra, ni 
debajo de la tierra, abrir el libro, ni mirarlo.
 Y yo lloraba mucho, porque no había sido hallado 
ninguno digno de abrir el libro, ni de leerlo, ni de mirarlo.
 Y uno de los ancianos me dice: No llores: he aquí el 
león de la tribu de Judá, la raíz de David, que ha vencido 
para abrir el libro y desatar sus siete sellos”.
 Él es el Único, Él es el que 
estamos esperando [mirando].

[JBP] Y escribe a la derecha: [WSS] «El León».

Y arriba escribe aquí:
[WSS] «Noemí — Israel.
Rut — la Novia.
Booz — Cristo».
También escribe allí: [WSS] «Elimelec».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, donde nos 
detuvimos, del libro de Los Sellos, estábamos en la página… 
¿76 era? 76; ya ahí en la parte de abajo; dice [PÁG. 76]:

 89. Entonces procedió la voz de uno de los ancianos 
parados en medio de los cuatro animales y todas las 
huestes celestiales, y dijo: “¡Juan, no llores!”. (Oh, 
hermano, la gracia de Dios). “Juan, no se quebrante tu Estudio Bíblico #491207

Y abajo, aquí él escribe:
[WSS] «Dios hecho carne = el Pariente Redentor».

 [147] … en el capítulo 5; dijo:
 “Y ninguno podía, ni en el cielo, ni en la tierra, ni 
debajo de la tierra, abrir el libro, ni mirarlo.
 Y yo lloraba mucho, porque no había sido hallado 
ninguno digno de abrir el libro, ni de leerlo, ni de mirarlo.
 Y uno de los ancianos me dice: No llores: he aquí el 
león de la tribu de Judá, la raíz de David, que ha vencido 
para abrir el libro y desatar sus siete sellos”.
 Él es el Único, Él es el que 
estamos esperando [mirando].

[JBP] Y escribe a la derecha: [WSS] «El León».

Y arriba escribe aquí:
[WSS] «Noemí — Israel.
Rut — la Novia.
Booz — Cristo».
También escribe allí: [WSS] «Elimelec».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, donde nos 
detuvimos, del libro de Los Sellos, estábamos en la página… 
¿76 era? 76; ya ahí en la parte de abajo; dice [PÁG. 76]:

 89. Entonces procedió la voz de uno de los ancianos 
parados en medio de los cuatro animales y todas las 
huestes celestiales, y dijo: “¡Juan, no llores!”. (Oh, 
hermano, la gracia de Dios). “Juan, no se quebrante tu 
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corazón, no llores más, porque el León de la 
tribu de Judá, la raíz y el linaje de David, Él 
ha prevalecido”.

[JBP] Abajo, a la derecha, en la página 76, escribe: [WSS] «El 
León». Y dibuja una Estrella de David.

Y arriba, en la 77 arriba, escribe: 
[WSS] «Raíz y linaje de David».

En la 76 acá, escribe abajo: 
[WSS] «Uno de los 24 
ancianos».

Ahora, sigue diciendo:

 [89]. Prevalecer quiere decir que alguien ha luchado y 
ha vencido al enemigo. Allá en el huerto del Getsemaní 
cuando la sangre caía de Su rostro, allí estaba venciendo 
([JBP] aunque parecía lo más terrible, lo más difícil, para Jesús, 

allí Él estaba venciendo). “El León de la tribu 
de Judá y la raíz de David ha prevalecido, 
ha vencido”.

[JBP] Y ahí a la izquierda escribe: [WSS] «León».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en este mensaje 
que comenzamos a leer, de “EL LIBRO SELLADO CON SIETE 
SELLOS”; sigue diciendo: Estudio Bíblico #491208

corazón, no llores más, porque el León de la 
tribu de Judá, la raíz y el linaje de David, Él 
ha prevalecido”.

[JBP] Abajo, a la derecha, en la página 76, escribe: [WSS] «El 
León». Y dibuja una Estrella de David.

Y arriba, en la 77 arriba, escribe: 
[WSS] «Raíz y linaje de David».

En la 76 acá, escribe abajo: 
[WSS] «Uno de los 24 
ancianos».

Ahora, sigue diciendo:

 [89]. Prevalecer quiere decir que alguien ha luchado y 
ha vencido al enemigo. Allá en el huerto del Getsemaní 
cuando la sangre caía de Su rostro, allí estaba venciendo 
([JBP] aunque parecía lo más terrible, lo más difícil, para Jesús, 

allí Él estaba venciendo). “El León de la tribu 
de Judá y la raíz de David ha prevalecido, 
ha vencido”.

[JBP] Y ahí a la izquierda escribe: [WSS] «León».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en este mensaje 
que comenzamos a leer, de “EL LIBRO SELLADO CON SIETE 
SELLOS”; sigue diciendo:
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	 [WSS]	(…)	[PÁG.	25]	El	Libro	de	los	Siete	Sellos	o	
sellado con siete sellos, es el Libro de la Vida del Cordero, 
donde están escritos los nombres de todos los creyentes en 
Cristo que formarían Su Iglesia; están escritos desde antes 
de la fundación del mundo.
 También está la sección llamada el Libro de la Vida, 
de donde pueden ser borradas algunas personas, pero esas 
personas no son los elegidos de Dios, los escogidos de 
Dios	nacidos	de	nuevo.	Esas	personas…
 [JBP] Vean, pueden estar escritas en el Libro de la Vida y no 
haber nacido de nuevo.
 [WSS] Esas personas están en la otra sección llamada 
el Libro de la Vida; el mismo Libro pero con otra sección. 
De ahí es que son borrados los que blasfemen al Espíritu 
Santo, que son los que le achacan al diablo las obras que 
Dios hace en los diferentes tiempos, y sobre todo, para 
este	tiempo	final.
 [JBP]	O	sea,	son	 los	que	en	este	 tiempo	final	hacen	eso,	
y le achacan que eso que está pasando en una Gran Carpa 
Catedral es del diablo, que es un impostor, que es un usurpador, 
y todas esas cosas; ahí están catalogadas estas personas…
 [WSS] Por ejemplo ([JBP] vean, pasó lo mismo en el tiempo 
de Jesús), cuando le dijeron a Jesús que Él era Beelzebú y 
por el dedo de Beelzebú echaba fuera demonios, estaban 
blasfemando a Jesús, en donde estaba el Espíritu Santo 
encarnado. Pero Cristo dice: “Cuando venga el Espíritu 
Santo (el cual vino el Día de Pentecostés a Su Iglesia), 
cualquiera que blasfeme contra el Espíritu Santo no le será 
perdonado ni en este siglo ni en el venidero”5. O sea, no 
le será perdonado en el tiempo allá del Día de Pentecostés 
ni en la Dispensación de la Gracia, ni le será perdonado 

5 San Mateo 12:31-32
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en ningún tiempo; o sea que ya cruzó la línea entre 
misericordia y gracia, y ya no hay oportunidad para esa 
persona.
 [JBP] Y se ponen a decir y a bromear con eso: “Los 
burladores, los burladores”. Sigan con esas bromitas… ¡Ahí 
están catalogadas esas personas!
 [WSS] Y los que trataren mal a los hijos de Dios 
también serán borrados de esa sección, si están en esa 
sección.
 Pueden ser de las vírgenes insensatas; y si son 
insensatas, pues hay insensatos que, como las vírgenes 
insensatas no tomaron aceite, no tomaron el Espíritu 
Santo, cometen errores; y un error de esa naturaleza le 
costará que su nombre sea borrado del Libro de la Vida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el libro de Las Edades 
editado: en la página 422 nos dice el reverendo William 
Branham… (De este otro…, aquí es la…, vamos a ver aquí…, 
acá en la 426, dice: “Ahora, fíjense bien…”. No sé si es en la 
misma página, donde empieza) [PÁG. 419]:

 27. Ahora, fíjese bien en esta doctrina de Balaam. Dese 
cuenta, sobre todo, que ella es la maniobra circunspecta 
de un clero corrupto tratando de traer a la gente a ellos 
mismos, guiándola deliberadamente al pecado de 
incredulidad. La doctrina nicolaíta fue la corrupción del 
clero cuando se esforzaban por obtener poder político 
entre ellos mismos; mientras que el balaamismo es el acto 
de sujetar a la gente a un sistema de credos y adoración 
para así retenerlos. Ahora, fíjese bien en esto. ¿Qué fue lo 
que unió a la gente con la iglesia nominal y lo que destruyó 
a esta gente? Fueron los credos y dogmas convertidos en Estudio Bíblico #491210
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afirmaciones	 de	 la	 iglesia.	 Fue	 la	 doctrina	 de	 la	 Iglesia	
Católica Romana. No les fue dado el alimento verdadero 
—la Palabra; les fue dado más bien el alimento que 
procedía de adoración de ídolos, el paganismo babilónico 
forrado en terminologías cristianas. Y ese mismo espíritu y 
doctrina están ahora mismo entre todos los protestantes, y 
se llama DENOMINACIÓN. Nicolaísmo es organización, 
humanizando el liderato de la iglesia, y, en efecto, echando 
fuera al Espíritu. Balaamismo es denominacionalismo, lo 
cual toma el manual eclesiástico en vez de la Biblia. Y aún 
en esta hora tan avanzada, muchos de los hijos de Dios 
están enredados en el lazo de denominacionalismo, y Dios 
está clamando:
 Salid de ella, pueblo mío, porque no seáis participantes 
de sus pecados, y que no recibáis de sus plagas.
Apocalipsis 18:4
 28. ¿Ve usted? Ellos son ignorantes. Pero si el rapto 
llegara a suceder en este mismo instante, la ignorancia no 
sería ninguna excusa en el juicio de Dios, por estar en las 
filas	del	enemigo.

[JBP] O sea que usted debe saber en qué camino está y en qué 
fila	está,	quién	es	su	líder.
 ¡Nuestro Líder es el Espíritu Santo! Pero cuando usted 
coloca a otro líder por el Espíritu Santo, ahí está en esta 
carretera,	en	esta	vía,	en	esta	fila.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, hay un mensaje que nos 
predicó el doctor William Soto Santiago; dice:
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[Mensaje de estudio del domingo, 9 de febrero, 2025]
EL QUE REVELA COSAS SECRETAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 21 de febrero de 2009
São Paulo, Brasil
 [PÁG. 12] Eso es igual que cuando una persona ve 
cosas que colocan en internet negativas en contra de otra, y 
entonces llama a otras personas, corre la noticia para otras 
personas, y les dice: “Entra a tal página y mira todo lo que 
están diciendo en contra de tal persona”; y llama a muchas 
amistades, y esa página se convierte en la página principal. 
Y cuando hunden - ponen el nombre de esa persona, la 
primera página que aparece es esa: todo lo negativo que 
hablan en contra; y eso le hace daño a esa persona.
 La ignorancia no libra de responsabilidad a la persona. 
Los ignorantes son tontos, y los tontos no tienen promesa 
de bendición.
 Miren la mujer de Lot: Dios les había dicho que no 
miraran hacia atrás, y ella miró6; eso no la excluyó de 
responsabilidad. Dios no tenía que decirle qué le iba a 
pasar si miraba. Cuando Dios dice algo, explique lo que 
va a pasar o no, va a pasar.
 A Adán le había explicado que si comía del árbol de 
ciencia del bien y del mal: moriría; pero no se lo explicó a 
Eva; fue Adán después el que se lo explicó a ella; porque 
Dios se lo explicó a Adán cuando Adán estaba en su cuerpo 
angelical.
 [JBP]	Ahora,	vean	lo	delicado	que	es	el	uno	estar	en	las	filas	
del enemigo.

6 Génesis 19:17-26
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo aquí, en “EL 
LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS”:

 [WSS] [PÁG. 26] También los idólatras. Cualquier 
persona que se torne a la idolatría, si tiene su nombre 
escrito allí, también será borrado; a menos que se 
arrepienta con tiempo: si está en la idolatría y viene a los 
Pies de Cristo, entonces adquiere misericordia, aunque 
venga a pertenecer a la sección de las vírgenes insensatas 
en el Libro de la Vida.
	 Y	a	los	que,	como	Judas	Iscariote…,	que	estaba	escrito	
en la sección del Libro de la Vida, no en la sección del 
Libro de la Vida del Cordero. También habrá Judas que 
se levantarán en contra de la Venida del Señor en el Día 
Postrero, y que lucharán en contra de la Venida del Señor 
([JBP] y no tiene que ser un ministro; eso representa a ministros y 
a personas también), como dice la Escritura en Apocalipsis, 
capítulo 19; esos también pasarán por la misma situación 
de Judas Iscariote: perderán la oportunidad de la vida 
eterna, como la perdió Judas Iscariote.
 Así que podemos ver que el Libro de la Vida, que es 
el Libro de los Siete Sellos, tiene esas secciones: una, 
de los que nunca pueden perderse ([JBP] ahí estamos 
todos nosotros: la sección del Libro de la Vida del Cordero), 
porque son la simiente de Dios, los elegidos de Dios, los 
primogénitos escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida 
del Cordero, que escucharían la Palabra, la revelación 
divina, el Mensaje correspondiente al tiempo en que les 
tocaría vivir; el cual vendría de parte de Dios por medio 
de Su Espíritu a través del mensajero de cada edad.
 Siempre es así. Cualquier persona puede decir: “Yo 
recibí el Mensaje del mensajero Noé y estoy construyendo Estudio Bíblico #491213
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un arca”. Ese tiempo ya pasó. Y si hubiera estado allá 
tampoco hubiera colaborado con Noé, porque está tratando 
de hacerlo él acá en un tiempo que no es el tiempo para el 
arca de Noé. Tiene que estar en la Edad, con el Mensaje 
correspondiente a esa Edad, dado por el Espíritu Santo a 
través del instrumento que Él tenga para ese tiempo. Tan 
sencillo como eso.
 Con ese Mensaje Dios le abrirá las Escrituras y el 
entendimiento para comprender; y podrán escuchar en sus 
corazones y en sus oídos las palabras que le dijo Jesús a 
Pedro: “No te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que 
está en los Cielos”7.

[Dr. José B. Pérez] Miren, hay un lugar aquí, en donde el 
hermano Branham… Aquí está en español pero grande; aquí 
está en inglés también; pero miren, aquí en esta página de… 
este es el mensaje “EL SELLO DE PASCUA”8, miren lo que el 
hermano Branham nos habla aquí: página 22 del mensaje: “EL 
SELLO DE PASCUA”, dice:

 125 Note: la Vida de Dios, lo cual en el griego 
se llama Zoe, moviéndose a través de ellos y 
en ellos, vivificó sus mentes a Su 
Palabra ([JBP] dibuja una Estrella 
de David a la derecha, y una a la izquierda). 
Ahora, déjeme decir eso muy suavemente 
ahora. El Espíritu de Dios que se mueve entre 
el pueblo, vivifica la mente de la persona a la 
promesa de Dios. Vea, lo hace.

7 San Mateo 16:17
8 [65-0410 “El Sello de Pascua”, párr. 125]
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[JBP] Y miren el escrito que él coloca allí:
[WSS] «Vivifica la mente a la Palabra prometida».

[JBP] El Espíritu Santo, vean allí: “No te lo reveló carne ni 
sangre, sino mi Padre que está en el Cielo”; eso es el Espíritu 
Santo	vivificando	esa	promesa	en	la	mente	de	Pedro.
	 Ahora,	en	este	 tiempo	final	Él	 también	vivifica	en	nuestra	
mente esa promesa, la hace viva.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo él aquí [“EL LIBRO 
SELLADO CON SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 27] ¿Qué fue lo que vio Pedro? Que 
Jesús era el Hijo de Dios, el Mesías, el Mesías en Su 
Venida para ese tiempo. Ellos no conocían [la] Primera y 
Segunda Venida de Cristo; pero las profecías hablan de 
cosas que corresponden a la Segunda Venida de Cristo.

[JBP] Y más adelantito él dice…, sigue diciendo:

 [WSS]	[PÁG.	28]	(…)	Si	viene	la	Piedra	Angular,	que	
es el Mesías, tiene que haber una Edad de Piedra Angular; 
y si no la hay, la forma.
 Es ahí, en esa Edad de Piedra Angular, que Dios va a 
revelar el Nombre Nuevo del Señor; pues dice Cristo por 
medio de Su Espíritu, que escribirá sobre él el Nombre de 
Su Dios, el Nombre de la Ciudad de Su Dios y Su Nombre 
nuevo. Y si Él lo dice, así es. Aunque no lo entendamos, lo 
creemos, y después lo entenderemos.
 Por lo tanto, tenemos que estar preparados para 
esos momentos gloriosos que están prometidos para los 
creyentes	en	Cristo	de	este	tiempo	final. Estudio Bíblico #491215
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YA SALIDO EL SOL”9, nos 
dice el reverendo William Branham; en la página 36 de este 
mensaje, dice:

 246 Como fue prometida la experiencia pentecostal hoy 
día, y la Venida del Espíritu Santo en estos días finales, es 
como el abstracto de un título de propiedad. ¿Ven?
 247 Ahora, usted puede obtener un título. Seguro. 
¿Ven? Usted puede conseguir el título de un lugar, pero 
eso aún no dice que sea suyo, no señor. Alguien más 
allá atrás podría entrar y reclamar 
esa propiedad. Pero cuando usted 
obtiene el abstracto, eso muestra que 
todo reclamo que haya existido en 
contra, está borrado, [directamente  
atrás] desde la fundación ([JBP] ahí a 
la derecha escribe): [WSS] «Reclamo / Abstracto».
 248 Y cuando un hombre ha dicho que cree la Palabra, 
y luego cuando el Espíritu Santo viene, eso es el Abstracto 
del Título. Y eso te da permiso —cuando tienes ese 
Abstracto— que cada pizca de eso te pertenece, y toda 
cosa en ello también te pertenece.

[JBP] En un mensaje por aquí vi también un lugar en donde… 
este mensaje “POSEYENDO TODAS LAS COSAS”10; ahí lo traje 
para… solamente esa parte, porque si entramos… queremos 
aprovechar al máximo. Miren, en la página 16 de este mensaje 
ahí nos habla, para que lo anoten por allí; y él escribe al frente:

9 [65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 246-250]
10 [62-0506 “Poseyendo todas las cosas”]
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YA SALIDO EL SOL”9, nos 
dice el reverendo William Branham; en la página 36 de este 
mensaje, dice:

 246 Como fue prometida la experiencia pentecostal hoy 
día, y la Venida del Espíritu Santo en estos días finales, es 
como el abstracto de un título de propiedad. ¿Ven?
 247 Ahora, usted puede obtener un título. Seguro. 
¿Ven? Usted puede conseguir el título de un lugar, pero 
eso aún no dice que sea suyo, no señor. Alguien más 
allá atrás podría entrar y reclamar 
esa propiedad. Pero cuando usted 
obtiene el abstracto, eso muestra que 
todo reclamo que haya existido en 
contra, está borrado, [directamente  
atrás] desde la fundación ([JBP] ahí a 
la derecha escribe): [WSS] «Reclamo / Abstracto».
 248 Y cuando un hombre ha dicho que cree la Palabra, 
y luego cuando el Espíritu Santo viene, eso es el Abstracto 
del Título. Y eso te da permiso —cuando tienes ese 
Abstracto— que cada pizca de eso te pertenece, y toda 
cosa en ello también te pertenece.

[JBP] En un mensaje por aquí vi también un lugar en donde… 
este mensaje “POSEYENDO TODAS LAS COSAS”10; ahí lo traje 
para… solamente esa parte, porque si entramos… queremos 
aprovechar al máximo. Miren, en la página 16 de este mensaje 
ahí nos habla, para que lo anoten por allí; y él escribe al frente:

9 [65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 246-250]
10 [62-0506 “Poseyendo todas las cosas”]



Estudio Bíblico #491 217

[WSS] «Un Título de Propiedad. De todo el universo es 
heredero».

[JBP] O sea, de todo. Y recuerden que está todo volviendo al 
Edén.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“YA SALIDO EL 
SOL”]:

 [248] Y eso nos da el Abstracto: cuando el Espíritu 
Santo viene sobre ese Título de Propiedad que Dios vio 
allá desde antes de la fundación del mundo, y colocó su 
nombre en el Libro de la Vida; pero nació [por medio] de 
una mujer y un hombre, y entonces fue sujeto al pecado 
¡y culpable de pecado! Mas recibí el Título de Propiedad 
cuando creí en eso; mas cuando vino el Espíritu Santo, eso 
era el Abstracto de que todo lo que estaba en mi contra — 
ya fuese algo que mi madre hizo, que mi padre hizo, o que 
mi abuela hizo…
 249 Como el niñito epiléptico por el cual oré, hace unos 
minutos; eso viene a través de los abuelos, de allá vino la 
epilepsia sobre el niño, como dije.
 250 Pero cuando ha llegado el Abstracto, eso lo borró, 
omitiéndolo todo.

[JBP] Y ha llegado El Abstracto: omite todo eso. ¡Dios libre a 
todos mis hermanos que tengan ese problema de epilepsia! 
¡Sea quitada esa enfermedad de su vida! (ya que él habló 
exactamente de eso aquí).

Estudio Bíblico #491217

[WSS] «Un Título de Propiedad. De todo el universo es 
heredero».

[JBP] O sea, de todo. Y recuerden que está todo volviendo al 
Edén.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“YA SALIDO EL 
SOL”]:

 [248] Y eso nos da el Abstracto: cuando el Espíritu 
Santo viene sobre ese Título de Propiedad que Dios vio 
allá desde antes de la fundación del mundo, y colocó su 
nombre en el Libro de la Vida; pero nació [por medio] de 
una mujer y un hombre, y entonces fue sujeto al pecado 
¡y culpable de pecado! Mas recibí el Título de Propiedad 
cuando creí en eso; mas cuando vino el Espíritu Santo, eso 
era el Abstracto de que todo lo que estaba en mi contra — 
ya fuese algo que mi madre hizo, que mi padre hizo, o que 
mi abuela hizo…
 249 Como el niñito epiléptico por el cual oré, hace unos 
minutos; eso viene a través de los abuelos, de allá vino la 
epilepsia sobre el niño, como dije.
 250 Pero cuando ha llegado el Abstracto, eso lo borró, 
omitiéndolo todo.

[JBP] Y ha llegado El Abstracto: omite todo eso. ¡Dios libre a 
todos mis hermanos que tengan ese problema de epilepsia! 
¡Sea quitada esa enfermedad de su vida! (ya que él habló 
exactamente de eso aquí).
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 [250] Soy pues poseedor del Abstracto. ¡Amén! Y tan 
seguro como el Espíritu levantó a Cristo de entre los 
muertos, yo tengo un Abstracto del Título de Propiedad, 
mostrando que soy parte de ese Cuerpo, poseyendo el 
Abstracto del Espíritu Santo, haciendo que ese cuerpo de 
la Palabra viva exactamente como lo hizo en Él, tal como 
Él lo prometió para este último día. ¡El Abstracto!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, un poquito más adelante…, o ahí mismo; dice [“EL 
LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 28] El Libro sellado con siete Sellos es 
el Libro de la Vida del Cordero, es el Título de Propiedad 
de la vida eterna, es el Título de Propiedad de toda la 
Creación, el cual perdió Adán y regresó a la diestra de 
Dios, para que el enemigo de Dios, el diablo, no lo lograra 
tomar a través de Adán; si tomaba del Árbol de la Vida, 
viviría eternamente. No era un árbol literal, es Cristo, el 
Árbol de la Vida.
 En Apocalipsis nos dice algo muy importante, algo que 
no pudo obtener Adán. La pregunta sería: Si usted hubiera 
estado con Adán allá o hubiera sido Adán, ¿hubiera 
tratado de comer del Árbol de la Vida? Pues eso tenía que 
hacerlo él cuando el Árbol de la Vida se hiciera carne. 
Cuando apareciera el Ángel del Pacto que lo acompañaba, 
vestido de carne humana, ahí era el momento para comer 
del Árbol de la Vida.

[Dr. José B. Pérez] Aquí también, en este mensaje: “EL SELLO 
DE PASCUA”11, en la página 41, ahí nos dice:

11 [65-0410 “El Sello de Pascua”, párrs. 248-250]
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 [250] Soy pues poseedor del Abstracto. ¡Amén! Y tan 
seguro como el Espíritu levantó a Cristo de entre los 
muertos, yo tengo un Abstracto del Título de Propiedad, 
mostrando que soy parte de ese Cuerpo, poseyendo el 
Abstracto del Espíritu Santo, haciendo que ese cuerpo de 
la Palabra viva exactamente como lo hizo en Él, tal como 
Él lo prometió para este último día. ¡El Abstracto!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, un poquito más adelante…, o ahí mismo; dice [“EL 
LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 28] El Libro sellado con siete Sellos es 
el Libro de la Vida del Cordero, es el Título de Propiedad 
de la vida eterna, es el Título de Propiedad de toda la 
Creación, el cual perdió Adán y regresó a la diestra de 
Dios, para que el enemigo de Dios, el diablo, no lo lograra 
tomar a través de Adán; si tomaba del Árbol de la Vida, 
viviría eternamente. No era un árbol literal, es Cristo, el 
Árbol de la Vida.
 En Apocalipsis nos dice algo muy importante, algo que 
no pudo obtener Adán. La pregunta sería: Si usted hubiera 
estado con Adán allá o hubiera sido Adán, ¿hubiera 
tratado de comer del Árbol de la Vida? Pues eso tenía que 
hacerlo él cuando el Árbol de la Vida se hiciera carne. 
Cuando apareciera el Ángel del Pacto que lo acompañaba, 
vestido de carne humana, ahí era el momento para comer 
del Árbol de la Vida.

[Dr. José B. Pérez] Aquí también, en este mensaje: “EL SELLO 
DE PASCUA”11, en la página 41, ahí nos dice:

11 [65-0410 “El Sello de Pascua”, párrs. 248-250]



Estudio Bíblico #491 219

 [248] Él no glorificó a Moisés, Él no glorificó a Elías, 
no los glorificó a ellos, no glorificó a nadie más, sino que 
ellos vieron a Cristo glorificado. Y cualquier verdadero 
creyente, eso es lo que está en su corazón: glorificar a 
Jesucristo. Eso es lo que Él está tratando que la gente vea.
 249 No es decir: “Bueno, si usted viene y se une a 
nuestro grupo, si viene y hace esto o hace aquello”. ¡Oh, 
no haga eso! No haga eso.
 250 Vea la Palabra de Dios, lo cual es Cristo engrandecido, 
y cumple la promesa de este día, en esta gran hora de 
resurrección. Y les da gozo saber que estamos con Él, carne 
de Su carne y hueso de Sus huesos. ¡Qué gozo!

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Ver a Jesús glorificado = ver 
la Palabra encarnada en la 2da Venida de Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él sigue diciendo aquí, miren [“EL 
LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS”]:

	 [WSS]	[PÁG.	30]	(…)		“EL LIBRO SELLADO CON 
SIETE SELLOS” es el Título de Propiedad de los Cielos 
y de la Tierra, Título de Propiedad de toda la Creación; y 
es	traído	a	la	Iglesia	en	este	tiempo	final,	en	Apocalipsis,	
capítulo 10, por el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, 
el cual es Cristo; el mismo que le apareció a Moisés y 
el mismo que se hizo carne en el velo de carne llamado 
Jesús, y el mismo que ha estado en Su Iglesia en Espíritu 
Santo, en cuerpo angelical, cubierto de esa Columna de 
Fuego que le acompaña. Estudio Bíblico #491219

 [248] Él no glorificó a Moisés, Él no glorificó a Elías, 
no los glorificó a ellos, no glorificó a nadie más, sino que 
ellos vieron a Cristo glorificado. Y cualquier verdadero 
creyente, eso es lo que está en su corazón: glorificar a 
Jesucristo. Eso es lo que Él está tratando que la gente vea.
 249 No es decir: “Bueno, si usted viene y se une a 
nuestro grupo, si viene y hace esto o hace aquello”. ¡Oh, 
no haga eso! No haga eso.
 250 Vea la Palabra de Dios, lo cual es Cristo engrandecido, 
y cumple la promesa de este día, en esta gran hora de 
resurrección. Y les da gozo saber que estamos con Él, carne 
de Su carne y hueso de Sus huesos. ¡Qué gozo!

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Ver a Jesús glorificado = ver 
la Palabra encarnada en la 2da Venida de Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él sigue diciendo aquí, miren [“EL 
LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS”]:

	[WSS]	[PÁG.	30]	(…)		“EL LIBRO SELLADO CON 
SIETE SELLOS” es el Título de Propiedad de los Cielos 
y de la Tierra, Título de Propiedad de toda la Creación; y 
es	traído	a	la	Iglesia	en	este	tiempo	final,	en	Apocalipsis,	
capítulo 10, por el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, 
el cual es Cristo; el mismo que le apareció a Moisés y 
el mismo que se hizo carne en el velo de carne llamado 
Jesús, y el mismo que ha estado en Su Iglesia en Espíritu 
Santo, en cuerpo angelical, cubierto de esa Columna de 
Fuego que le acompaña.
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[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje “YA SALIDO EL 
SOL”12, en la página 46, él nos dice allí:

 315 Ahora, fíjense en la transfiguración. Cada 
uno de nosotros estábamos representados allí 
([JBP] y escribe a la izquierda): [WSS] «estábamos 
allí representados». Allí 
estaban los santos vivos 
que fueron raptados, ese 
era Elías parado ahí; y 
allí se paró Moisés, representando los santos 
ya muertos ([JBP] a la derecha escribe): [WSS] 
«Apoc. 11:3-7, 7:2-17» ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Moisés». [También] ambos tenían el poder 
vivificador. Ya fuera que uno haya muerto, y el 

otro no hubiera muerto, todos ellos estaban ahí.
 316 Noten. (¡Oh!). Miren lo que estamos ahora viendo 
en estos días finales, la misma cosa que Él prometió: Juan 
14:12. Ahora fíjense. ¡Ciertamente!
 La gente dice: “¿Usted reclama tener poder?”. ¡No, 
no!

 317 Nosotros somos igual que aquellos 
allá en el Monte de la Transfiguración 
([JBP] dibuja a la izquierda una Piedra Angular 

y las edades), ¿ven? Ciertamente. No reclamamos tener 
poder; pero nosotros al igual que aquellos que estaban en 
el Monte de la Transfiguración, ellos no estaban diciendo, 
o sea, Moisés no estaba diciendo: “Miren, vean quién soy” 

12 [65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 315-323]
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[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje “YA SALIDO EL 
SOL”12, en la página 46, él nos dice allí:

 315 Ahora, fíjense en la transfiguración. Cada 
uno de nosotros estábamos representados allí 
([JBP] y escribe a la izquierda): [WSS] «estábamos 
allí representados». Allí 
estaban los santos vivos 
que fueron raptados, ese 
era Elías parado ahí; y 
allí se paró Moisés, representando los santos 
ya muertos ([JBP] a la derecha escribe): [WSS] 
«Apoc. 11:3-7, 7:2-17» ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Moisés». [También] ambos tenían el poder 
vivificador. Ya fuera que uno haya muerto, y el 

otro no hubiera muerto, todos ellos estaban ahí.
 316 Noten. (¡Oh!). Miren lo que estamos ahora viendo 
en estos días finales, la misma cosa que Él prometió: Juan 
14:12. Ahora fíjense. ¡Ciertamente!
 La gente dice: “¿Usted reclama tener poder?”. ¡No, 
no!

 317 Nosotros somos igual que aquellos 
allá en el Monte de la Transfiguración 
([JBP] dibuja a la izquierda una Piedra Angular 

y las edades), ¿ven? Ciertamente. No reclamamos tener 
poder; pero nosotros al igual que aquellos que estaban en 
el Monte de la Transfiguración, ellos no estaban diciendo, 
o sea, Moisés no estaba diciendo: “Miren, vean quién soy” 

12 [65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 315-323]
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([JBP] ahí escribe): [WSS] «Monte de la Transfiguración». 
Ni los discípulos diciendo: “Miren quiénes somos”. 
¿Saben qué sucedió? Noten, vieron a Jesús glorificado. 
Eso es todo lo que querían ver representado: a Jesús 
glorificado.

[JBP] Arriba escribe: 
[WSS] «Jesús glorificado aparece con Elías y Moisés».

 318 Y así lo es hoy; no tratamos de ser 
alguna persona grande. No nos importa 
lo que la gente diga acerca de nosotros. 
Nuestro nombre no es nada; es más bien 
Su Nombre ([JBP] y escribe ahí): [WSS] «el 
Nombre». Nuestra vida nada es, es Su Vida; 

es Su poder, no el poder nuestro. Y solamente hay una 
cosa que amamos hacer, y eso es verle a Él glorificado.

[JBP] Ahora, ¿cómo (él nos dijo allí)?, ¿cómo es que lo veríamos 
a	Él	glorificado?	En	Su	Segunda	Venida.

 [318] Y ¿cómo puede ser? Cuando Él está 
glorificado en nosotros (…). Hoy día le vemos 

a Él [WSS] «en Elías» 
representado nuevamente 

como fue allá.

[WSS] «En Elías: Jesús glorificado», escribe 
también.

 319 ¿Captaron eso? Vean, nuestro deseo Estudio Bíblico #491221

([JBP] ahí escribe): [WSS] «Monte de la Transfiguración». 
Ni los discípulos diciendo: “Miren quiénes somos”. 
¿Saben qué sucedió? Noten, vieron a Jesús glorificado. 
Eso es todo lo que querían ver representado: a Jesús 
glorificado.

[JBP] Arriba escribe: 
[WSS] «Jesús glorificado aparece con Elías y Moisés».

 318 Y así lo es hoy; no tratamos de ser 
alguna persona grande. No nos importa 
lo que la gente diga acerca de nosotros. 
Nuestro nombre no es nada; es más bien 
Su Nombre ([JBP] y escribe ahí): [WSS] «el 
Nombre». Nuestra vida nada es, es Su Vida; 

es Su poder, no el poder nuestro. Y solamente hay una 
cosa que amamos hacer, y eso es verle a Él glorificado.

[JBP] Ahora, ¿cómo (él nos dijo allí)?, ¿cómo es que lo veríamos 
a	Él	glorificado?	En	Su	Segunda	Venida.

 [318] Y ¿cómo puede ser? Cuando Él está 
glorificado en nosotros (…). Hoy día le vemos 

a Él [WSS] «en Elías» 
representado nuevamente 

como fue allá.

[WSS] «En Elías: Jesús glorificado», escribe 
también.

 319 ¿Captaron eso? Vean, nuestro deseo 
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no es el de ser glorificados; nuestro deseo no es algún 
nombre grande; nuestro deseo no es favorecer a alguna 
iglesia, o de engrandecer la escuela dominical, o tratar 
de traer dentro hostigándolos [a la fuerza… a la gente], 
ofrecer fiestas [de excursiones] y alimento gratis o traer 
estrellas, premios, o alguna otra cosa como esa. Ese no 
es nuestro deseo. Nuestro deseo es verlo a Él glorificado. 
¿Glorificado de qué manera? No con 
un orgullo propio; sino más bien Él en 
nosotros, en nuestras vidas, para probar 
que Él vive, y está viviendo en nosotros.

[JBP] Y escribe a la izquierda: 
[WSS] «Él vive».

Y a la derecha escribe: [WSS] «Jesús glorificado».

 320 Si puedo quitarme de en medio, para que no se note 
ni se piense en William Branham, y ni siquiera se piense 
en usted, hasta que podamos ver a Jesús glorificado 
entre nosotros ([JBP] escribe al 
lado): [WSS] «Jesús glorificado». 
Verlo a Él, ese es nuestro deseo. 
Ese es el vivificar… Eso nos da 
el poder vivificador. Y nos da 
gozo al saber que estamos con 
Él, ambos: carne y hueso de Él, 
siendo la Novia de Él, y viendo 
Sus mismos métodos vindicados, 
probando en nosotros que Él ahora se ha levantado de los 
muertos ([JBP] y él dibuja una Piedra Angular y las edades). 
¿Ven? Estudio Bíblico #491222

no es el de ser glorificados; nuestro deseo no es algún 
nombre grande; nuestro deseo no es favorecer a alguna 
iglesia, o de engrandecer la escuela dominical, o tratar 
de traer dentro hostigándolos [a la fuerza… a la gente], 
ofrecer fiestas [de excursiones] y alimento gratis o traer 
estrellas, premios, o alguna otra cosa como esa. Ese no 
es nuestro deseo. Nuestro deseo es verlo a Él glorificado. 
¿Glorificado de qué manera? No con 
un orgullo propio; sino más bien Él en 
nosotros, en nuestras vidas, para probar 
que Él vive, y está viviendo en nosotros.

[JBP] Y escribe a la izquierda: 
[WSS] «Él vive».

Y a la derecha escribe: [WSS] «Jesús glorificado».

 320 Si puedo quitarme de en medio, para que no se note 
ni se piense en William Branham, y ni siquiera se piense 
en usted, hasta que podamos ver a Jesús glorificado 
entre nosotros ([JBP] escribe al 
lado): [WSS] «Jesús glorificado». 
Verlo a Él, ese es nuestro deseo. 
Ese es el vivificar… Eso nos da 
el poder vivificador. Y nos da 
gozo al saber que estamos con 
Él, ambos: carne y hueso de Él, 
siendo la Novia de Él, y viendo 
Sus mismos métodos vindicados, 
probando en nosotros que Él ahora se ha levantado de los 
muertos ([JBP] y él dibuja una Piedra Angular y las edades). 
¿Ven?
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 321 Con razón Él dijo: “No temas”, porque ahora, 
noten, estamos redimidos por Él, y ahora levantados con 
Él. Eso es lo que la Pascua [de Resurrección] significa 
para la gente: levantados con Él. Noten, ahora tenemos 
Su Espíritu en nosotros, el Título de Propiedad abstracto, 
completamente pagado.
 322 No, usted no dice ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] «abstracto»: 
“Bueno, espero conseguirlo”. Usted 
ya lo ha hecho. No es “Yo lo haré”. Ya lo ha hecho. Yo 
nunca lo hice, Él lo hizo por mí, ¿ven? No yo, fue Él. 
“Bueno, hermano Branham, ellos dicen…”. A mí no me 
interesa lo que ellos digan. Él lo hizo por mí. Eso es todo 
lo que yo quiero, lo que me interesa.
 323 Yo solo—yo solo le quiero ver a Él manifestado. 
¿Cómo puede usted hacerlo?, ¿llamarle para que baje? 
No. Él está en usted. ¿Ve? Él está en usted. “Ahora bien, 
si puedo conseguir quitarme de en medio ([JBP] y él escribe 
allí): [WSS] «cómo hacer para que Él se manifieste (con 
Elías y Moisés)» (…). ¿Cómo puedes Tú hacerlo? Por 
cuanto así Tú lo ordenaste: ‘Todo lo que el Padre me da, 
vendrá’”.

[JBP] Ahora miren esta declaración aquí tan tremenda, que él 
escribe atrás: [WSS] «El Título de Propiedad abstracto es 
el Espíritu Santo».
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 321 Con razón Él dijo: “No temas”, porque ahora, 
noten, estamos redimidos por Él, y ahora levantados con 
Él. Eso es lo que la Pascua [de Resurrección] significa 
para la gente: levantados con Él. Noten, ahora tenemos 
Su Espíritu en nosotros, el Título de Propiedad abstracto, 
completamente pagado.
 322 No, usted no dice ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] «abstracto»: 
“Bueno, espero conseguirlo”. Usted 
ya lo ha hecho. No es “Yo lo haré”. Ya lo ha hecho. Yo 
nunca lo hice, Él lo hizo por mí, ¿ven? No yo, fue Él. 
“Bueno, hermano Branham, ellos dicen…”. A mí no me 
interesa lo que ellos digan. Él lo hizo por mí. Eso es todo 
lo que yo quiero, lo que me interesa.
 323 Yo solo—yo solo le quiero ver a Él manifestado. 
¿Cómo puede usted hacerlo?, ¿llamarle para que baje? 
No. Él está en usted. ¿Ve? Él está en usted. “Ahora bien, 
si puedo conseguir quitarme de en medio ([JBP] y él escribe 
allí): [WSS] «cómo hacer para que Él se manifieste (con 
Elías y Moisés)» (…). ¿Cómo puedes Tú hacerlo? Por 
cuanto así Tú lo ordenaste: ‘Todo lo que el Padre me da, 
vendrá’”.

[JBP] Ahora miren esta declaración aquí tan tremenda, que él 
escribe atrás: [WSS] «El Título de Propiedad abstracto es 
el Espíritu Santo».
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[JBP] Ahora, ¿dónde es que se iba a obtener esto? En el Lugar 
Santísimo. Ahí es donde el Espíritu Santo viene a la Iglesia-
Novia —que es la etapa de la Edad de la Piedra Angular— 
encarnado; y en cada alma de cada escogido; porque lo tenían 
en las edades en el espíritu, y ha pasado al Lugar Santísimo: al 
alma de cada escogido.
 Ahora, primero: en la Primera Venida del Señor se aceptaba 
y se creía en esa Obra; se recibía, se creía, y luego se llevaba 
a cabo una Obra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“EL LIBRO SELLADO CON SIETE 
SELLOS”]:

 [WSS] [PÁG. 31] Y para el Día Postrero está prometido 
que Él vendrá por Su Iglesia para llevarla a la Cena de las 
Bodas del Cordero. Su Iglesia son todos los que estarán 
comiendo del Árbol de la Vida para vivir eternamente en 
el Reino de Cristo, el Reino de Dios, que será establecido 
en esta Tierra.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”13 nos dice… (vamos a buscarlo), en la 

13 [65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párrs. 105-108] [Estudio 
“La encarnación de la Palabra en los hijos de Dios”, 2025/feb/15 
(sábado),  págs. 5-12 (f), págs. 97-104 (T3)]
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página 24 (porque esto lo leímos ayer), una partecita aquí, dice:

 105 Noten que después de que la batalla se había acabado, 
Melquisedec le sirvió a Su hijo victorioso la comunión; 
piensen en eso, ¡parte de Sí mismo! Ahora queremos ver 
aquí en tipo. Aquí está a la vista la comunión. Después 
de la batalla, Él le dio de Sí mismo, porque la comunión 
es parte de Cristo. Y después de que la 
lucha [WSS] «las edades» se ha acabado, 
después de que ustedes ya se han cansado, entonces es 
cuando ustedes toman parte de 
Cristo [WSS] «la Teofanía»…

[JBP] Ahora, vimos allí eso del… “YA HA SALIDO EL 
SOL”, lo que allí nos fue hablado.

Y ahí escribe: [WSS] «Se hacen la Palabra».
Y dibuja una Estrella de David.

 [105] … toman parte de Cristo, se hacen parte 
de este Ser. ¿Lo captan?

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] 
«La encarnación de la 
Palabra en los hijos de 
Abraham».

 106 Jacob luchó toda la noche, y no quiso soltarle hasta 
que Él le bendijo. Eso es correcto. ¡Luchó por la Vida! Y 
después de que la batalla se ha acabado [WSS] «del 7mo 

Sello», entonces 
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ustedes de Sí mismo [WSS] «la Teofanía». Eso es 
Su verdadera comunión. El pan y la hostia solo 
la representan. Ustedes no deben de tomarla 
a menos que hayan luchado y se hayan hecho 
parte de Dios 
[WSS] «nacidos de 
nuevo».
 107 Recuerden, para este tiempo la comunión 
nunca había sido instituida, sino hasta antes 
de la muerte de Jesucristo, cientos y cientos y 
cientos de años más tarde.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Comunión espiritual».

 108 Pero Melquisedec, después de que Su hijo Abraham 
había ganado la victoria, Melquisedec se encontró con él 
y le dio vino y pan; mostrando que después de que esta 
batalla terrestre se haya acabado, nos 
encontraremos con Él en los Cielos y 
tomaremos la Comunión…

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular.
Y escribe: [WSS] «“Sube acá”. Apoc. 4:1».

 [108] … y tomaremos la Comunión otra vez. Será la 
Cena de la Boda. “Yo no tomaré más del vino, ni comeré 
del fruto, hasta que lo coma y lo beba con ustedes de 
nuevo en el Reino de Mi Padre”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «con Moisés y Elías».
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[“EL LIBRO SELLADO CON SIETE SELLOS”]:

	 [WSS]	(…)	[PÁG.	33]	Ha	sido	para	mí	un	privilegio	
grande estar con ustedes en esta ocasión, dándoles 
testimonio en este estudio bíblico de: “EL LIBRO 
SELLADO CON SIETE SELLOS”, que estaba en la 
diestra de Dios y le fue entregado a Cristo; y que lo trae 
a la Tierra en Apocalipsis 10 y lo entregará a un hombre, 
para que se lo coma y profetice sobre muchos pueblos, 
naciones, lenguas y reyes. Y en Apocalipsis 11, aparece 
el ministerio profético de Moisés y Elías, hablando de las 
cosas que han de suceder.
 [JBP] ¿Y dónde es que todo esto estará siendo dado a 
conocer, y ahora podemos decir que Dios está cumpliendo eso?

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje… este que estoy 
leyendo es del 2016; y en el 2012, él nos dice:

DIOS VINDICANDO SU PALABRA
EN CADA TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 7 de julio de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Por ejemplo, la Visión de la Carpa Catedral es una 
Palabra prometida, una Palabra profética, que tiene que ser 
cumplida	a	y	en	medio	del	cristianismo	en	el	tiempo	final;	
y cuando estemos viendo esa promesa siendo cumplida, 
estaremos viendo la Palabra prometida con relación a esa 
promesa siendo vindicada, siendo hecha una realidad. Y 
los creyentes: disfrutando todas esas bendiciones, tanto de 
estar viendo lo que fue profetizado por el Espíritu Santo Estudio Bíblico #491227
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a	través	del	reverendo	William	Branham…;	y	estarán	
disfrutando de las bendiciones que Dios esté dando en 
el cumplimiento de esa promesa, porque hay grandes 
bendiciones que Dios tiene para darle a Su Iglesia.
 Por ejemplo, la fe para ser transformados y raptados 
será obtenida en el cumplimiento de la Visión de la Gran 
Carpa Catedral, donde los Siete Truenos de Apocalipsis, 
capítulo 10, estarán hablándole a Su Iglesia y le estará 
revelando el Séptimo Sello, o sea, el misterio de la Segunda 
Venida de Cristo.
 [JBP] Y hay muchos que dicen: “No, los Truenos fueron 
hablados en el 74 al 77”. Vean cómo ahí la mente intelectual, 
la mente humana, puede tomar esa Palabra, y no obtienen la 
revelación de lo que fue traído; pero la mente espiritual, cuando 
ve el cumplimiento de esa Palabra, dice: “¡Esto era lo que yo 
estaba esperando! ¡Esto era lo que fue hablado! ¡Este es el 
cumplimiento!”.
 [WSS] Por ejemplo, la fe para ser transformados y 
raptados será obtenida en el cumplimiento de la Visión 
de la Gran Carpa Catedral, donde los Siete Truenos de 
Apocalipsis, capítulo 10, estarán hablándole a Su Iglesia y 
le	estará	revelando	el	Séptimo	Sello…
 [JBP] Recuerden, no hay contradicción en la Palabra. Como 
leímos hace poco: donde usted pueda ver una contradicción, 
ahí lo que hay es una revelación14.
 [WSS]	…	o	sea,	el	misterio	de	la	Segunda	Venida	de	
Cristo.

14 [Plática “El cumplimiento del avivamiento que traen los Truenos”, 
2025/feb/10 (lunes), págs. 5-6, 15 (f), págs. 217-218, 227 (T2)]
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EL TÍTULO DE PROPIEDAD
EN LAS MANOS DE UN HOMBRE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de julio de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Estamos en el tiempo en que, de un momento a otro, 
Cristo completará Su Iglesia, y entonces saldrá del Trono 
de Intercesión y tomará el Título de Propiedad de la diestra 
de Dios; y así es como el segundo Adán, que es Cristo, 
recibe el Título de Propiedad.
 Así como Adán lo recibió de Dios el Padre, pero le fue 
quitado, Cristo lo tomará de la diestra del Padre (de Dios), 
lo abrirá en el Cielo, lo traerá a la Tierra en Apocalipsis, 
capítulo	10,	y	lo	colocará	en	Su	Iglesia…
 [JBP] Porque Él lo toma no es para Sí, sino es para Su 
Iglesia; como leímos en el libro de Los Sellos.
	 [WSS]	…	y	lo	colocará	en	Su	Iglesia;	para	tener	la	fe	
para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 Cuando se cumpla la Visión de la Carpa, ahí tendremos 
más información, más revelación, más conocimiento de 
todo ese Programa Divino que corresponde al tiempo 
final…
 [JBP] ¿Dónde íbamos a buscar más información?
 En el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 ¿Y qué estamos recibiendo ya hace algún tiempo?
 ¡Más información! Eso ya se está cumpliendo.
	 [WSS]	…	más	revelación,	más	conocimiento	de	todo	
ese	Programa	Divino	que	corresponde	al	tiempo	final;	en	
donde va a estar la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego 
que le apareció a Moisés y libertó al pueblo de Israel de la 
esclavitud en Egipto, el cual es Cristo, el Ángel del Pacto. Estudio Bíblico #491229
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 La misma Columna de Fuego [que] le apareció a Saulo 
de Tarso, y le dice a Saulo de Tarso: “Saulo, Saulo, ¿por 
qué me persigues? Dura cosa te es dar coces contra el 
aguijón”15.

[JBP] Ahora vean, esa misma Columna de Fuego que guio al 
pueblo hebreo, la tenían allí encarnada: en la persona de Jesús 
de Nazaret. Y podían decir los líderes religiosos: “Yo tengo a 
Moisés, la Ley y los profetas”. Y como leímos también de un 
mensaje: [WSS] “Pedro podía decir: ‘Pero yo tengo a Ese que 
estaba guiando a través de Moisés al pueblo hebreo: lo tengo 
hecho carne’”16.
 Y miren, durante las edades, el Espíritu Santo estuvo en 
medio de las edades bajo la Dispensación de la Gracia; pero 
vean	ustedes,	al	final	esa	Columna	de	Fuego	se	dejó	retratar	
por el reverendo William Branham. O sea, le apareció aquí 
en su pecho [el Dr. JBP señala la solapa de su traje –Ed.]17; 
y luego… (no sé si tienen esa foto, para que vean de lo que 
estoy hablando), y también se dejó retratar encima de nuestro 

15 Hechos 9:3-5
16 1991-09-20 “La Escritura no puede ser ignorada”: [WSS] Los 
líderes de aquel tiempo podían decir: “Nosotros tenemos la Escritura, 
y nosotros tenemos lo que dice el profeta Isaías: Porque la virgen 
concebirá y dará a luz un hijo”. Pero Pedro podía decir: “¡Y yo tengo a 
ese Hijo de la virgen aquí en medio nuestro, y yo camino con Él!”. Por lo 
tanto estaba caminando con la Escritura, con la profecía de Isaías abierta, 
cumplida, materializada en medio de ellos.
17 [Foto del Hno. Branham que aparece en el libro de Citas] Se consigue 
en la página Branham.org en el área de multimedia/fotografías. Link de 
descarga inmediata: https://branham.org/azure/branham/e65402a2-
4b0f-49d5-942e-1d9de4aa65ce.jpg
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hermano Branham [señala encima de su cabeza]18.
 Ahora, él en la página 134 del libro de Los Sellos dijo: [WMB] 
“Cuando este Espíritu Santo que tenemos…”. Estaba en medio 
del pueblo de Dios allí, en la séptima edad; pero él dijo que 
[WMB] vendría encarnado en un hombre.
 Ahora, podemos ver el Espíritu Santo en medio de las 
edades, él dice… [se proyecta en la pantalla la foto del hermano 
Branham con la Columna de Fuego en la solapa –Ed.]. Ahí está. 
Aquí, se dejó retratar en ese halo aquí; y luego la otra, que fue 
en la cabeza. Pero vean, ¡ahora la tiene el pueblo de Dios en 
carne humana!
 Y el mismo que estuvo esos 40 años en el desierto 
(representadas	las	edades,	en	donde	[el]	tipo	y	figura	[son]	esos	
40 años en el desierto), vean, ese mismo está en medio de la 
Iglesia como Él lo prometió.
 [Se proyecta en la pantalla la otra foto del hermano Branham 
con la Columna de Fuego –Ed.].
 Ahí está… encima de su cabeza, se dejó retratar.
 Ahora vean, el hermano Branham, al estar en la sexta 
dimensión, él podía ver todo lo que ustedes están viendo: él vio 
predicación,	él	vio	llamamiento	al	altar,	él	vio	la	fila	de	oración,	
él vio la Columna de Fuego hablándole a ese que estaba allí. 
Ahora, él, al estar en esa dimensión, podía ver a ese que le 
hablaba. Solamente usted puede ver ese velo de carne.
 Pero él dijo allí, en “YA SALIDO EL SOL”: [WMB] “Si yo tan 
solo me puedo quitar de en medio (o sea, este caparazón), y 
usted pudiera ver lo que está detrás”, usted estaría viendo lo 

18 Artículo sobre la fotografía “La Columna de Fuego”: https://branham.
org/articles/12152020_FromTheArchives1950ThePillarOfFire
Se consigue en la página Branham.org en el área de multimedia/
fotografías. Link de descarga inmediata: https://branham.org/azure/
branham/f851ea88-16f2-4261-a137-6a14b92eb98f.jpg
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mismo que vio el hermano Branham.
 Ahora, es algo tan grande lo que Dios está llevando a cabo 
en medio de Su Iglesia, pero en una forma tan sencilla; y ahí es 
donde tropiezan: siempre con el velo, siempre ha sido así.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo aquí… Estoy ahora en 
el mensaje que estoy leyendo desde el principio: “EL LIBRO 
SELLADO CON SIETE SELLOS”:

 [WSS] [PÁG. 31] O sea que la orden, o lo que dice 
Dios por medio de Su Espíritu: “para que profetice sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas”, se cumple con los 
Dos Olivos, con los cuales estará Cristo, el Espíritu Santo, 
el mismo que viene en el Ángel que viene con el Sello del 
Dios vivo, o sea, con el Espíritu Santo, en Apocalipsis, 
capítulo 7, para llamar y juntar 144.000 hebreos, 12.000 
de cada tribu.
 Por eso Apocalipsis 11 muestra la escena que va a surgir 
en	esos	días.	Y	luego…	Eso	es	[en] Apocalipsis [capítulo] 
11, del 1 al 14. Y Apocalipsis 11, del 15 al 19, proclama 
que los reinos de este mundo han venido a ser de nuestro 
Dios y de Su Cristo, de Su Mesías, de Su Ungido. Y será 
quitado el poder del reino de los gentiles y entregado a 
Cristo; las naciones, los reinos de este mundo son dados, 
entregados a Cristo, al Mesías.
 O sea que la Piedra no cortada de manos, que es la 
Venida del Señor en Su Venida, establece el Reino de Dios 
en la Tierra. La estatua en los pies de hierro y de barro 
cocido se desintegrarán.
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[Dr. José B. Pérez] ¡Es un tiempo muy glorioso para los hijos de 
Dios! Pero vean lo que dice el reverendo William Branham en 
esta página 92 de Los Sellos:

 150. Señor Jesús, la hora es muy avanzada 
y posiblemente puede ser mucho más tarde de 
lo que estamos pensando ([JBP] ahí dibuja una 
Estrella de David, al comienzo de ese párrafo). 
Estamos contentos al ver esta hora llegando. Es 
la hora más gloriosa que el mundo ha conocido. 
Eso es para el creyente; pero para el que rechaza 
es el tiempo más triste, porque es imposible 
sacar letras del alfabeto para formar las palabras 
para expresar la calamidad y el llanto que les 
espera más adelante. Ni tampoco hay en nuestro 
alfabeto cómo formar las palabras para expresar 
las bendiciones que están en el porvenir para el 
creyente.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La hora más gloriosa para el creyente».
«La hora más triste para el que rechaza».

[JBP] Porque, o se recibe o se rechaza. Nosotros estamos en 
los que han recibido el cumplimiento de lo que fue prometido 
que	Él	estaría	llevando	a	cabo	en	medio	de	Su	Iglesia	en	el	fin	
del tiempo; por lo tanto, para nosotros es el tiempo más glorioso, 
es el tiempo que no hay palabras para expresar la bendición tan 
grande que nos ha tocado.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder, en esta ocasión, 
hablarles en este Estudio, en estas cortas palabras, sobre este 
tema que es muy pero que muy abarcador; y ya en el mensaje Estudio Bíblico #491233
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que estaremos escuchando, pues también ahí hay mucha 
información también, que unida con todo esto podemos tener el 
cuadro claro.
 Y como yo les dije esta mañana: El que comprenda este 
mensaje que vamos a escuchar hoy, completamente, entenderá 
claramente lo que se ha hablado hoy, y todo lo que se ha venido 
hablando en este ministerio bajo Carpa.
 Así que pídale a Dios que le abra el entendimiento en esta 
ocasión; y lo que no entienda ahora: órele a Dios y no se ponga 
a hablar. Porque ¿de qué le vale hablar? Se pone como que un 
“yo-yo”: “Yo sé todo. Yo-yo-yo”. Deje que sea el Espíritu Santo El 
Yo en usted; y no usted como su ego, de que “si yo estoy desde 
el principio”, de que si “yo sé, yo sé, yo sé”.
 Miren, del Séptimo Sello dice que no se había escrito nada; 
era	en	el	tiempo	final	cuando	iba	a	ser	abierto	ese	misterio.	Y	
Él le dijo allí: [WMB] “Juan, no escribas eso; déjalo pasar. Yo lo 
revelaré cuando tengan necesidad de saberlo; van a tropezar 
con eso”19.
 Que Dios nos ayude a no tropezar.
 “EL TÍTULO DE PROPIEDAD EN LAS MANOS DE LA 
RAZA HUMANA”�
 Todo lo que deseamos son las bendiciones de Dios. Todo 
lo que deseamos es no estar aquí cuando eso ocurra: la gran 
tribulación; sino que queremos estar en la Cena de las Bodas 
del Cordero; y sabemos que hay un número, y que ni uno más 
ni uno menos.
 El hermano Branham decía: [WMB] “Si son dos, pues yo 
soy uno de esos dos (está en el libro de Los Sellos); y si es 
uno, pues yo quiero ser ese uno”20. Pero hay un grupo y hay un 
número que está ya predestinado desde antes de la fundación 

19 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
20 Los Sellos, pág. 395, párrs. 70-72
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del mundo para ser de los que serán transformados.
 “EL TÍTULO DE PROPIEDAD EN LAS MANOS DE LA 
RAZA HUMANA”�
 ¿Y a dónde es que va a venir ese Título de Propiedad? 
Pues a los que han venido de Dios, los que han venido de esa 
Gran Teofanía.
 Nos ponemos en pie, y ya estaremos así preparándonos… 
No sé si hay algún canto acá, que nuestro hermano José 
Guillermo tenga, para así…
 Ese canto de “Rey de justicia” está bonito, también podemos 
cantarlo. No sé si… si la que lo cantó, o como ustedes lo tengan 
ahí programado. Es un canto que nos habla de “aquellos que han 
venido de Ti”, ¡y esos somos nosotros! Ah, la hermana Melissa 
fue la que lo cantó. Es un canto muy hermoso (ese es de nuestro 
hermano Luis Young, ¿verdad?). E invocamos Su Nombre, y le 
damos gracias a Él que nos ha colocado en este tiempo.
 ¡Que Él se deleite! [Número 124 - Himnario 2025].

REY DE JUSTICIA

1
Deléitame, Señor, con Tu revelación,

endulza mi vida con Tu Palabra,
([JBP] Amén, Señor)

guíame por la senda de justicia,
santifícame para vivir en Tu presencia.

2
Restaura mi corazón a Tu amor,

nunca te apartes de mí.
Sé Tú mi fuerza en mi debilidad,
para siempre es Tu misericordia. Estudio Bíblico #491235
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CORO
// Rey de justicia y de amor

eres para el pueblo que te ama.
Aquellos que han venido de Ti

invocan Tu Nombre y te alaban. //

[JBP] Hemos venido de Él; o sea, somos Sus atributos; por eso 
en	este	tiempo	final	le	alabamos,	le	glorificamos	y	le	exaltamos	
Su Nombre, Su Nombre Nuevo. Esos verdaderos adoradores 
adoran al Padre en espíritu y en verdad; a esos es que busca.

3
Te amo mi Rey, mi Señor.

Cantarte y servirte es un honor.
Acepta, Señor, esta alabanza

de este pueblo que te ama y da loor.

2
Restaura mi corazón a Tu amor,

nunca te apartes de mí.
Sé Tú mi fuerza en mi debilidad,
para siempre es Tu misericordia.
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[JBP] “EL TÍTULO DE PROPIEDAD EN LAS MANOS DE LA 
RAZA HUMANA”. Y no en cualquier mano: ¡en las manos 
nuestras!, o sea, en los escogidos de Dios; y está ahí en el 
alma: El Abstracto, ese Título, el cual es el Espíritu Santo.
 Ahora estamos comprendiendo lo que es el Título de 
Propiedad y dónde tiene que estar el Título de Propiedad, 
esa Palabra, esa revelación: en el alma; ese es el verdadero 
nacimiento, que es Él en el Lugar Santísimo, en la Edad de 
Piedra Angular.
 Y aparentemente no había más nada; y como él dijo allí: 
[WSS] “Si no la hay, la forma”. Pero estaba en Su Programa 
que	en	este	tiempo	final	estaría	una	edad	eterna:	la	Edad	de	la	
Piedra Angular, en donde Él vendría como Rey, como León.
 “EL TÍTULO DE PROPIEDAD EN LAS MANOS DE LA 
RAZA HUMANA”�
	 En	la	Dispensación	de	la	Gracia	se	identificaba	el	pueblo	en	
lo que había creído y aceptado, el cual era el cumplimiento de la 
Primera	Venida	del	Señor;	y	había	una	identificación,	había	una	
confesión.
 Ahora, si Él en Su Primera Venida dijo: “El que me 
confesare delante de los hombres, Yo le confesaré delante de 
mi Padre”21…, y es actualizado en la Dispensación del Reino: el 
cual lo hemos recibido como nuestro Reclamador.
 Dios nos ayude a entrar pronto a una etapa en donde se 
estará llevando a cabo para bendición de la Iglesia-Novia.
 Todo lo que fue visto en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa ya estaba establecido por ese ministerio, ya venía en 
una forma progresiva, hasta que llegó a esa actividad. Cuando 
entremos a todas esas etapas, esas fases, va a ser todo tan 
sencillo que casi ni nos vamos a dar cuenta.

21 San Mateo 10:32-33
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 Que Dios siga dándonos de esa Cena que estamos 
comiendo, de ese Pan de Vida, la cual estamos recibiendo bajo 
Carpa; esa Enseñanza que está dando el Señor, lo cual son los 
Truenos.
 “EL TÍTULO DE PROPIEDAD EN LAS MANOS DE LA 
RAZA HUMANA”�
 Dejamos con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.
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La necesidad de hablar el pensamiento
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
 Hoy martes 18 de febrero de este año 2025 le damos 
gracias a nuestro Padre celestial que nos permite un día más 
de vida, de salud, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.
 En esta ocasión estamos en esta área del terreno de La 
Gran Carpa Catedral, acá en el área oeste, en la parte noroeste, 
como en la esquina del terreno; y estamos preparando ya un 
pedacito que se va a verter hoy. Se había preparado todo este 
tramo hasta acá, pero hubo un… un detalle en el cual todos 
hemos aprendido con esto que pasó hoy.
 Vean, todo es una enseñanza; y lo que hemos venido 
hablando: Cuando Dios en Su Pensamiento tiene Su 
Programa…; y mientras es un pensamiento, no es hablado por 
un profeta…; porque ese pensamiento viene a la mente del 
profeta, y de la mente del profeta pasa a ser Palabra hablada 
cuando lo habla, y ahí viene a materializarse ese pensamiento 
divino.
 Y hoy vivimos en carne propia eso: cómo es que si no se 
habla la palabra de ese pensamiento, entonces no se hace 

Martes, 18 de febrero de 2025
Cayey, Puerto Rico

La necesidad de hablar el pensamiento
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
 Hoy martes 18 de febrero de este año 2025 le damos 
gracias a nuestro Padre celestial que nos permite un día más 
de vida, de salud, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.
 En esta ocasión estamos en esta área del terreno de La 
Gran Carpa Catedral, acá en el área oeste, en la parte noroeste, 
como en la esquina del terreno; y estamos preparando ya un 
pedacito que se va a verter hoy. Se había preparado todo este 
tramo hasta acá, pero hubo un… un detalle en el cual todos 
hemos aprendido con esto que pasó hoy.
 Vean, todo es una enseñanza; y lo que hemos venido 
hablando: Cuando Dios en Su Pensamiento tiene Su 
Programa…; y mientras es un pensamiento, no es hablado por 
un profeta…; porque ese pensamiento viene a la mente del 
profeta, y de la mente del profeta pasa a ser Palabra hablada 
cuando lo habla, y ahí viene a materializarse ese pensamiento 
divino.
 Y hoy vivimos en carne propia eso: cómo es que si no se 
habla la palabra de ese pensamiento, entonces no se hace 



La necesidad de hablar el pensamiento 242

realidad eso que fue pensado, y queda ahí: un pensamiento.
 Pues esta mañana… eh… eso pues ya lo conocemos y 
sabemos que es así, son las leyes divinas, pero lo vivimos 
en carne propia aquí. Esta mañana llegamos tempranito, y 
ya estábamos listos para verter este tramo de carretera; pero 
cuando llego, y van llegando los muchachos, y también… (ya 
estaban aquí algunos y otros pues fueron llegando) y yo les 
digo:
 —“Oye, pero espérate, aquí pasa algo, falta algo… Aquí 
había que hacer esto y esto, y… así para que luego esto se 
pudiera hacer aquí y aquí”.
 Y dijeron: —“Eh… no; es que tú eso no lo hablaste”.
 Y yo: “Ay, entonces lo pensé solamente; no lo hablé”.
 Y ahora lo hablé. Y ahí todos están trabajando para que 
se haga ese pensamiento realidad; porque fue hablado; y esa 
palabra ser hecha realidad con la acción, ¿ve?
 Y ahí están pues…- allí tengo un primer camión allí 
esperando a que los muchachos, pues, corrijan esa parte; 
que no es que estaba mal, más bien era que habían unos 
detalles que había que hacer, pero no fue hablado, para que 
ellos pues accionaran e hicieran eso que fue pensado pero no 
hablado, ayer, y en estos días pasados, en donde se dejó las 
instrucciones, pero ese detalle no fue hablado.
 Y ahí vimos…, o sea, lo vivimos ahora en carne propia: cómo 
es que cuando no es hablado un pensamiento (y solamente se 
queda en el pensamiento, no viene a ser hablado), entonces no 
viene a ser materializado.
 O sea que, vean, para nosotros pues ha sido una enseñanza. 
Eso es lo que estuvimos hablando con los muchachos pero 
no quedó grabada esa parte; por eso estoy aprovechando 
aquí (en este pequeño videíto) y comentarles esa anécdota 
de ahora; que conocemos ese misterio, conocemos cómo es La necesidad de hablar el pensamiento242
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que funciona, pero ahora lo vivimos en carne propia; cómo es 
que no se habló eso que se pensó: quedó en el pensamiento; 
pero si queda en el pensamiento, pues no va a producir (ese 
pensamiento cuando es hablado)…, no va a producir lo que, 
ese pensamiento que estuvo ahí en la persona, no va a producir 
nada si no es hablado.
 Pero ya…, ya están ahí ya, terminando de cuadrar esa 
partecita que había que hacer, para comenzar a verter el 
hormigón.
 Quería compartir con ustedes esa anécdota de ahora, 
que nos ocurrió; en donde la Palabra, en cada tiempo y en 
cada edad, tiene que ser hablada para que surja el Programa 
correspondiente a esa edad o a esa dispensación.
 Por eso en el mensaje del domingo, ahí nuestro hermano 
William decía que [WSS] “si no está la edad, entonces la 
forma”1, ¿ven? Porque… hablando de la Edad de la Piedra 
Angular.
 Ahora, ¿cómo la iba a formar? Pues por la Palabra siendo 
hablada; y ahí surge esa edad (vean), y son colocados ahí los 
pertenecientes a esa edad.
 Es así también con el cumplimiento de la Visión de la Carpa: 
todo se está llevando a cabo por la Palabra hablada. Por eso 
él dice que [WSS] «era algo que estaba ya establecido»2. O 
sea, si estaba establecido, pues ese pensamiento tiene que 

1 [Estudio Bíblico #491, 2025/feb/16-2 (domingo), pág. 53 (f), pág. 
215 (T3)]: 2016-02-21 “El Libro sellado con Siete Sellos”, [PÁG. 28]: 
[WSS] Si viene la Piedra Angular, que es el Mesías, tiene que haber una 
Edad de Piedra Angular; y si no la hay, la forma.
2 Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), págs. 
243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue establecido lo de 
la Visión de la Carpa Catedral». «Así será porque ya fue en la Visión, ya 
fue en el mundo invisible, y se tiene que materializar».

La necesidad de hablar el pensamiento243

que funciona, pero ahora lo vivimos en carne propia; cómo es 
que no se habló eso que se pensó: quedó en el pensamiento; 
pero si queda en el pensamiento, pues no va a producir (ese 
pensamiento cuando es hablado)…, no va a producir lo que, 
ese pensamiento que estuvo ahí en la persona, no va a producir 
nada si no es hablado.
 Pero ya…, ya están ahí ya, terminando de cuadrar esa 
partecita que había que hacer, para comenzar a verter el 
hormigón.
 Quería compartir con ustedes esa anécdota de ahora, 
que nos ocurrió; en donde la Palabra, en cada tiempo y en 
cada edad, tiene que ser hablada para que surja el Programa 
correspondiente a esa edad o a esa dispensación.
 Por eso en el mensaje del domingo, ahí nuestro hermano 
William decía que [WSS] “si no está la edad, entonces la 
forma”1, ¿ven? Porque… hablando de la Edad de la Piedra 
Angular.
 Ahora, ¿cómo la iba a formar? Pues por la Palabra siendo 
hablada; y ahí surge esa edad (vean), y son colocados ahí los 
pertenecientes a esa edad.
 Es así también con el cumplimiento de la Visión de la Carpa: 
todo se está llevando a cabo por la Palabra hablada. Por eso 
él dice que [WSS] «era algo que estaba ya establecido»2. O 
sea, si estaba establecido, pues ese pensamiento tiene que 

1 [Estudio Bíblico #491, 2025/feb/16-2 (domingo), pág. 53 (f), pág. 
215 (T3)]: 2016-02-21 “El Libro sellado con Siete Sellos”, [PÁG. 28]: 
[WSS] Si viene la Piedra Angular, que es el Mesías, tiene que haber una 
Edad de Piedra Angular; y si no la hay, la forma.
2 Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), págs. 
243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue establecido lo de 
la Visión de la Carpa Catedral». «Así será porque ya fue en la Visión, ya 
fue en el mundo invisible, y se tiene que materializar».



La necesidad de hablar el pensamiento 244

ser hablado por ese profeta; y va quedando todo establecido 
hasta que llega a esa parte culminante.
 Vean, él dice que [WSS] “hay predicación”3. O sea que hay 
un ministerio ahí, en el cual —Dios a través de ese ministerio— 
está hablándole a la Iglesia.
 Y sabemos que en la Carpa él había dicho que son los 
Truenos, la Fe de Rapto, en la forma en que Él lo diseñó y lo 
programó que se diera a conocer4; en donde muchos están 
recibiendo esa Fe de Rapto, y otros no.
 O sea, la Tercera Etapa, al ser para la Novia, para las 
fatuas y para los perdidos, pues es para todos, lo que Dios 
está llevando a cabo.
 Ahora, vean cómo la Palabra hablada en nuestro tiempo 
va siendo dada.
 Y como es la Tercera Etapa: es la Palabra hablada, 
pues todo tiene que ser hablado para que vaya siendo 
materializado, traído a vida esa Palabra, esa visión traída a 
vida; e ir estableciendo ya todo lo correspondiente a esa visión 
que le fue mostrada al reverendo William Branham; en donde 
fue solamente a esa actividad, pero antes ¡cuántas actividades 

3 • [Estudio Bíblico #491, 2025/feb/16-2 (domingo), pág. 53 (f), 
pág. 215 (T3)]: 2012-07-08 “El Título de Propiedad en las manos 
de un hombre”: [WSS] Cuando se cumpla la Visión de la Carpa, ahí 
tendremos más información, más revelación, más conocimiento de todo 
ese	Programa	Divino	que	corresponde	al	tiempo	final.
• [Estudio Bíblico #478, 2025/ene/03 (viernes), págs. 4-5 (f), págs. 16-17 
(T1)]: RM 2008-07-05 “La Palabra hecha carne en el Día Postrero”
4 [Estudio Bíblico #491, 2025/feb/16-2 (domingo), pág. 66 (f), pág. 
228 (T3)]: 2012-07-07 “Dios vindicando Su Palabra en cada tiempo”: 
[WSS] Por ejemplo, la fe para ser transformados y raptados será 
obtenida en el cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral, 
donde los Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, estarán hablándole 
a Su Iglesia y le estará revelando el Séptimo Sello, o sea, el misterio de 
la Segunda Venida de Cristo.
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pudieron haber habido en y bajo ese ministerio!
 O sea que todo lo que estamos viendo en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, en la realización de esa visión, es 
lo que se está hablando para que quede. Y va quedando 
establecido primeramente en el corazón de los escogidos de 
Dios; o sea, queda establecida esa Palabra ahí; y alrededor 
de esa Palabra se va materializando esa Palabra en la vida 
de ese creyente, y va formando ese nuevo cuerpo, eterno y 
glorificado;	porque	es	alrededor	de	esa	Palabra.
 Y luego, cuando ocurra la resurrección, dice que “seremos 
cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos”5; o 
sea que ya esa sería la parte culminante de esa Palabra que 
fue hablada y está sembrada en el corazón de ese creyente, y 
lo que va a ocurrir con ese creyente es: su transformación.
 Y luego de la predicación que él vio allí…
 Dice que [WMB] “había predicación”6; porque lo más 
importante, y el milagro más grande, es la revelación de la 
Palabra, es la revelación del Programa Divino. Para cada edad 
y cada dispensación es: la Palabra, es el milagro más grande; 
y la Tercera Etapa, al ser la Palabra hablada, esa Palabra es 
la que hace el milagro de sanar espiritualmente a un ciego, o 
a los ciegos.
 Ahora, luego de la predicación se ve que se va a ir viendo, 
miren:	 llamamiento,	 luego	 fila	 de	 oración,	 luego	 sanidades	
(sobre todo, espirituales), y cómo las personas ahí se 
veían recibiendo al Señor; dice el hermano William: [WSS] 

5 1 Corintios 15:51-52
6 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 306]
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“Recibiendo a Cristo”7.
 En el momento en donde él estaba trayendo todo eso, se 
estaba viviendo en la Dispensación de la Gracia; y así como fue 
reflejado	en	el	reverendo	William	Branham	todo	lo	que	estaba	
ocurriendo en esa visión…; porque él dice: [WMB] “Mientras 
nuestro hermano Branham toma unos momentos de descanso”, 
y ahí él dice: [WSS] «reflejándose»8; o sea, todo se estaba 
reflejando	en	el	hermano	Branham,	porque	era	el	mensajero	
de	Dios	en	ese	momento,	el	cual	representaba,	tipificaba,	
al	mensajero	de	este	tiempo	final;	él	como	séptimo	ángel	
mensajero,	de	la	edad	séptima,	él	estaba	reflejando	al	séptimo	
mensajero dispensacional: de la Dispensación del Reino. Tan 
sencillo como eso.
 Y vean ustedes, así como se estuvo dando la oportunidad 
para recibir al Señor bajo la Dispensación de la Gracia, en 
Su Primera Venida, ahí vemos cómo se estaba mostrando y 
reflejando	también	lo	que	sería	en	la	Edad	de	la	Piedra	Angular	
y Dispensación del Reino: las personas ahí recibiendo a Cristo, 
al Ungido, al Señor, en Su Segunda Venida. Tan sencillo como 

7 • [Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), págs. 32-33 (f), 
págs. 114-115 (T2)]: RM 2004-05-29 “Cómo conocer lo que ni aun 
está escrito”: [WSS] Para ese tiempo, bajo esa manifestación plena de 
Cristo en Su Iglesia, ya Cristo estará fuera del Trono de Intercesión, ya 
habrá completado Su Iglesia. Y para ese tiempo, todavía, vean ustedes, 
encontramos que habrá predicación, habrá llamamiento al altar, muchas 
personas recibiendo a Cristo y preparándose para pasar por la gran 
tribulación; porque la Tercera Etapa es para las prudentes, pero también 
es para las fatuas, y también es para el mundo.
8 [Estudio Bíblico #345, 2023/sep/24-2 (domingo), págs. 19-20, 28-
31 (f) (T5) / Estudio Bíblico #418, 2024/jun/07 (viernes), págs. 10-15 
(f) (T2) / Plática “Sigue adelante con el Poder de Dios”, 2025/ene/29 
(miércoles), págs. 39-41 (f), págs. 255-257 (T4): Citas, pág. 25, párr. 211: 
58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5, 8-9 - [WSS] «Elías 
reflejándose».] [Compilación, págs. 327-328]
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eso.
	 Y	luego	vemos	cómo	también	surge	la	fila	de	oración,	para	
que se orara por esas personas; o sea, hay un ministerio allí…, 
el cual, en la Primera y Segunda Etapa, el hermano Branham al 
hacerlo público, hubo imitaciones; pero en la Tercera Etapa será 
algo privado, en donde ese ministerio estará orando también 
por esas personas. Ahora, todo será en privado.
 Ahora, vean ustedes cómo todo…, y él decía allí que las 
personas que estarán entrando, dice que [WSS] quizás no 
escucharán ciertas cosas, y quizás no escucharán nada; y 
quedará para ese ministerio, para ese instrumento, todo lo que 
se estará hablando o haciendo en ese lugar9.
 Todo quedará escrito y grabado; porque él dice que luego 
pasaban	 a	 testificar;	 o	 sea	 que	 llegará	 un	 momento	 en	 que	
también habrá - en cierta forma comenzará esa parte también, 
en donde se dará tiempo para testimonios. Pero todo eso va a 
ser en una forma progresiva.
 Y no se dan muchos detallitos ahí, que solamente ese 
instrumento sabe; y él lo guardará, para que no surjan ministros 
imitando. Porque siempre hay (como lo hubo en cada tiempo) 
imitadores,	 personificadores,	 de	 lo	 que	 Dios	 está	 llevando	 a	
cabo; y el único que imita es el diablo. Por eso guardará en sí 
esos detalles, para que, si tratan de imitar: le va a faltar algo, y 
van a quedar retratados como unos imitadores.
 Bueno, todo es una enseñanza en la vida de cada escogido.
 Y hoy, pues, aunque sabemos y conocemos ese misterio 
del pensamiento divino: de Dios siendo dado al pensamiento 
del profeta, y del pensamiento del profeta siendo hablada esa 
Palabra. Ya eso lo sabíamos, pero hoy lo vivimos bien… bien 
marcado; porque eso ya yo lo había pensado, y le dije a los 

9 [Mensaje de estudio del domingo, 3 de septiembre, 2023: RM 
2004-08-26 “Todo depende de la Palabra de Dios”, pág. 30]
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muchachos:
 — [JBP] “¡Es que yo pensé que se los había dicho!, pensé 
que ese detalle lo había dicho, se los había dicho”.
 Y:
 — “No. Solamente nos dijiste hasta aquí”.
 O sea que vean cómo, aun para todo lo que va a estar 
llevándose a cabo plenamente, hay cosas (vean) que él no 
las dirá; y por eso es que no pueden surgir imitaciones, ¿ven? 
Porque si lo habla, entonces ya puede haber imitaciones, como 
lo fue en otros tiempos. Pero “de la Tercera Etapa no habrá 
copiadores”10, dice el hermano Branham, y el hermano William 
también.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y ha sido para 
mí un privilegio grande poder compartir con ustedes en esta 
mañana estas palabritas, y esta anécdota que nos pasó en el 
día de hoy.
 Ya comenzamos acá ya… ¿Ven?, terminaron ya eso que 
había pensado, que no les dije; ya lo arreglaron; o sea, lo 
colocaron como tenía que quedar. Estaba bien lo que se había 
hecho, pero no de la forma en que estaba establecido para 
hacerlo, porque no fue hablada esa palabra, ¿ve?
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.

10 [Los Sellos, pág. 467, párr. 147] [Estudio Bíblico #334, 2023/ago/18 
(viernes), pág. 34 (f), pág. 112 (T3)]: RM 2002-06-29 “Nuestro verdadero 
Amigo”:	[WSS]	La	Tercera	Etapa	no	puede	ser	personificada.	Ninguna	
persona	logrará	hacer	una	personificación,	¿por	qué?	Porque	no	saben	lo	
que es.
 Por lo tanto, se cumplirá como está prometido, y no habrá imitadores. 
Personificadores	son	imitadores.
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